
GENEVIEVE VANQUELEF

L'HYDRE
frÿ

Avril 2010





PREFACE:

Comme je T'ai fait à plusieurs reprises, j'ai rassemblé ici, un ensemble de textes traitant d'un même

sujet.. Il se trouve que I'ensemble de ces entretiens, bien que d'origines très diverses, présentent une

forte cohérence, parce qu'ils expriment , en général, un même point de tue. Cela tient en partie, à
ce que beaucoup d'entre eux , proviennent d'une source unique, le site anglais: « project Camelot >>,

I'un des plus documentés et des plus éclectiques actuellement, encore que son équipe ne professe

aucun courant de pensée particulier. Cependant, il s'est surtout spécialisé au cours des années à

publier des « révélations » inédites, aussi, une confession, un récit, en appellent d'autres. L'attitude
impartiale et respectueuse de Kerry Cassidy et de Bill Ryan , les promoteurs du site, faisant le reste.

D'autre part , une tendance semble s'affrrmer, en plus de l' escalade de ces révélations, c'est une

moindre résistance, une tolérance plus grande des « pouvoirs » répressifs envers ces divulgateurs. Il
est vrai que pour la plupart de ces gens , les noms ne sont que des pseudonymes, diffrciles à
localiser et à vérifier. Sans doute , ce manque de réferences pennet de contester Ia validité des

témoignages. I1 est évident qu'on peut les mettre en doute, les nier, ou les tourner facilement en

dérision.Cependant il faut remarquer que leur accumulation et la possibilité de recoupements
penchent de plus en plus en faveur de leur authenticité.
Je tiens aussi à maintenir I'actualité des informations, Internet permet de mettre ces dernières, très

rapidement à la disposition du plus grand nombre , ce que les délais de publication d'un liwe ne

pouvaient pas, mais aussi, il est intéressant de connaître les dernières informations,tout va si vite
dans ce domaine! Bien entendu,le temps manque pour vérifier les sources, mais dans le domaine qui

nous préoccupe, c'est chose quasi impossible de toute façon. En définitive , c'est le lecteur seul qui
peut juger de ce qu'il accepte ou piLS.

Je voudrais ajouter que de plus en plus de textes sont traduits en français( en particulier par le site

annexe:Camelot-france) ce qui me dispense de le faire.(ce dont je me réjouis, car je ne peux suiwe
le rythme) J'ai toutefois inséré ces traductions , ou retranscrit des articles français, en notant les

sources. Ces éléments me semblaient indispensables à I'unité cie I'ensemble



INTRODUCTION:

Le projet MK ULTRA (déstructuration de la personnalité d'un homme en vue d'une
programmation).nous a été dévoilé par Duncan O'Finian ,orienté pour devenir, entre autres, un
obéissant soldat-tueur. J'ai raconté son histoires et d'autres similaires, dans mon
Iivre « Programmations très spéciales. » Une nouvelle documentation avec des témoignages inédits
sont parvenus au Projet Camelot, complétant les informations et les replaçant dans un contexte
global, que j'ai choisi d'appeler « I'Hydre >>, à cause de sa noirceur occulte, et sa tentaculaire
ingérance dans toutes les couches de la société.

Qui dirige ce programme abject? Quelle est son origine historique? Quels sont les autres
prograrnmes qui s'y rattachent ? Quel est le but ultime de ceux qui les pratiquent ? Autant de
questions , auxquelles des nouveaux témoignages apportent quelques réponses.
L'ombre des Illuminati, cette élite secrète qui régirait la planète, se profile au-dessus de tous ces
progralnmes scientifiquement orchestrés et appliqués. Dès qu'on en parle, on vous sert la thèse
conspirationniste. Pourtant, ce groupe existe bel et bien puisoue des gens, qui en ont fait partie en
témoignent.
David Icke , a été I'ur des premiers à en parler longuement des Illuminati . I a attribué leur origine
à une race extraterrestie maléfique , qu'il a appelé reptilienne.Il a provoqué beaucoup de raillerie et
sa thèse est sujette à polémiques. Je suis incapable d'affirmer s'il a raison ou pas , mais ce qui est
sûr, c'est qu'il a parfaitement su nous alerter sur le pouvoir incroyable, I'attitude insidieuse et
terriblement efftcace de ce groupe . Il est vrai que les actions des Illuminati sont parfois si
inhumaines, qu'on se demande s'iIs ne sont pas les exécutants d'une civilisation extérierue.Nous en
reparlerons dans un des chapitres suivants Le but ultime actuel est I'instauration du Gouvernement
Mondial.
Nous commencerohs par un témoignage, celui de Svali, une femme née au sein de la »Famille »
comme I'appellent ses menbres , et qui dirigeait le programme d'éducation des enfants dans sa
région, dans les années 70 et 80 ( Rappelez -vous que Duncan O'Finian a,lui-même, été éduqué par
une femme, dès l'âge de 6 ans.)
Svali est un pseudonyme, et elle a raconté elle-même sa propre histoire, depuis na naissance dans
une famille illuminati allemande, son émigration aux Etats-Unis ,avec tous les détails de sa propre
éducation et de son parcours .Elle s'est retirée et a relaté ses expériences sur un site personnel à
partir de I'an 2000, jusqu'en 2002. Ce site a été supprimé par la suite,mais en 2006, Svali accepta
une interview audio par un journaliste américain. Son témoignage courageux est d'une grande
sincérité, mais terrible. Après cet entretien , on n'entendit plus parler d'elle. On la pensait disparue à
jamais. Mais en janvier 2010 , Svali donna de ses nouvelles, sur Internet. On ne sait pas, où elle est
réfugiée. Devant ce dénouement heureux , le projet Camelot a décidé de repubier son témoignage,
qui avait pu être sauvegardé.(en particulier, par David Wilcox). Je rapporte ici un condensé de son
histoire, réalisé par Henry Makow, présenté par Bill Ryan, paru en français sur Camelot- France et
son interview de 2006, . que j'ai traduite de I'anglais.
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LIN TEMOIGNAGE BOULEVERSANT.

En jaavier.2010, Ie groupe Camelot fut averti'que Svali, 53 ans actuellement, était saine et

sauve,aussi, on pouvait diffirser son témoignage bouleversant sur les Illuminati. Jamais on n'avait
lu un document aussi complet et précis sur les Illuminati .On craignait pour sa vie , mais elle a

rassuré ses amis et ses lectews.
Voici la déclaration d'un de ses amis Ed Koni:
J'ai confirmé récemment que Svaii, I'ex-programnatrice de « contrôle de I'esprit » qui a ouvert

l'esprit de milliers de gens sur Internet, avec ses écrits et son interview radio, sur le comportement et

Ie tavail des Illuminati est vraiment vivante et en bonne santé. Seignew Jésus! On n'avait plus
aucune nouvelle d'elle depuis novembre 2006 et on avait peul qu'elle ait été tuée. J'ai appris qu'elle
résidait dans un refuge avec des frères et des soeurs chrétiens. Eile n'est plus en danger et continue à

soigner les gens dans l'esprit de Jésus-Christ. EIIe ne peut plus communiquer par Internet et je ne
dirai rien de plus sur elle, pour ne pas la mettre en danger.

Les premiers textes concernant Svali, ont été traduits par le groupe Camelot France. Les voici

Mise à jour de février 2O7O: Les archives des articles de Svali, qui sont de la
plus haute importante, portant sur des abus rituels commis par des llluminati et
d'autres sujet, ont été écrites entre 2000 et 2002. Elles sont maintenant à
nouveau en ligne BILL RyÉrJ .

De tous les courageux combattants pour la vérité à qui nous rendons hommage
dans ces pages, Svali est une exception. Son nom est un pseudonyme, et à
l'heure qu'il est nous ne savons pas dans quel Pal5, elle se cache.
Mais son témoignage est si choquant, et d'une importancê si critique, qu'il est
tout à fait clair selon nouqque nous devions I'honorer ici.

Svali est, ou était, une Américaine née dans une lignée d'Illuminati. A l'âge de
douze ans, elle a été amenée au Vatican pour une cérémonie dont on lui avait
dit qu'elle serait très importante. Ce dont elle dit avoir été le témoin - un réel
sacrifice d'enfant (l'enfant avait 3 ou 4 ans, et semblait se laisser faire) sur une
dalle d'obsidienne au-dessus d'un grand pentagramme dans des catacombes en
sous-sol - est livré dans son extraordinaire entrevue avec Greg Szymanski.
Toute personne visitant notre site se doit d'écouter ceci (interview en anglais) .

Tous les enfants d'Illuminati sont fortement conditionnés à être obéissants et
patients, à se dominer, et à se montrer totalement loyaux envers la "famille".
Certains sont destinés à l'armée ou la politique ; d'autres aux affaires - ou
même à des << affaires >> la prostitution. Des mariages sont arrangés, une raison
étant de renforcer les liens existant entre les différentes tignées. Tous les
membres des familles offrent I'apparence dé personnes "nôrmales" au point que
personne-à l'extérieur du groupe ne suspecterait jamais la double nature de leur
personnage et de leur vie. Les réunions se passent essentiellement la nuit. Au
cours de ces réunions les enfants sont "formés" au moyen de drogues, de
I'hypnose et d'un conditionnement fondé sur l'alternance
traumatismes/récompenses. Ils peuvent, selon les terrnes de Svali, tous manier
une arme à feu avec une précision mortelle dès l'âge de 8 ans.



Les niveaux les plus élevés de la politique sont en grande partie occupés et
contrôlés par des Illuminati, dans tous les pays occidentaux. Aux Etats-Unis, [a

population compte environ 1%o d'Iltuminati ou d'éléments dévoués aux
Illuminati. Faites le compte : cela fait environ 3 millions de personnes. Vous
pouvez même connaître certains d'entre eux sans n'avoir jamais rien suspecté.

Svali fait égalernent exception en ce qu'il est très rare de quitter les Illuminati.
Le conditionnÇment est tout simplement trop fort... et partir signifie abandonner
conjoint, parents, enfants, maison, argent, tout. Très peu de personnes font le
saut. Svali signale qu'elle n'est arrivée à partir qu'après avoir commencé à se
rendre compte que, si elle disait des mensonges aux enfants d'Illuminati en tant
qu'<< instructeur >> d'Illuminati (son rôle ou son travail dans Ia << famille ,>), on
devait lui avoir menti à elle-même lorsqu'elle était jeune. Elle s'est conveftie au
christianisme (le << véritable >> christianisme : elle a décrit diverses églises
chrétiennes comme étant fortement contrôlées par les llluminati) et cela lui a
donné la force de partir. Elle a donné une interview capitale à la radio, et elle a
un site Web (suite101.com) qui estde nouveau en ligne (il a été indisponible un
Iong moment). Elle a beaucoup écrit pendant un certain temps, mais on n'a plus
de nouvelles d'elle depuis 2006.

Il y a beaucoup d'informations sur elle sur Internet : faites une recherche
Google sur << Svali >> et voyez.

Le résumé le plus simple de I'ensemble de l'ordre du jour des Illuminati et
de leur réseau de contrôles est probablement celui donné par I'article d'Henry
Makow en 2002 . Il est reproduit ci-dessous.

tln désetteur des lttuminati détaille une conspiration omniprésente
Par Henry Makow Ph..D.
Le 74 octobre 2002

réimpression

Si vous percevez la main du diable derrière les évènements actuels, vous êtes
peut-être-plus près de la vérité que vous ne le croyez.

Une femme élevée dans le culte des Illuminati décrit une puissante organisation
secrète constituée d'environ 1olo de la population des États-Unis qui a infiltré
toutes les institutions sociales et qui prépare une prise de pouvoir militaire. Ses
révélations jettent un lumière crue sur Ia guerre contre le terrorisme et sur la



sécurité intérieure.

"Svali" est.le pSeudonyme d'une femme de 45 anS, qui était "programmeuse"
mentale pour le culte jusqu'en 1996. Elle était la sixième instructeur en chef de
la branche de San Diego et elle avait plus de 30 instructeurs sous ses ordres.
Elle risque sa vie pour prévenir I'humanité des plans et du pouvoir secrets des
Illuminati.

Elle décrit un c.ulte satanique sadique dirigé par les indivldus les plus riches et
les plus puissants du monde. Le culte est en grande partie homosexuel et
pédophile, et on y pratique des sacrifices d'animaux et des meuftres rituels. Il
fonctionne "main dans la main" avec la CIA et la Franc-maçonnerie. Il croit en la
suprématie des Aryens (l'Allemand y est parlé au sommet), mais les luifs
apostats y sont les bienvenus. Ce culte contrôle le trafic mondial de la drogue,
de l'armement, de la pornographie et de la prostitution. Il pourrait être derrière
des assassinats politiques et des actes de "terrorisme", comme le 11 septembre
}OOL,le tireur du Maryland, et I'attentat à la bombe de Bali

Le culte a infiltré le gouvernement au niveau local, régional et national, les
institutions financières et scolaires, la religion et les médias. Basé en Europe, il
planifie un "Ordre Mondial" qui fera ressembler ses tentatives précédentes, le
nazisme et le communisme, une partie de plaisir. Un autre détail: ces gens ne

sont pas heureux.

Le témoignage courageux de Svali explique pourquoi on n'enseigne plus à nos
enfants les valeurs civiques, pourquoi ils sont habitués à l'homosexualité et à la
violence, et pourquoi notre "culture" descend dans le nihilisme et la dépravation
sexuelle. Il soulève la possibilité que George W. Bush et son Administration
soient Illuministes, et suggère qu'une partie non négligeable de "l'élite"
mondiale puisse être engagée dans une épouvantable conspiration criminelle.

En mars 20OO, Svali a cornmencé à écrire un éditorial mensuel pour les
survivants des rituels Illuminati sur le site Suite101.com.
(www.suitel 0 1. com/a rticles.cfm/ritual-a buse) En Décembre 2000, H.l.
Springer, l'éditeur de CentrExNews.com a contacté Svali et a réalisé une
interview détaillée d'elle par courriel en 18 parties. Celle -ci est en ligne et sous
licence.

"le suis convaincu qu'elle dit vrai" [... qlu. c Llt 1* næiz McCoy") rn'a écrit
Springer. "Je lui ai personnellement relayé de nombreux courriels en provenance
d'autres nrembres abusés rituellement, victimes de lavage de cerveau, violés,
des gens maltraités sexuellement, etc. et certains m'ont confirmé son histoire.
Alors je n'ai absolument aucun doute sur le fait que Svali ait fait paftie des
Illuminati depuis son enfance."

"Je fais confiance au témoignage de Svali également parce qu'il confirme mes
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intuitions et toutes mes recherches. Tout co'incide : de la main de la moft qui
semble supprimer l'humanité, à la raison pour laquelle Clinton a livré de la
technologie secrète aux Chinois, jusqu'à la présence de camps de concentration
aux États-Unis. Il explique pourquoi certaines personnes que je connais se
comportent de façon conspirationiste. Je remercie Svali de m'avoir donné cette
clé aussi effrayante qu'incroyable pour comprendre le monde."

Une amie m'a averti de me méfier d'une possible arnaque et m'a oftert de l'aide
pour confirmer, l'histoire personnelle de Svali. J'ai accepté son offre. Je vous
incite vivement à lire son témoignage en entier pour vous faire une opinion
personnelle. Lisez de "Part One" à "Patt 18" en premier, en commençant au

milieu de la liste et en remontant.

Avec sa permission, voici des extraits de la correspondance de Svali avec H.J.

Springer de CentrExnews.com, J'ai aussi inclus du matériel de son article "Est-ce
que les Illuminati sont en train de prendre possession du monde?"

Présence omniprésente

Svalii ,
"Les Illuminati sont présents dans toutes les métropoles importantes des Etats-
Unis. Les Illuminati croient aux contrôles d'un lieu par le biais de ses- banques et
de ses institutions financières (devlnez combien d'entre eux siègent dans les

consells d'administration, vous seriez surpris) ; des gouvernements locaux :

devinez combien sont élus au conseil municipal ; de la loi : leurs enfants sont
encouragés à étudier Ie droit ou la médecine ; les médias : d'autres sont
encouragés à étudier le journalisme, et les membres contribuent au financement
des journaux locaux."

Croyances

Svali:
"Les Illuminati sont un groupe qui pratique une forrne de croyance connue sous
le nom d'"illumination". C'est luciférien, et ils apprennentà leurs disciples que
leurs racines remontent aux anciennes religions mystérieuses de Babylone, de
l'Égypte et du druidisme celtique. Ils ont pris ce qu'ils considèrent "le meilleur"
de chacune de celles-ci, les pratiques fondamentales, et les ont regroupé en une
discipline à forte connotation occulte. Plusieurs groupes au niveau local vénèrent
d'anCienneS divinitéS COmme "E1", "Baal" et "AStarté" de même qUe "ISiS et
Osiris" et "Seth" ... Je sais que ces personnes enseignent et pratiquent le mal."

Weishaupt

Svali: -

"Weishaupt n'a pas créé les Illuminati, ils I'ont choisi comme figure de proue et
lui ont dit sur quoi il devait écrire. Les financiers, du temps des banquiers de
l'époque des Chevaliers du Temple (Templar Knights) qui ont financé les
premiers rois d'Europe, ont créé les Illuminatl. Weishaupt était leur "porte-
étendard", celui qui faisait leurs transactions."



Prise de contrôle militaire

Svali:
"En bref, chaque région des Etats-Unis a ses "centres nerveux" ou bases de

pouvoir pour I'activ'rlé régionale. Les États-Unis ont été divisés en sept régions
géographiques principales. Dans chaque région il y a plusieurs localités qui

éomportent des complexes militaires et des bases cachés dans des zones

éloignées et isolées ou qui se trouvent sur de grands domaines privés

Ces bases sont utilisées de façon intermittente pour enselgner aux Illuminati
générationnels (héréditaires) et les former aux techniques militaires, au combat
éorps à corps, au contrôle des masses, à I'utilisation d'armes et à tous les

aspects de la guerre en général. Pourquoi ? Parce que les llluministes croient
que notre gouvernement, tel que nous le connaissons, aussi bien que celui de la
plupart des nations du monde, est destiné à s'effondrer. Ce seront des

effondrements planifiés, qui se produiront de la façon suivante.

Les Illuminati ont d'abord planifié un écroulement financier qui fera ressembler
la grande dépression un bon souvenir. Cela se produira par les manceuvres des
gràndes banques et des institutions financières du monde, à travers la

manipulation d'actions et les fluctuations des taux d'intérêt. La plupart des gens

seront endettés envers le gouvernement fédéral par les banques, les caftes de
crédit, etc. Les gouvernements rappelleront tous les prêts immédiatement, mais

comme la plupart des gens seront dans l'impossibilité de rembourSer, ils seront
mis en faillite, Ceci provoquera une panique financière généralisée, qui se

produira simultanément dans tous les PâYS, puisque les Illuminati croient
fermement au contrôle des gens par les finances.

Ça ne semble pas très plaisant, n'est-ce pas? Je ne connais pas le calendrier
èxact de tous ces évènements, et je ne veux même pas essayer de le deviner.
La bonne nouvelle, c'est que si un indivldu n'a pas de dettes, ne doit rien au
gouvernement ou n'a pas de carte de crédit, et peut vivre en autosuffisance, il

pourrait s'en sortir mieux qu'un autre. Si j'avais les revenus, j'investirais dans
i'or, pas dans la bourse. L'or sera à nouveau Ie standard mondial, et les dollars
seront rendus inutiles. (Souvenez-vous de ce qui s'est passé après la Guerre de

Sécession. Notre argent vaudra la même chose que celui des Confédérés après
I'effondrement).

Ensuite, il y aura'une prise de contrôle militaire, région par région, à mesure que

le gouvernement déclarera l'état d'urgence et la loi martiale. Les gens seront en

état de panique, ce sera l'anarchie dans la plupart de villes, et le gouvernement
justifiera ses actions comme nécessaires au contrôle des citoyens paniqués. Les

dirigeants militaires formés par le culte et les gens sous leur direction utiliseront
les armes aussi bien que les techniques de contrôle des foules pour mettre en
place le nouvel état des choses. ... Des bases militaires seront installées, dans
chaque localité (en réalité, elles y sont déjà, mais sont cachées). Dans les
prochaines années, elles sortiront de la clandestinité et seront révélées. Chaque
localité aura des bases régionales et des dirigeants qui en seront responsables'
La hiérarchie sera très proche de leur hiérarchie secrète actuelle.
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Il y environ cing ans, quand j'ai quitté les Illuminati, environ 1olo de la
population des États-Unis faisait partie des Illuminati, ou sympathisait à leur
cause, ou encore était victime de contrôle mental (et donc considéré comme
utilisable)'. Même si cela peut sembler peu, imaginez lo/o de la population très
bien formée à I'utilisation d'armes, au maniement des foules, à différentes
techniques comportementales et psychologiques, équipés d'armes et en liaison
des groupes paramilitaires. "

Direction

Svali:
"Le conseil national [est constitué de] banquiers influents riches de LONGUE

date tels que les Rockefeller, la famille Mellon, la famille Carnegie, la famille
Rothschild, etc. Je sais que je ne devrais pas citer de noms mais je le fais tout
de même.

Le "Conseil Mondial Suprême" est déjà installé comme le prototype de celui qui

sera au pouvoir lorsque le Nouvel Ordre Mondial (NOM) prendra place. Il se

réunit régulièrement pour discuter finances, direction, politiques, etc. et pour
trouver une solution aux difficultés qui surviennent. Encore une fois, ces

dirigeants sont banquiers depuis des Iustres. La famille Rothschild, en Angleterre
et en France, possède des sièges dominants. Un descendant de la dynastie des
Habsbourg a un siège héréditaire. Un descendant des familles dirigeantes
d'Angleterre et de France possède aussi un siège héréditaire. La famille
Rockefeller aux États-Unis détient un siège.

C'est une des raisons pour lesquelles les llluminati sont restés quasiment
"intouchables" pendant toutes ces années. Les membres dominants sont très,
très, très riches et puissants, J'espère que cette information sera d'une certaine
aide. Comment suis-je au courant de tout cela ? J'étais membre d'un conseil de

"leadership" local (comme formateur en chef), mais j'ai aussi parlé avec ceux du

niveau régional. On enseigne aussi à chaque enfant Illuminati qui sont leurs
dirigeants, et on leur demande de prêter serment d'allégeance à ces derniers et
au "Nouvel Ordre à venir"."

Royauté

Svali:
"La direction des Illuminati affirme descendre de sang royal, ainsl que d'un
héritage occulte ininterrompu. Vous voyezt il y a deux définitions du mot
"royauté". La royauté comme on Ia voit actuellement, et une "royauté cachée"
de descendance royale et de pouvoirs très occultes. A certaines occasions, les

deux étaient en concurrence, comme dans le.cas du Prince de Galles.

Je n'ai jamais vraiment réfléchi quels étaient les pays ou les lignées qui

détenaient le plus de pouvoir, puisque je n'étais qu'un exécutant fortement
occupé à Ia tâche. Mais d'après ce que je comprends, les descendants des
Hanovre et des Habsbourg dominent en Allemagne sur les Bruderheist. Ils sont
considérés comme l'une des plus fortes lignées pour I'occulte également. La

lignée anglaise est juste en dessous d'eux, avec la famille royale. Assurément,
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ils dominent la branche du Royaume-Uni sous les Rothschild dans ie monde de
l'occulte, même si le parlement dirige publiquement le pays,

En France aussi les descendants des familles royales détiennent également le
pouvoir dans le royaume occulte, mais les Rothschild français les dominent
tous. "

Rang des Etats-Unis

Svali:
"Les États-Unis sont considérés comme inférieurs, et plus jeunes que les
branches européennes. ... L'Allemagne, la France et le Royaume-Uni, forment un
trio décisionnel unilatéral (triumvirat) dominant dans le culte européen. La
Russie est considérée comme importante, et possède les groupes militaires les
plus forts. La Russie a obtenu la quatrième position dans le Nouvel Ordre
Mondial, AVANT les États-Unis, parce que la nation s'est trouvée être plus
engagée et plus coopérative au fil des années pour l'avancement de la cause.

Les descendants des anciennes familles dirigeantes de là-bas, sont également
impliquées dans le leadership occulte, tout comme ceux des plus récentes. Il n'y
a pa,s de marxisme dans le culte. La Chine est classée après la Russie, et ensuite
les E-U. Mais une grande part du pouvoir actuel américain sera transférée vers
l'Europe quand le changement surviendra. Plusieurs ont des maisons là-bas. Ils
"changeront de nationalité" du jour au lendemain, pour ainsi dire. C'êst le peu
dont je me souvienne. le regrette de ne pas avoir mieux étudié tout cela, mais
je m'efforçais surtout de rester en vie quand j'y étais.

La Russie sera la base militaire et la réserve du groupe, puisque leur dirigeants
militaires (Illuminati) sont considérés les meilleurs au monde, et sont très, très
disciplinés. La Chine, du fait de ses racines'dans I'occultisme oriental et de son
énorme population, sera considérée comme une puissance supérieure à celle des
Etats-Unis. Mais encore une fois, le véritable pouvoir résidera en Europe, selon
ce que j'ai appris lorsque je faisais partie du groupe."

L'Organisation des Nations-Unies

Svali:
"L'ONU à été créée après la 2e guerre mondiale pour contribuer à surmonter la
plus grosse entrave'au gouvernement mondial. ... Cette entrave est celle du
nationalisme, ou de la fierté de chacun en son pays. C'est pour cette raison que
I'ONU n'a PAS été un concept populaire quand il fut introduit, et il a fallu des
années d'attaques à l'encontre du concept de nation dans les médias et ia
destruction de tout sens de fierté nationale par une - pas si subtile - campagne
médiatique.

Les Nations-Unies constituent une préparation, mais n'est pas le vrai pouvoir
dans le monde, et elles seront relativement accessoires lorsque Ie Nouvel Ordre
Mondial prendra place. Le vrai conseil sera alors annoncé. Mais comme façon
d'amener le public en général à accepter I'idée d'une "communauté globale" et
d'une "communauté mondiale", I'ONU est une pierre angulaire de leur travail
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vers le No['1."

Israël

Svali:
"Le conflit au Moyen-Orient est tout à I'avantage des Illuministes. Ils
DÉTESTENT IsraëI, espèrent le voir un jour détruit, et spéculent sur le moment

où ce sera effectivement le cas. Une des branches d'olivier offerte par I'ONU

lorsqu'elle prendra le pouvoir sera d'éviter la guerre au Moyen-Orieni, ce qui

sera applaudi par de nombreuses personnes.

Mais au même moment, les Illuminati financent et fournissent secrètement des

armes aux DEUX parties de façon à alimenter le conflit. Ce sont des grands

manipulateurs. Ils acheminaient par exemple des armes à travers la Russie vers
la paiestine, pour promouvoir "l'amitié" entre la Russie et cet état, tout comme

d'autres nations Arabes. Ensuite, les Illuministes américains en acheminent en

IsraëI, pour les mêmes raisons.

Ces gens aiment le jeu d'échec, et voient la guerre entre nations comme une

façoÀ de créer de I'ordre à partir du chaos. La Russie va de nouveau devenir
militairement pulssante. Elle possède une puissance militaire considérable, à la
fois connue et dissimulée (TOUS les formateurs militaires llluminati ont été en

Russie pour leur apprentissage), qui attend silencieusement à l'écart. Dans le

Nouvel Ordre Mondial, ils seront plus forts que nous."

Est-ce que les Iltuminati sont une conspiration juive ?

Svali:
"Absolument pas. En fait, Hitler et ses sbires (en particulier Himmler et
Goebbels) étaient de grands llluministes. Les llluminati sont racistes à
I'extrême, et comme enfant, j'ai été forcée de jouer au "camp de concentration"
dans ma ferme en Virginie, mais aussi en Europe dans des camps isolés en

Allemagne.

Les Juifs se sont historiquement battus contre l'occulte (voir le Deutéronome,

I'Ancien Testament pour savoir comment Dieu, à travers le peuple juif, a essayé

de purifier le monde des groupes occultes qui y opéraient, comme ceux qui

vénéraient Baal, Astafté, et d'autres dieux cananéens et babyloniens.)."

[D'un courriel envoyer à Henry Makow]
"Oui, Il y a des luifs très puissants dans ce groupe. Par exemple, la famille
Rothschild dirige littéralement l'empire financier en Europe (et indirectement aux
États-Unis), eLc'est une famille juive bien connue. J'ai aussi connu des gens

dont les parents étaient de riches marchands de diamants juifs dans le groupe,
et à tous_les niveaux. Mais pour monter dans le pouvoir des llluminati, une
personne juive sera discrètement forcée à renoncer à ses croyances, et à donner
son altégeance première à Lucifer et aux croyances des Illuminati. En échange
de cette trahison, ils croient que le pouvoir (financier) et les récompenses
abondent; et dans un ceftain sens c'est vrai, mais à un prix trop élevé (peidre
leur âme éternelle).

4b



La mentalité nazie/camp de concentration est très forte, dure, et je me suis fait
dire que Hitler, Himmler, Goebbels et d'autres étaient des membres allemands
hauts-placés dans le groupe (Himmler étalt le supérieur des deux autres), et
Mengele leur marionnette payée, qui a plus tard travaillé comme formateur de
haut niveau pour la branche américaine, au cours des périodes où il se cachait
en Amérique du Sud. Ils croyaient honnêtement qu'ils agissaient en tant
qu'agents de leurs "dieux" pour exterminer la race juive, et je 51115 tellement
désolée que ce.groupe ait perpétré tant d'horreurs sur la Terre (et vraiment
tellement fière de I'avoir quitté).

J'espère que ceci vous aidera. Je me suis toujours demandée, par contre,
pourquoi ceftaines des familles les plus hautement cotées financièrement du
groupe (le baron Rothschild de France est un des 13 seigneurs Européen, ou
"rois" qui mènent le groupe en Europe, et siège au Conseil Mondial) sont juifs, et
que malgré tout, ils prônent la haine envers leur propre race."

Sont-ils racistes ?

Svali:
"De nombreux Illuministes ont des prograrnmations du "Quatrième Reich" en
eux... Les Illuminati sont racistes, et ont une apparence très "aryenne". Ils
croient fermernent à la règle du "pur" et de "l'intelligent" selon leurs définitions,
et occasionnellement des gens appartenant à des minorités seront tués lors de
leurs cérémonies.

Ils essaient de "produire" une race "génétiquement supérieure" pour régner,
avec leurs enfants et leurs descendants. Ce sont aussi des disciples de la
République de Platon, et croient qu'ils seront précurseurs de cette politique
"utopique" du Nouvel Ordre Mondial. Dans leur Utopie, l'intelligentsia règnera, et
les masses suivront leurs dirigeants comme des moutons (c'est leur vision du
monde : que les dirigeants occultes sont "illuminés" et intelligents, alors que
I'individu moyen est un "mouton" qui doit être mené par le bout du nez)."

La Franc-maçonnerie

Svali:
"Les Francs-Maçons et les llluminati sont comme les doigts d'une main. le'me
fiche de marcher sur tes pieds de certains, mais c'est un fait. Le temple
maçonnique situé à Alexandrie en Virginie (la ville elle-même fut nommée en
référence à Alexandrie en Égypte, et est un des centres nerveux des activités
Illuminati) est un centre dans la région de Washington DC pour l'étude et
I'apprentissage. J'y ai été amenée à plusieurs rçprises pour des tests, pour
passer au niveau supérieur, pour étudier et pour d'importantes cérémonies. Les
dirigeants-de ce groupe maçonnique étaient aussi Illuministes,

Ceci est vrai pour toutes les grandqs villes oùr j'ai vécu. Les chefs francs-
maçons étaient aussi des chefs Illuministes. Mes grands-parents maternels
étaient tous deux des francs-maçons hauts placés dans Ia ville de Pittsburgh en
Pennsylvanie (président de I'Etoile de I'Est et maçon de 33ème degré) et tous
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deux étaient aussl dirigeants des Illuminati dans cette région.

Est-ce que"tous les francs-maçons sont des Illuminati? Non, en pafticulier aux
niveaux inférieurs, je crois qu'ils ignorent tout des pratiques qui se déroulent la
nuit dans les plus grands temples. Beaucoup parmi eux sont probablement de
bons hommes d'affaires et de bons chrétiens. Mais je n'ai jamais connu un
32ème degré et plus haut qui ne soit pas Illuminati, et n'aidât pas le groupe à
promouvoir la franc-maçonnerie comme "façade" pour leur activités."

La CIA, le FBI sont tous infiltrés. De même que les Mormons, etc.

Svali:
"De nombreux administrateurs et directeurs au FBI sont aussi Illuministes. La

CIA a contribué à rapatrier les scientifiques allemands après la deuxième guerre
mondiale. Nombreux parmi ceux-ci étaient aussi des dirigeants illuministes dans
leur pays, et ils ont étés accueillis à bras ouverts par les groupes américains. Ils
ont acheminé toutes les informations qu'ils avaient découvertes aux Illuminati.

Les Mormons se sont affiliés il y a plusieurs années au cours d'une rencontre
avec le pouvoir Illuminati dans les années 50. Il en va de même pour les
Témoins de Jéhovah."

La guerre froide

Svali:
"La Russie n'a jamais vraiment été une menace pour nous. Le Maxisme a été
fondé par les llluminati, et a.dopté comme un contrepoids au capitalisme. Les
Illuminati croient fermement à l'équilibre des forces opposées, à I'attraction
entre les opposés. Ils voient l'histoire comme une partie d'échecs complexe, et
ils financeront un parti, puis I'autre, pour au bout du compte susciter le chaos et
la division ... ils rient parce qu'au bout du compte ils sont au-dessus des partis
politiques. Un grand financier occidental rencontra secrètement un "adversaire"
russe pendant ces années-là, et se moqua de la façon dont les "moutons"
avaient été trompés. Je confie ici ce qu'on ma dit, et aussi ce que j'ai observé.

Ils constituent vraiment un groupe international, et leur programme prévaut sur
tous les sentiments nationalistes. Il y a aussi beaucoup d'échanges de
personnels entre nations. Un formateur russe peut venir aux Etats-Unis un
moment, faire un tiavail puis s'en retourner, ou vice-versa."

Formation d'assassins

Svalii
"Voici comment lls opèrent (et comment ils ont fait pour moi):
[1] Quand l'enfant a 2 ans, placez-le dans une cage reliée à des électrodes.
Infligez un choc électrique sévère à l'enfant.
[2] Sortez I'enfant, et mettez-lui un chaton en mains. Dites à I'enfant de tordre
le cou du chat. L'enfant pleurera et refusera.
[3] Remettez I'enfant dans la cage, et électrocutez-le jusqu'à ce qu'il soit hébété
et incapable de crier.
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[4] Softez I'enfant, et redemandez-lui de tordre le cou du chaton. Cette fois
l'enfant tremblera, pleurera, mais le fera, effrayé par la torture. L'enfant ira
ensuite dans un coin et vomira, pendant que les adultes le féliciteront d'avoir
"fait du beau travail".

C'est la première étape. Au fur et à mesure que I'enfant grandit, les animaux
sont de plus en plus gros. Au bout du compte, on les obligera à tuer un enfant,
soit fabriqué virtuellement, soit dans la réalité. On leul enseignera dès l'âge de
neuf ans à assembler un fusil, à viser et à tirer sur des cibles et sur demande.
Ils pratiqueront ensuite sur des mannequins réalistes. Ensuite, ils pratiqueront
sur des animaux. Ensuite, lls pratiqueront sur des "extensibles" ou en Réalité
Virtuelle. Ils seront félicités s'ils réussissent bien, ei torturés s'ils ne se
conforment pas.

Plus l'enfant ou I'adolescent grandit, plus l'entraînement devient poussé. A 15
ans, la plupart des enfants seront forcés de se battre au corps à corps en
présence de spectateurs (des gens importants qui viennent regarder les "jeux"
comme les gladiateurs de I'Antiquité). Ces parties sont rarement disputées
jusqu'à ce que mort s'ensuive, mais plutôt jusqu'à ce qu'un des enfants
s'écroule. Ceux-ci utilisent tous les types d'armes possibles et imaginables et
apprennent à lutter pour leur vie. Si un enfant perd une bataille, il est
sévèrement puni par son formateur qui "perd la face". S'il gagne, iI est encore
une fois félicité pour sa << force >> et son habilité au maniement des armes.
Lorsqu'ils atteignent 2l ans, ce sont des machines à tuer formés avec des codes
de commande, et ils ont étés testés à maintes reprises pour prouver qu'ils
obéiront bien. C'est comme cela que les llluminati allemands sont élevés, j'y
suis passée en personne." , ,

Confiance en la famille

Svali:
"Ils disent à leurs enfants pendant qu'ils les torturent: "Je fais tout cela parce
que je t'aime". Pour eux, la plus grande preuve d'amour est d'élever un enfant
pour qu'il soit fort et aspire à monter dans I'organisation, quelle que soit lâ
technique utilisée.

Si un dirigeant voit un enfant et le veut comme prostitué, les parents aimants
vont le laisser partir, content que leur enfant monte en statut. Aussi, encore,
voient-ils la trahison comme la plus grande valeur. Ils feront mise en scène sur
mise en scène pour apprendre à leurs enfants à ne jamais faire confiance aux
a utres.

Je me souviens de centaines de coups et de tfahisons atroces, et aussi d'avoir
entendu lorsque j'étais trahie ou blessée: "Et ainsi va le cæur de I'homme".
Ceux qui me faisaient cela pensaient qu'ils m'apprenaient quelque chose de
valeur qui pourrait m'aider. Et à cause de la nature vicieuse et politique du
groupe, dans un sens ils avaient raison; les narïs se font marcher dessus et
blesser. J'ai connu des parents qui voulaient tout épargner à leurs enfants.par
amour, mais souvent ils étaient raisonnés par d'autres membres de la famille,
qui considéraient ces parents comme "faibles" et "indignes" d'élever leurs
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enfants. "

Le moral

Svali:
"La plupart d'entre eux sont des victimes abusées et blessées, qui ne réalisent
pas qu'il est possible de sortir du groupe. Il y a beaucoup de gens mécontents
dans les rangs, et il y aurait un exode massif si les membres croyaient qu'it était
vraiment possible de sortir (et de vivre). Beaucoup de formateurs que je connais
(je connais des gens dérangés, qui torturent et qui sont pédophiles) n'étaient
ÈRS fiers de ce qu'ils avaient fait. Ils soupiraient silencieusement, ou jetaient un

regard, pour montrer qu'ils n'approuvaient pas ce qu'ils avaient à faire. Mais ils

se résignaient à faire leur travail, dans I'espoir d'obtenir de I'avancement.

Voulez-vous connaître un des plus gros appâts offerts à ceux qui avancent dans
le groupe? Qu'ils n'auront plus à faire mal aux gens, et qu'ils ne pourront plus

êtres abusés (c'est.vrai: seuls ceux qui sont plus hauts que vous dans le groupe
peuvent abuser de vous. Alors tout le monde veut monter et atteindre un niveau

où le nombre de candidats se restreint). Bien sûr, les gens peuvent choisir
d'abuser de n'importe qui en dessous d'eux, ce qui est mOtivant.

Les Illuminati sont un groupe particulièrement politique et empreint d'un esprit
de traîtrise et de loi du plus fort. Tout le monde veut monter dans la hiérarchie.
Ce ne sont en rien des gens sympathiques et ils ont.l'habitude de manipuler les

autres de façon haineuse. Ils ne voient que le statut, le pouvoir et l'argent.

Ils ne présentent jamais publiquement leurs préoccupations, ou les activités du
culte, et refusent souvent de s'en souvenir. Ils sont des "chrétiens" bien
respectés qui font figures de chefs d'entreprise dans la communauté. Pour un

Illuministe, Son image au sein de la communauté est de la plus haute
importance. Ils font tout ce qui est en leur pouvoir pour maintenir une façade
normale et respectée, et ils adorent la discrétion. ...

Aucun des Illuministes que j'ai connus n'avaient d'apparence désagréable ou

méchante dans sa vie diurne, même si cetains étaient dysfonctionnels, comme
Ies alcooliques. La dissociation qui conduit les Illuministes est leur meilleure
couverture... Plusieurs, sinon la plupart d'entre eux, sont des gens
complètement inconscients du diabolisme dans lequel ils sont impliqués la nuit."

Télévision

Svali:
"Vous souvenez-vous également de ces études qul établissaient que "la violence
télévisuelle n'affecte pas le comportement dés enfan s", il y a quelques années?
Devinez qui les avait financées? Ce ne sont que des bobards. Ce qu'une
personne regarde a de I'influence sur elle, et c'est bien connu des spécialistes en
comportement du groupe. En fait, ils savent que la télé est un outil qu'ils

utilisent intentionnellement pour influencer "les masses". Cela ne peut créer un
changement total de personnalité sur le citoyen moyen, mais peut nous
désensiblliser graduellement vis-à-vis de la violence, de la pornographie et de
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l'occultê, et influencer les perceptions des jeunes enfants."

La musique rock

Svali:
"Je pense qu'ils utilisent des chanteurs comme Britney Spears, Eminem et
d'autres artistes pour chanter des paroles qui leur plaisent (avez-vous déjà
remarqué qu'il arbore un look néo-nazi et chante des paroles haineuses? Ce
n'est PAS un hqsard). En fait, beaucoup des grands chanteurs pop ont fait un
stage au "club de Mickey Mouse" (eh oui, ce bon vieux Walt était de I'empire
illuministe) et je crois qu'on leur offre le vedettariat en échange de leur
allégeance ou d'un contrôle mental.

Combien de paroles de nos jours défendent le suicide, la violence, le désespoir
ou la spiritualité "New Age" dans le pop/rock ? Procurez-vous les paroles de
chansons et lisez-les (mais soyez conscients que plusieurs d'entre elles peuvent
servir de déclencheqrs pour des survivants du contrôle mental)."

Les faiblesses des lluminati

Svali:
"1. Leur arrogance (je pense I'avoir déjà mentionné) est leur faiblesse. Ces gens
croient qu'ils sont intouchables, et cela pourrait les rendre négligents.

2. Si, par miracle, suffisament de gens prenaient tout ceci AU SERIEUX et
commençaient à s'organiser de façon à arrêter la prise de contrôle llluminati, en
utilisant Ia prière et avec I'aide de Dieu, peut-être pourraient-ils êtres arrêtés. le
le souhaite, de tout mon cæur'.

3. Arrêter la pornographie et la prostitution infantile, la vente de drogues et le
trafic d'armes leur enlèverait une grande part de leurs profits. Peut-être
ralentiraient-ils. Mais honnêtement, arrêter tout cela est probablement aussi
difficile que d'arrêter le groupe."

Un mécanisme de déni de la part du public

Svali:
"Les preuves sont là, mais selon moi, l'individu moyen ne veut PAS savoir, et
même s'il y est confronté, il refusera de regarder les choses en face.
Le cas Franklin est un exemple typique. Combien de preuves sont maintenant
connues ? Ou encore les documents sur le programme MK-Ultra qui ont étés
"déclassifiés", démontrés comme vrais, et que pourtant les gens refusent de
reconnaître.

Ok, je vais m'arrêter ici. Mais je crois que les médias qui taisent les abus rituels
se nourrissent du profond désir de la personne moyenne de NE PAS connaître la
réalité. En fait, comment une personne peut-elle iaire face à la grande
méchanceté de I'humanité, à moins soit d'avoir une grande foi en Dieu, soit
d'être confrontée à des preuves insurmontables ? A mon humble avis, en tant
qu'êtres humains, nous voulons croire au meilleur pour notre race, pas au pire.
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Je ne crois vraiment pas que les gens feront quoi que ce soit à propos des
Illuminati, pême en étant au courant. Désotée de me montrer cynique, mais je
me base sur l'expérience de toute une vie. Les Illuministes se moquent de savoir
qui écrit ce genre de choses, ou par le fait d'être "exposés", parce qu'ils
comptent sur la majorité des gens qul ne le croient pas, ayant effectué un sacré
bon travail avec la campagne médiatique éclair (avez-vous vu un seul afticle
récent dans Newsweek ou le Times traitant de tout cela autrement que comme
une ridicule théorie conspiratrice ? Devinez qui est propriétaire de Time-
Warner ?).

le les ai entendus rire de tout cela en particulier lors d'une rencontre patronale il
y a cinq ans, et je doute que leur attitude ait changé depuis. Si les gens
CROYAIENT cela, si une action pouvait être menée, j'en serais très surprise et
vraiment heureuse."
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Interview de Svali par Greg Szymanski
janvier 2006.
Greg:
En janvier 2006, une femme mta raconté une incroyable histoire.
Son témoignage vjsuel a été vérifié par une italienne nommée Maria, qui disait qu'elle souffrait des mêmei

horribles souÿenirs, et qui s'est confiée àmoi, au début de 1980. Les récits des deuxfemmes colncidaient. Bien

que Maria fut trowée morte , dans des circonstances douteuses , au milieu des pavés de la place St Pierre,

Svali a pu continuer ses chroniques sur son site. Mais depuis l'interview , elle a disparu, et son téléphone est

débranché.

Greg:
OK, ici la radio ....Nous allons parler ionguement des Illuminati, de LA FAMILLE, comme ils se désignent eux-

mêmes, I'Ordre. Nous avons avec nous une invitée, qui a fait partie de ce groupe pendant 30 ans .et qui s'appelle

Svali. Svali, êtes-vous avec nous?
Svali:Oui.
Greg:C'est bon de vous avoir. Je sais que vous ne donnez pas d'interview radio , aussi je veux vous remercier, et

je pense que cela va aider réellement le peuple américain à comprendre ce qu'est cette organisation secrète ,

dans laquelle vous êtes née. Mais, commençons par le début. Vous êtes née de parents riches. Voulez -vous

nous dire ce que fut votre entraînement , toute petite , puis votre voyage au Vatican.

Svali:(szrprise. Riant)Bon, ô'est un sujet très vaste.On peut en parler pendant des heures, si vous voyez ce que

je veux dire.
Greg:Oui. Mais voulez-vous résumer pour nous, certaines parties?

Svali:Oui. Je suis née dans ce groupe. Je süs née en Allemagne et je suis venue aux USA, très jeune. J'ai été

entraînée cornme le sont, tous les enfants de ce groupe, à des degrès divers, dépendant du rôle qu'ils y joueront .

Je suis devenue adolescente, et je fus nommée chef à 22 ars. Je devins le plus jeune membre du Conseil des

chefs, de la région de San Diego. J'entreprenais les prograrnmes. J'étais à la sixième position et je suis parvenue

directement à la deuxième position.

Quand j'ai eu douze ans, je suis allée à la cérémonie au Vatican ,dont je vous ai parlé.

Greg:Oui.
Je me souviens que vous m'avez dit , qu'ils vous avaient conditionnée dès le plus jeune âge. Vous êtes née dans

une famille très riche, n'est -ce pas?

Vous allez donc aux USA. Très jeune, on vous a dit que vous étiez spéciale et qu'on vous avait choisie, oui?

Svali:Oui, iis m'ont dit que j'étais spéciale, choisie, et que je deviendrai cynique en grandissant. On dit à tous les

enfants chez les Illuminati , qu'ils sont choisis , qu'ils seront les seuls à travailler pour la Famille. On m'a dit que

je ferai de grandes choses, pour la Famille, un jour. La raison en était qu'on nous donnait des objectifs précis et

qu'on avait décidé d'avance, quel serait notre rôle dans le groupe. Ca s'est passé comme cela pour tous ceux du
groupe. Aussi je devais remplir un rôle dans quatre spécialités , et je l'ai fait.
Greg:Donc, lorsque vous avez atteint l'âge de 12 ans, vos parents vous ont dit,que vous deviez vous rendre à

une cérémonie d'introduction au Vatican
Svali:Oui.
Greg:Pouvez-vous nous dire ce qui est arrivé et ce qui s'est passé au cours de cette cérémonie.

Svali:(soerpir)OKl Ce n'est pas facile de raconter, vous savez?

Quand j'ai eu 12 ans, je suis allée en avion, en Allemagne. Je suis allée à la maison des Pères Allemands. On

m'a préparée pendant quelques jours et on m'a dit que j'allais assister à une importante cérémonie. J'allais faire
un serment et on m'en apaÀé un peu plus spécifiquement. Nous sommes allés au Vativan. Sous le Vatican, il y
a une grande pièce, je vous l'ai décrite. Et dans cette pièce s'ouvrent 13 chambres de catacombes. Il y a des

marches et la pièce est circulaire, et les chambres sont disposées en rond. Les momies avaient été sorties des

catacombes et ils en avaient mis une de chaque côté, devant chacune des chambres.(chacune des treize) Ils
disent que ce sont les esprits des Pères qui observent la cérémonie. Au centre de la pièce , il y a une grande

table, qui est posée au sommet d'un énorme pentacle doré. C'est 1à où se déroule la cérémonie.

Greg:Il y avait plusieurs enfants coûrme vous, qui faisaient partie de la Famille, comme on I'appelle?
Svali:Il y avait deux autres enfants.Mais aussi plusieurs adultes.
Greg:OK;
Svali:Voyez-vous, l'église propose aussi cies adultes pour porter ailégeance, car on m'a ciit, je ne sais pas si c'est

vrai, qu'il n'était pas possible d'arriver à une certaine position dans la hiérarchie de l'église catholique, si on ne

fait pas partie de la Famille.
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Oui.
Greg:
Pouvez-vous nous dire ce qui est arrivé et ce qui s'est passé au cours de cette cérémonie.
Svali:(soupir)
OK! Ce n'est pas facile de raconter, vous savez?

Quand j'ai eu 12 ans, je suis allée en avion, en Allemagne. Je suis allée à la maison des Pères

Allemands. On m'a préparée pendant quelques jours et on m'a dit que j'allais assister à une
importante cérémonie. J'allais faire un serment et on m'en a parlé un peu plus spécifiquement. Nous
sommes allés au Vativan . Sous le Vatican, il y a une grande pièce, je vous l'ai décrite. Et dans cette
pièce s'ouvrent 13 chambres de catacombes. I1 y a des marches et la pièce est circulaire, et les

chambres sont disposées en rond. Les momies avaient été sorties des catacombes et ils en avaient
mis une de chaque côté, devant chacune des chambres.(chacure des treize) Ils disent que ce sont les

esprits des Pères qui observent la cérémonie. Au centre de la pièce , il y a une grande table, qui est

posée au sommst d'un énorme pentacle doré. C'est là où se déroule la cérémonie.

Greg:
Il y avait plusieurs enfants comme vous, qui faisaient partie de la Famille, comme on I'appelle?
Svali:
lly avait deux autres enfants.Mais aussi plusieurs adultes.

Greg:
OK;
Svali:
Voyez-vous, l'église propose aussi des adultes pour porter allégeance, car on m'a dit, je ne sais pas si

c'est vrai, qu'il n'était pas possible d'arriver à une certaine position dans la hiérarchie de l'église
catholique, si on ne fait pas partie de la Famille.
Greg:
Vous êtes donc dans cette pièce. Vos parents étaient-ils présents?

Svali:
Non. Seuls mon père et rna mère Allemands.
Greg: '

OK. Nous vous écoutons.
Sv ali:Qtaus e. Voix stre s s é e)

Bon, il y avait Ia table, au centre de la pièce. EIle paraissait d'un vert sombre C'était une pierre, d'un
noir brillant . Ce pouvait être de I'obsidienne ou de I'onyx, je ne suis pas certaine. C'était Ia première
fois que je voyais une pierre comme celle-là. Dans les coins, il y avait des canaux dorés qui
servaient à ...recueillir les liquides. Un petit garçon était assis au centre de la table. Il était drogué.

Je pense qu'il était drogué pa.rce qu'il était très calme Il ne bougeait pas et ne disait rien.
Greg:
3 ou 4 ans , n'est-ce pas?

Svali:
Oui. Oui.
Greg:
Et ils ont sacrifié l'enfant?
Svali:
Oui. Oui. Je vous I'ai raconté.Oui.
Greg:
C'est wre incroyable expérience pour une enfant de 12 ans Que pensiez-vous à ce moment?
Svali:
J'étais terrifiée, absolument terrifiée. Il est impossible de décrire la terreur que vous ressentez,
quand vous êtes-ià.Ce type...
Greg:
Vous rappelez-vous ce qu'il disait pendant I'opération?
Svali:
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Cet homme était habillé en violet, et parlait en latin. I1 disait:
« S'il vqus plait, acceptezle sacrifice de ce jow » et il ajouta: « ce sacrif,rce scellera la cérémonie »
Et il I'a FAIT . J'étais terrifiée (soupir) Avez-vous déjà éprouvé cette sensation ? Votre coeur
s'accélère,vous êtes-là assise et vous ne pouvez rien faire . Vous avez une sorte d'évanouissement!
Greg
Je me souviens avoir eu très peur, mais je ne crois pas...avoir ressenti ce que vous avez eu.

Svali:
Votre coeur batà220. Vous ne pouvez bouger, vous êtes choquée, mais vous essayez de ne pas le
montrer. C'était horrible. A ce moment, à l'intérieur de moi, je me disais: « je ne peux pas rester ici,
je ne peux pas rester ici... »

Ensuite I'homme en violet est venu au centre de la pièce . Il portait un zmneau d'or à la main.
Chacune des personnes qui devait prêter serment ce jour-là, a du s 'avancer et s'agenouiller devant
lui, en embrassant l'anneau et en jurant allégeance au Nouvel Ordre Mondial en toute chose, jusqu'à
la mort.
Greg:
On vous escortait?
Svali:
Oui, oui. Ensuite la céiémonie fut terminée. Les autres ont fait corlme moi. Ils ont prété serment.
Greg:
Ils étaieof du même âge que vous?
Svali:
Les deux enfants, oui. Mais il y avait 3 adultes qui l'ont fait également et ensuite, on nous a dit:
Qtrenant une voix très méthodique) « Ceci vous arrivera ou encore pire , si vous cassez ce

serment ».

Greg: '

Ce qu'on vous a fait, à votre âge, est impensable, et vous n'étiez pas waiment préparée à cela!
Lorsqu'on vous a parlé de cerémonie , volls ne vous attendiez pas à cela?
Svali:
Non. Ce fut très difficile et à caus'e de cette pression terrible. Je suis allée dans d'autres cérémonies
illuminati au cours de ma vie, mais rien n'a été pire que celle-là. C'était du, aussi, au lieu et à
I'arnbiance de noircew de cet endroit. C'était purement démoniaque , on ne peut s'imaginer à quel
point, à moins que d'y être.C'était horrible.
Ce n'est pas seulement ce qu'on y a fait. Je sentais une oppression et je suis chrétienne maintenant et
je sais la différence entre I' oppression et la méchanceté et la présence de I'amour de Dieu ,qui est
joie et paix. C'est I'opposé exact de ce qui se passait dans cette pièce.
Greg:
Vous savez ce que je trouve de tès intéressant dans ce que vous dites? Ily a 25 ans j'étais reporter
et écrivain indépendant à Rome. J'y ai passé 6 ans. J'ai visité le Vatican des centaines de fois. J'ai
étudié les archives papales etc...C'éJait l'époque , où I'on a découvert le scandale ,qui comprenait les
banques , l'église et mettait en question, des membres des illuminati et des francs-maçons. IJne
femme m'a contacté: Maria Vendital. Je ne I'ai jamais oublié. C'est une petite ville, Rome! Les gens
savaient que j'avais raconté des histoires de sociétés secrètes, des choses comme cela. J'avais fait
des enquêtes.
Bon, cette femme m'a abordé et m'a parlé d'une histoire similaire à la vôtre. Elle n'était pas en bonne
forme, parce qu'elle ne pouvait pas raconter sans plgurer,. Elle avait voulu se suicider deux fois,
parce qu'elle n'arrivait pas à sortir des Illuminati. Elle était né dans une de lews familles riches, du
nord de I'Italie. Elle me décrivit exactement la même cérémonie.Aussi quand j'ai commencé à vous
parler, j'ai décidé de vous dire, ainsi qu'aux auditeurs, ce que j'avais entendu ily a25 ans de cette
femme et de quelques autres personnes. Je n'avais jamais pu confirmer , probablement pour ma
sauvegarde , ce qu'on m'avait révélé. Mais Svali vient de corroborer, ce récit.
PAUSE.
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Greg:

....Svaii ,vous étiez donc à la cérémonie d'inuoduction des Illuminati dans la cour du Vatican, avec

le Père Allemand, qui vous accompagnait. Que vous a-t-il dit?
Svali:
I1 m'a seuiement dit de ne jamais I'oublier il a déclaré que je m'étais bien comportée durant la
cérémonie, parce que je ne m'étais pas évanouie, et que je n'avais pas pleuré.Il a dit: « Tu as été très

bien »et il était content. Puis nous soûrmes allés dans une maison pas loin. Il y avait des gens du
pays. Je ne les connaissais pas. Nous y passâmes Ia nuit puis nous sommes rentrés en Allemagne.
Greg: '

OK. Et qu'ont fait les autres pendant la cérémonie? Vous en rappelez-vous?

Svali:
Je dois dire que malheureusement j'étais si... Quans vous vous trouvez dans une telle situation, la
dernière chose , à laquelle vous pensez est ce que les autres font. J'essayais sirnplement de ne pas

m'effondrer. Je ne sais pas si quelqu'un a crié ou est tombé. Je pense que tous ont été tranquilles. Il
régnait un silence de mort. On entendait seulement la personne qui parlait. On est allé embrasser
I'anneau.
Greg:
Je désirais vous poser une question. Le sujet est si vaste! Vorrs êtes donc rentée cbez vous.Vous
aviez douze ans.Vous avez suivi les cours des douze disciplines...On vous choisit une fonction et

vous savez que vous allez avotr un type de vie très différent de celui de la plupart des gens. Dites
nous... Je pense que je peux vous laisser raconter. Vous savez si bien le faire. Je vais vous donner le
micro. Dites aux auditeurs ce qui est, à votre avis, le plus important sur votre entraînement, dès le

début, car beaucoup de personnes que je connais, voudraient en savoir davantage sur les Illuminati.
Allez-1,.
Svali:
OK, Bonl D'abord , je voudrais dire que mon propos n'est pas de glorifier ce qui est démoniaque.

Les Illuminati sont très mauvais, très puissants, je ne veux pas magnifier leur pouvoir, mais je veux
que les gens sachent que ce que je dis est vrai, qu'ils existent vraiment. Certains disent que ce sont

des civilisations extérieures. Non, ils font partie de nous.

J'en parle aussi, pa.rce que tous les jours, il y a des enfants maltraités dans le groupe et cela me

motive. Je n'aime pas donner des interviews pour des raisons évidentes. Je ne le fais pas pour me
mettre en valeur, je ne le ferai qu'une seule fois , parce que ces gens doivent arrêter . Ils doivent
arrêter...
Ordinairement les enfants du groupe, sont tous nés dans le groupe. Les Illuminati recrutent parfois
en dehors, mais c'est très rare. La méthode courante , s'appuie sur les générations successives ,

passant de la mère à la fille ou du père au fils.. Toute la famille en fait partie. Bien que depuis des

siècles ,certains ont voulu s'en échapper, mais ils furent souvent empoisonnés ou tués autrement ,ou
obligés de se suicider. ILS ne veulent pas que les gens les quittent et ils essaient de faire en sorte
que personne ne s'en aille, parce que c'est mauvais pour eux (léger rire)
Ils commencent I'entraînement très tôt ,sur les enfants. Les petits sont endoctrinés, et quand je dis
endoctrinés, je ne veux pas dire seulement, qu'on leur donne une éducation spéciaie, mais que les
parents sont surveillés également, pour voir s'ils appliquent bien les consignes. Mes parents se sont

conformés scrupuleusement à ce qu'on leur a dit et l'éducation illuminati était très importante pour
eux. Il y avait un programme spécial à appliquer trois fois par semaine, et je les ai r,u exténués, à ne

plus pouvoir dormir debout., pour remplir toutes leurs activités.OK?
Greg:
OK
Svali:
L'objectif est d'entraîner I'enfant, pour qu'il tienne un rôle dans Ie goupe. Les Illuminati ont un
répertoire de tâches très étendu! Cela va de de Ia magie rroire de bas étage, jusqu'à un très haut

niveau. C'est une corporation énorme, un business incroyable!
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Dans la couche moyenne il y a des gens qui supervisent toutes les finances et les administrations de
la société . Çes gens arrivent à avoir beaucoup d'argent parce qu'ils contrôlent le trafic des armes,
l'esclavage exercé par les blancs, la prostitution, la pomographie. Ils ont des liens avec la MAFIA
celle dc gauche et celle de droite et en fait, la MAFIA a peur d'etx.(rire)
G:
oh!
Svali:
Oui. Oui, il faut y penser parce qu'ILS savent ,que vous ne les rencontrerez pas. Les membres du
groupe. Ils ne sont pas sataniques, ils sont lucifériens! C'est différent! Le but ultime de leur
philosophie et de leur sens de la discipline,est de vous transforner en un Dieu. C'est cela, leur but!
Ils croient en la perfection de leur philosophie qui les conduit à la Déité,ce qu'ils appellent
I'Illumination.
Ils sont internationaux en Europe, représentés par douze Pères, qui représentent les différents
nations principales d'Europe.. Ils attendent Celui qui va venir. Durant cette cérémonie au Vatican
quand je me suis agenouillée, j'ai du porter allégeance à « Celui qui va venir ».
PAUSE.

Greg:
Pouvez-vous nous dire comment le groupe est organisé?
Svali:
Bien sûr. Le sommet de la hiérarchie est à Rome. C'est le pouvoir central, le coeur des Illuminati ,
Le symbole de la puissance..C'est pourquoi, tous les chefs portent la Falÿ(serment?) à Rome. Parce
que c'est considéré comme le coeur, le centre spirituel de l'Univers. C'est ainsi qu'Ils le voient.
En Europe il y a 12 Pères, un pour chaque pays. Quand j'étais plus jeune, j'ai rencôntré aussi ces l2
Pères et j'ai du aussi embrasser leur anneau et assister à une cérémonie et j'ai du prêter serment à
eux aussi.
Ce sont ces Pères qui dirigent les douze maisons . Par exemple , si vous allez en Allemagne , vous
allez à la maison Allemande et voüs rencontrez le Père Allemand, ou en France ,et vous rencontrez
le Père Français.Ou en Russie, en Pologne, en Belgique, en Espagne, en Italie et autres pays.
A l'étage en dessous, les Etats-Unis sont considérés comme des champs de mission. Dans le 17, il y
en a actuellement dans les 1600 lPittsburg est devenu leur principal port d'entrée. Ce fut lew
premier établissement. C'est encore considéré par eux, comme une base de pouvoir spirituel de
toute la côte Ouest des Etats -Unis.
Greg:

Je désire vous poser une question. C'est un de vos lecteurs qui demande dans un mail: « Essayez de
savoir si le Président Bush après avoir été élu, a parlé dans cette ville, à un groupe de francs-
maçons.. » Je trouve la question intéressante.
Svali:
Oh oui. C'est vrai.
Greg:
Continuez...
Svali:
Piusburg est le centre du pouvoir spirituel pour le groupe. De là , il irradie dans toute la côte
pacifique et dans toute la nation.Le pays est divisé en plusieurs régions principales puis secondaires.
La côte Est a donc comme centre, Pittsburg, mais le pouvoir administratif est à Alexandrie , en
Virginie.C'est là où on administre toute la finance, dans le cadre des opérations joumalières.La côte
Ouest et le Mississipi Ouest, ont leur pouvoir à San Diego.
Greg:
C'est 1à où vous avez longtemps habité, n'est ce pas?
Svali:
Cui, oui. i'ai été envoyée au conseil d'Alexandrie, qui m'a expédiée à San Diego pour les aicier.
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Geg:
Oui. OK.
Svali:
Il y a deux'régions principales et des sous-régions. On y trouve les conseils régionnaux et leurs
activités surveillées. Vous devez penser à une grande multinationale. C'est ainsi que les Illuminati
sont structurés. Dans chaque conseil régionnal. il existe les conseils locaux. On les appelle des
associations -soeurs
Toute ville métropolitaine importante possède de 5 à 15 sous- groupes ou conseils locaux, dont le
nombre dépend de la taille de Ia population de base.

Greg:
Combien de gens, à votre avis, sont Illuminati d'après votre estimation ?

Svali:
Je dirai 1 oÂ de Ia population de base.
Greg:
c'est énorme!
Svali:
Oui.

Greg:
Vous nous avez dit le but principal, quel était votre rôle et pouvez-vous nous décrire certains
cheminements, dont on vous aparlé?
§vali:
Vous savez quand on dit «Ils dirigent le monde », c'est assez risible. Je pense que les gens croient
qu'ils veulent diriger Ie monde, mais ce n'est pas leur but. Leur principale manière de faire est
secrète. Ils infiltrent les média, le domaine de l'éducation, et les gouvernements. Ce sont les trois
domaines avec le système financier, qu'ils dominent. Et c'est fait dans quatre pays européens et les
USA, et dans d'autres pays moins importants.
Greg:
Vous dites qu'ils sont divisés en 6 ou 7 sous-groupes et chacun d'eux est dirigé vers un goupe
Pouvez-vous m'en nommer quelqubs uns?

Svali:
Oui Ce n'est qu'un seul groupe , mais ils sont à différents niveaux...Les Illuminati sont divisés en
plusieurs branches de coruraissance. Ces branches sont les sciences, les militaires, le gouvernement
les directions d'entreprise, l'éducation, et le domaine spirituel. Ce sont 6 branches de connaissance
et pendant I'enfance, I'enfant apprend une petite partie de chaque branche et quand il commence à
grandir, on voit se dessiner chez lui, une préférence pour I'un ou I'autre domaine. Ils observent où
sont ses compétences et ses capacités. Puis, ils les dirigent complètement dans la voie choisie. La
plupart d'entre eux sont spécialisés dans une seule branche, certains dans deux branches
d'apprentissage.
Greg:
Et vous étiez dans quelle branche?
Svali:
Je fus spécifiquement dirigée vers les sciences et un peu aussi, dans Ie domaine spirituel. Mais
d'abord ,les sciences.
Greg:
Pourriez vous me parler des douze disciplines, auxquelles tous les enfants doivent se conformer
n'est-ce pas?

Svali.
Oui, ce sont:
1-Ne pas avoir de besoins. 2- Ne pas désirer. 3-Ne pas souhaiter. 4- Survivre au test d'adaptation.5-
Observer le Code du silence. 6- Trahir le plus possible. 7-Ne pas s'occuper de des autres. 8

apprendre à voyager dans le temps. 9-10-11 Accepter les traumatismes sexuels.Apprendre à

dissocier. Augmenter la cognition. Diminuer les sentiments.(les prograrnmes différent suivant les
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enfants en fonction de lew rôle futur) 12, Assister à la cérémonie de l'âge de l2 ans.(dans les caves
du Vatican).
Greg:
On vous programmait pour chacun d'eux . Mais par lequel commencait-on?
Svali (pause)
Je pense que vous atxez une meilleure idée si je vous dorure mon exemple.
Greg:
oK.
Svali:
J'avais 2 ans. On m'a laissée seule sans eau, ni nourritwe, dans une pièce, pendant 2 à 4 heures. A
cet âge, c'est dur d'estimer le temps, mais c'était longtemps pour moi. Je sais qu'une fois, le soleil
s'est couché.A cet âge, si on vous laisse seul sans rien, ni personne, vous êtes terrifié A la fin , je
mourais de soif; Je n'avais jamais eu assi soif de ma vie.
Ma mère entra dans la pièce. Les parents entraînaient très tôt leurs enfants. Je revois la scène. Au
milieu de la pièce, il y avait une table, et j'étais assise à la tabie. Ma mère apporta une carafe d'eau
froide et Ia posa sur la table. Elle commença à faire couler l'eau. Je dis: « ma.man, je désire un verre
d'eau >>. Elle me gifla.@ause)
Je me rappelle, je me mis à pleurer. Elle se mit à boire l'eau devant moi. Et elle partit avec Ia carafe.
Deux heures plus tard , elle revint et recommença et je disais: ((maman , maman, je désire de I'eau »
et.elle me gifla à nouveau. Une forte gifle à la volée! EIle le fit hois fois. La dernière fois, j'étais
encore sufftsamment consciente pour comprendre et pleurer silencieusement et je la regardai sans
rien dire. Je ne demandai plus rien. Là, elle partit en me laissant la carafe. Un homme est entré dans
la pièce et m'a dit: « C'est très bien, cette fois-ci » et il me versa un verre d'eau.
Greg:
Hum!
Svali:
Cela faisait partie du programme : (( ne pas désirer »
Je réalise maintenant, en tant qu'adulte, que ce programme était destiné à nier et refuser ses propres
besoins physiologiques, et attendre {ue les autres vous dictent ce que vous voulez ou désirez.
Greg:
Vous m'avez dit que vous aviez vécu une double vie. Les Illuminati fonctionnent-ils de cette
manière?
Svali:
Oh oui.
Greg:
Vous aviez vos activités de jour. La nuit que faisiez-vous?

Je me souviens que vous avez dit que vous aviez des activités trois nüts par semaine. Si je sortais
pour suivre certains d'entre eux, est-ce que je pourrais assister à ce qu'ils font, par exemple dans la
région d'Escondido?
Svali:
Non, parce qu'il y a un excellent service de sécurité.
1-Vous ne pourriez aller à une rencontre si on ne vous connait pas, parce que vous aweztoutes les
chances de ne pas revenir vivant.
Je peux vous dire que certains accidents de voiture sp produisent. On lit dans les journaux (( un

malheureux accident d'auto » ou « un homme accidenté, trouvé dans la rue ». Je ris, mais je suis
sérieuse. La sécurité est si importante qu'il serait vraiment très diffrcile de la déjouer. Ils ont des
sentinelles à un périmètre de1,500 km, à un périmètre de 3,200 km, et un à 8 km. du lieu de la
rencontre.Chaque fois trois personnes sont promues à la surveillance .Lapremière est grimpée dans
un arbre, à I'endroit le plus loin. L'autre est habillée en uniforme comme un policier. (it y a des
Illuminati dans la police). La troisième se tient derrière un arbre. Vous savez lorsque vous arrivez
par la route, vous devez passer par une porte (celle de chaque état). Si une voiture n'est pas sur la
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liste des plaques minéralogiques, elle est arrêtée. Comme celles qui arrivent près d'une base
militaire! « Puis-je vous aider? Etes -vous perdu? »Leur but est de retarder les passagers. Si le
chauffeur ergotte, s'il demande une direction, ils répondent très gentiment et vous dirigent
complaisamment. Mais si la personne veut poursuiwe plus loin, ils répondent: « OK. Vous n'êtes
pas attendu » C'est le mot de code: Ils avertissent par radio, la personne qui est dans I'arbre ou
cachée plus loin. » Nous avons un visiteur non attendu! »A ce moment , la ou les personnes sont
sont priées de quitter immédiatement les lieux, dans les 5 minutes qui suivent.
G:
C'est pour cette raison, qu'on ne les attrape pas. Vous avez écrit un article sur ce sujet!
Svali:
Oui.
Greg:
C'est très méthodique. Il y a tarfi à dire , qu'il sera diffrcle de tout faire en deux heures. Aussi, s'il
vous plait, choisissez I'un des sujets, celui que vous pensezètre le plus important.. Mais je crois que
c'est intéressant de parler un peu de la raison , pour laquelle on ne peut les démasquer. Pourriez
-vous le traiter en peu de temps?
Svali:
Bon! Leur sécurité,leur argent, leurs influences.Certains de ces gens ont leurs propres journaux! Si
vous avez un article à publier, c'est facile , n'est-ce pas? Il y a d'innombrables raisons , pour
lesquelles on ne peut les démasquer. C'est une question qu'on me pose souvent. Ma réponse est une
autre question: « Combien d'enfants servant à la pornographie, sont sur le trottoir et n'ont jamais été
pris par les policiers alors que la police les recherche depuis des années? » .

Greg:
C'est vrai!
Svali:
Et tous ces enfants ne sont même pas membres d'une organisation secrète! Ils essaient seulement de
se cacher, vous savez!
Si vous faites partie du groupe du milieu, chef-entraîneur , par exemple et que vous vous rendez
dans ces réunions, vous apprenez l'infiltation dans I'heure qui suit , et c'est transmis très vite aux
plus hauts niveaux, dans les branches du gouvemement ou dans les média. Ils sont partout! Même
dans les plus hautes sphères de la finance.
Greg:
Et pour eux , c'est très important de poursuivre leur but. Je voulais vous demander , les choses
peuvent-elles évoluer différemment maintenant? Je me souviens que dans les années 80 , lorsque
j'ai été confronté à cela, je n'arrivais pas à le croire. Je ne voulais pas croire à cette sorte de Nouvel
Ordre Mondial et ces différents symbolismes. Est-ce différent maintenant? Pourquoi même le 11

septembre s'est-il produit?
Svali:
Je crois que maintenant , ils peuvent voir I'accomplissement de leur but. Je vais vous paraître
cynique, et je vous demande de me pardonner, mais leur but est de diriger le monde vers quelque
chose.

A -Personnellement, je crois que c'est déjà fait, bien qu'on ne le voit pas .

B-Ils disent qu'ils sont en train de préparer les gens et qu'ils vont le révéler ouvertement, eux-
mêmes
Peut-on encore les arrêter? Oui, je le crois. Ce sera sans doute un miracle, parce qu'ils sont parvenus
à un grand niveau d'infiltation à tous les niveaux de la société. Ces gens ont beaucoup d'argent,
beaucoup d'influence. Les personnes ordinaires n'ont aucune idée de ce qui se passe derrière la
scène. Les gens ne peuvent comprendre tout ce qu'ils font. Ils ne savent pas où on les mène. Une
personne ordinaire serait horrifiée de savoir ce qui se passe derrière la scène...
Mais je ne veux pas paraître les dénigrer, parce que je suis chrétienne. J'ai foi en Dieu et je crois que
par la prière ,les gens arriveront à les arrêter. Je ne connais pas les institutions fnancières du monde,
le nombre de sociétés pétrolières qu'ils dirigent, vous savez? C'est la qtestion? (rire)

., -4+



Greg:
Oui ,c'est une question difficile. Vous aviez un travail d'entraîneur -chef, n'est-ce pas?
Svali:
Oui.
Greg:
Avant d'être spécialisée dans ce travail, avez-vous appris comment le groupe avait son argent?
Pouvez-vous me décrire leur méthode?
Svali:
Pensez à toutes les activités illégales, dans lesquelles ils sont impliqués, probablement. Peut-être pas
ouvertement! Mais quand vous détenez la pornographie d'enfants, la prostitution, I'esclavage, le
trafic d'armes, les jeux d'argent, alors , I'argent afflue, est blanchi, et rentre chez les Illuminati. Ces
types sont partout. Mais ils ont aussi des moyens légitimes. Quand vous avez beaucoup d'argent, on
ne peut pas venir et dire: « Hé! je suis un Illuminati et je désire ouvrir une banque ». Que font-ils ?
Comme de tranquilles investisseurs, ils commencent à acheter des parts et peu à peu sur toute une
vie, ils parviennent à contrôler une banque, eux-mêmes ou peut-être leurs fils. C'est une autre
caractéristique des llluminati. Ils ne regardent pas ce qu'ils font dans une seule vie, ces gens ont des
objectifs fixés depuis des siècles. Deux siècles . Ils sont très,très patients.
Greg:
Et c'est pourquoi, le conditionnement des enfants est si important.
Svali:
Oui, on vous enseigne la patience. Tous ceux qui grandissent dans ce groupe, savent que
I'aboutissement ne se réalisera pas dans leur vie, mais peut-être dans celle de leurs enfants ou celle
des petits-enfants. Ils vouent leur vie entière à ce but.
Greg:
Incroyable! J'aimerai savoir comment ils effectuaient cette programmation; les différentes
techniques de contrôle de I'esprit. Quel était votre rôle spécifrque?
Svali:
Cela faisait suite à des expérimentations sur I'homme. Et beaucoup de protocoles les
accompagnaient. Je devais aussi, §uperviser la recherche. J'apprenais aux jeunes entraîneurs, et je
leur montrais comment être plus effrcace, coflrment bien faire son job, mais je devais aussi, lire
leurs rapports, et évaluer leurs erreurs et leurs problèmes.
Eventuellement, je suis devenue une sorte de consultante. Si un problème surgissait, ou si on ne
savait pas comment installer quelque chose, ou si on avait besoin d'aide, je devais me renseigner et
résoudre les problèmes.
Greg
OK Svali
PAUSE

Greg
.....Nous parlions des jobs des llluminati, jobs pratiques de tous les jours. Ce groupe qui a infiltré à
grande échelle , la société des USA. C'est très intéressant.
Lorsqu'on fait le bilan de tous les directeurs de média de notre pays, on s'aperçoit qu'ils viennent
tous de familles très riches. Maintenant , ce n'est pas vrai pour le joumaliste typique, qui parcourt
les rues, aime parler aux gens, comme Jimmy Breslin. Des types qui ne sont jamais allés au collège,
ne savent pas quoi faire et corlmencent à raconter des histoires.
Combien de média sont-ils injiltrés à votre avis?
Svali:
Wou! Je ne sais pas , mais beaucoup! Je me souviens que lorsque nous étion à San Diego , au
conseil des directeurs, lors de nos rencontres , ils se moquaient des gens, qui n'avaient aucune idée
de la manière, dont ils étaient influencés sans le savoir. Ils trouvaient cela amusant.L'ignorance du
public leur paraissait risible. Je veux dire qu'ils pensaient.(Je ne réagis plus de cette façon,
maintenant) ils pensaient « les gens sont comme des moutons, iis ne savent pas, où ils sont
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conduits. » Ils trouvaient cela amusant et c'était évident pour eux, que les gens ordinaires sont

stupides , qu'ils ignorent tout de Ia manière dont ils sont dirigés.
Je ne dirai pas que tous les grands journalistes font partie du groupe , mais beaucoup d'entre eux! IIs
enseignent tous les enfants, qui montrent quelques aptitudes, dans cette branche, surtout ceux qui
sont charismatiques et présentent bien, et qui ont la communication verbale facile.
Greg:
Ceci explique pourquoi beaucoup d'histoires ne sont jamais approfondies, à cause de leur influence,

leurs disponibilités financières . Ils possèdent de nombreux média.

Svali:
Ce ne sont pas des coincidences.
Greg:
Oui, cela explique beaucoup de choses . Regardez la guerre en lraq, par exemple.Regardez ce qui se

passe avec I'Iran, maintenant. Tout cela est évident. Il y a quelque chose derrière!

Greg:
...Svali? Quel type de programme vous faisait-on enseigner?

Svali:
Mon entraînement cofirme programmatrice a commencé très tôt .A cinq ans.C'est un professeur à

I'Université de G. Washington. Non seulement , il m'a programmé , mais il m'a appris à l'enseigner

aux autres. Tous les types ! Parfois pendant 10 heures d'affrlée . Toujous des tests, toujours des

évaluations. Les programmateurs établissent des profils psychologiques et les réadaptent

constamment . A la base, ils essaient d'inculquer aux enfants la fidélité loyale au groupe et la
capacité de faire son job. Mais ces jobs varient en complexité . Vous pouvez avoir un enfant destiné

à la prostitution , un autre à devenir une figure gouvernementale, avec beaucoup plus de

complexité.. Mais le premier programme est celui de la fidélité au groupe. Peu importe le pays, et

peu importe le rôle public à jouer, il faut d'abord être loyal envers le groupe. Et servir ses buts.

Parfois l'objectif est d'encourager lienfant à créer une division complète entre le rôle du jour et le
rôle de nuit. La personne poura être une gentille persoltne, délicieuse , le jour et une personne.

cruelle et froide la nuit, ou pendant une cérémonie.

Vous pouvez connaître une mère de famille avec plusieurs enfants, qui distribue du courrier la nuit.
Elle peut avoir un siège de bébé dans sa voiture et transporter des documents secrets importants.. Il
faut aussi en plus de la loyauté, ne jamais poser de questions, ni mettre les ordres en doute. Ils
veulents être obéis , sans aucune réserve. Si des gens montrent la moindre vélléité de discussion, ils
seront reprogrilnmés. En fait, pour certains, la programmation dure toute la vie. On les appelle « les

accordés ».C'est un processus sans fin.
Greg:
...Mais vous, qu'est ce qui n'a pas été pour vous?

Svali:

Quand j'étais très jeune, j'ai cru aux objectifs des llluminati. Vous ne pouviez trouver un membre
plus loyal. J'étais persuadée qu'ils allaient sauver le monde, qu'ils faisaient une chose merveilleuse.
Mais en vieiltissant et en observant leurs méthodes, pendant si longtemps, j'ai compris que la fin ne
justifiait pas les moyens. Je devins de plus en plus critique. Je voyais ce qu'ils faisaient atrx gens.

Moi-même, je les détruisais , je les manipulais, je leur disais des mensonges. Je me suis dit: « si j'e
leur sers des mensonges , on m'en a servi aussi, lorsque j'étais petite. » Finalement , je me suis

remise en question.
PAUSE.

Greg:
...Dites moi commence se passe un jour entier chez les Illuminati.
Svali:
oK.
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Je me Ievais le matin. J'enseignais . alors, dans une école chrétienne. J'allais réveiller mes deux
enfants et je les apprêtais pour l'école.Comme une maman ordinaire! Le jour, je restais chez moi.
Nous avions des amis , nous ies recevions. Le soir , nous dînions ensemble. J'étais la femme au
foyer amériàaine typique, Mon mari et moi avions nos horaires de nuit. Je me couchais et j'étais
réveillée dix minutes avant l'heure de la rérurion. Je me préparais et y allais. Parfois , je me couchais
avec mes vêtements pour sortir. Je n'ai jamais pensé que c'était anormal, vous savez? Je pensais que
tout le monde allait au lit avec ses vêtements. Je n'ai jamais posé de questions. J'avais parfois trop
chaud...Mais c'était tout( rire )
Nous nous levions et nous allions en voiture jusqu'au lieu de rencontre. J'étais seulement arrêtée par
les militaires de San Diego. En fait, le groupe avait une orientation militaire. Je m'occupais des
enfants de la région. Il y avait un 1ieu, où les enfants pouvaient se réunir et se changer Nous avions
une pièce avec des baskets et des vêtements et nous nous changions. On nous prenait nos
vêtements . Il y avait nos noms desssus et nous mettions nos uniformes ou ce que nous devions
porter cette nuit-là. Les enfants avaient de petits ruriformes miniature. Puis on faisait les exercices
d'entraî:nement. Ils apprenaient comment marcher , cornment tirer . Tous les enfants illuminati
savent se servir d'un fusil et tirer, pour tuer-dès l'âge de 8 ans. Les arts martiaux demandent aussi
beaucoup d'entraînement . Parfois c'était mon rôle .,mais s'il n'y avait pas d'exercice militaire je
faisais autre chose. Je tiavaillais sur les programmes d'implantation de pensées ou ce qui est appelé-
Ie retou- réenforcement des programmes sur les adultes.
A ce moment je devais normalement superviser les jeunes entraîneurs. Ils travaillaient et je les
observais pour être certaine, que le travail était réalisé correctement. Je devais aussi les évaluer. Ils
exécutaient des expériences et je vérifiais le respect des protocoles, les réponses des gens,
j'enregistrais les résultats et notais les différences.
Greg:
Pouvez-vous me donner un exemple concret? Ils étaient militaires ou autres? Qui vous les avait
présentés?

Svali:
C'était tous des membres du groupe. Mais je per:x
actifs étaient des militaires.
Greg:
OK
Svali:
Et il y avait Ies services secrets! Les officiers de haut rang, les colonels, les commandants de la
Navy...
...Ce ne sont pas des gens stupides!
Greg:
Donc, vous travailiiez sur des programmations des membres.
Svali:
Oui, oui.
Ce n'était jamais des membres en dehors du groupe. On ne pouvait pas installer un traumatisme
significatif, une prograrnmation ou une déprogrammation de côntrôle de I'esprit sur des gens, qui ne
font pas partie des membres.
Greg:
Bien!
Svali:
Maintenant, cela ne concernait pas une programmation passive , qui se fait grâce aux media. La
télévision angendre immédiatement un état alpha. Chacune des persorures du groupe le sait, même
un bébé, parce que ces gens sont très forts en psychologie expérimentale. . C'est un état de transe ,
plutôt un état relæré, qui permei I'implantation de messages. C'est pourquoi , je recommande
fortement aux gens de faire très attention à ce qu'ils regardent. C'est tout ce que je peux dire.
Si on prenait un adulte qui n'était pas membre du groupe et qu'on lui appliquait notre programme, il
deviendrait psychotique et il n'y surviwait probablement pas. Il ne serait pas capable de le supporter

vous dire qu'à San Diego, 20oÂ des membres
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psychologiquement.
Greg:
Pouvez-vous nous donner un exemple?
Svali: (soujtir)

Quelquefois,c'était un processus ordinaire, mais d'autrefois on réalisait une suggestion hypnotique
ou on faisait une injection d'un médicament. Souvent les jeunes enfants avaient très peur d'aller à Ia
programmation, mais cela arrivait aussi à des adultes. On leur donnait un médicament à courte
action, pour les relaxer.
En état hypnotique , je vérifiais que les codes étaient bien respectés. Puis , on installait le
prograrnme. Chez les enfants, j'expliquais très patiemment, exactement, le comportement que je
désirais. Je disais: « je désire que tu fasses ceci ou ceia » A chaque étape, je recommençais Je
précisais: « maintenant, nous allons pratiquer ça ou ça. Il savait ce que je voulais faire . Je le
modelais. Je disais « Vas-y. Fais le » Et l'enfant essayait de le faire. Normalement,lapremière fois,
ce n'était pas bien ,aussi on devait le « choquer » . Il ou elle devait être choqué. Le groupe utilisait
beaucoup le renforcement plus et moins. OK? Si I'enfant ne faisait pas bien la première fois, il était
choqué, ce qui est un renforcement négatif. Puis je disais: « refais-le » et il s'exécutait. A ce
moment, nous associons un stimuli exteme ou une sensation. Plusieurs fois. Si c'était un
comportement spécifique associé avec un code, I'enfant était fortement traumatisé et cela
provoquait une fragmentation de sa personnalité. De nouveau , le comportement et la sensation
étaient associés. Cela pouvait être un son, coflrme ding-ding-ding et je disais: « Je désire que tu
fasses cela . Ding , ding, ding ».L'enfant entendait le son, il l'enregistrait et faisait ce que j'avais
demandé. Une fois que c'était parfaitement exécuté, il était récompensé. « Bon, c'est bon », ou un
baiser. Les enfants aiment les baisers ou autres.
On recommence encore et encore. On doit être très patient Quand I'enfant I'a fait- conquante fois ,
dès qu'il entend I'ordre , ii I'exécute. C'est devenu un réflexe. A ce moment, on considère que le
comportement est installé.
Pour une programmation plus importante, par exemple, un assassinat, je préfère ne pas I'aborder ici.
Greg:
oK. '

Svali:
Nous avions un rituel pour célébrer la programmation.
Greg:
OK. J'ai regardé vos articles et I'un d'eux est intitulé: Noël dans le culte . C'est un sujet dif[erent.
Pouvez-vous m'en parler?
Svali
Bien sûr.

Greg:
Vous dites que Noël était différent de celui des autres enfants. Pouvez-vous nous dire briévement ce
que vous voulez dire?
Svali:
Oli( soupiy' Nous aviôns un sapin, des cadeaux, comme la plupart des enfants. Mais chez les
enfants ordinaires, Noêl est heureux, c'est la ftte des enfants. Mais dans le groupe, on célébrait une
cérémonie spéciale. A plusieurs reprises, j'étais en Allemagne pour Noël et 1à , il n'y avait pas de
Santa Claus. Ils avaient un personnage qu'on appelait « Père Noël». Mais ce n'est pas un Saint
bienveillant ,comme nous avons ici. C'était un homrr.re avec un sceptre d'or, habillé d'une robe
blanche et une ceinture dorée.J'étais un jour chez le père Allemand , avec un rassemblement
d'adultes et d'enfants et Père Noel était présent. Il a levé son sceptre et a frappé un enfant devant
tout le monde.
Greg:
Oh mon Dieu!
Svali:
Je me souviens, il a frappé très fort. Et ça n'était pas un Noël heureux , croyez moi!



Greg:
Je comprends
Svali:
Mais en même temps, nous avions le gâteau et le sapin et la décoration.mais il y avait ture autre face

à la cérémonie de Noël
Greg:
Vous savez , j'écoute et je n'arrive pas à y croire!.Je suppose que nous avons des chefs en politique ,

je n'arrive pas à le croire. C'est incroyable. Je sais que ce groupe est très ancien. Il dure depuis des

milliers d'années
George Washington était franc-maçon du 33 érne degré, je crois?

Svali :

Oh oui!
Greg:
Et nous allons...Mon point de vue, je désire que vous le compreniez...Vous avezécrit « Iafin des

Illuminati » Comment croyez-vous que nous pourrions en voir la fin. Vous, vous en êtes sortie. Est-

ce que vous pensez que beaucoup d'autres personnes pourraient en sortir? Poruraient-ils quitter cette

programmation insidieuse et folle? Qu'en pensez-vous?

Svali:
Je crois que oui, en tant que chrétienne . Il s'agit d'une guerre spirinrelle, en même temps qu'une

guerre psychologique et émotionnelle. Je le crois parce que la grâce de Dieu existe.

Mais je vous dirai aussi ,que les gens de ce groupe ne sont pas heureux. Vous avez des gens qui y
restent ,parce qu'ils croient en son idéal. Ils sont totalement dévoués à leur cause. Mais , pour être

honnête, beaucoup de gens quitteraient à la minute même ,s'ils savaient qu'ils le peuvent.

Greg:
Je crois que votre mari en faisait partie, également. Comment avez-vous été mariée? Vous a-t-on
forcée?
Svali:
Oui. Non. Dans le groupe les mariages sont toujours -a:rangés. D'après mon expérience, pendant

mes 38 ans dans le groupe, je n'ai jamais connu un couple ,dont le mariage n'avait pas été prévu. Ce

n'est pas possible autrement.
Greg:
Je vous ai entendu parler de Clinton et d'Hillary, est-ce que...?

Svali:
Oui, oui. Bien sûr! (rire)
Oui, définitivement?
Svali:
Oui. Les mariages sont arrangés pour compatibilité, mais aussi en fonction d'amener le bon lignage.
Greg:
OK

Greg:
Vous disiez que les gens n'étaient pas heureux. . Mais beaucoup restent également parce que c'est
une vie très lucrative, je suppose.
Svali:
Oh oui!
Greg:
Et aussi pour leur famille ?

Svali:
Oui. C'est la chose primordiale, la chose principale. C'est le principal factew pow garder les gens.

On ne peut s'en aller parce qu'il faut laisser enfants, conjoint , parents, la famille entière des deux
côtés, I' argent. Pour la plupart des gens, quitter veut dire :tout laisser et recommencer à zéro.. Et
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puis il faut arriver à combattre la programmation qu'on vous a mise étant enfant , supprimer la
loyauté envers le groupe. Je connais des gens qui sont partis, mais qui sont revenus parce qu'ils ne
pouvaient pas.
Greg:
Puis-je prendre un appel téléphonique?
Svali:
Oui.
Greg:
Allo? Marilyn de Californie. Vous êtes sur la radio....
Marilyn:
Je suis intéressée par le groupe. Comment cette femme a-t-elle eflectué I'entraînemènt des
Illuminati?
Greg:
Pouvez-vous répondre Svali?
Svali:
On m'a formée dès I'enfance. On a cofilmencé à me faire travailler avec des adultes On me montrait
comment faire. On me donnait de plus en plus de responsabilités Dès 10 ans, j'ai eu des
responsablilités . On vous apprend pe4dant des années.
Marilyn:
Vos parents ont accepté...
Svali:
Oui, ils étaient membres.
Marilyn:
Oui, je vois. C'est I'un ou l'autre des parents...
Svali:
Les deux.
Marilyn:
Le groupe a-t-il des écoles privées?
Svali: '

Mes enfants étaient scolarisés dans des écoles privées. Ils étaient illuminati.
Marilyn:
Oh! vous voulez dire que certains écoles chrétierures sont...?
Svali
Certaines, oui, mais pas toutes!
Marilyn:
Oui. Evidemment.
Svali:
Celle de mes enfants, oui spécifiquement. Mais il y a beaucoup de bonnes écoles chrétiennes, qui
n'ont rien à voir avec le groupe. Mais certaines peuvent l'être. Maintenant, moi je suis allée dans une
école publique. Mais ce qui est intéressant à savoir , c'est que des trois écoles publiques où je suis
allée ,étant petite, deux ônt brûlé. Donc, les archives ont disparu.
Marilyn:
Cela me,choque.
Greg:
Je veux vous péciser ,Marilyn. On nait dedans. On est programmé dès la petite enfance. On se rend
à la cérémonie au Vatican. Et tout cela conceme I à 20Â de notre population, suivant Svali. Très
sérieux à tous les niveaux!
Avez-vous une autre question?
Marilyn:
Oui, vous disiez le Vatican?
Svali:
Ce n'est pourtant pas une religion chrétienne. OK? Maintenant je suis chrétienne, catholique. Eux se
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voient comme des précurseurs d'une religion du Nouvel Ordre Mondial.
Greg:
J'ai été moj-même élevé dans la religion catholique Je ne suis pas intéressé par la réunion de

plusieurs religions. J'ai brusquement arrêté . quand j'ai commencé à savoir quelque chose sur les

Illuminati, comme jeune reporter à Rome. J'ai constaté un mauvais aspect de l'église. Je I'ai étudié.

Je dois accepter Ie bon et le mauvais. C'est ainsi que je me suis réconcilié avec. I1 y a un démon au

plus haut niveau du Vatican, et c'est la même chose dans les autres reiigions, qui sont pratiquées

dans les autres pays.

Marilyn:
OK, je ne discute pas sur ce point!
Svali:
Maintenant...
Marilyn:
Je ne suis pas d'accord avec cela. Mais il me semble qu'il est possible de naitre A NOUVEAU, poru
y échapper.? Non?
Svali:
oui! Oui! Mais je désire suggérer que je ne condamne pas l'église catholique ou la hiérarchie
catholique. J'ai beauioup de bons âmis qui sont catholiques ou de bons ch-rétiens .Je suis devenue

chrétienne et c'est la seule manière pour m'en sortir. Mais c'était comme un jeu de cartes. Les

Illuminati, ne jouent pas aux cartesl( pour reprendre le terme) Certains sont membres de l'église
Baptiste, ou des Pentecôtistes. J'étais dans une équipe s'occupant de l'église'Westleyan à San Diego.
OK?
Marilyn:
OK. Oui , je suis très confuse. Beaucoup de gens disent ,que l'église catholique serait Ie fer'de lance
de la nouvelle religion mondiale. il V â quelques bons livres là-dessus. Je pense-que vous devriez
interviewer celui qui a écrit « Le grand dessein » ,.lohn Daniels. Vous vous rappellerez?
Greg:
Oui. 

,

Svali:
Je crois que les gens de l'église catholique n'ont aucune idée de ce qui se passe au Vatican.

Greg:
Je dois vous dire quand je suis allé à Rome , la première fois en 1980, j'ai été très étonné. J'ai

grandi dans Ia religion catholique J'étais allé au collège Notre-Dame. Ce fut une terrible
expérience.
Marilyn:
Je pense que même s'ils apprennent la présence du démoniaque dans l'église, ils y restent quand

même . Pourquoi? Je ne sais pas .C'est ce qui me gêne. Je connais des gens qui sont coûrme cela. Je

ne les comprends pas.

Greg:
La seule réponse est...qu'il y a beaucoup de catholiques qui ne pratiquent pas.

Marilyn:
Oui. Merci
Greg:
Merci, Marilyn.

PAUSE.

Greg:
Nous parlions de l'église catholique... Je ne pensais pas que I'église catholique était impliquée.
Lorsque j'étais jeune, il s'est passé quelque chose d'étrange. Ma mère mowut quand j'avais dix ans.

Mon frère avait six mois, il est mort de leucémie. Ce fut très tragique, Nous étions restés seuls rnon
père et moi. Je me souviens que mon père est allé trouver un prêtre, un haut monseigneur dans notre
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paroisse. Je ne vous dis pas oii: St Jean Rebove , dans les faubourgs de Chicago. Cet homme est

venu à la maison. Je ne l'ai jamais oublié . Il a dit qu'il allait nous mettre mon frère et moi, dans un

orphelinat. Mon père l'a attrapé et l'a mis littéralement à la porte'

Svali:
Waou!
Greg:
Et à partir de ce jour, mon père n'est plus jamais allé à l'église catholique. Je me demandais si j'allais

la fuir également, parce que j'y avais mes camarades. Mais vous savez que tout peut arriver quand

de tels crétins sont dans I'église.
Bon Svali , nous parlions des gens qui ne pouvaient sortir parce qu'ils n'avaient pas d'argent..'

Svali:
Je désire dire quelque chose. Je suis d'accord avec Marilyn, sur le fait que sans la Foi en Dieu, je

n'aurai pas été capable de sortir. Je suis devenue chrétieruee et je suis devenue une révolutionnaire.

J'ai commencé à réaliser que ce que je faisais était faux. Je devins incroyablement sceptique sur ce

que je pensais. J'étais devenue chef des entraîneurs dans la région oir j'étais affectée. J'ai compris

qu'on me faisait faire des choses extrêmement cruelles, sans raison. Je dis à celui qui me supervisait

« Vous aveztori. Les gens n'aiment pas faire cela. ». Il me fit d'horribles choses. J'ai finalement pris

la décision de m'en aller. Mais il fallait d'abord que je change de région, parce que dans ce coin ,

avec des gens que je connaissais , qui étaient tous dans le groupe , il m'était impossible de partir.

Aussi, j'ai déménagé dans un autre état.

Greg:
Vous avez quitté votre famille?
Svali:
Oui, tout. Mes enfants étaient chez leurs grands-parents. A l'époque, je pensais qu'il était mieux que

mes enfants soient avec leur père. Je voulais un jour, voir mes enfants et mon mari appela et

dit: « je préfère aller avec toi » et je répondis: « OK c'est meryeilleux! » « Mais tu sais ,tu vas

devoir demander de I'aide. Tu dois prendre un traitement, parce que tu ne poulras pas en sortir.

Nous devons sortir du groupe. »Il me dit: « c'est d'accord! Laisse moi reprendre les enfants et je te
retrouve dans une semaine. ». I

Le lendemain , il m'appela et dit: « J'arrive demain! »J'étais très excitée en pensant « C'est

merveilleux , il va sortir» Mais au lieu de sortir, il prit les enfants avec lui et il est parti trouver un
juge. Il m'avait menti et je ne le savais pas.. Et le jour où il était censé venir , c'est un policier qui

frappa à ma porte. Il m'apportait les papiers du divorce et I'ordre de ne pas m'approcher à une

centaine de mètres de mon mari et de mes enfants. A ce moment , je compris que j'étais punie

d'avoir quitté le groupe.

Je me battis, (soupir) je me battis pendant quatre ans, avec un juge qui me disait qu'il n'était pas

possible que ces choses arrivent. Mon mari était allé le trouver disant que j'étais psychotique, que je
n'étais pas norrnale Le juge lui a donné raison et a donné la garde des enfants au père. Et je n'ai eu

droit qu'à une visite accompagnée pendant 4 ans avec mes propres enfants, parce que j'étais

supposée avoir I'intention de les kidnapper.
J'ai beaucoup prié et dâns mon église , on priait aussi pour moi..Par miraclej'eus droit à une autre

visite, Pendant celle-ci, je dis à ma fille ,qui avait 14 ans « J'ai tant envie que tu sortes » et elle m'a

regardée (marque le stress) « Ne dis pas ça, maman, ne dis pas ça! »Elle paraissait totalement

perdue. J'ai réalisé que c'était sa programmation . Elle était totalement terrifiée. Vous savez, elle

m'aimait (terrifiée elle-même) » Pourquoi tu dis cel4, maman? Pourquoi, tu dis cela? » Je lui
répondis « C'est bon! Calme toi ma chérie! Calme toi» Peu à peu, elle s'apaisa et finalement elle

avoua: << Bon, je ne veux plus y retourner,. Je ne veux plus souffrir » J'ai dit: « Tu n'as pas à le
faire » et à partir de ce moment , c'était pour moi cofitme si je devais la sortir de prison . J'ai appelé

mon ex, et je lui ai dit: « Je ferai face. Je ne laisserai plus mes enfants retoumer et souffrir. » I1 est

venu. Il aurait pu me faire jeter en prison , à ce moment , parce que j'avais rompu le contrat, et vous

savez comment les juges sont stricts à ce sujet.

Greg:
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Hum!
Svali:
J'ai dit à mon mari « S'il te plait regarde les! » C'était si beau. Ma fille et mon fils disaient tous les

deux « Nous ne voulons pas y retoumer , papa.Nous ne voulons plus souffrir, nous ne voulons
retourner en arrière. »

Il les regarda et dit: « Je vais réfléchir à cela » et il est reparti à la maison et j'ai prié pour lui. Le soir

, il m'a appelé et il a dit « Oh mon Dieu, mon Dieu! » « -Qu'estce qu'il y a? >>- « Nous sortons!

Nous sortons tous! » (rire) Je lü dis « Oui, faitesle! » I1 a donc pris Ia décision de sortir et de me
rejoindre.
Il est allé au notaire et il m'a donné un document légal de pleine visite pour mes enfants. Il m'a
demandé pardon de m'avoir plongé dans I'enfer pendant toutes ces années.

Greg:
Avez-vous eu d'autres repésailles des gens du groupe? Ou des menaces?

Svali:
Oui.
Greg:
On vous demandait de vous tenir tranquille ou autre?

Svali:
Oui, oh oui!
Avant lorsque j'écrivais sur mon blog, je donnais des précisions , des dates.Ca allait mal! Par la
suite, je fus beaucoup plus prudente. C'est la raison pour laquelle je ne donne pas d'interviews
radio. C'est wre des raisons!
Greg:
J'apprécie cela . Mais vous allez aider beaucoup de gens à s'éveiller. Le peuple américain saura ce

qui se passe réellement. Une seule personne donnant son témoignage comme vous le faites est

beaucoup plus efficace que les déclarations de centaines d'autres non impliquées.
Laissez moi, prendre un appel. Chris de Washington, vous êtes sur I'émission « Journal d'enquête »

Cfuis(relaxé, calme) I

Bonjotr Svali. Je veux seulement vous dire cofitme j'apprécie votre courage en nous donnant ces

informations. J'ai lu votre site récemment. Ma question est très simple.Suivant I'information que

vous présentez, à quel moment, pensez-vous que cette organisation établira Ie Nouvel Ordre
Mondial.
Svali:
OK. On m'a dit que ce serait pendant ma génération. En 2050, toute I'organisation serait révélée.
Maintenant, pensez que leurs pronostics changent parfois. Je dis, en plaisantant ,c'est comme

I'Union Soviétique. Ca peut changer. Ils font des plans pow 5 ans et pour 10 ans . Dans ma vie je
I'ai vu plusieurs fois, des choses étaient supposées arriver et cela changeait.
Mais comme Greg I'a suggéré, différents personnes actuellemen! remarquent une forte pression ,
ces demières années. C'est proche, les choses a:rivent plus rapidement.
Chris:
Hum!
Svali:
On peut donc croire que c'est proche, comme on me I'a dit.
Chris:
J'ai une autre question.
Greg:
Allez-y.
.Chris:
Depuis un moment je fais des recherches sur des phénomènes insolites et parmi eux ,sur la date du
calendrier Maya :2012.
J'essaies d'observer les phénomènes sans croire ce que je lis.Je me suis aperçu qu'en dehors du
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calendt'ier Maya, il existe un tas de théories annexes corrune des changements sur notre planète.Je
me demande profondément, si une course contre la montre n'est pas engagée pour une guene
spirituelle potentielle...
Svali:
Oh si!
Chris:
...Pour utiliser vos mots. Voyez-vous la possibilité d'une relation entre tout cela?
Svali:
Oui et 2012 est une date importante . Mais on ne connait pas la vraie date de la révélation finale .

Mais je crois que des événements prendront place pour .-pêcher cette étape importante.
Chris:
oK.
Svali:On m'a dit, mais je vous en prie, c'est à prendre avec un grain de sel, car ces gens ne sont pas
tooujours honnêtes avec la vérité. Ils mentent. Mais on m'a dit qu'il y aurait d'abord un énorme
effondrement de I'économie, avant 1a révélation. Le marché sera complètement déstabilisé.
Chris:
C'est ce qui semble se produire,
Svali:
Oui, mais on m'a dit qu'il y aurait un tel boom que la grande dépression paraîtrait comme I'école du
dimanche , à côté. Ils manipuleraient les Iinances et ce serait suivi de confusion totale, de guerres
etc...
Je suis désolée d'être si négative, rnais c'est ce qu'on m'a appris, lorsque j'étais dans le groupe.
Chris:
Je suis sûr que c'est ce qui va se produire. Vous êtes une grande voix!
Svali:
Merci . J'apprécie très fort. Mais quand il y aura le chaos, ils remettront de I'ordre. Hors du chaos
existe l'ordre, disent-ils.
Chris:
Je ne désire pas prendre trop de votre temps...
Greg:
Bien. Svali, ces gens désirent I'effondrement financier de ce pays et votre voix est très importante.
Chris je pense que nous avons dit, que nous désirons les arrêter. Le peuple américain peut se
ressaisir et y mettre fin. Nous sommes puissants en nombre. Nous n'avons pas l'argent mais nous le
prendrons. Je ne veux pas être bousculé par ces gens!
Un autre appel?
Harper du Canada. Allez -y ,Harper!
Harper:
Merci ,Greg et Svali. J'ai lu votre site:Suitel01.com.il y a quelques années. Je me demandais ce qui
vous était arrivé, parce que vous vous étiez arrêtée. C'est bon de vous entendre. Je vais vous poser
quelques questions rapides. Je vais faire vite. Que veux dire le terme: « Moriah conquiert le vent »
Je n'ai jamais entenâu cêtte expression nulle part ailleurs, dans votre exposé?
Je désire aussi vous demander si le culte , d'après eux, vient d'Atlantis ou d'une autre civilisation
perdue?
Svali:
Je ne sais pas sur la réference à Moriah.Pourquoi me dçmandez -vous cela, parce que votre nom est
Moriah?
Mais je peux répondre à Ia deuxième question. Les Illuminati croient que I'Atlantide a réellement
existé. IIs I'enseignent à leurs enfants, comme si elle faisait partie de I'histoire orale de I'humanité.Ils
croient que c'est une'des plus grandes civilisations qui ait jamais existé et I'une des plus avancées.
C'est ce qu'ils enseignent. Ils disent que les Atlantes étaient une grande et belle race, un peuple
intelligent hautement illuminé.
Mais ils enseignent aux enfants qu'un prophète de Dieu est venu et a prédit leur destruction ,s'ils ne
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changeaient pas leur manière de viwe. Ils étaient occultistes. Ils étaient Luciferiens en Atlantide.
C'était leur religion et beaucoup de leurs avances s'étaient faites de manière surnaturelle. Ils se

mirent à rire du prophète . En fait, ils Ie tuèrent,et...Vous devinez la suite...Il y eut peu de rescapés,

parmi ce grand peuple et cerx-ci...devinrent les précurseurs des Illuminati.
Harper:
Une dernière petite question, si je peux?

Greg:
Allez-y.
Harper:
Je voulais vous demander, si c'est vrai qu'au sommet de ia pyramide, ces gens pratiquent ture magie,
par laquelle, ils peuvent voyager dans le temps?

Svali:( excitée)
Oui. Oh oui. Même s'ils ne sont pas au sommet de la pyramide!

Harper:
Leur corps quitte leur âme ou leur esprit et ce dernier peut aller dans rut autre corps et donc vivre
dans d'autres temps?
Svali: (excitée)
Oui, oui, oü, tout le temils! Voir dans le temps...Mais je ne désire pas traiter de ce sujet maintenant!

On commence à parler de ceci et de cela, puis on est entraîné à...Du point de vue spirituel, il y a des

enseignements comme le voyage dans le temps, la bataille psychique, voyage hors de son colps, un
tas de choses que la lo§ique n'explique pas. L'intellect humain, le raisonnement ne peuvent les

expliquer...
(Svali a raconté aÿoir vu des animaux léviter puis retomber morts.)
Harper:
OK. Merci, madame et que Dieu vous bénisse.
Svali:

Que Dieu vous bénisse aussi.
Greg:
Je p-ense que David Wilcox appelle. Vor, .onoaissez Dave? Vous avez correspondu par mails avec

lui , n'est-ce pas?

Svali:
Oui.
Greg:
Dave, avez-vous une question pour Svali?
David:
Svali, c'est bon de vous entendre. Je suis heureux que vous vous soyez décidée à parler! Merci.
Svali:
Merci, Dave. C'est bon de parler avec vous.
David:
J'ai I'impression de retrouver une vieille amie. Je regarde votre site depuis si longtemps. C'est un
véritable honneur de parler avec vous!
Svali:
Merci. Greg:
Avez -vous une question,Dave?
David:
Bien sûr! Nous avons échangé un mail ou vous parliez des étapes vers llillumination, qu'Ils
établissent pour les gens. J' aimerai que vous parliez un peu du conditionnement comportemental
qu'ils effectuent par les médi4 en particulier par le cinéma, et qui peut nous affecter. En d'autres
mots, quelles sont les caractéristiques de comportement de la personne influencée par ces

enseignements? Comment une personne ordinaire, qui n'est pas une mauvaise personne , commence
à se laisser influencer, et I'effet qu'ils ont sur elle? Qu'est ce qui leur arrive en premier?
Svali:
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Comme je I'ai dit, une persorule ordinaire ne va pas réagir comme un membre du groupe.
L'influence sera moindre sur elle. Mais les média, je crois, non, je ne crois pas, je sais, que certains
des média que nous voyons de nos jours sont.ciblés pour enseigner les gens, leur apprendre leur
philosophie et leur but. Pour le savoir, il suffrt de regarder les films destinés aux enfants, le samedi
matin, par exemple. Vous y verrez les batailles pour Ie pouvoir occulte. Et c'est intentionnel!
Normalement si une personne est influencée par leur enseignement, elle va commencer à ne plus
avoir confiance en ses propres instincts, ses propres sentiments, son propre corps, ses propres
perceptions. Elle cherchera à I'extérieur pour être guidée. En second lieu, un mouvement
d'occultisme très lourd envahit le monde. Tôus ceux qui s'intéressent à I'occultisme seront
encouragés. Il s'uffit de regarder Harry Potter pour s'en convaincre. (rire)
David:
Oui I'idée et de...
Svali ('interrompant)
Je veux dire , il ne faut pas applaudir les films d'Hany Potter ou Ia Matrice. Si vous désirez
connaître la pure philosophie illuministe, il faut regarder la Matrice. Entièrement. Toute la
philosophie s'y trouve !

David:
Oui. Ils disent que Morphéous qui casse les injonctions ,c'est comme pirater un ordinateur.
Svali:
C'est un excellent exemple.
Greg: /

OK. Laissez nous faire une petite pause puis nous reviendrons pour la séquence finale.

PAUSE.

Greg:
Svali, nous avons parlé des plus hauts niveaux des Illuminati. Au niveau intermédiaire, dans les
milieux oùt vous avez travaillé, nous avons le programme M K Ultra, I'infiltration des autres
organisations, qui essaient de faire le bien. Depuis combien de temps s'y emploient-ils?
Svali:
Oui, c'est un travail que I'on établit dans les « organisations-soeurs »que j'ai mentionnées.Ces petites
organisations comportent une trentaine de membres habituellement. Celles-ci sont ce que Ies gens
appellent, des cultes sataniques avec des prêtres et des prêtresses. Ce peut être au niveau local ou
encore plus bas. Mais ces gens sont aussi très actifs dans leurs communautés et ils seront concernés
par d'inextricables activités , le plus possible. Pour eux, ce n'est pas infiltrer , crest aider les autres.
Ils pensent qu'ils portent assistance aux gens, ou aux associations et qu'ils élargissent I'influence du
groupe.
Greg:
Voici un autre appel, Roger est un auditeru assidu. Roger que désirez vous savoir?
Roger:
J'ai une importante question et peu de temps..
Greg:
Roger, vous avez deux minutes. Essayez de condenser.
Roger:
Je me rappelle que Charlotte Zerbie était ici et que I'invité parlait du calendri er nazi. Je me souviens
que Charlotte a dit: « -Mon père était un nazi de haut-rang » Elle racontait que son père avait dit sur
son lit demort: « Tu dois sortir de là, ma fille » et il était l'un d'ertx (rire)
C'était intéressant. Ma question porte sur les motivations philosophico-religieuses.dans lesquelles
les gens s'embourbent. Je voudrai les formuler d'une manière plus structurée.
Greg:
Faites vite.
Roger:
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Pour exposer les motivations , cela ressemble aux néocons, qui servent un agenda illuministe,
pseudo intellectuel-rationnaliste et je pense que de telles distinctions subtiles sont formulées. Mais
iI leur suffrt de justifier leur action en se plaçant du point de vue mondial et naturellement , c'est un
agenda humaniste, non conservateur ,sur une large échelle. Vous mentionnez que ces gens , il est
rare...
Greg:
Vite Roger...
Roger:
...de trouver quelqu'un ,qü est à la fois spiritualiste et occultiste et en même temps rationaliste pur
et dur, ou peut-être c'est seulement une supposition?
Svali: (soupir)
Greg:
Ce n'est pas une question ,c'est une constatation. Merci pour I'appel ,Roger. J'ai quelques secondes.
Je vais finir avec Svali . Dites nous dans vos propres mots: vous êtes allée de I'avant. Vous avez
maintenant une vie loin d'eux. Quels sont vos souhaits pour notre pays ,en ce moment?
Svali:
Mon souhait est que les gens se rendent compte que c'est wai, qu'ils commencent à penser à tout
cela. Je parle de gens ên bonne santé mentale, mais ce n'est pas facile. Si les gens s'élèvent par la
prière et disent: (( on ne peut pas laisser faire » Si les gens sont suffrsamment informés , ils peuvent
s'informer encore dayantage, savoir qu'ils existent et si possible prier pour trouver les actions à
prendre...parce que...
Greg:
OKSvali.
Svali:
OK.C'est bien!
Greg:
Nous terminons sur ce so-ulrait. Je vous remercie beaucoup. Vous êtes tès courageuse.
Svali:
Au revoir.

)40



14/.



Ce témoignage est bouleversant à plus d'un titre. Il confirme ce que nous savions déjà et nous
apporte des compléments d'information précieux: 1es pratiques de magie noire au Vatican*,
I'infiltation dç toutes les sociétés occultes: franc-magonnerie par exemple, et sans doute aussi celle
de toutes les grandes associations humanitaires.
Génétiquement les membres de la Famille seraient des aryens et ceci nous renvoie évidemment aux
thèses eugénistes des Nazis. Il parait indéniable, que les scientifiques Allemands ont été les
premiers à expérimenter sur le comportement humain à grande échelle, dans leurs camps de

concentration. Chacun sait que ie docteur Mengele, I'iur des tortionnaires nazis, s'est réfi,igié aux
USA, où il a continué ses expérimentations, mises en application,ensuite, dans les programmes des
services secrets Américains.
Pour approndir la relation entre les Nazis et les Illuminati, ndus ferons appel à Jim Marrs , qui vient
d'écrire un livre, qui prétend que les USA représentent, actuellement , I'aboutissement de la
philosophie Nazie. Il s'intitule: « Le quatrième Reich »

Mais auparavant, je voudrais présenter rur autre témoignage sw le projet Talent, annexe du projet M
K Ultra; d'un homme appelé: Aaron McCollum, qui confirme celui de Drurcan O'Finian. Réalisé en
janvier 2010, il est très long, mais tellement intéressant, que j'ai choisi de le reproduire en entier. Je

' ne le commenterai pas dans ce liwe.pour ne pas trop dévier de notre principal sujet: les Illuminati.

*Tous les houts-dignitaires de l'Eglise, dit Svali, sont obligés d'adhérer aw illuminati. Je pense que
certains papes, à mort douteuse, ont peut-être refusé de le faire: Jean-paul ler et éventuellement
Jean 23, mort d'une crise cardiaque, contestée en son temps.
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INTERVIEW d'AARON MoCOLLUM par 1e GROUPE CAMELOT

27 janvier 2010.

Ke.ry Cassidy:C'est très excitant ce qui arrive, parce que.les gens sont en communication entre eux, tout autour
de la planète
Aaron McCollum:Oui.
KC:EI nous en faisons partie.On ne sait pas où on vaéventuellement...
AM:Les gens s'éveillent par milliers. Justement hier soir, j'ai rencontré un gentleman, vétéran du Vietnam, qui a
servi en même temps que mon père et Dave Corso. C'est assez...Je ne sais plus si je vous ai dit que mon père et

Dave avaient servi en même temps?
Kerry Qiant)
Oui.Je sais quil y a un tas de chronicités en même temps.
AM:Oui.
KC:Je veux dire, c'est complètement bizarre. Non seulement , vous êtes relié à Corso et Duncan, mais votre
père est relié à Corso, également. C'est ... de fait... D'oir cela vient-il? C'est quand même drôle.
AM:Et toute ma famille est impliquée, c'est absolument génétique. Je veux dire... Récemment, on m'a donné

une information, que je n'ai pas pu confirmer encore, mais c'était une vraie bonne information, que mon grand-
père, qü est décédé dans de mystérieuses circonstances (pas d'autopsie, pas de funérailles) était un militaire de

haut niveau, ou un membre du gouvernement investi dans I'opération Paperclip, qui fut une opération officielle
destinée à recycler les scientifiques allemands nazis.
KC:question inaudible
AM:Non, je ne suis pas.

KC:C'est... Bon ,ceci montre la raison pour laquelle vous en êtes a:rivé 1à.

AM:Et mon père et ma soeur sont impliqués...
Kerry;C'est vrai, votre soeur?
AM:Et je ne sais pas si mon frère aîné en a fait partie. Je ne le pense pas. Mais j'ai peurqu'il ait été entraîné, à

cause de ses rapports directs avec la NASA. Il a gravi les échelons dans le domaine scientifique.
Kerry:Ah!
AM:II fut diagnostiqué comme autiste , étant enfant, mais son QI était très haut. lI a 32 ans , maintenant et il a

obtenu ses diplômes en physique astrondmique et dans les nano- technologies. Il travaille à I'université Lamar.
Il est le plus jeune conservateur de la société astronomique de Houston. I1 est allé dans 5 observatoires
différents et côtoie des individus bien placés de la NASA.
KC:OK et je dois dire que, sans doute,il fait partie du scénario.
AM:Oui, je suis d'accord.
KC:Mais peut-être que non!
AM:II peut ne pas le savoir.
KC:II n'a peut-être pas été I'un des ...Comme vous avec des souvenirs disparus!...Mais ce que vous me dites sur

ses études est inattendu , spécialement, croyez le ou non, à cause de son autisme...
AMOui.
KC;Parce que I'autisme est un des marqueurs qu'ils utilisent.
AM: Projet 13.

KC:Oui. C'est de cela que nôus parlons. J'aimerai qu'on en dise un peu plus. C'est vraiment fascinant.
AM:Sûr.Et je pense que je...Je ne sais pas si je vous ai mentionné, que j'ai la confirmation absolue que ma soeur
a eu trois enf,ants. L'aîné Baden, est un contacté.
K:OK.
AM:EI je I'ai raconté à Miriam Delicado et je lui ai dit ce que ma soeur m'avait raconté.Miriam a répond
« Vous saÿez que cet enfant a besoin d'être protégé. Faites'attention à lui.. »Alors j'ai expliqué à ma soeur ce

que Miriam m'avait suggéré.
KC:C'est une bonne chose, actuellement.
AM: Oü, et je vais mettre ma soeur en contact avec Miriam
KC:Cool! C'est parfait! Je n'étais pas vraiment sûre de la manière de vous présenter. Comme vous savez, on ne
peut pas dire que vous faites partie des Super-Soldats ,que je connais, mais peut-être...Vous comprenez ce que
je veux dire. Je préfère que vous vous présentiez vous-même.
AM:Oui.
KC:Je vous demande de prendre la parole et de vous présenter et de nous expliquer brièvement les études que

vous avez suivies , et vos qualifications ... tout ce qui vous semble... \
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AM:OK. Mon nom est Aaron McCollum. Je suis né le 6 septembre 1978 et ma...Bon, je suis militaire. J'ai servi
comme garde-côte américain pendant 10 ans. Jeviens de terminer mes 10 ans dans ce service .Et j'ai fait partie
de beaucoup d'opérations de projets « noirs »dans le monde et aussi dans plusieurs états des USA
J'ai monté les échelons rapidement, et je suis devenumembre de lapremière unité dans les gardes-côtes, qui est
célèbre, gràce àtoutes les opérations qu'ils effectuent, mais dont la plupart sont mal corurues.
S j'avais à me définir moi-même, ce serait que je fais partie de la troisième génération du Projet Talent, parce
que dans la famille d'où je viens, on m'a donné beaucoup de responsabilités, et j'ai vu beaucoup de choses qui ,

à lépoque, étaient classées comme opérations spécifiques.
Kerry:OK.
Pour vraiment bien expliquer cela, je prendrai toute I'interview.
Mais , vous le sayez,je suis venu aujourd'hui, pour la première fois, rendre des infos publiques et les exposer .

Je les ai obtenues de iersonnes absolument fiables-dont je ne peux dire le nom , pour leur sauvegarde-.Elles
concernent le golfe d'Aden, au Yémen et il s'agit de ce que fait I'Elite Globale, et d'une Porte des Etoiles, qui
existe vraiment. Ce n'est pas une fantaisie.
Ce sont des choses, nous en avons parié plusieurs fois, Kerry, qu'on voit dans les films ,mais clest une ruse ,

pour que les gens qualifient automatiquement ces choses ,de « fantaisies... Science-fiction » Ainsi ces gens ne

vont pas plus loin et ils vivent dans leur petit monde de « faire-semblant »

KC:OK. C'est vrai! Donc vous faisiezpartie des gardes-côtes, mais vous faisiez aussi partie des équipes des

unités spéciales de ce que j'appelle: « opérations noires », à défaut d'un meilleur titre. Et vous étiez un des
chefs, n'est-ce pas?

AM:Oui et le « projet Talent » a réellement deux aspects : il y a des civils qui n'ont jamais été militaires, mais
ont travaillé directement avec les militaires, en portant parfois le costume militaire, sans être rattaché. Vous
sayez , ils sont à part. Duncan , par exemple, Duncan O'Finian n'a jamais été rattaché, mais il faisait partie du
projet Talent
Puis il y a des gens ,comme moi,. C'est ici , que cela devient un peu plus compliqué. Je n'ai pas choisi cette
branche de service. Quand j'avais 16 ans, certains individus, des agents, vinrent me trouver et me dire ,dans
quelle branche militaire , je serai affecté et quand j'y suis allé, je le savais depuis deux ans.
Donc j'étais militaire, j'allais régulièrement à I'entraînement militaire. Mais parfois, j'étais assigné
temporairement au PAD(service temporaire) dans d'autres unités. Je ne faisais plus à ce moment, ce que mon
officier en charge, ou tout autre, me demandait. Je continuais I'entraînement, que j'avais commencé, lorsque
j'étais très jeune. '

Donc, j'avais deux chapeaux. Parfois j'étais I'insignifiant offrcier McCollum, qui continuait sa formation de

chef-ingénieur sur les navires et faisant son service et n'avait pas le droit de prendre de drogue. Et il y avait
I'autre chapeau, où j'étais seulement I'agent-sans nom, sans dénomination de rang, rien.
KC:Donc, vous dîtes que lorsque vous faisiez cela, ça signifie que vous , je ne sais pas ..., vous ne portiez aucun
papier, aucune carte d'identité sur vous?
AM:Absolument aucune. Pas d'identité. Je ne pouvais même pas porter une montre, rien.
KC:OK.
Et sur ces assignements...Est-ce que vous avez des mémoires oubliées, qui vous reviennent, à propos de ces

assignements?
AM:Honnêtement, c'est arrivé des deux côtés, parce que, comme je vous le disais, c'est très compliqué, je vais
essayer de vous I'expliquer.
J'ai effectué beaucoup d'opérations ,où je n'avais que mon chapeau de garde-côtes et que j'étais I'insignifiant
officier McCollum, mais je conduisais aussi des « opérations parapluies », qui étaient des opérations noires ,

secrètes avec lesquelles , qui me concernaient..
Puis ils ont voulu que j'en fassse plus de ce côté, et que je sois capable d'infiltrer, et de faire ce job particulier.
Donc, il y eut un tel mélange d'opérations, que tout devenait brumeux des deux côtés.
KC:OK.Laissons cela...Parce que c'est vraiment plus facile pour moi de sortir ce « trou de lapin»>( rire
d'Aaron)avec vous et de suivre vos souvenirs personnels, mais je pense que I'interview d'aujourd'hui sera suivie
d'autres.
Continuons celle-ci. Parlez nous du golfe d'Aden, et pourquoi,vous êtes venu spécifiquement en ce moment,
avant que nous ayons I' interview plus complète, programmée depuis plusieurs semaines. Dites nous
I'information la plus cruciale, que vous désiriez révéler aujourd'hui, et nous pourrons dicuter àpartir de là.
AM:OK.Je voudrais juste avant faire une déclaration, je veux que tout soit parfaitement limpide. Ce que je vais
dire est basé sur des faits actuels, des articles, et aussi des personnes absolument, crédibles, que je rencontre
depuis un mois-qui m'apportent chaque fois,,de nouvelles informations. Et tout ceci est basé directement sup

des opérations auxquelles j'ai été rattaché, et dont je commence à me rappeler, entre juillet 2008 à mars 2009. '
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Ces opérations, dont j'ai fait partie, dépendent directement, de ce qui se passe dans le goife d'Aden.
OK? Cela s'est passé, il y a un certain temps, mais , porrr une raison indéterminée, c' est seuiement dilulgué
actuellement. Je peux dire, qu'il y.a eu un important mouvement de navires militaires, dans Ie golfe d'Aden,
dans un lieu bien précis. Il y a des centaines de bateaux, encerclant actuellernent un endroit spécifique d'eaux
Iibres.
On nous a parlé de bateaux de guerre russes, de bateaux de guerre chinois, de bateaux de guerre japonais,
australiens, allemands, anglais, la liste est longue, et désigne aussi des bateaux de I'union européenne, des
bateaux de I'ONU, un bateau Blackwater , appelé le 10 ème..
Si quelqu'un me dit que le Japon n'a pas actuellement de bateaux de guerre ,c'est faux, il y a des opérations de
type militaire dans des zones d'opérations , depüs des dizaines d'arurées. Certaines avec laChine qui tient
beaucoup à ce que ses.bateaux de guerre se trouvent, là. Donc ,c'est ENORME.
Au-dessus de tout, il y a une compagnie de recherche, qui travaille spécifiquementc sur Ia génétique et I'ADN-
je ne me rappelle pas son nom, tout de suite- mais Kerry ,quand je vous ai transmis I'information, nous avions
ce nom .Ils sont spécialisés dans la. recherche ADN alien/ humain, en rapport avec la génétique. Ils font les
deux, de toutes façons.
A côté de cela , il y a eu beaucoup de piraterie à cet endroit. Da.rs ces lieux, on trouve «.ces pirates >>, Ies
pirates somaliens, mais ce sont toutes des opérations de fausses manoeuvres .La raison pour laquelleon fait faire
ces piratages, c'est de provoquer la peur, de manière à ce que persorule n'y aille . C'est une excellente méthode
pour empêcher les gens ordinaires, le public, de se rendre dans cette région. Parce que vous sa.vça,le meilleur
moyen de faire peur, n'est-il pas d'évoquer la piraterie ou le terrorrisme?
Tout ceci vient de ce qui s'est passé à Forth Hood.
KC:OK. Avant de le voir, je voulais clarifier quelque chose. Parce que vous êtes membre des garde-côtes, tout
ce qui se passe sur I'eau , c'est votre domaine.
AM:Absolument.
KC: Nous désirons parler des sources de vos informations. Et , à ce propos, ,nous désirons parler aussi des
menaces que vous avez reçues, et de l'augmentation de ces menaces.
AM:Sûr!
KC:OK. Parce que cela y contribue, je suppose!
AM:Absolument.
KC:D'autre part, vous dites qu'on y pratiquait des manipulations génétiques...Que voulez-vous dire? Parlerez-
vous du bateau ,situé au milieu de I'eaü où la porte des étoiles est localisée? Parce que , je pense que la porte
des étoiles est au milieu de I'eau?
AM:E11e I'est. Et il y a des témoignages et il y a des images de ...On l'appelle une « anomalie >> et un énorme
champ magnétique qui se manifeste juste à cet endroit. Ils I'appellent « une anomalie »> vous savez? Ils ont
donné ce label, à I'endroit du tourbillon de l'eau Cela provoque un effet de spirale énorme.
KC:Incroyable. OK. Très cool.
AM:EI il y a des photos actuelles, vous pouviez les trouver sur le site web, et on a vu en partie , ce qui esf
arrivé. Mais c'est enlevé, maintenant. Scientifiquement parce qu'ils avaient...Je ver.x dire dans I'aire de la zone
de sécurité, qui s'étend à des kilomètres et des kilomètres de ce lieu.
KC:OK. Mais à qui appartient cette aire?
AM:Bon, c'est...Je ne suis pas complètement certain, pour être honnête, à qui appartient cette aire. Mais je peux
vous dire, que je ne serai pas surpris, que ce soit à I'Elite Globale, aux Pouvoirs en place. A qui appartient-elle
en ce moment? Maintenant, je pense que cela va changer ou peut déjà avoir changé, mais je ne suis pas capable
de vous le confirmer.

Quand quelque chose cofirme ceci se produit... Est-ce que dans cette porte des étoiles,il y a quelque chose qui
n'a pas été découvert? Qu'y a-t-il et est-ce que c'est intéressant? Il y a plusieurs possibilités, mais quand quelque
chose comme cela se produit, des projets comme « Mark Ultra » s'y intéressent et en assurent la gestion, sous la
direction de certains membres de I'Elite Globale.
KC:OK mais quand vous dites Mark-ultra , est-ce MK ultra? C'est une désignation différente? Je ne comprends
pas.

AM:Bon, Mark -MK-est actuellement utilisé pour désigner ces projets. C'est moi et mon parler militaiie..
Lorsqu'on est militaire, on s'y réfère comme Mark Ultra- (Kerry rit) On utilise certaines expressions , corrune
Mark 134, mais cela veut dire MK 134.
KC:Je vois.
AM:Donc, c'est son expression parmi les militaires. J'essayerai de dire MK ultra ...
KC:Non, non, non.
AM:J'ai tendance à utiliser le vocabulaire militaire, parce que je le fais depuis si longtemps.
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KC:Je comprends. OK. Dites nous quel âge vous avez et depuis combien de temps , vous êtes militaire.
AM:J'ai 3l ans et d'après mon dossier, j'ai passé plus de dix ans chez les militaires, mais en réalité, ma
collaboration dure depuis beaucoup plus longtemps.
KC:OK? C'est bon. Et pour revenir encore à la manipulation génétique, vous disiez qu'elle était pratiquée dans
cctte région. Mais cela exisle-t-il encore? C'est sous la mer?
AM:Oui.
KC:Dans une base?
AM:Oui.
KC:OK.
AM:C'est...Il y a une base sous-marine , à cet endroit! On me l'a confirmé.
KC:OK. Vous dites qu'il y a une base sous-marine dans le golfe d'Aden?
AM:Oui.
KC:Et vous pensez qu'on y fait de la manipulation génétique?
AM:Absolument.
KC:Et pouvez-vous...
AM:C'est toujours la même chose. Ils ont fait des choses similaires dans des bases souterraines depuis des

dizaines d'années. Spécifiquement, ils ont fait différents types spéciaux de recherche d'ADN
et en ont crée dans beaucoup de bases sous marines, comrne par exemple, celle dans les Carai'bes, celle où je

suis allé.
KC:Oh c'est vrai! La seule,dont vous avez retrouvé des souvenirs.
AM:Oui.
KC:OK. Très très fascinant. Vous m'avez montré quelques dessins, qui sont vraiment très intéressants.

Quelle est la source de votre info? Est-ce un individu? Est-ce un médium? Est-ce sur Internet Comment vous le
savez?

AM:C'est un peu tout. Je veux vous dire comment cela a commencé.
KC:OK
AM:J'ai reçu un e-mail d'une de mes sources, mais je ne peux révéler le nom de cette personne, actuellement,
pour sa sauvegarde, et il y avait un lien, un article parlant de cette « porte marine » qui I'accompagnait ,qui
parlait d'étranges anomalies, qui s'étaient produites et de mouvements de troupes de guene.
Et je me suis renseigné et j'ai décidé de les étudier. Littéralement , j'ai passé de 12 à 18 heures par jour, pas

seulement en recherches, mais j'ai téléphoné à des contacts fiables. J'ai commencé à rassembler de plus en plus
d'information de sources séparées.

Finalement, j'ai trouvé, ou ça s'était passé. Et finalement j'ai réalisé que les USA, avec quelques autres pays,

avaient pris pour cible le Yémen, à cause d'Al Qaïda...
Al Qaïda n'est qu'un réseau. C'est ça! Al Qafda est seulement un réseau. Ce n'est pas... Cela désigne...Mais c'est
une autre histoire . Al Qaida est le nom utilisé pour provoquer la peur et gagner I'adhésion ou répondre aux
besoins, que I'Elite Globale désire établir en ce moment.
Le Yemen est maintenant la cible, à cause de ce qui s'est produit à la porte des étoiles,qui a été ouverte, le 5
janvier de cette année.

D'autres informations sont venues, quand j'ai commencé à faire plus d'appels téléphoniques, j'ai aussi obtenu
plus de mails.
KC:Bon, mais attendez une minute..Vous dites que la porte du golfe d'Eden s'est ouverte le 5 janvier de 2010 ou
2009?
AM:D'après ce que je sais, elle s'est ouverte le 5 janvier 2010.
KC:OK. Maintenant je...Parce que j'ai entendu des infos sur cela, on dit que la porte des étoiles fut identifiée
avant cela.
AM:Absolument. Oui.
KC:OK.
AM:Oui. On I'a dit...Les choses ont vraiment commencé sur I'internet et le web, et les nouvelles ont émergé, il
y a deux mois environ.
K:OK.
AM:En décembre...C'est maintenant connu, j'ai eu un dossier complet, que je vous ai donné, des tonnes
d'informations, même sur You Tube. Et croyez le, ou non; les faits sur YouTube...[ y a beaucoup d'

d'informations et même certaines vidéos sur You Tube. Si vous tapez sur « Stargate Golfe d'Aden, ))vous

trouverez des choses qui sont vraiment des faits absolus.
KC:OK.
AM: Recueillis par d'autres gens qui ont rassemblé I'information. Cependant cette porte des étoiles du golfe
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d'Aden est cormue assez bien et ...certains pays désirent gagner,..désirent mettre la main dans le chaudron. Et
surtout un pays désire plus que les autres pays, mettre plus que la main,dans le chaudron.
C'est pourqucii , en 2008, je fus contacté par un Capitaine, qui travaillait pour les services secrets de la marine
des Etats-Unis. En catimini, il vint à moi et me dit: « Nous vouions à nouveau vous recruter pour les besoins
du service. »

Maintenant à cettà époque, j'étais dans le pétrin. J'avais beaucoup de diffrcultés. C'était au moment, où je
pensais devenir fou. Je ne travaillais plus. Je vivais ,vous savez, au jour le jour. Et ils le savent bien, donc, je fus
volontaire.
Cependant, dès que je fus volontaire...il y a des parties de I'histoire qui devieru:ent confuses...Mais j'ai rencontré
ce capitaine au camp Pendleton , et avec lui, plusieurs autres gentlemen, qui travaillaient , mais je n'en suis pas
sûr, pour les maillons élevés dans la hiérarchie, du gouvernement et aussi deux généraux.
Un de ces généraux travaille actuellement , dans l'équipe des directeurs , chargée de toutes les opérations
spéciales pour les militaires des Etats-Unis.
K C:Pouvez-vous nommer cette persoru,e? Désirez-vous la nommer ou non?
AM:( longue pause) Je la mentionnerai probablement.
KC:OK.
AM:Mais pour I'instant, je désire me concentrer sur le golfe d'Aden et ce qui s'y passe. Mais je dirai qui il est .

KC:OK.
AM:Juste un mot. C'est le général ,dont je vous ai donné les copies des e-mails.
KC:Oui.
AM:C'est de lui, dont je parle.
KC:Uh-Uh.
AM:EI il m'a dit qu'en Afrique du nord, et ça se passe encore maintenant, en 2008,i1 y a eu des mouvements
militaires massifs-rnouvements américains en Afrique du nord. Ils étaient là pour quelque chose! Ce fut I'un des
assignements que I'on me donna , poü observer les opérations à ces endroits.
I1 y a eu aussi une série de mouvements dans I'aire du canal de Suez, qui conduit directement.dans le golfe
d'Aden.
J'ai commencé à rencontrer du personnel militaire des opérations noires dans le monde , beaucoup d'Australie,
du service spécial de I'Air austalien. Plusieurs de ces hommes étaient austaliens mais descendaient du Moyen-
Orient, et avaient été entraînés à mener des opéra tions de fausses manoeuvres au Moyen -Orient.
Peu après, il y eut d'autrez opérations d'e fausses manoeuvres. La plus importante,dans le Munbai,elles fi.uent
orchestrées par notre pays et le Royaume -Uni. Ce sont des informations de première main ,que m'ont données
le général et quelques autres personnes de son groupe..
Nous avons commencé à former une équipe nouvelle, qui s'en occupa. On commençait par ceux des USA-
opérations d'entraînement avec les forces de police locales. Spécifiquement, la base était Twins Palms, alors que
Twin Palms était une base fermée,dans laquelle la marine américaine travaillait. Ce fut à cet endroit qu'on
commença à placer des points d'observation ,et qui sont installés, nombreux maintenant ,dans toute la 

o

Califomie, surtout... vous savez, au sud de la Californie, où nous nous trouvons maintenant.
Pourquoi je vous explique ceci? Voici pourquoi. Les mouvements militaires, qui se produisent maintenant... Il y
a actuellement quelques bases secrètes en Afrique du nord et AU YEMEN, et dans d'autres endroits. Il s'y
trouve plus de militaires US, que d'indigènes dans les villes et villages de cette région.
Pourquoi ces opérations de fausses maneuvres, se produisent-elles?OK. Je vais soulever un point très important.
Ce point très important, c'est: la mise en place de petites opérations de fausses manoeuvres . Ces opératiàns que
j'ai conduites, se produisent actuellement... il y a même des mouvements de troupe de I'ONU en Californie. Je
les ai vus. J'ai vu les caravanes. J'ai parlé à ces gens.
A I'endroit mêmej'ai fait panie d'une équipe marchant autour de Pasadena, juste avarl" le réveillon de la
nouvelle année, parce que nous avons reçu une info alarmante - je sus plus tard, qu'elle était fausse-Ils ont dit à
tout le personnel militaire et à la police, qu'un train de munitions, qui allait de Barstow au camp Pendleton,
après un arrêt à Barstow, contenait 5000 livres d'explosif C-4. Immédiatement ,ce fut I'alerte rouge: des points
de sécurité furent placés tout autour de I'endroit.
J'ai appris plus tard, que ce n'était pas vrai. J'ai commencé à creuser pour savoir pourquoi on avait monté be
canular.
Peu après que je fus retiré du projet, je suis rentré à mon appartement. Mon ordinateur ne marchait plus. Mon
téléphone portable avait rendu l'âme.On avait cassé à I'intérieur. Quanci nous sommes allés le déôlarer à la
police, mon amie et moi, l'officier de police ne voulut pas faire de rapport. J'avais des voitures de sgrveillance
face à la maison J'étais juste...Le chapeau était tombé. Je n'avais plus qu'à mettre mes documents en lieu sûr et
aller prendre une chambre chez un de mes amis.
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KC:C'était , il y a un an, n'est-ce pas?

AM ;C'est arrivé en mars 2009, oui.
KC:OK.
AM:Maintenant que veux dire tout ceci? Ceci veut dire, d'après mon expérience, je pense qu'on peut dire que
j'avais certains dons psy, de naissance, et que j'ai acquis des capacités obtenues, grâce aux techniques qu'ils
pratiquent, et qué le projet Talent m'a apprises parfaitement.
Il y aura des opérations de fausses manoeuvres, cette année. Je ne sais pas exactement quand, mais je sais que

çava se produire et qu'il y en aura...Les gens vont voir beaucoup plus de militaires d'autres pays, de forces de

police américaines, il y aura beaucoup de barrages routiers, des points de surveillance.
KC:Donc , vous dites qu'ily aura une opération de fausses maneuvres ici, aux Etats-Unis? Ou est-ce que ce sera

dans le golfe d'Aden?Parce que c'est lié, d'une certaine manière.

AM:Les deux.
KC:ok
AM:EI voici pourquoi, ce ne sera pas seulement aux USA. Cela se produira dans d'autres pays, où il faut que ça
se produise.Le texte concerne une nouvelle guerre. Ils en ont parlé-Même Obama en a parlé de cette nouvelle
guerre contre Al Qaïda ,au Yemen.
Pourquoi le font-ils? Pour la même raison qu'en Afghanistan. En Afghanistan , ce n'était pas une'guerre contre
le terrorisme. Ce n'était pas une guerre pour dominer l'Afghanistan, c'est parce que I'Afghanistan a certaines

entrées, qui conduisent à de profondes bases souterraines.
KC:Vraiment?
AM:C'est pourquoi les Russes étaient contre eux , depuis 10 ans.

KC:OK.. Donc vous dites que ce n'est pas le pavot, le commerce de I'opium qui amène les gens en Afghanistan,
comme le pensent beaucoup de gens.

AM:Surtout pas! Non ce n'est pas I'opium.. Cependant,beaucoup de gens ne savent pas c'est que la CIA encore-

Depuis le Vietnam - et probablement encore avant- Elle a toujours fait des opérations noires de trafic de

drogues, réalisées par I'armée de I'air américaine au Vietnam, quand ils étaient au Cambodge et au Laos.

KC:Juste.
AM:Donc oui, je peux dire qu'ils font aussi du profit. La guerre n'est pas juste une intention, la guerre est un
profit. C'est pourquoi, nous avons les banquiers, qui font partie du groupe Bilderberger, et du bois des

Bohémiens, et d'autres sociétés -Club de Rome et autres.

Cette opération de fausses manoeuvres a lieu pour préparer une nouvelle guerre contre le terrorisme au Yémen.

Elle va arriver. Nous sommes au bord. Il y a des mouvements militaires importants. I1 y a des pntraînements

dans les camps militaires au Yémen, en ce moment, réalisés par notre gouvernement, ils entraînent les militaires
yéménistes pour combattre le terrorisme.
On en parle même dans les joumaux, et on peut le voir sur le net. Ils font des déclarations ,selon lesquelles Al
Qaida aurait construit une grande base au Yémen, comme en Afghanistan ou au Pakistan. Ce sont des

mensonges!
KC:OK. Mais pourquoi le Yémen et le golfe d'Aden, comment cela se combine-t-i1? Je veux dire, est-ce que

les pays qui bordent le golfe...Pourquoi cela? Parce que la porte des étoiles est ouverte dans I'eau.

AM:Oh oui, absolument. Le Yemen est aux premières loges!

KC:OK. Dites nous si vous en êtes certain ou si c'est une théorie, sur ce qui se passe sur cette porte des étoiles?
avez -vous une idée?
AM:Tout ce que je vous donne aujourd'hui, est une théorie, mais j'encourage chacun de nos auditeurs à se

renseigner, à faire sa propre recherche. Tout ce que je perx dire ,est que vous vous renseigniez...Parce que

slnon, VOUS n'apprendrez rien et vous vous éveillerez pas.

D'après mon expérience, sur ce proljet dont j'ai faitpartie, et dont nous reparlerons, j'ai deux théories.OK. La
première c'est que ce sont des Extraterrestres, qui ont ouvert cette porte, et qui viennent et viennent maintenant
faire quelque chose de bien défini, avec cette porte.
Maintenant, sont-ils des ET amicaux? Ou hostiles? Les deux possibilités existent. Je n'ai aucune connaissance,

mlheureusement, je ne le sais pas, mais j'y travaille pour le savoir auprès de mes contacts, les plus fiables.
S'ils sont vraiment amicaux, alors , ils I'ont ouverte parce que nous sommes à un moment crucial, où notre

monde...Vous savez, 2012 n'est pas Ia fin, mais je crois définitivement que de gros événements vont se

produire.. Nous avons des extraterrestres amicaux , qui désirent voir le mon{e devenir vraiment un monde

comme il doit être. Ils ne vont pas venir et nous sauver mais ils font des choses qui nous aident à évoluer.

Est-ce que ce sont erx , qui ont ouvert la porte des étoiles? Et si c'est le cas, est-ce que les militaires et I'Elite
Globale vont faire tout pour empêcher cela, pour pouvoir continuer leur calendrier. Ce calendrier qu'ils doivent
accomplir à échéance? Ou « certains êtres » vont-ils les arrêter? C'est la question.
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KC:Ils essaient de poursuivre leur calendrier négatif. En d'autres mots, certains êtres orientés négativement ,ou
en d'autres mots, orientés vers le service à soi, arrêteraient I'EIite Globale , qui serait incapable de le
poursuivre? Est-ce cela que vous voulez dire?
AM:Absolument.
KC: OK. C'est très intéressant.
AM:Mais I'autre possibilité ,Que la porte des étoiles est....Les ET inamicaux, sont-ils ceux qui jouent avec la
porte des étoiles, et les militaires sont-ils leurs serviteurs? Parce qu'on ne sait pas réellement qui est I'Elite
Globale. . Elle n'est pas au pouvoir Elle sert quelqu'un ou quelque chose ou ce que vous désignez comme
te1.

KC:Dans ce que vous appelez le golfe d'Aden, dites-vous que la porte des étoiles peut laisser entrer...En d'autres
mots, ils peuvent entrer , ils perrvent sortir, des deux côtés.
AM:Des deux côtés.
KC:OK.
AM:Mais vous savez ,les bases sousmarines... Dans chaque base sousmarine il y a au moins, une présence
extraterrestre. Et je vous dirai ,aucune d'elle, n'est amicale.
KC:Juste. S'ils travaillent avec les militaires je pense que c'est une sorte de complicité, malheureusement.
AM:I1s dirigent les opérations. Mais vous voyez, ils sont rusés. Ils sont capables de calculer çt de faire les
choses de manière à ce que les pouvoirs en place pensent, qu'ils les contrôlent, mais ce n'est pas vrai.
Avec cette base sousmarine, loin des côtes dans le golfe d'Aden, je ne peux dire , en fait, qui dirige vraiment les
opérations. Tout ce que je peux dire est de vous donner ma théorie basée sur mon expérience directe avec les
bases, qui sans être trop impliquées dans les projets noirs du projet Talent, connaissent et aident actuellement
d'autres projets, projet porte des étoiles, et d'autres, dont je vous parleiai. Je vais à I'essentiel , pour I'instant ,et
je vous dis: projet Seagate.(porte de mer.)
KC:OK. Que va -t-il se passer dans le golfe d'Aden...Comment diters-vous Adon? Cornment le prononcer?
AM:Aden. Je me trompe peut-être . Si oui, excusez -moi.
KC:Bien sûr. Vous nous dites que ce qui s'y passe , fait peut-être partie d'une opération, que vous connaissez
sous le nom de projet Seagate
AM:Non, je crois...Bon, je ne désire pas spéculer là-dessus, parce que je n'aime pas le faire.. C'est possible.

Mais toutes les informations qü m'ont été données, I'ont été sous le label:Seagate.
Cependant, les gens ont fait très attention, à cause de ce que je savais et des choses qui me revenaient à la
mémoire. D'après ce que je sais, il n'y a dr'rm lieu pour le projet Seagate, dans le monde entier. Mais je peux me
tromper. Y a-t-il d'autres informations dont je n'ai pas eu connaissance? C'est possible mais j'en doute.
KC:Et c'est une base sous marine qui est localisée à Porto Rico?
AM:Oui , près de Porto Rico.
KC:OK. Etes-vous allé dans le golfe d'Aden?
AM:Non , àma connaissance.
KC:oK
AM:Si j'y suis allé, je ne m'en souviens pas.Mais d'après toute I'information que j'ai partagée avec vous,
plusieurs fois, lorsque nous avons parlé ensemble, il estprobable que j'y suis allé. Lorsque je me repose et que
j'essaie de me rappeler, je pense que je ne retrouve que de 40 Yo de mes souvenirs.
Pourquoi cela m'est-il arrivé, à un si jeune àge? Je ne sais pas, parce que nonnalement, par expérience avec
d'autres gens,ceux qui se rappellent, sont habituellement plus vieux (les super-soldats commencent seulement à
retrouver leurs mémoires dé leurs années 50 et 60) Mais quelques autres personnes m'ont dit, bien que ce soit
diffrcile pour moi de tout gober, qu'il y aurait une très spécifrque raison pour moi, de retrouver mes souvenirs.
Ce n'est pas pour une mauvaise cause , c'est pour la bonne cause.
Malheureusement, il y a des fois où je suis encore impuissant et que I'on m'oblige à faire des choses. C'est
arrivé , récemment,lly aquelques mois, où deux jours se sont passés, sans que je ne me rappelle d'eux.
KC:OK. Donc, nous avons une porte des étoiles dans le gol'fe d'Aden,où nous faisons des opérations de fausses
manoeuwes, dans laquelle il y a quelqu'un , qu'ils appellent «Underwear Bomber »( bombe en sous-vêtement)
AM:Oui.
KC:...Dans lequel ce personnage est resté seul dans un avion, sans passeport. Est-ce que cela fait partie'de
I'opération? Il semble que ce soit un acte d'ouverture dans un certain sens...
AM:Ca I'est. Parce qu'une information récente nous a informé, qu'il n'y a pas que lui, mais aussi un tireur à Fort
Hood.Maintenant, souciainement, I'information arrive et iis auraient, tous les deux ,d.es connexions avec les
tenoristes, avec Al Qaida au Yémen.
KC:OK.
AM:EI c'est justepent sorti la semaine dernière, si je me rappelle bien. Comme c'est providentiel!
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KC:Donc, nous avons une vaste opération, qui se passe au Yémen , maintenant. Connaissez-vous d'autres

circonstances atténuantes ou un autre engagement, parce que vous disiez qu'il y a beaucoup de bateaux dans

cette région? Nous avons réussi. à provoquer un tourbillon dans la mer sous la force « d'une anomalie
électromagnétique »

AM:Oui.
KC:Quel est le lien entre ces bateaux et les pouvoirs qui sont en place?Connaissez-vous, par exemple des

militaires ou des gens de l'équipage, qui sont concernés?

AM:Oui , plusieurs.
KC:OK . Désirez-vous en parler?
AM:Même les garde-côtes...Ce n'est pas seulement La Navy. I1 y a plusieurs bateaux des garde:côtes US, les

« Cutters », conune les appellent les garde-côtes.

Les gens avec qui j'ai parlé, avec qui je travaille, lorsque je suis I'insignifiant offrcier McCollum, dans les

garde-côtes, même s'ils ne sont pas entièrement au courant, m'ont dit « Aaron, quelque chose d'étrange se passe

là-bas, et nous ne savons pas quoi » parce qu'ils n'ont jamais vu quelque chose comme cela.

J'ai aussi quelques autres amis, étant en ce moment dans les services d'espionnage des garde-côtes, qui m'ont

rencontré , parce qu'ils étaient au courant de cette sorte de campagne que je faisais, qui essayaient de me

dédommager de ce que je faisais par ailleurs.
Donc, il y a eu des mouvements dans ce lieu. Ces gens disent, que même si on les interroge sur cela, ils

répondent strictement, que c'est pour renforcer la lutte contre les pirates et pour escortq les bateaux dans le

canal de Suez, parce qu'apparement le canal de Suez est dangereux pour les bateaux de transport. Je n'ai
jamais entendu dire que le canal de Suez était dangereux pour les bateaux de transport. Jamais.

KC:Donc ,s'ils vont dans le canal de Suez , que fait-on? Ils partent pour des directions différentes, ces bateaux,

n'est-ce pas? En théorie?
AM:Oui. Absolument.
KC:OK.
AM:Je dis que le canal de Suez est le principal passage.

KC:Donc , ces bateraux vont vers differents pays?

AM:
Oh oui.
KC:
Pas seulement vers le Yémen. '

AM:
Non, non, pas du tout. Parce que s'ils y allaient, cela éveillerait les soupçons, aussi , en général ce sont des

bateaux pour des opérations normales.
KC:
Hu!
AM:
Des cargos, des bateaux d'huile qui ont le droit de voyager. C'est seulement s'ils vont sur le lieu de la porte des

étoiies du golfe d'Aden ,eu' on les déroute de leur chemin. Ce n'est pas en général à partir du canal de Suez.

KC:
D'accord mais vous dites que vous avez des informations, je ne sais pas si ce sont des informations publiques,

qu'il y a des bateaux d'autres pays. Je pense que vous mentionnez le Japon, la Chine et la Russie.

AM:
C'est une information publique. Il y a des bateaux de I'union européenne ,du Japon, de Russie, d'Allemagne ,

d'Angleterre, des Etats-Unis, d'Australie. Et la liste n'est pas close.

Et oui, I'information est publique. Ils en parlent maintenant. Ce serait dans..J'ai une information spécifique que

je vous ai donnée, que vous pouvez consulter vous-même. Tout y est.

Regardez sur votre ordinateur: Google...Gulf of Adên...Gulf on Aden Stargate, Google...War on

Yemen...Google . Vous aùîez des pages et des pages, pas seulement des articles mais des videos You Tube et

autres éléments d'information.
Les gens doivent regarder ces sites, parce que dès qu'ils les consultent, ils sont étonnés-ce n'est pas surprenanr

pour moi-mais cela étonne ceux qui lisent ces articles ,qui sont directement liés aux opérations de fausses

manoeuvfes.
Nous allons envoyer des troupes massives au Yémen. Le Yémen sera le nouveau champ de bataille et ce sera

cette année.D'après ma connaissance et mon intuition, et toutes les informations que j'ai rassemblées, ce sera

cette année

Si ce n'est pas cette année et si je me trompe...Tant mieux.Je souhaite que mon intuition soit fausse, mais
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malheureusement ma petite voix me dit que j'ai raison à 99%. et parfois, je suis en colère après moi-même,
lorsque j'ai raison, parce que je ne le souhaitais pas.
Ainsi,si en 2010 nous entrons dans.un état policier ou que nous n'avons pas de fausses manoeuvres dans le
pays, si c'est,..Ce que je crois, est que nous allons entrer dans une terrible guere, qui se passera au Yérnen. Si
elle ne se produit pas, alors c'est bon. Mais tout ce que j'ai rassemblé, toutes mes informations, mes contacts,
,me prouvent le contraire.
KC:
Je voulais vous demander: je sais que vous avez quelques capacités intéressantes associées à I'eau, n'est-ce pas?
Et je me souviens que les dauphins ont été utilisés par les militaires pour réaliser des actions et faire des
opérations,...
AM:
rOh oui.
KC:
...En Arabie Saoudite et dans cette région. Aussi , je pense qu'avec ce qui se passe dans le golfe d'Aden, il y a
.certainement quelque chose qui se passe avec les dauphins et peut-être aussi, d'autres animaux marins, cofirme
Jes baleines .Mais je suis curieuse, avez-vous des informations sw les dauphins dans cette région?
AM:
'La seule information que j'ai, en fait, qui est une information connue, c'est que les dauphins sont utilisés dans
les eaux du Moyen Orient, pour des missions de reconnaissance. Il y a des dauphins actuellement en
entraînement, qui ont un équipement de surveillance attachés sur eux, pour repérer les mines sousmarines. Ils-repèrent 

les bombes sous les jetées et même sous les bateaux, les cargos d'huile et ils recueillent aussi des
informations.
lls ont des dauphins qui captent certaines infos avec leur équipement d'enregistrement, qui peuvent enregistrer-les 

sons qui sont transportés par la terre, via les mers, pa.rce que les sons peuvent voyager à une plus grande
distance et peuvent waiment garder leur fréquence de concentration plus longtemps sous I'eau que dans I'air.

-Est-ce que les dauphins sont spécifiquement utilisés dans le golfe d'Aden, pour des tentatives
spéciales en rapport avec la porte des étoiles? Je ne le sais pas. Mais suivant mon tfavail direct avec les
dauphins, au cours du projet Seagate, je n'en serai pas surpris

_Parce que les dauphins ont été utilisés à cause de leurs fréquences, pow de très hautes capacités, que les gens ne
connaissent pas...On a découvert ...I y a un moment déjà, au moins 20 ou même 30 ans- .grâce à leurs
fréquences, et leurs capacités... On a pu led utiliser corlme médiums, pour voyager à travers la Seagate.
KC:
Que voulez-vous dire? Voyager...Parlez-vous du voyage dans le temps?.AM:

-Je parle non seulement du voyage dans le temps, je parle de voyager vers d'autres lieux de I'univers.
KC:
-Comment 

les dauphins sont-ils utilisés pour cela?
AM:
On a découvert... Bon ,tout est fait avec la Seagate...Les fréquences sont utilisées pour vous mettre au niveau
moléculaire, en d'autres états. De cette manière votre corps peut voyager à de très grandes distances.

-KC:
Je comprends ce que vous voulez dire . Cela signif,re que , en d'autres mots, que des humains §ont mis au

font ce qu'on appelle un « entraînement >>...contact des

AM:
Oui.
KC:

-...Pour les aligner sur la même fréquence que les dauphins,,et qui augmente la conscience humaine, de telle
manière que si...J'extrapole ici, parce que j'ai nagé avec des dauphins et je sais ce qui m'est arrivé. Je suppose
que c'est ce que vous voulez dire.

.AM:
Ah vous y êtes absolument...Vous êtes sur la piste. Oui. Une des choses qu'ils font, et que j'ai réalisé, c'est cè
qu'on appelle « l'écho-localisation psychique >>(soupir). J'en étais où?...Ca m'arrive quand je commence à

- parler de ces choses, je suis désolé.Quelquefois,mon esprit lâche...
Mais ce ne sont pas tous les humains. Ce sont des gens qui ont reçu un certain entraînement, principalement des
gens, qui ont quelques capacités psy.
Ils ont appris qu'ils pouvaient mettre une personne dans ces dauphins et que cela provoque des vibrations
psychiques, profondément moléculaires ,ce qui fait que le dauphin est souvent utilisé...comme médium. Et cette
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personne devient un conducteur. Ils coexistent de cette manière, et cela rehausse les sens psychiques de la
personne.
KC:
D'accord. Et alors qu'arrive -t-il? Je devine que nous devons sortir du domaine de la spéculation,'bien que cela
m'apparaisse comme faisant partie de vos souvenirs oubliés.
AM:
C'est la chose, le sujet, sur lequel, je travaille le plus intensément.
L'histoire entière du Golfe d'Aden m'est tombée sur le dos, à travers des gens que je connaissais. Puis en la
glissant dans I'histoire des opérations de fausses manoeuves, j'ai réussi à orchestrer I'ensemble de juillet 2008 à
mars 2009. Puis j'ai rencontré des individus, qui étaient dans les opérations noires, et qui sont devenus
réellement des maîtres-chanteurs dans ce pays pour faires de fausses opérations -spécifiquement du personnel
militaire d'autres pays'qui venaient du Moyen-Orient. Peu importe si leur famille vànait d;Iraq, du Pakistant ou
de l'Inde. Peu importe, à partir du moment où ils sont entraînés.
KC:
Ils faisaient I'affaire, c'est tout!
AM:
Ils faisaient I'affaire, oui.
KC:
OK. Donc vous avez été concemé par les opérations de fausses manoeuvres. Pouvez-vous en décrire une.
AM:
Oui;je le peux. Par exemple, celle ou 5000 livres de C-4 mystérieusement disparues du train de munitions qui
se rendait au camp Pendleton. Après cela, les forces de police des Twin Palms commencèrent à travailler avec
le corps de la Marine, et beaucoup de véhicules militaires, spécialement des Humvees, furent réquisitionnés
mais ne furent pas engagés.Mais alors, on (moi) insistait auprès de certains individus « Ne posez pas de
question »,vous savez
Twin Palms faisait au hasard des arrestations DUI. Pour les gens ,qui savent ce que c'est, les militaires n'ont pas
le droit de faire des arrestations de sécurité, des arrestations DUI, réservées à la police. C'est ce que font les
policiers.

Quand tout ceci a commencé, il y a eu une grève préventive de la police de tout le pays.Absolument.
Alors, il y a eu une énorme présence militaire, partout à Pasadena.Cela ne m'a pas surpris parce que Pasadena
est vraiment un nid de vipères de certaifies opérations militaires très importantes : JPL,Parson Corporation.
J'encourage les gens qui veulent s'informer d'aller voir I'histore de la Corporation Parsons de Pasadena et ils
seront dégoûtés avec ce qu'ils trouveront, spécialement, ce qui est lié à certaines sortes « d' hopitaux » en Iraq .

Puis finalement, je pourrai vraiment vous parler de choses ,dont j'ai discutées avec Jordan Maxwell, comme
I'OTO (Ordre du Temple d'Orient). Je veux dire que les Hauts-quartiers de I'OTO de I'Amérique du nord sont à
Pasadena.

KC:
C'est vrai.
AM:
Lorsque j'ai vécu à Pasadena , j'étais entouré de beaucoup de choses effrayantes.
KC:
Donc vous parlez du haut-lieu des Illuminati, mais aussi de la présence militaire.
AM:
Oui, en fait spécifiquement de..je voulais dire que le 28 décembre, je fus complètement sûr...Le 28 décembre
2008 , il y a eu un gros mouvement militaire juste dans la ville de Pasadena. Des centaines de gens peuvent en
témoigner. On ne I'a jamais dit dans les nouvelles.
C'était un convoi de 24 véhicules. Nous parlons de Humvees, de transporteurs de troupes, de camions de
produits chimiques, d'énormes véhicules que I'on voit normâlement dans les inaugurations offrcielles (M 35, de
deux tonnes et demi) Ils étaient tous blancs. C'était tous des camions de I'ONU.
KC:
Oui, je me disais que ça devait être ça.
AM:
Mais ils n'avaient pas la marque de I'ONU. Ils n'avaient aucune plaque d'immatriculation.
KC:
Je vois.
AM:
Ils traversèrent Pasadena puis bifiuquèrent dans une autre direction. Le même jour, j'étais à Pasadena avec une
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équipe de civils, pas seulement des policiers locaux , mais du corps de marine armé, marchant dans les rues, en
communication avec tous, tandis que cela se passait. Ce n'étais pas nécessairement, une opération de fausses
manoeuvres, c'était plutôt une attaque terroriste, comme celle du 9 septembre
KC:
Qu'est-ce que c'était cette blanche caravane, une sorte de. dissuasion? Etait-ce ça ?
AM:
C'était une opération de diversion.
KC:
Je vois.
AM:
...Pour en préparer unq autre. Vous savez, nous avons des jeux de guerre les militaires font des jeux de guerre.

Que sont les jeux de guerre?Les jeux de guene entraînent pour une vraie guerre. Bon, c'était une sorte de jeu de
guelre, mais c'était une fausse opération de manoeuvres, un exercice d'entraînement.
KC:

Quand nous parlons de fausses maroeuvres , c'est plutôt quelque chose qui se passe, quand un événement
terroriste se produit. , là où le terrorisme est en opération. C'est une op et c'est en essence dans le personnel du
pays même: les Etats-Unis, le gouvernement les agences ou le gouvernement occulte, vous savez, les projets
noirs secrets
AM:
Absolument. La chose prinèipale que les gens doivent comprendre, que lorsque c'est une opération de fausses
manoeuvres, les gens qui dirigent les opérations noires qui se font dans ce pays, sont les seuls à les avoir
orchestrées. Les explosions qui se sont produites dans les faubourg§ en Angleterre , c'était une opération de
fausses manoeuves en Angleterre. Les explosions ,Qui se produisent en Espagne...
KC:
Oui, Qu'est ce que c'est?
AM:
Fausses manoeuwes. Bien sûr. Parce qu'elles sont reliées à quoi? Aux Talibans , à Al Qarda. Que se passe-t-il
avec les Talibans, Al Qaïda? C'est un réseau utilisé pour permettre de réaliser de fausses manoouvïes.
Vous avez mentionné les gens qui les utilisent, qui les connaissent. Ces gens ont compris que, le.plus souvent,
les personnes qui sont utilisées ont été manipulées par la pensée. Elles ont été prises, elles ont été manipulées et
elles le font, parce qu'elles sont dans un àutre état mental.
Le seul, qui est arrivé le jour de NoëI, a dit qu'il a...Soudain, il y a eu des rapports, qu'il semblait en transe
quand c'est arrivé et ensuite, il n'en avait aucun souvenir.
KC:
Qui était-il?Qui vous I'a -t-il dit?
AM:
Le gentleman je ne me rappelle plus son nom, la personne actuelle. On I'a appelé « explosif en sous-vêtement ».
KC:
OK. Oui.
AM:
Il y a eu des articles disant qu'il était en transe. Il y a eu une personne, qui s'en est sortie. Un mari et sa femme
qui étaient dans I'avion.
KC:
Oui.
AM:
On a dit aux nouvelles, qu'on avait contacté le FBI parce que cet homme, un grand indien bien habillé,
paraissant en borure santé ou un Pakistanais ou venant de ..Ils attrapèrent ce gosse et ils témoignèrent en
disant « Il n'avait pas de passeport mais il venait de.. »Je pense que c'était du Niger et il avait dit seulement: <<

Nous le faisons tout le temps, 1à » I1 avait précisé: « Nous le faisons tout le temps, là ». Il avait été envoyé. C'est
bête!
Vous savez les gens doivent savoir et savoir pourquoi.
KC:
Ainsi, vous-même, vous disiez qu'il y a un an, vous avez vu ce convoi puis vous êtes venu ici, en Californie ,un
bastion de militaires,même ici. Est-ce vrai?
AM:
C'est vrai . Absolument. il y a un gros bastiorn de militaires dans le sud de la Californie.
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Savez-vous pourquoi?
AM:
Il y a beaucoup de bases militaires en Californie.
La Californie est une région-clé pour les mouvements militaires.
Moi-même, je suis allé dans deux bases souterraines en Californie. L'une se trouve dans la région de San Diego

et une autre dans la baie de San Francisco ,qui est connue comme une base navale d'armes militaires , Qui a un

équipage fantôme. Beaucoup de gens ne le savent pas , probablement. Elle est localisée dans la baie de San

Francisco et tout ce que vous pouv ez voir sur I'eau ce sont trois très grandes jetées en forme de U, où on

s'entraîne. C'est beaucoup plus grand ,que ce que I'on voit. Je veux dire qu'il y a une ENORME installation, en

dessous.C'est massif.
KC:
Y êtes-vous allé ou vous I'a-t-on dit?
AM: Non , j'y suis allé. J 'y étais en 2000 ,2007,et au début de 2002. Avant, je faisais partie du projet dans les

Carai'bes.
KC:
OK. Je devine que lorsque j'ai demandé votre interview, je savais que vous vouliez donner f information

spécifique du golfe d'Aden.
AM:
OK. Pour clarifier pourquoi, je suis venu vous parler.Nous avons parlé, vous et moi. Cela devait être révélé,

parce que le moment était venu. Il va y avoir de plus en plus d'opérations de fausses manoeuvres, pas seulement

aux USA, mais dans d'autres pays, qui ont un engagement direct avec le golfe d'Aden et le Yémen.

Je ne serai pas surpris si noirs observions quelques explosions ou des attaques terroristes dans des lieux, comme

le yémen. Cela se produira sans doute au Yémen, parce qu'ils auront besoin d'obtenir que les masses les

soutiennent dans ce qu'ils feront, sans poser de questions.

Il y aura de fausses manoeuvres dans notre pays. Elles seront peut-être militaires ,coûlme dans les points de

surveillance policière. Ou une nouvelle tentative d'attaque pourrait se produire.

Cela se produira pour apporter une justification, comme le 11 septembre. Ils ont besoin d'une justification, de

cette manière, les peuples ne posent pas de questions et continuent d'être les moutons. Ainsi, finalement, ils

peuvent faire la guelTe « une nouvelle guerre contre le terrorisme »

Le Yémen sera le bon terrain.
Pourquoi cela ? A cause de cette porte qui se trouve juste à côté de la côte du Yémen, dans le golfe d'Aden.

Pourquoi? Je donne mes deux théorieq: nous avons des Extraterrestres amicaux qui l'ont ouverte pour une

raison ,et cette raison? Je ne la connais pas.

Mais ce n'est pas ma théorie définitive. Je continue de chercher. Vous savezje ne m'arrête pas. Dès que j'aurai

de nouvelles informations, je vous tiendrais au courant ,Kerry.
Est-ce que ce sont des ET amicaux qui ont ouvert une porte pour une certaine raison? C'est possible.Mais nous

savons aussi maintenant, que les pays les plus fortement armés du monde entier, ont amené ici leurs vaisseaux

de guerre -pas des cargos- des vaisseaux de guerre ,en quantité, autour de cercle géant, et ont crée ce périmètre

de sécurité.
Pourquoi y a-t-il une recherche scientifique à cet endroit?

Un certain docteur, qui a tenté de se suiiider-oh oui- celui qui travaillait directement pour cette compâgnie de

recherche a dit « Le monde a besoin de savoir. » Et soudain, il devient inexplicablement fou, et essaie de se

tuer lui-même...Il travailiait pour cette compagnie, dont on m'a dit, qu'elle faisait une recherche sur la

combinaison d'ADN humain et alien.
KC:
OK. donc...maintenant , j'ai à vous raconter que la nuit dernière, nous avons eu un contact d'un divulgateur et

ceci rentre dans une des synchronicités que nous avons parfois au projet Camelot. Aujourd'hui, nous avons

votre interview, qui était planifié avant, et la nuit demière, par hasard, nous soflrmes en contact avec un

divulgateur qui a travaillé chez les militaires- actuellement dans l' « Space Command » et nous a patlé du golfe

d'Aden.
Je n'ai pas obtenu toute I'information, bien que nous ayons parlé pendant six heures ,et nous ferons très bientôt

cette interview. Il a parlé des « êtres synthétiques »>, des robots synthétiques, de leurs intentions , de leurs

objectifs
.Le projet Camelot a donc été en contact, la nuit dernière avec une source secrète, qui lui a parlé d'êtres

synthétiques qui seraient à la base, des robots biologiques. Je suppose qu'iis ont été crées.Et certains d'entre eux

peuvent venir ici, en d'autres mots.

bon" je me demande si le golfe d'Aden ,ne serait spécifiquement relié avec une possible invasion de ces êtres
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synthétiques. Savez-vous quelque chose à cet égard?
AM:
Nous avons parlé avec quelques personnes avec qui, j'ai un contact direct , parce que cela faisait partie du
projet,MK Ultra. C'est quelque chose dont nous avons discuté.
Mais nous n'étionç pas sûrs de rendre cela public parce.que, justement, comme je vous le disais ,c'est quelque
chose qrti fait peur aux gens. Mais la peur ne mène à rien et utiliser cette peur... Il vaut mieux |'affronter pour se
mettre au courant de ce qui se passe.
KC:
oK.
AM:
A ce moment , je suis c,urieux et j'ai une question pour vous.
KC:
Allez y.

AM:
Je vais vous retoumer l'interview et poser maguestion
KC(rire):
AM:
Votre contact de la nüt dernière, quand il parlait de ces êtres synthétiques, qui seraient crées sw notre planète,
se référait-il au programme Omega?
KC:
I1 ne m'a pas dit le nom du programme. Il s'est simplement réferé à ses divers aspects.
AM:
oK.
KC:
En d'autres mots, celui qui était militaire -En Chine et aux USA-a parlé de ces êtres, et autre chose qui est aussi
...C'est waiment intéressant. Mais nous allons évidemment réaliser cette interview dans très peu de temps.
Mais il a parlé de ces êtres qui fiuent crées en association avec des êtres d'ure planète-Atlantis,et qui furent
transférés du'une planète à une autre, pour se développer. En principe, ils se développent par eux-mêmes.
Cependant ils sont synthétiques, en ce qui concerne leurs intentions et leurs objectifs, ils n'onf pas d'âme et on
ne sait pas pourquoi, lorsqu'ils reviennent sur notre planète, ils n'en sont « pas heureux. ».
C'est le témoignage de notre témoin, jè I'ai cseulement assemblé de manière intéressante. Maintenant cette
personne n'était pas capable de dire,s'ils allaient a:river maintenant. Je pense qu'elle a indiqué que non. Mais
j'ai besoin de revoir la transcription pour le vérifier.
AM:
Devant cette information que j'ai pu rassembler, mon intuition me dit qu'ils pouvaient arriver en profitant de
l'énorme anomalie électromagnétique, qui s'est produite le 5 janvier de cette amée, 2010.
KC:
OK. Parlez vous de la spirale bleue en Norvège?
AM:
Il y a pas mal de spéculation sur la spirale bleue....Et d'autres spirales sont apparues à d'autres endroits de la
Norvège. Seraient-elles reliées à ceci? Ce peut l'être. Je n'ai pas suffrsamment d'information pour dire oui ou
non. Je ne serai pas surpris, si de quelque manière elles aient une relation directe avec |ui. Je ne serai pas surpris
mais je ne peux le dire vraiment.
KC:
oK.
AM:
J'encourage les gens à chercher par eux-mêmes et moi, je coptinue de le faire.
C'est intéressant que vous mentionniez des « êtres sans âmes » parce que le projet sur lequel j'étais
principalement, dont j'ai fait partie, en réalité depuis mon enfance, fut préparé pour -mais nous y rèviendrons
dans une autre interview-être le projet Seagate.
Le projet Seagate était un important projet mené dans une énorme base souterraine, où I'on travaillait sur
plusieurs projets annexes. Le projet Seagate est plutôt une sous-division du projet MK Ultra.
Projet Seagate: un lieu, qui comporte beaucoup de projets arurexes, liés au programme humain/dauphin/Super-
soidats, jusqu'au programme Omega ,où on fait des êtres sans-âmes pour la vision- à- distance et actuellement
pour-via le Seagate- être capable d'y mettre des gens-eh oui, des êtres réels-leur moi astral, leur.énergie, leur
âme dans ces robots, pour effectuer des opéfations. Quand le corps est tué, ces gens sont capables de s'extraire
et de recommencer.
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Je connais des gens qui I'ont fait, et nous avons les preuves absolues, que cela s'est passé ainsi.
KC:
C'est comme AVATAR, en fait ,c'est cela...
AM:
Je parle de...
KC:
...de personnel militaire, qui vont et « habitent » des êtres robotiques.
AM:
Oui.
KC:
Oui, c'est fascinant.
AM:
Et en plus ,ils ont découvert que c'était plus facile de le faire pour « voyager, » et agir à travers la Seagate.
KC:
Sur d'autres planètes.
AM: ,

Sur d'autres planètes. Mon rôle spécifique,dont je ne voulais pas vous parler aujourd'hui, parce que c'est très
compliqué, vous savez, mais je veux vous dire que ma participation dans le projet Seagate était de très haut
niveau, il allait très loin et je suis allé dans des lieux très intéressants.
KC:
OK. Pensez-vous que c'était voui-même qui le faisiez, étiez-vous en « essence » dans ces êtres robotiques er
que vous voyagiez? Ou c'est une expérience différente?
AM:
J'ai travaillé avec des gens qui I'ont fait.
KC:
oK.
AM:
...Mais grâce à mon entraînement spécifique ... Des altérations ont été réalisées sur mon corps, surtout quand
j'étais un jeune enfant, quelques souvenirs me sont revenus, que même mes parents ont oubliés .J'étais capable
d'être physiquement dans un autre lieu, avec ce qu'on m'avait fait. Et il y a une autre personne, que je vous ferai
rencontrer, qui était capable de faire la rhême chose. C'est une personne avec qui j'ai travaillé de très près.
KC:
oK.
AM:
Et ...cette personne quand ce sera le moment ,vous parlera. C'est quelqu'un qui est prêt à parler du projet
Seagate parfaitement.
KC:
OK. Et je crois que vous avez des capacités assez spéciales vis à vis de l'eau.. Pensez-vous à quelque chose à ce
sujet, par exemple, je ne sais pas, votre ADN a-t-il été combiné avec, par exemple, un dauphin? Est-ce
possible?
AM:
J'apprends de nouvelles choses sur moi-même , presque chaque jour. Avec moi, tout est possible, parce qu'on
m'a dit:, de sources très fiables, QU'on m'avait complètement transformé. En fait, j'ai encore des mauvais
moments à passer...Je veux dire, je I'accepte. Je sais que c'est vrai. Mais c'est très dur de faire avec, parce que, je
suis conscient que mon corps a subi un véritable enfer.
J'ai souvenir de quelques expérimentations très douteuses qui m'ont été faites étant enfant, dont je me souviens
parfaitement. Bon, je disais cela, parce que la question était pourquoi...
Tout a commencé quand j'ai eu trois ans. J'ai une très bo'nne mémoire et j'ai pu avoir confirmation par ma
famille, qu'un proche m'a emmené à I'intérieur d'une installation -Je vous dirai qui, lorsque je ferai mon
interview complète- Je ne le vois plus. Je ne veux plus le voir.
Quand j'avais trois ans, on m'a emmené dans une piscine et on m'a mis à I'eau. Je me rappelle reposant 1à sur un
plot, expulsant I'eau et toussant devant tous ces gens autour de moi ,qui disaient: « Nous en avons un! »
Je me rappelle I'avoir entendu .Ce n'était pas un rêve, ce n'était pas une fantaisie, c'est absolument réel. Je me
réveille quelquefois avec de terribles cauchemars, en me rappelant cette scène.
Je suis capable de suspendre ma respiration très longtemps, sans faire de I'hyperventilation. J'ai toujours eu une
très intéressante relation à I'eau. Il y a plusieurs personnes, que vous connaissez, qui peuvent vraiment, avec
honnêteté, vous raconter des expériences qui me concement, avec l'eau, expériences qu'ils ont vues.
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On m'a dit qu'il ne fallait pas me baigner, parce quelque chose pourrait arriver, je vous le raconterai dans ma
prochaine interview.
KC:
OK.Continuons sur notre sujet, en laissant I'interview pour plus tard...
AM:
Oui. KC:
Revenons au golfe d'Aden et parlons des fausses manoeuvres spécifiquement .Je pense que nous pouvons en
parler spécialement.
AM:
Oui.
KC:
Je ne peux savoir les parties que vous avez oubliées , mais peut-être que quelque chose vous est a:rivé. Aussi ,
j'aimerai être sûre aujourd'hui de traiter le sujet, savez vous autre chose sur l'énorme déploiement militare qui
se trouve dans le golfé. D'autres éléments ou bribes d'information que vous pourri ez avoir, seraient les
bienvenues pour nos auditeurs.
AM: u

N'allez pas au Moyen-Orient cette année. N'allez pas en voyage, de ce côté là. Parce qu'ils ne font jamais
attention aux (( dommages collatéraux » Ce fut prouvé le 11 septembre. Ce fut prouvé avec l'explosion
d'Oklahoma. Ce fut prouvé le 25 déôembre. Ce fut prouvé à Fort Hood. Ils s'en fichent. Vous êtes la propriété de
I'Elite Globale de Màrk Ultra, des gouvernements dans le monde entier.
J'ai seulement un serrement de coeur, et une profonde sensation, qu'il y aura beaucoup de morts. Jlai vu la mort.
J'ai eu des visions de quelque réalité, d'un horrible scénario, qui pôuvait être ...possible. Pas seulement au
Moyen -Orient, au Yémen , mais dans notre pays.
Cherchez. Sur tout ce que j'ai dit ici et sur ce que Kerry a dit...S'il vous plait...Vous savez tout ce que j'ai dit ici
est authentique , et j'ai aussi spécifié que c'était r:ne théorie, que c'était mon intuition et aussi de l'information
rassemblée de certaines sources fiables.
J'encourage chaque personne qui entend cette interview, de faire de même. Ne prenez pas mes paroles pour
argent comptant, parce que si vous les preniez pour argent comptant, vous ne feiez rien de plus que lorsque
vous regardez la télévison et des films et que vous gobez tout.
Vous avez besoin de faire vos propres recherches, parce que cela ouvrira votre esprit et réellement vous donnera
accès à votre propre pouvoir. '

Le plus grand don ,qü a été donné à l'humanité est le libre arbitre, et tant que vous gardez la liberté de
travailler, vous vous ouvrirez à ce qui va se produire.
Les fausses manoeuvres vont augmenter, d'après mon intuition et mes renseignements. Quelque chose
d'important va arriver aux Etats-Unis , qui invoquera « cette guere de la teneur» au Yémen, lié à la
Seagate.Est-ce que c'est pour escorter ces gens qui viennent d'au-delà de la planète? Ou est-ce que ce sont des
extraterrestres amicaux ,Croyez le ou non, cela va se produire. Mais avec cette guerre, différentes batailles se 

n
produisent et nous sornmes au début d'une de ces batailles de guerre galactique.
Et ce que les gens ont besoin de réaliser, est que cette planète est une prise de guerre. Elle l'a toujours été.Il y a
toujours eu des conflits dont la Terre était l'enjeu.et il y a ptusieurs raisons, que je pounais invoquer, rnais mon
Dieu , je vous en parlerai plus tard.
Y a-t-il des informations ,Que les gens doivent savoir d'après moi? Non, pas maintenant. Seulement observer
,spécifiquement, ces pays qüi ont des navires de guerre. Je précise bien , il y a des navires de guerre partout- des
Etats-Unis, de Russie, du Royaume Uni, de Chine, du Japon, d'Allemagne, de I'OTAN, des Nations-Unies, et
du 10 ème groupe mercenaire, qui est plus communément appelé Blackwater. Il y a des corporations de
recherche scientifique qui ont un contrat multinational , réalisant des expériences lourdes sur I'ADN
alien/humain..
Demandez-vous pourquoi? Demandez-vous pourquoi, un âocteur qui travaillait pour cette corporation a dit,
inexplicablement « La Terre, Ies habitants du monde doivent savoir ». C'est indiqué sur un article que j'ai
trouvé -Elle a tenté de se suicider parce qu'elle savait quelque chose. Elle faisait partie de quelque chose. Elle
s'était fait sa propre opinion et I'information qu'elle avait rassemblée était si importante, si énorme, qu'elle
essaya de se tuer elle-même. Mais a-t-elle vraiment essayé de se tuer? Ou était -elle sous contrôle, vous savez,
de manière à le tenter?
Trois des perconnes avec qui je suis en contact, avec qui j'ai travaiilé, que j'ai aidé à rassembler -au cours des
fausses manoeuvres en 2008 et en 2009- ont inexplicablement disparu, lorsqu'elles se rendirent compte et
réalisèrent que ce qu'elles faisaient, était mauvais.
J'ai des e-mails d'un certain personnage qui m'a contacté, et m'a dit qu'il était en maison d'arrêt à Twenty Nine
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Palms. Juste après -Et.ie dois raoonter-, parce que cela montre le sérieux de ceci- ce qui est arrivé à la personne
avec qui , j'étais en contact , le Capitaine Syner/Signer( nom incertain) . Je dis son nom , parce qu'il a disparu.
Il vivait dans un cndroit assez proche de celui ,ouie vivais. Je suis aIlé chez lui, parce que j'avais perdu toute
communication. Il m'a donné un document ,qui parle d'une préparation , un document, qui a été établi en 2000,

.je crois, aveo un calendrier à suivre jusqu'en 2015- IJn document qui ne devait pas quitter les mains de
oerlarnes personnes.
.l'ai 22 pages de ce document ,que je vous ai transmis Kerry. Je veux le diffuser. Cette personne, Scott
Syner/Signer, le capitaine Scott Syner.Signer , qui m'a donné cette infbrmation, a commencé à comprendre que
Ies choses allaient mal et a disparu.
Je suis allé pour le voir eti'ai parlé avec ie gérant. Il n'avait pas... I1 ne voulait ricn me dire.
-Oh, nous n'avons de Scott Syner/ Signer qui vit ici. » Son téléphone était coupé. I-es gens qui lc connaissaient
avaient disparu à droitê et à gauche.
.le suis moi-même sous lourde surveillance, on a même essayé d'attenter à ma vie. Oui, ceci est arrivé I'an
dernier, au cours d'un accident, considéré comme tel, jusqu'à plus ample information. Bon , ce n'était pas
nécessairement une tentative pour me tuer, fnais c'était la même chose que ce qu'ils font à beaucoup de gens
aveo qui , je suis en contact. C'était une tactiq'ue d'intimidation. Ils essayaient de m'obliger à la fermer.
J'ai la conhrmation absolue - et j'insiste la-dessus, la conf,rrmation absolue , que cela continuera avant de parler
définitivement...Avant la conférence, qui malheureusement présente tant de complications, la conférence sur le
contrôle de la pensée de MK Ultra, j'ai reçu un conseil anonyme , et je l'ai su aussi par d'autres, qu'il y aurait
une tentative contre moi. à cette conférence, parce qu'ils savent que je vais « balancer » le projet qui est le
secret le plus absolu et le plus occulte du monde. C'est le projet Seagate.
KC:
OK.Aussi nous vous remercions très fort Aaron McCollum, et je suppose que vous acceptez que notre
conversation d'aujourd'hui soit divulguée .

AM:
Oui.
KC:
En d'autres mots, nous avons parlé et c'était seulement audio. Mais nous mettrons aussi une transcription, une
transcription écrite ,plus tard. À la date que vous désirez.
En ce moment acceptez-vous qu' on mette cela sur Internet?
AM: '

Je veux vraiment vous le donner..Me montrer comme un témoin crédible...Je pense que c'est ainsi que vous les
appeler. Pas divulgateurs, vous utilisez le terme de témoins, n'est -ce pas?

KC:
Les deux.
AM:
OK. .Te vais être actuellement... Parce que cette interview va être suivie d'une autre plus complète, comment j'en
suis venu à cela et I'entière histoire de mon entraînement, que j'ai subi étant enfant. Nous livrerons beaucoup de
choses dont nous avons parlé tous les deux. Si je veux avoir de la crédibilité, je dois me montrer aux gens , ils
ont besoin de me voir, comme une personne.Ils doivent savoir.
Et, oui, vous savez, j'ai des tatouages et des boucles d'oreiile, mais il y aune raison à cela et je I'expliquerai
pourquoi j'ai cette apparence .Mais je veux être une personne légitime ,réelle et aussi parce qu'il y a des gens
avec qui , je suis en contact, et à qui j'ai noté que j'allais faire cela, que vous et moi, nous parlerons et ils me
verront , ils verront que je suis réel, je ne suis pas quelqu'un derrière Ie rideau de fer, je ne suis pas « une
projection » dans un garage de parking. Ils ont besoin de me voir comme un tout.
KC:
oK.
Ils ont besoin de voir mon visage. Pour moi , le contact des'yeux, le contact avec la personne est très puissant,
VOUS SAVCZ.

KC:
oK.
Vous savez, ma vie a vraiment été menacée, et j'ai subi plusieurs tentatives. J'ai des marques de couteau qui
m'ont presque été fatales.. Mais étant ce que je suis, je refuse la peur. Je n'ai pas peur, et j'ai besoin de faire
cela.
KC:
OK.Merci beaucoup. J'ai aussi un aveu, je désire dire que ce n'est pas vrai, que votre liaison avec le projet
Camelot et avec Duncan O'Finian a été orchestrée, pour vous faire vous rencontrer.
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AM:
Oui. Quand un de mes amis, m'a présenté au projet Camelot, je fus très intéressé, parce que je commençais à

avoir des soirvenirs, qui revenaient . Et alors, cet ami, me montra I'interview de David O'Finian êt Dave Corso
et j'ai voulu crier et pleurer parce que quelque chose ...I1 y avait quelque chose ,que je ne pouvais me rappeler.

Quand j'ai w Duncan et quand j'ai vu Dave, quelque chose à l'intérieur de moi bouillonnait et je n'arrivais pas à

voir ce que c'étdit. Puis Duncan et Dave ont mentionné St Thomas dans les Iles Vierge américaines, mon coeur

a explosé. C'était cortme si j'étais dans un corridor et que toutes les portes s'ouwaient.
Et je peux vous dire, et je le dirai dans ma prochaine interview, que Duncan et Dave ont des défaillances de

mémoire en ce qü concerne St Thomas. Je serai capable de vous les dire et je dirai à Duncan et Dave ce qui s'y

passe.

Oui, Duncan et Dave et moi nous avons réalisé ensemble des opérations. Nous le confirmerons. Nous le savons

et même il y aura r:n âutre diwlgateur, directement concerné par le projet Seagate avec moi.
De me contacter, cofilme vous le disiez, n'est pas une coincidence- Il n'y a pas de coincidence. Cela se fait parce

que ça doit se faire. J'ai un grand merci à vous dire, de me permettre de faire la conference et de nous rérurir

avec Duncan et Dave et cet autre ami, dont je vous promets, je dirai Ie nom. Je lui dois cela.

KC:
Oui. Je désire seulement avoir un merci ou un acquiescement de la tête de Duncan O'Finian et David Corso.

AM:
Oui, absolument. Et vous savez Dave et moi, nous nous voyons tout le temps. Je suis allé régulièrement le voir.
Duncan est très occupé, mais un peu après la conférence, j'ai pu parler avec lui. Et je viens de le voir à Las

Vegas, lorsqu'il était dans le film « The Candidate Manchurian »
A ce propos, je désirerai signaler qæ( Kerry rit) si vous n'avez pas vir dans ce film, l'épisode de « la théorie de

la conspiration » avec Jesse Ventura, sur la Télé , vous pouvez Ie trouver sru You Tube -Un bijou! C'est si bien
fait. J'ai été impressionné par la manière dont c'est fait. 

'

C'est ma petite contribution. C'est pour aider mes amis: Dave et Drutcan, qü ont travaillé dur pour que ce film
sorte.
KC:
OK.Merci beaucoup. Aujourd'hui, nous solnmes le 9 janvier 2010.
AM:
Oui. C'est I'anniversaire de Corso aujor:rd'hui.
KC:
Vous le saviez!
AM:
Je lui ai envoyé une carte d'anniversaire.
KC: (rire)
OK. Merci encore.
AM:
Merci.
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NAZIS

PAGES CHOISIES DE JIM MARRS: La montée du quatrième Reich.

)e I'Interview de projet Camelot février 2009 Laughlin

(erry Cassidy:
ci le projet Camelot, avec Jim Marrs. C'est rm écrivain bien connu et un très bon anquêteur. Il a

lcrit piusieurs iivres à succès « :Rule by secrecy, Alien Agenda,et The Rise of Fourth Reich » Nous

rllons parler de ce dernier livre.

Kerry:
tl y a une question que j'aimerai vous poser: Pourquoi parler de la montée du 4ème Reich à un

;olloque sur les O\NI? De quelle manière ,est-ce lié?

Iim:
...Je pense que tout est lié. Les gens, qui ne veulent pas admettre le sujet des OVNI, qui disent que

c'est de la folie et de la fantaisie, ne veulent pas non plus, voir les réalités actuelles. Ils n'ont jamais

été capabies d'observer ce qui se passe vraiment dans le monde , parce qu'ils rejettent ia plus grosse

pierre du puzzle.Elle fait partie de Ia mosaique II est nécessaire d'ajuster toutes les pièces, ppur voir
ce qui se passe.

Juste un exemple: Jè crois qu'r-me des principales raisons des LISA, d'avoir envahi I'Iraq si

rapidement, était d"atteindre Bagdad, et de simuler rme émeute de foule cofilme couverture, pour

entrer au musée iraquien. Qu'y cherchait-on ? De nouvelles pièces à découwir, des tableïtes, des

rouieaux, et artefacts qui avaient été dégagés des villes anciennes comme Ourouq et d'autres lieux

archéologiques.Les Français et les Allemands avaient découverts de nombreux objets et documents.

Intéressant de voir que ce sont les deux pays , les plus opposés à notre entrée en Iraq,

Qu'avons-nous pris? I1 est très possible que ce soit des éléments de connaissance et de technologies

anciennes liées à la manipulation de I'énergie, à I'antigravitation et à beaucoup de technologies

étranges et exotiques, dont la science conventionnelle se moque. Et quand vous I'envisagez de cette

manière, vous vous apercevez ,que ces recherches ont commencé avant Ia fin de Ia dernière guerre

mondiale et qu'elles ont été classées top secret, très rapidement. Donc tout peut être lié, I'histoire,

les OVNI, les sociétés secrètes , le gouvernement mondial . Ce sont des parties de l'énorme Pù2de,

dont on n'imaginait pas I'importance.

Jim:

Quand vous regardez l'évidence, cela vous ramène à la possibilité de I'existence d'une porte des

étoiles ou portail dimensionnel, en Iraq, et vous conduit à Ia Bible ou au roi Nabuchodonosor. Il
construisit rme structure en or , qui fut traduit par un fourneau embrasé, mais c'était à l'évidence

quelque chose, où les gens entraient et sorta ient. Les prêtres y pénétraient, parfois y môuraient.

C'était un champ d'énergie. Un jour trois prêtres sont entrés, ils I'ont activé et ils sortirent QUAIRE.
Trois entrent , quatre sortent( rire)Donc apparefliment, ils avaient ouvert une sorte de portail.

Kerry:
Woou! C'est intéressa+t. Mais vous parlez aussi de la manne du Paradis, l'or monochromatique, I'or

monoatomique, je crois..?

Jim:
L'or monoatomique, avec ru1seul atome!

Kerry:
oK.
Jim:
L'or, dont les éléments sont orbitalement arrangés dans cet atome unique. Car I'or monoatomique,

I'argent les métaux lourds sont dans tout! Ils sont dans I'eau, dans la nourritwe. ils existent dans

notre monde en 3 D. Nous les avons seulement découverts dans les années 70, 80. Rappelez-vous ,

il y a 100 ans , nous n'étions pas capables d'envisager la présence des atomes! Peu à peu, nous

apprenons.
Je pense que la raison pour laquelle, on se met à étudier tous ces sujets exotiques, et aussi la
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présence des ET, c'est parce qu'on envisage la possibilité qu'ils envahissent notre espace et qu'ils
peuvent devenir un danger. Je sais, j'ai l,u des documents gouvemementaux.. Ils ont peur. Le
gouvernement aprogrammé des plans contre des ennemis éventuels, d'abord contre la conspiration

internationale juive, ensuite contre le communisme Maintenant, c'est contre Ie terrorisme

international. On a toujours besoin de sécuriser les frontières! Bientôt ce sera contre des entités de

I'espace extérieur, dont viendrait la menace . Reagan I'a annoncé dans son discours ...

Kerry:
Vous êtes vous-même.« voyant à distance »?

Jim:
Oui, lorsque j'ai étudié Ia voyance à distance, j'ai essayé quelques tests et j'ai eu quelques gentils

résultats (rire).
Kerry:
Je n'en suis pas surprise, mais vous faites preuve de beaucoup d'objectivité dans votre manière

d'appréhender tous ces sujets différents. Vous avez une sorte de regard impartial sur ce qui se passe

de I'autre côté aussi,, et la manière d'en parler.
Jim:
Oui en tant que journaliste, je me fie à mon intuition.

Jim:
Les USA sont un grand pays, malheureusement l'influence du National Socialisme §azis) a
beaucoup joué après la seconde guerre mondiale avec des financiers et des gens convaincus du

globalisme pour le monde....Cela devint évident lorsque George Bush (père) devint Président. Son

grand-père avait été persécuté par le gouvernement fédéral à la fin de 7942,lorsqu'on s'aperçut qu'il
avait été un des financiers d'Hitler. Et pendant les 8 ans de I'administration Bush, nous atvons assisté

à la montée et à la domination des néocons, (néo-conservateurs) dont le nom signifie National
socialistes. Le pays entier s'est tourné vers le fascisme et le fascisme est défini par un mélange d'état

et de pouvoir constitué. Je pense que personne ne peut le nier dans le cas des USA aujourd'hui. Et

maintenant nous évoluons du National socialisme au socialisme man<iste avec Barack Obama. Mais
rien n'a réellement changé, parcs que dans I'administratiof, Bush torrs les membres du gouvernement

étaient membres du Conseil secret des Relations Etrangères , qui a dominé la politique étrangère

depuis la seconde guerre mondiale et qui fut crée pour amener un gouvernement mondial. Sous

I'administration de Barack Obama, tous les membres du cabinet font encore partie du Conseil des

Relations Etrangères, c'est la même élite secrète fortunée qui mène ce pays, sous le déguisement du

socialisme marxiste. Et cela conduira à I'effondrement de l'économie US et nous serons prêts alors,

pour un nouveau Fürher, devant cette faillite économique. Les gens pris de panique voteront pour

un nouveau dictateur! C'est la même méthodologie qui fut utilisée dans I'Allemagne d'avant-guere.

Kerry:
Et que vient faire l'énergie libre dans ce puzzle?
Jim:
Oui...Si nous supprimons la dominance du monopole de la pétrochimie et que nous utilisons
l'énergie libre, l'équation entière change et ce peut encore arriver. Il existe vraiment une opposition
terrible à cela et des conflits s'élèvent pour savoir quelle technologie nous allons utiliser et qui va Ia
contrôler.
Par exemple , nous entendons parler de piles à combuslible pour les voitures. La raison pour
laquelle, on ne les installe pas, c'est parce qu'on ne sait pas encore, qui va en avoir le monopole. On
ne sait pas comment le futur paradigme sera mis en place. J'aimerai que tout le inonde en profite un
peu.

Pourquoi des miliiers d'enfants meurent-ils de faim? Ce n'est pas parce que la Terre ne peut produire
plus. Non! Nous avons la technologie pour nourrir, vêtir et loger les gens avec un minimum de

confort , et de santé satisfaisant pour tous les habitants de la planète. Non! C'est parce que ,quelque
part , des gens ne le veulent pas.
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Kerry:
L'Elite en place , n'est-ce pas? Les Bilderberger , Ie Conseil des Relations Etrangères, certains du

MJ 12.

Jim:
Et Ia Commission Trilatérale.
Kerry:
Le quatrième Reich?
Jim:
Oui, nous sommes très très près du quatrième Reich, parce que Reich en allemand veut dire Empire,

tout simplement et les USA soont en ce moment, Ie principal empire sur ia planète...

...Or noui nous devrions apporter paix et prospérité à chacun d'entrejnous, sur notre Terre au lieu
d'épuiser et détériorer les ressources de Ia planète. II suffrt simplement d'avoir un changement de

conscience...

Jim:
Voulez-vous savoir le

Kerry:
oK.
Jim:
Cela commence en 1948. avec un homme, appelé Eric Arthur Blair, socialiste britarurique très lié à
la Royauté et I'aristocratie anglaises. Je pense qu'il avait une bonne connaissance du plan tout entier,

et il I'a écrit dans un livre sous le nom de plume de George Orwell.*
Son livre a paru en i984. Si vous le lisez , vous voyiez qu'il a divisé le monde en trois blocs . Il les

appelait: Océanie, Asie et Asie du Sud-est. Aujourd'hui, nous dirions : Union Européenne, Union
Nord-Américaine, et Union de I'Asie future.Chaque fois que deux d'entre eux s'unissent contre le
troisième , cela crée une tension nécessaire pour la proliferation des armes, les dépenses militaires
et tout ce qui s'ensüt. Cela conduit aux grands profits et au contrôie accru sur la population. C'est
le plan général!
J'ai connu le général Maxweli Tayler, qui faisait parlie, du Conseil des Relations Etrangères au

début des années 70(il fut Ie demier ambassadeur au Vietnam). Il disait qu'au début du siècle à venir
(le nôtre), il fallait diminuer la population d'un tiers, parce que la surpopuiation créait des problèmes

économiques, de Ia pollution etc...[ prônâit de le -taire par des guelres meurtrières, des maladies
(Sida en Afrique , par exemple) et des famines.
Je trouve cette idée fallacieuse. Il n'y a pas de surpopulation. On m'a dit que la population totale de

la Terre actuelle (six milliards et demi) pourraient vivre confortablement sur l'état du Texas seul. Le
problème n'est pas Ia surpopulation, c'est la concentration, cet entassement dans les énormes

métropoles. On peut vivre dans les campagnes...Avoir un générateur d'énergie par famille, une
voiture électrique. Le travail n'est pas obligatoire. Poruquoi veut-on beaucoup d'enfants dans les

pays pauvres? Pour travailler pour la famille. La nourriture , I'agriculture pourraient se localiser
dans quelques énormes fermes, avec les technologies actuelles....

Jim:
...L'ennemi était Ie communisme. Le seul pays en position géographique et économique ,qui pouvait
faire face à la propagation du communisme était I'Allemagne. Ils s'y rendirent et trouvèrent une
armée allemande, un agent des services secrets, à qui,.ils demandèrent d'organiser un parti politique
qui fut d'abord appelé, le Parti des travailleurs allemands, qui devint très vite: Ie parti des

travailleurs socialistes allemands NSDAP, acronyme pour NAZI, avec Adolf Hitler à sa tête. Hitler
put constituer un bloc contre le communisme et I'idée s'installa que les Nazis étaient les meilleurs
ennemis des bolcheviques.
Kerry:
..Et Hitler fut aidé par Prescott Bush derrière la scène!

Jim:
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Exactement etpar les Rockefellers et les Farbens.
A la tête des Farbens était Hermann Schmitz. Celui-ci possédait des puits de pétrole comme les

Rockefeller . Ils étaient tous globalistes internationaux, si vous voulez. Mais le problème est que

I'Allemagnè y allait un peu fort et qu'Hitler devenait trop gourmand .Les Allemands s'étaient

installés en Afrique du nord, ils avancaient en Russie, ils avaient annexé la Norvège et menacaient
l'Angleterre. I1 semblait que les Nazis possédaient un système Social National et ils ne voulaient
pas cela.La plupart ne voulaient pas que I'Allemagne prenne en charge le monde économique, parce

que ce dernier reposait sur les banquiers de la cité de Londres et sur leurs comparses de Wall Street.

Donc ils avaient. mis Hitler au pouvoir, financé sa montée, mais iis se retournèrent contre lui et on a

eu la seconde guerre mondiale. Ils entreprirent de détuire l'Allemagne et oui, nous avons vaincu
l'Allemagne, mais pas les Nazis. Ce sont encore eux qui sont au pouvor et qui mènent le jeu.

Ils avaient des technologies très en avance, technologies de manipulation de l'énergie, de

manipulation de I'esprit, chimique et pharmaceutique et ils les donnèrent aux Américains en

échange de f immunité. John McCloy, qui était à la tête de la banque nationale de la City , et qui

était un des plus grands financiers des Nazis , et qui était Haut-Commissaired'Allemagne, vint aux

USA. II permit à des miiliers de nazis de s'y installer. Son protégé était Allen Dulles, qui fut à la
tête de la CIA, pendant plusieurs années. Sous Dulles, les Nazis entrèrent dans notre complexe

militaro-industriel et' c'est ainsi que commença I'infiltration National socialiste du système

américain.
Kerry:
C'est un excellent condensé de ce qui s'est passé et que les gens ne savent pas.

Jim:
Et qui ne sera jamais appris à l'école, ni dans I'histoire des USA, ni dans I'histoire du monde. Donc

les Nazis. avaient,par la vertu de leurs investigations occultes et peut-être,.aussi, grâce au

channeling, acquis'Ia connaissance de l'énergie libre et sans doute la technologie de la porte des

étoiles, et de la propulsion des OVNI.
...En 1936, il y a eu un reportage sur Ia télévision, alors que c'est à la fin de la guerre que celle-ci fut
mise au point. Nous avons aussi une bonne raison de croire.qu'ils ont possédé et ont testé une arme

nucléaire, mais à ce moment il n'avait pas de système de mise à feu fiable, cependant, ils étaient
prêts à la lâcher quand même. C'était au printemps 45 et les Russses et les Alliés n'étaient pas loin.
Mais s'ils avaient lâché une bombe nucléaire, ils auraient détruit totalement I'Allemagne.
Maintenant, où avaient-ils puisé cette science?

Pendant des années, j'ai entendu des histoires telles, qu'ils avaient capturé une soucoupe volante et

avaient réussi à en percer certains mystères. Mais chaque fois quon-aleuse ces histoires, cela ne

mène nulle part. Et d'après ce que j'ai pu rassembler,de documents en pro\enance d'URSS,après I'

effondrement du communisme , mon opinion est qu'ils avaient déjà, ce que'qous appelons « les

voyants à distance ». C'était le plein usage des capacités psi potr certains.

BiII:
C'était la société VRIL , n'est-ce pas?

Jim:
C'était la société Vril.C'était basé sur la société théosophique et Meme Blavatsky. On s'est aperçu ,

en définitive ,qu'Hitler avait été mis au pouvoir grlâLce à la société f'hulé, société occulte, constituée

d'aristocrates riches et d'industriels, vivant en Allemagne.Ils pratiquaient le spiritisme, comme on

I'appelait.
D'après les informations que j'ai obtenues, il y avait une unité dans le système militaire allemand,

dirigée par Ie Docteur Greenbaum qui cherchait des connaissances par la vision à distance et le
programme qui la chapeautait s'appelait MAJIK. C'est superintéressant , parce que , comme vous le

sayez, te MAJESTIC 12, ou MAJIC 12 , comme il était appelé dans la littérature ufologique, était
I'ensemble des gens ,qui s'occupai,E du secret sur la technologie des soucoupes volantes. MAJIC ,

version américaine de I'Allemand MAJIK. Je me demande si, quand ils ont amené leurs experts en

physique et en armements, ils n'ont pas aussi amené lews experts en vision à distance.

Kerry:
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OK. Qui était Vannevar Bush? Ii a été mis à ia tête du Majestic 12, par Truman, ou plutôt
I'administation Traman. I1 serait intéressant de savoir s'il a été entraîné en Allemagne.
Jim:
Tout à fait eiacr er rappelez-vous que I'acte d'établissement de Sécurité Nationale a été établi, sitôt

après la tombée d'une soucoupe volante à Roswell, en juillet 194'7 . En août ,l'acte étajt établi et en

septembre, ils ont piqué le Président Trumann, qui se trouvait sur le tarnac de I'Aéropott
international, alors qu'il voulait prendre I'avion , pour aller voir sa mère décédée. Ils se sont rués à

bord pour lui faire signer I'acte de sécurité Nationale..
Pourquoi se ruer ,à bord? Parce qu'ils devaient contrôler, seuls, toutes ces informations. L'acte a
donc crée la CIA et ainsi changer Ie nom du National Socialisme Nazi. Depuis nous avons Ie

Conseil de Sécurité Nationale et c'est ce qui dirige dans les conflits, les scandales,ainsi de suite.

Et pourtant les gens ne le connaissent pas. Le Conseil National de Sécwité est composé de 4
persorules: le Président, Ie Vice-Président, Ie Secrétaire d'Etat ,et celui de Ia Défense. Trois des

quate sont appointés par le Président.
Nous avons installé un système dictatorial, parce que le Président est prépondérant en ce qui

concerne Ia Sécurité au-dessus du Congrés, des média et du public..
Le coeur du système Nazi a été rétabli.
Kerry:
Pour revenir à I'Ailemagne, les scientifiques avaient découvert l'érrergie libre?
Jim:
Oui.
Kerry:
Ils I'avaient obtenue d'autres dimensions?
Jim:
Oui.
Kerry:
Et il y avait une connexion avec I'Egypte et les cylindres sumériens...

Jim:
Oui. Cette technologie vient de la Terre, de son histoire ancienne.Pendant longtemps , on a pensé

que I'Egypte avait étélapremière grande civilisation apparue sur laplanète, mais au 19 èmesi&te
on a découvert ces étranges tumulus, en Mésopotamie(Iraq actuel). Et en creusant , on.a pris
conscience de la civilisation sumérienne. On a trouvé que dans les temps diluviens, uns haute

civilisation technologique couvrait probablement toute la Tere On a découvert des pyramides en

Amérique centrale ,en Amérique du sud, en Chine, en Europ#otest-r5ur le piateau de Giseh.

Quelque chose s'était produit , une catastrophe géologique, une guelre, et to\te la civilisation s'est

effondrée. Ce que nous en savons s'est réparti dans I'histoire écrite des Sumérieirs, des Babyloniens,
des Assyriens ,des Phéniciens et des Egyptiens.
Ce sont tous des héritiers dégradés d'une même civilisation grandiose. La preuve , c'est que les
premières dynasties Egyptiennes sont les plus avancées. Peu à peu , elles se sont dégradées, jusqu'à

sombrer dans les âges sombres et nous recommençons à repartir dans le domaine de la
connaissance. Mais ceux qui I'ont récupérée tien:rent à la garder,et ils la cachent. Car Ia
connaissance est le pouvoir. Comme les Nazis cherchaient du côté de I'histoire et de la religion...
Kerry:
...Les icones et les artefacts.
Jim:
Parce que, vous savez, ils ont essayé de retrouver I'ancienne technologie...Sous ie temple de Seti
.en Egypte, par exemple.C'est un immense temple couvert d'hiéroglyphes. Dessous,il y a une
énorme cave, appelée l'Osiréion. Elle est constituée d'énormes blocs mégalithiques, dont ihacun
pèse 10 à 12 tonnes. Il n'y a pas d'hiéroglyphes, et ces pierres sont empilées comme à Stonehenge.

Mais elles ne sont pas taillées grossièrement comme à Stonehenge,. Elles sont hès planes , finement
coupées et installées si parfaitement,qu'on ne pourrait passer une feuille de papier entre chaque.
Ceci est installé sous le temple de Seti, ce qui veut dire que c'est bien antérieur arrx Egyptiens.
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Kerry:
Est ce que c'est dans le domaine public?
Jim:
Non. Je ne devais pas y aller, mais quand nous I'avons appris, nous avons voulu le voir. Il est bien

caché. On'peut dire la même chose de la salle située sous le Sphynx. Il est évident que la base du

Sphynx a subi l'érosion par I'eau. C'est une érosion verticale visible sur les èôtés. Le sphynx et la

région autour ont été envahis par I'eau, au cours de pluies abondantes.

Kerry:
Vous êtrr» allé sous Ie temple de Seti et vous avezyu, ces pierres polies et bien taillées?

Jim:
Oui? Cela daté d'avant Seti , c'est évident.On y trouve les preuves d'une matière hautement

technologie, appanrc avant les Egyptiens. ...On a eu beaucoup de mal pour dater cela....

F"r,rt ll,l"v\
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INTERVIEW DE JOSEPH FARRELL par le groupe CAMELOT

Le docteur J"oseph Farrell est un historien ,qui s'est beaucoup intéressé aux dossiers en « marge » .

Il vient de terminer un livre: « Nazis internationaux »(mars 2010)qui traite des découvertes
effarantes des scientifiques nazis, aÿant et au cours de la seconde guerre mondiale, d'après des
documents retrouvés, mais encore peu connus. Je ne donnerai que des extraits de cette très longue
interview.

Introduction de Bill Ryan

Le titre de I'interview se réfère au titre du livre du Dr Farrell, dans lequel , il détaille des recherches
nazies, cornme d'autres témoins du groupe Camelot, Jim Marrs et Peter Lavanda, et d'autres
chercheurs( dont Jim Keith qui mourut dans des circonstances inhabituelles et à qui nous.rendons
hommage, ici).I raconte comment les Nazis ont expérimenté une technologie extrêmement avancée
pour son temps, et comment les scientifiques nazis gagnèrent I'Amérique de I'après-guerre et
s'installèrent aux USA, avec le projet Paperclip. Fa:rell comme Peter Lavanda est un chercheur
académique qui consulte des documents ,qui découwit les détails historiques fascinants, sur cette
épopée cachée du Trciisième Reich. Il a continué la recherche d'Igor V/itkowski et de Nick Cook
sur les découvertes d'une torsion physique théorique ,commencées dans les années 20 et 3O,p* O.
brillants scientifiques européens, très en avance sur leur temps. 11 s'agissait de ce qu'ils appelaient
la« cloche razie >>, un appareil expérimental , classifié au plus haut niveau ,qui semblait destiné à
provoquer des effets de distorsion du temps ou anti-gravitationnels -certainement les deux.

EXTRAITS DE L'INTERVIEW:

.....8i11:

Qü est Joseph Farrell?
Joseph:
Mon père était ingénieur, aussi j'ai grandi dans une maison où la science était présente et j'ai
toujours été personnellement intéressé par elle. Petrdant longtemps au cours de mes études , j'ai
voulu être physicien, mais lors de ma seconde année de coflège, j'ai étudié une théorie de la
musique corlme étude alternative, mais peut-être aussi diftrgile ,sinon plus. Aussi, je suis devenu
musicien et j'ai fait des études en philosophie, et aussi en histoire et j'ai eu mon doctorat en
Angleterre puis je suis devenu professeur en philo et histofte au collège d'Oklahoma. J'ai rencontré
une collègue biologiste. Puis j'ai abandonné I'enseigneme[rt pour étudier l'ésotérisme , qui était

En Allemagne, deux choses principales constituaient une sorte de ferment intellectuel, à l'époque :

I'intérêt pour l'ésotérisme et I'occultisme, et I'intérêt pour la physique théorique abstraite et la
technologie.
J'ai toujours pensé qu'il y avait une sorte de connexion entre les deux. D'où ma recherche qui
concernait ce qu'ils appelaient : « la cloche ».I1y a eu des recherches à ce sujet, dès les arnées24 el
25 .,d'après un article du Dr Walther Gerlach , un des plus fameux physicien de ce temps. (il a eu un
prix Nobel pour son expérience fameuse Stern-gerlach, qui taitait de la possibilité de transmuter les
éléments mercure-or). I1 appelait ses découvertes: la nouvelle alchimi". Ell". rappellent la fission
nucléaire par Otto Hahn, mais le concept était différent. J'ai traduit son article de I'allemand en
anglais. Il voulait aller beaucoup plus loin , mais cela nécessitait beaucoup d'argent. Par la suite,
quand I'argent fut investit, cela déboucha sur la « cloche >>. Les Nazis ont aussitôt classifié le projet
Bell( cloche) comme Kriegsentscheidend (décision de guerre). Ce système de classification du
troisième Reich était plus secret encore que celui de la bombe artomique.
Les scientifiques allemands ,avaient trois péoccupations majeures:
i Ils <iésiraient offrir à I'Ailemagne, une in<iépendance énergétique, par rapport au pétrole et le
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cherchaient dansle domaine, qui est appelé: l'énergie point zéro.
2.Cette physique de base pouvait conduire à une sorte de porte ou de fenêtre dans le champ de la
propulsion avancé, ou anti-gravitation si vous préférez.

3.. Ils'pensaient pouvoir créer une physique pouvant modifier ou créer un espace-temps
localisé.

Bitl:
Vous avez repris la recherche corlmencée par Igor Witkowski et Nick Cook, recherche sur ce qu'on
appelle: « la cloche nazie. >>?

Joseph:
Oui, (Die Glocke) ou encore « un bruit d'abeilles » ( « Der Bienenstock ») à cause du bruit qu'elle
émettait. Mais d'autres disent , que leur projet initial était le projet Cronos ou Projet sur le temps.Ils
essayaient de créer une machine du temps, parce qu'en utilisant la torsion en physique , on peut
créer un espace-temps.
Bill:
Quelle torsion?
Joseph:
Simplement une torsion. . La meilleure manière de I'expliquer est cet exemple, tout simple. Prenez
une canette de soda,'videz-là et tordez là, jusqu'à ce qu'elle devienne comme une spiralé(contre-
rotation) Pliez là en ramenant les deux extrêmités I'une vers l'autre.C'est une illustration simpliste de

ce qu'est la torsion et cela peut représenter l'espace-temps.
Les Nazis voulaient en faire une arme . Si vous avez une technologie capable de transformer
I'espace-temps, vous possédez I'arme suprême et ceci vous conduit à générer l'énergie point zéro.

Pourquoi les scientifiques allemands ont-ils cherché du côté d'une autre physique? Parce que le
nazisme avait banni la physique des Juifs, c'est-à dire la Relativité. Ils avaient des diffrcultés
idéologiques avec certains aspects de la mécanique quantique ,qu'iis trouvaient trop statistiques,
avec trop de probabilités. Quand on regarde avec le recul de 100 ans ,on s'aperçoit que la relativité a

conduit à la stérilité scientifique. La physique meurt.
Les Nazis attendaient la réunification de l'Allemâgne, parce que les installations SS étaient en

Allemagne de l'Est (les Russes n'y sont jamais allés). Igor a trouvé avait une structure très étrange
en Allemagne de I'Est: le Ludwikowice. Tout est ehcore classifié On pensait que c'était à la Pologne
et il a cherché tout ce qui avait été déclassifié. De{ accidents s'étaient produits, des gens avaient été

tués.

Biu:
Justement un de nos divulgateurs: Peter Lavanda nous\rlé de I'archiviste fameux ,le Dr'Wolfe,
qui nous a montré les archives du SS Ahnenerbe. Quel est le lien entre ce dur et brillant physicien et
I'occulte?
Joseph:
Il faut remontff au texte Egyptien: Hermetica, vieux de 2000 ans, écrit en grec. On s'est aperçu que
c'était une profonde métaphore de physique sophistiquée. Platon en parle ,C'est de la topologie. Cela
traite des surfaces cofirmunes combinées avec des formes cotrrmunes pour créer des torsions.
Dans mon livre « pierre philosophale » j'ai parlé de Henrich Himmler, il avait son Raspoutine. Il
s'appelait Karl Maria Wiligut.Pour lui, I'univers entier provient d'une tension entre deux spirales,
toumant en sens inverse, qui a crée I'oeuf du monde.
La cloche est une sorte d'appareil qui tord I'hyper- dimensionnalité. Deux tambours tournent en sens

inverse,dans lesquels ils mettent un liquide de haute densité , ayant deux composants dont l'un peut
être un isomère. Un isomère est un de de ces isotopes qui, si vous I'excitez , apporte une très grande
quantité d'énergie.
Donc la culture idéologique des SS les força à chercher beauc«rup plus loin , en physique.
Regardez, même la Svastika est un diagramme vecteur.
Bill:
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Joseph:
Oui, Elle était entourée d'une sorte de piscine avec un liquide spécial. Apparemment , elle a été
testée la nuit. On voyait une pâle lueur bleue s'élever du sommet des arbres. C'était peut-être Ie
liquide cryogénique.Je pense qu'il se produisait une sorte de superconductivité.
La mystérieuse substance fut mise dans un cylindre et Ie bruit d'abeilles suppose qu'elle produisait
une électricité de haute tension. Mon hypothèse ,c'est que les tambours constituent I'anode et la
cathode produisant un arc au centre et créant de petits plasmoides et qu'oa essayait de manipuler ou
de fabriquer un espace-temps.
Le général Hans Kammler avait dirigé la fabrication de piles en Tchékoslovaqüe.La cloche était
connectée à tous ces départements et je pense qu'on voulait créer un protoÿpe de technologie.
Cette chose n'était pas un O\rNI, ni une arme, ni un appareil de production d'énergie 0. C'était une
technologie de porte des étoiles*. Mais cela permettait aussi de produire dans ces trois domaines.
Elle était classifiée sous trois niveaux::
1-à I'attachement : Forschung Invictum Impatento , entité super secrète SS
2- Sous le titre SS Entwicklungstelle (développement de I'aire 4), dont la mission était de rendre
I'Allemagne, indépendante énergétiquement.(énergie de fusion controlée: énergie point O)
3- département lié au général Hans Kammler au départ, mission de lavage du cerveau lére, 2 ème,
3 ème,4 ème génération.
C'était un prototype de technologie utilisé pour développer les trois autres.
Il est significatif qu'en 1944,la classification Kriegsentscheidend lui fut attribuée. C'était à la fois
un potentiel militaire, un potentiel de champ de propulsion extraordianire une technologie de
machine du temps , provoquant une sorte de dilatation du temps
La torsion crée le portail, le champ de torsion...
Il y eut la même chose à Montauk...
Martin Bormann est la figure -clé. Les Etats-Unis et I'Union Soviétique ont crée les fusées, les jets,
les infra-rouges, les ordinateurs, les puces semi-conductrices, tout cela mais le pricipal c'est
l'Allemagne qui I'a gardé,les Nazis savaient que cela était décisif. Et ils sont allés en Argentine sous
Juan Peron. C'est Martin Bormann qui a financé. Les USA ont essayé reconstruire les équipes
allemandes, ils s'étaient emparés des études diverses mais pas de I'appareil.. J'ai retrouvé deux
scientifiques le Dr. Hubertus-Strughold et le Dr. Kuit Debus sur une photo à côté de Von Braun, sur
le programme Apollo.
Biil:
...Je me souviens de mon père installé sur la table de la cuisine , dans les années 70, regardant des
photos de Bormann. J'avais dans les 25 ans. I1 avaid rencontré un homme qui cherchait des photos
sur Bormann.
C'était un chercheur , Manning , qui avait écrit un livre sur Bormarm, vers 1967...
Joseph:
Aux USA, nous avons le groupe Bildberger avec David et Laurence Rockefeller et un Rothschild
Ce sont des anglo-szxons. Mais en Europe, c'est le prince Berhard de Hollande, offrcier SS qui
obéissait à son chef Bormann(général quatre étoiles)

* A mon avis , le Looking-Glass et la technologie des portes des étoiles artificielles sont des
répliques plus avancées de la « cloche ».Voir la description du Looking-Glass par W. Hamilton,
dans mon livre sur le sujet, qui rappelle la description donnée ici. Il est étonnant que Bitt Ryon ne

fasse pas le rapprochement.
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Jim Marrs signale la connexion cles Nazis avec le Tibet. Beaucoup d'auteurs en ont parlé, mais à
part une idéalogie superficielle , on ne savait pas vraiment le but poursuivi par ces Nazis. C'est alors
que je me süs souvenue d'un excellent entretien avec un letfté tibétain, que j'avais lu dans
I'excellente reure française , maintenant supprimée,Undercover de Joêl Labruyère. Et miracle,
certains articles de cette revue, dont celui que je cherchais, ont été mis srx Internet, sur Ie
site : wrzn",',. C ROM. be. (depuis j anvier 20 I 0)
Il s'agit d'rur texte en trois parties: intitulé « Les contes de fee du Tibet » Je le reproduis ici
intégralement, parce qu'il éclaire de manière explicite, toute la philosophie déviée du lamarsme, et
ses rapports aveo la magie noire et blanche. On comprend mieux que Svali ait signalé, que non
seulement, il existait une interprétation erronée du catholicisme, mais aussi des autres religions, et
en parti'cÀlier , dans le bouddhisme ,qui pourtant sédüt énormément les Occidentaux.
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INTERVIEW DE M. BODHYOUL

LES CONTES DE T"EE DU TIBET

1ERE PÀRTIE - LE PÀPE BI.À}.]C ET ].8 PÀPE NOIR

,epu.r.s un demj-sièc-le, Je peupJe t:.bé:ain qémit. sous )a paxte de
J'ogre chinois, majs sejt-ox que derrière Les apparences. Les
qouvernements chiaojs e; tibétain jouent u,r vaüdevilLe dont ure
-loçre secrète a régfé -la mjse en scène ?

À travers -les révéLatians qüi suivenc, notre idéa-lisme en prend
un coup. Est-ce Le coup de grâce qui achève'ou bien ce-luj guj
rÀrrairtô Aô t. f^f.eur ces cor:res de fée du Tibet ?vs fq uv!P

Le Ti-bet nythlque est ün lieu sajnt de ia cuLEure orofane
moderne. Ce peupTe et ses croyances sant derzenus La bonae
conscjence de notie civi-ljsatlon matéria)iste qui a anéanti ses
propres traditions. Depuis )-'exil du quatorziène dal-a1-Lana, -te
Tibet fait figure d'iLe vterge qüi n'aurait jamais été cont.aminée par le péché
originel, comme si le bouddhisne tlbétain était à jamais enveloppé dans Les neiges
éterne-ll.es de Ja pureté mora-le et poljtique

Pour découvrir ce qu'est le Tibet et fe lamarsme e, se rjsguart au-de.là des,qverturel,
d'une pari,sienne à -Làassa ou de Tintin au Tibet, ni: se -lajsser j.mpressionner par leç
prosÈerratlons d'jnteLLectue-Ls convertis, nous avons lnterrogé un tlbétain Ce vieiTle'
soucàe. Un orienxa) qui accepte de se défaire u, moment de son sourire inmuable pout'
pafTer sincèremert de choses irterdites, voiTà qui est assez rare pour être/consiqné.

Monsieur Bhodyou) compte parmi ses ancêtres des bouddàistes de 1a confrérie des Lohar
aussi bjen que des l-amas Karmapa à bonnets rouges eÈ des GeLugpa dü lamaisme ofttciel
(bonnets jaunes). I1 n 'est donc pas sectaire. Fin l-ettré et esprit 1ibre,.i-l connait
2 'àistojre et Les ci:inoiseries de La politiqüe asiatigue. Mais -Ze f ait -Ze p-lu-.
précieux est qu'il a des connatssances très-précj.ses sur 7a nagie tibétaine sang
TaquelJe -les rêves du Tibet n'ensorcel-)-etaient pas -I 'Occident.

ITNDERCOVER: Monsieur Bhodyoul/ vous êtes un Tibétain de naissance qui a pris la
nationalité d'un pays d'Europe dans leque1 vous avez effectué une carrière commerciale
lusqu'à I'âge de ia ret-raite, vers }es années 90- Vous avez quitté l-e Tibet à I'âge de
14 ans avec vos parents et votre sæur qui vit en Arnérique. Je n'en dirai pas plus sur
vos origines pour raisons de sécurité car:.I y a tout Iieu de croire qu'un Trbetain
trop bavard, ce n'est pas bien vu-

L'image que nous avons de vos compatriotes est celle de cioctes famas s'occrrpant ciu
saLut des âmes et, plus prosaj.quement, cie questions immobrlières- Quant aux tibétat-ng
l-aj.cs, on nous les présente com,ne un peuple débonnaire, toujours 3oyeux et heureux de
son sort maigré la cruelle répression de l-a Chine.

Àutrefois, notre rntelligenrsia ne tol-érait pas de critr-que sur Staline pour ne pas
« désespérer Billancourt >). Aulourd'hui, Les rntell-ectuels a-rhées ne tarissent plus
C'éIoges sur l-e Tibet et son cnef théocratique, intronisé a[ùassadeur de 1a paix et dE
La sagesse. Or, à vous croj-re, tout cefa est du cinéma. Pire, c'est un danger, une
vérrtable calamité I

Vous vous présentez donc cornrne un aposEat du Iama].sme, un esprit Iibre qui ne se
reconnait pas dans J-e por--rait de 1'exilé martyr qu'on a dressé de vos compatriotes de
1a diaspora. Sel-on vous, cet exil a perrnis de finalrser une stratég1e de conquête
commencée iI y a des siècles. Soyons clairs, nous parlons d'une conquête occulte que
vous dénoncez coruîe étant organrsée par une fraterni!é qui agi: à 1'er11ère-plan d.u
l-amarsme.

vous no\.rs avez cot--âc-;é sans déciiner vo!re nationalité, hormis votre accent
indéfinissable qur pourrart aussi bien être alIemand, angl-ais ou même hollandais.
Votre franÇais est excel-Ient mai-s vous n'êtes pas de nat.ionalrté française.

Vous pourriez être un agent de ia Chine ou d'un cl-an opposé aux Gelugpa qu:- scnt à )-a
tête du qouvernement tibétain en exil-. I1 y a de bonnes raisons pour prendre vos
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révéIations alr sérreux car elles recoupent d'autres sources irabies. Ces révéiatfons
font exploser fa politique des sociétés secrètes et des religions officleltes qul
Ieur servent de paravent. Ici se révèlent Ies plus hauts j-ntérêts des l-oges qul
tlrent Ies ficelres dans ]'ombre. Avez-vous une précision à apporter à ces
présentat.ions sommai:es ?

M. BHODYOIIL: Un Asratique exilé est ra.rement bava:d lorsqu'i1 s'agrt de farts où Ies
Chinois et 1e gouvernement tlbétain en exif sont impliqués- S'iI n,y avait que moi,
ce ne serait pas grave/ mais iI ne faut pas qu'on ident.ifie ma famrll-e. En donnant Ie
moindre détail sur mes origines, le statut de ma famille et ce que- faisalt mon père
ou mes ancêtres, je crois que les agents chinois et tibétains, pour ne pas citer la
CIA sauraient me retrouver. .Te dirai simpl-ement que je suis originalre de la région
de Gyantsé, à environ cent kj.iomètres au nord du Bhoutan. Sans trop me risquer,
j'ajouterai que mes ancêtres sont venus du Cachemire, conme nombre de bouddhistes
indj-ens qui fuyaient l-a répression des brahmanes. IIs étaient reliés à Ia tradj-tron
des anciens Arhat. La pl-upart se sont fondus vers la Chine et Ie Gobi. Il- ne demeure
que Ies 1égendes sur Ies Lohan - « ceux qui chantent de douce mani-ère >> - auxquei-s
Ies l-amaistes ont emprunté leur science des mantras mais pour un usage inverse,
satanique/ comme vous dites en Occident. Donc, je suls bouddhiste mais de Ia Iignée
de Ia << Bonne Loi >> des Arhat de Pou-To.

Un Arhat est un << délivré >>. C'est ainsi qu'on nommait Ies discipfes de Bouddha qui
étaient entrés dans Ia Libération. En Chinois Arhat se dit Lohan d'où ce nom donné
aux confréries ayant fui l-'Inde vers Ie Nord. Cet exode commenÇa vers le premier
siècLe avant J.-C., et contlnua jusqu'au 14e siècIe. Puis, J-e lama\.sme, qu'on appelle
encore bouddhisme tibétain, a tout submergé en nous imposant un état théocratique
dont 1a théologie ntest plus bouddhique dans Ie sens originel. Nous verrons pourquol-.

Parfaitement détachés, ies Lohan avaient fait Ie væu de ne pas résister à leurs
ennemis. Ils étaient supposés détenlr 1a vérltable scrence spirituelle qui libère
I'âme de lrattachement au monde de I'ilfusion, aJ-ors que Ia science du lama:-sme a un
tout autre usage. Elle renforce les iflusions.

UIqDERCOVER: Les agents secrets tibétains ?

M. BHODYOUL: Qu'i1s soient tj-bétains, russes/ anglais
poiitique de 1a Chine intéresse beaucoup de monde, et
anglais qui me démentiront. Les Angl-ais ne sont jamais

ou américains, peu importe. 'La
ce ne sont pas leurs vieux amis
loin.

Les médlas présentent mes compatriotes comme de pr-rrs esprits occupés de métaphysique
mais, bien au contraire, c'est un peuple de fiers guerriers dont l-'histoire n'est
faite que de luttes entre cfans opposés. Les princes des clans et 1es abbés des
monastères se sont toujours fait Ia guerre pour Ia suprématie, I'un appelant la Chine
à I'aide et Irautre utilisant 1es Mongols, si bien que nos voisins ont toujours pensé
qu'rls étalent chez eux au libet. Après tout, Iorsque Ia Chlne communlste est arrrvée
en 1949, efl-e se sentait dans son bon droit puisque qu'officiell-ement Ie Tj-bet est un
protectorat chinois. Les Anglais aussi nous ont envahis en l-904, et.Ia Russie aurait
très bj-en pu se sentir chez elIe car certaines républiques socj-alistes étaient de
confession Iamar-ste comme la Mongolie qui redresse Ia tête- Le titre de Dafai-Lama
existe seufement depuis 1a frn du 16e siècle- C'est un descendant de Gengis Khan,
Aftan Khan, qui Ie décerna à Gyamtso dont Ie nom signrfie << océan >>, ce qui se dit
dalar en langue mongole. C'est donc un titr€ honorifique monqol si vous voyez ce que
le veux dire...

UNDERCOVER: Le premrer DaIai-Lama fut nommé par les Mongols pour bons et Ioyaux
servi-ces ?

M. BHODYOf,IL: Oui,'car en ce temps-Ià les Gelugpas - fes bonnets jaunes - étaiént
divisés en deux clans ennemls, également en guerre avec Les Karmapa et d'autres
factions. C'est vraiment trop compllqué à expliquer car, en Asie, Ies alfiances se
font, se défont et se ressoudent continuel-Iement. Sônam Gyamtso, qui était Abbé du
monastère de Depung et chef des Gelugpa, appela les Mongols à Ia rescousse. Le tj-tre
de Dalai-Lama est, par conséquent, une récompense de guerre. C'est comme si Napoléon
avait été couronné par Ies Angfais ! Je ne sais pas si vous saisrssez ? C'est
diffici-Ie à suivre. Sachez quand même qu'avant son exil, I'actuel DaIar-Lama
rencontrait ]e fin diplomate Chou-En-Lai fors de visj.tes à New-Delhi.

De son côté, 1e Panchen-Lama, Ie chef du pouvoir réel- du Tibet, s'est toujours montré
favorabl,e aux Chinois. I1 y a des l-iens occultes indestructibl-es-
UNDERCOVER : On comprend mieux pourquoi les Chinois prétendent que Ie Tibet a
toujours été une province de Leur empire. La révolution communiste a seul-ement créé
un fossé idéologique. II y aurait un intérêt commun au-deIà des régimes et des
croyances religieuses.
Pour preuve, on est surpris de voir combien l-es Chinois communistes et athées
tiennent à leur incarnatj-on de l-'enfant Panchen-Lama ! Il-s prétendent détenir les
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une s\,:rt:-èse e:.::e,es cou:a:r:s :no]ens e-L cn.I:rors

UNDERCO\ÆR:
reDré sent ée

a eu ra rérorme cie ?songkhapa cionr es! !ssue !a tradiE.ion Gel_ugpa

M. BHODYOIIL: Ce:.-e gra::ie:é:c:ne du débur du:5e s:èc-e a iai-- iu -a:rarsne une
relI-gion organ:-sée er cen!raIisée à 1a manière du Vatican. Le Dâia1-Lama en est
devenu 1e chei aCs,ir:is--ra-uri a:ors que Le Panchen-Lama es-. le chei sprri.tueL à
I'arrière-plan- J'essaie cie simplifier, et cel-a paraitra réducteur aux orten-Lal-istes,
mais qu' inpo:te cai ce que : e va-s :econrer leur est com-Dièt,enrelt iLconnu.

ITNDERCO\ÆR: On esr: f:appe de certâi:ies simrli-ruCes en:re ie ca-rholic.:-sne romain e-. ie
bouddhisme tibérarn tant au pl-an de J.'organisation que du décorum rituel/ des
pratlques dévoiionnelies, de -a vie nonastique, et de Ia h:érarchre sacerciotaie avec
ses væux. On dlt que ces deux formes de religions sont des résurgences atlantes- Y a-
t-:-i eu influence de Rone sur le lrbet ou vice-versa ?

M. BHODYOUL: Ob;ecirveme::r, on sai! que ces mrsslonnarres cati')ol-iques son! enrrés au
Tibet dès l-e 14e s1ècle et qu'iIs y ont été bien accueillis. Ce qui n'est pas anodj.n.

UNDERCOVER: Au i4e s:,ècIe I on nous a raconté que Ie Tibet avaj-t toujours été fermé
aux étrangers et spécialement aux misslonnaires I fl est lncroyable que des religieux
catholiques aient dé;à été 9résents au Tibet à 1'épogue oi: débuta La tignée des
udrda-ldlLlé5. . -

M. BHODYOUL: lout ce qui touche au Tibet es! désinformé- Les premlers missionnaires
du I4e sièc1e éteient des Erancj-scains, bien avant que ne débarquent les Jésuites qui
n'existaient pas à cerle époque-là, évidemment. En ce qui concerne les Capucins, il y
a des légendes au su]er oe leu: goüt pour, certaines formes de dévotron déviées en
sexualj-té dépravée-

Les Jésuites sont, quant à eux, des occul-tistes gui ont toujours essayé de récupérer
ies pratiques nagiques des cultures qu'iIs ont infil-trées. On ne conna:.t pas les
détaj-Is de la présence jésuite au Tibet mais iI est prouvé historiquement gue Ie Père
Antonio d'Andrade y fut reÇu en l.624 et qu'il y passa plusieurs années, su.j-vj/
d'autres Jésuites portugais - les pères Cabral et CaceIIa - qui séjourneront à
Shigatsé aux alentours de I620-1630, sous Ia protection des princes du Tang.rDes
Jésuites, protégés par 1es princes tibetains ont habité à Shigatsé. Ie sanctuaile de
Ia << Grande Loge blanche >> I Nous en avons l-a preuve.

UNDERCO\IER: Vorl-à qur conmence à devenir excitant ! Si les Jésuites étai-ent au libet
au tout début de la }ignée du Panchen-Lama qu'on considère conme 1e << Pape secret des
Tibétains », on peut supposer qu'i1s ont peut-être influé sur une organisati-on dont
Ie chef ressemble étrangement au général de Ia Compagnie de Jésus. N!oubliez pas
I'aspect martj-al- dans tout cela- Ce sont des ordres rell-gieux structurés conme une
armée prête au combat.

On di-r que Ie ?ape du Vatican est Ie « pape blanc >> par opposition au (< pape nolr )>,

le général des Jésuites. De pJ-us, ces Jésuites s'instalfèrent à Shj.gatsé, la ville
ésotérique par excellence, La résidence des chefs occul-tes du Tibet que la Théosophie
a appelé les << maltres de sagesse de la Grande Loge bl-anche ». Y a-t-il- une relation
entre l-es Jésurtes et Ia fameuse « Grancie Loge » du l].bet ?

M. BHODYOLE: Vous avez mis cians Ie milIe I Je vous féIicite car peu de chercheurs
sont aussi perspicaces. Je ne connars qu'un ou deux ésotéristes qui ont connaissance
de ces faits et qui savent les lnterpréter comme rI se doit. Mes recherches m'ont
montré que l-a fondatrice de l-a Théosophie, Hel-ena Blavatsky, gui révéIa au monde
I'existence de 1a confrérj-e secrète du Tibet n'a pas eu connaissance de la présence
des Jésuites à une date aussi ancienne, c'est-à-dire quasiment Iors de Ia naissance
du l-amaisme moderne. EIIe semble ignorer, à moins qu'elle ne le dissimule, que des
mrssronnaires italiens ont été acceptés dans des l-amaseries cornne étudiants en
lhéoIogi-e, et qu'il-s rédigèrent cies dictionnaj-res et des traités en tibétain. Les
universitaires occiden!a'rx rédigeni- Leurs thèses à partir d'auihentiques traités cie
bouddhisme tibétain écrits par des Jésuites ! Vgus me suivez ?

En !out cas, Blavatsky, malgré ses ærL1ères cie médiun, a parfols des éclairs de
Iucidité. Mais eile est si fanat-iquement attachée à Ia « Loge orientale >> qu,elle
fait I'irnpasse sur la présence de Jésuites à Shigatsé, l-a ville sacrée de ses
:.nitia-Leurs occ'Jltes . Ce serair, pour e1f e un blasphème que d'oser soulever Ie vorle
qu'e1le prétend avoir dechiré dans son Iivre tsis dévoilée. Àinsl, lsis n'est pas
ÀArrai I Aa

Je vais vous dire un secrei sur l-e so.rt de Ia dane russe qu]. a fondé ia Théosoph:-e:
eIIe fut emprisonnée magiquement par une fraternlté maÇonnique occidenlale car el-Ie
refusa.:-t de se plrer à ieurs condi'uions. EIIe n'en fut détivrée que par la Loge
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preuves occuites de I'incarnartcn !.ég:-rime C'ur: --ulku-iant5me, vo*là qu: est étranoepour cies achées enourcis...

M- BHoDYOUL: La dLvision rdéoiogique n'est que de façade, blen entendu. Lorsqu'iIssont entrés a.: Tibe-- , e:- i9t-9, -es Ch:-nols respectaient -a :eriglon jusqu,au moment
de La révolie des guerriers Khampa qui s'étâient autrefo:.s opposés à 1a CÀine. Etalt-ce une provocation des Chrnots ou un prélex-Le pcur déclencher i'exil du Dalat-Lama ?J'ai mon idée à ce sulet. Le Dalai-Lama quitta 1e pays accompagné de sa suite d,unecentaine cie personnes. C'est u:'r porn-! inexpllcable car on ne satr pas conment ungroupe aussi i.mportant a pu échapper à la vigilance de l,'armée chinoise qui gardait
étroitemenr- le Pôteia ainsi que ies extérieurs de Lhassa ei qul veill,ait sur , Lafrontière de 1'InCe. À cette époque/ iI n'éiait pas difficile de boucl-er
hermétiquement ia moieste viiie cie Li']assa, er les routes vers l,rnde éraient biengardées- Un souverain qui prend la fuite incognito avec sa sul-te, ses serviteurs etses bagages à travers des centaines de kilomètres de montagnes, en échappant auxlnstruments, aux avions et aux:ndicateurs d'une armée moderne, ceLa ne s'est jamars
vu.

UNDERCOVER: CeIa devient très intéressant. Voulez-vous dire que le Dal-ai-Lama seserait enfui avec Ia cornplicité des chinois dans un but por:-trque piécis ?

M- BHODYOUL: Ce n'es-" pas à un vieiL Àsiatique qu'on fera croire qu'un convoihautement repérable conduit par un chef de gouvernemerrr sous haute surveillance s,estévanoui de nui-L dans i';'lrmataya p,our reparaitre nystérleusement dans un palace deNew-DeIhi, sachant que 1'Inde n'a*ait aucune raison d'irri-uer l-a Chine rouge. Et,pendant ce lemps, ie Panchen-Lama -iqu} est le véritable chef du Tj-bet - serait restétranquillement au Tibet. Pourquoi ri'a t-iI fui, Iui que l-es Tj-bétains reconnaissenr
comme leur chef spirituel ? |
Cela signifie qu'1r n'y a pas de nation tibétaine en exil- puisque l-'autorité réelIeest restée sur place aux conmandes du pays, iequel est -Loujours un protec!.orat de IaChine, selon un accord reconnu par les grandes natj-ons.

UNDERCO\IER: C'est un polnt de vue auquel on ne nous a pas habitués. parl-ons dumystérieux Panchen-Lama, Ie << Pape noj-r >> du lamarsme. rI est pratrquemènt inconnu/et Ie Dalal-Lama dont raffolent les médias a L'air d'un joli papj-llon qui voltrge decj- de 1à en lanÇant des æillades et de charmants : « Tout Ie monde ii est beau, toutIe monde iI est Çentil I »

Selon vous, :-I usurpe puisqu,i
voit que les Amértcajns l-ul
servir Ia propagande du nouvel

M. BHODYOUL: Ce ne sollt pas
maltres secrets de Shigatsé -

orientale >>.

1 n'a jamais représenté 1e pouvoir réel- du Tibet ? On
font endosser Ie rôle d,ambassadeur de la paix pour
ordre mondial_ dont il- est l-e chantre.

seulement 1es funéricarns qui ie manipulent mars ses
Nous y reviendrons au sujet de la << grande Loqe

ie titre de Panchen-Lama date du début du siècle. I1 fut accordé à 1 'Abbé de
lashj-J-hunpo qul devint la véritabfe autorité spirituerre du Tibet _

Le Dalar-Lama et Ie Panchen-Lama sont reconnus comme deux << incarnations >>respectlvement d'Aval-okitesvara et d,Amitabha, qui sont, pour simplifi.er, deuxhypostases du panthéon tr-bétain.

Ces deux << esprits >> se réj-ncarnent continuel-l-ement et vous connaissez J-es moyensdeployés pour 1es reconnaitle Lorsqu'il-s sont enfants. L'on a retrouvé Ie bol de Irunet les bottes de 1'autre. Le visage du cadavre de 1'un s'est tor.rrné en direction duviJ-Iage oî: j-1 al-l-ait renaitre/ etc... Tout ceLa parai! charnant aux Occidentaux quis'émerveillent deüant ces faits mi.racul-eux. ce système de réincarnati.on en vase closquron appelle « tulku », permet de concentrer un énorme pouvoir e! d'ent:etenir l_esystème sans interruption. Je vais vous en donner la rai-son.

IJNDERCOVER: En effet, si 1es mêmes esprits retrouvent feur fonction antérieure, i1scoivent disposer d'une maîtrise inouie- Iis sont comme des rois qui règneraient au-dessus du temps. Pourtant on ne voit aucune éyol_ution, aucun but autre que magiquepuisque cette société étai,t figée autour de ses rites immuables depuis fe Màyen-Âge.

M. BHoDYoIrr: Elle n'est figée que de l-'extérieur car/ en réa]ité. il y a une intenseactivité au cæur du système lamalste. rL y a de puissants penseurs derrr-ère cetLefaÇade, et ces cerveaux ont lancé des idées que l-es occi-dentaux croient avoirinventées. Entrons dans Ie vif du sujet.

ie bouddhisme tlbétain drspose d'une panop.iie de pratiques nagJ-co-rrtuelles vraimentexceptionnelle, pui.squ'rl- a recueilli les systèmes magiques des yogis tantrigues, les
ccnnaissances métaphyslques et médi-cales des hindous autant que l-es techniques
chamaniques archaiques. Tout cela est enveloppé dans une théologie bouddhlque qui est
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oriéntale quj- Ia plaÇa de ce fait sous une camisol-e occul-te encore plus étouffante.c'est 1e sort des médiums de haut niveau. Dans ces conditrons, Iorsqu'elle dénonÇasévèrement 1'emprise des Jésuites d'occident, Helena Bl-avatsky oublia qu'eIIe étaitdevenue Ia dupe des lamas-jésuites de 1'orient, Nul ne peut échapper au venin, aprèsavoir osé s'approcher du nid de serpents de Ia << T,oge planétaiè ». euoi gu'il ensoit, je suis reconnaissant à Blavatsky de nous avoir mis sur la pisie oe 1a Logeorientale car mes compatriotes tibétains sont Ioin d'imagj.ner 
"" 

gui se câchederrière Ieurs révérés lamas. Le fait hj-storique gue des Jésuites ont infl.ltré l_elamaisme est d'une immense importance pour comprendrÈ l-a politique du nouver ordremondiaL et 1es accords secrets entre Ia Grande Loge orientale, l-e vatican et dessociétés secrètes occidentales.

uNDERco\zER: . crest extrêmement troublant lorsqu'on sait que I ,ordre interne desJésuites poursuit un plan de conquête mondiale sous couvert de religion. on peut endéduire que leur plan passe par Ie Tibet et que, d'une façon qul n6us échappe, lesTibétains coll-aborent avec les Jésuites en vue drétablj-r une théocratie mondiale quiprendrait 1a forme d'une religion æcuménique.

M- BHoDYotrL: Laissez-moi vous en dire un peu p1us. Un Jésuite des arritêes I63O quidevenait étudiant dans une l-amaserie étaj-t de fait reconnu et initié en tant quemoine lamaiste, ce qui signifie que certains lamas tibétains sont, en réarité, despères jésuites. vous en trouverez facilement 1es preuves darrs des livres d'hj_stoj_requi n'ont rien drésotérique corlme, par exemple, La civilisation Tibétaine, duprofesseur R. A- Stein, directeur d'études à 1'École Pratique des Hautes Ét,_ra"" i.n",Dunod, Paris 1962.).

En fait, l-es choses ne sont pas dites clairement sur ce sujet car i1 est conseil_Iéaux 1es contes de fée du Tibet. Certains neparl qu'à partir du 1Be sièc1e, c,est-à-dire.{udL des missionnaires occidentaux ! Mais l-'onsait 
j "" sont également rendus au Tibet.

Connaissant 1e goût des_ Jésuit.. porür la magie et imaginer. queJ.eur présence à shigatsé est re sifie d'un accord gnie de Jésuset 1a << Grande Loge.orientale >). Nfa1lons pas trop e L,un puissebluffer I'autre, mais i1 s,avère_,/qu'à un moment h réel_ derrièrele vatican a négocié avec 1e pouvoir occulte oriental. ce sont des faits.
uNDERco\rER: Est-ce que le Panchen-Lama, que vous considérez comme l-e pape occul-te duTibet, serait directement connecté avec ra mythique << Grande Loge blanche >> ?

M' BIIoDYoITL: Pour des raisons politiques et ccultes, Ies panchen-Lanas ont toujoursété proches des Chinois, et c'est pourquoi e dernj-er en date - mort à l_a fin desannées 80 - étaj-t resté au Tibet puis résida ensuite en chine. on peut y voir Iesigne que fe véritable pouvoir spirituer est demeuré dans 1a maison et que Leschinois 1 ' ont touj ours protégé si ce n ' est accaparé . Beaucoup d' aspect.s sonttotalement secrets, et Ies Tibétains eux-mêmes sont dans l-e même état d'ignorance ausujet de leur hiérarchie que l-e sont 1es catholiques au regard de Ia poLitiquesecrète du Vatican.

Les faits sont les suj-vants : Ie Panchen-Lama de Tashifunpo réside près de shigàtséoir les Théosophes ont localisé le centre-des initj-és de ra Loge oriental-e. De pJ-us,l-'un de ces initiés, connu sous 1e nom de DjwaI Khool- dans les milieux de l-aîhéosophie et du nouvel-âge, a avoué qu'i] assumait- des fonctions dans une l_amaserie.Est-ce ]ui, le Panchen-Lama, l-e chef spirituel du lamaisme ? ou bien Ie panchen-Lama
gu'on nomrne également Tashj--Lama, du nom de sa résidence Tashilunpo, n;est-il qurunecouverture ?

Le bouddhisme tibétain officiel, semble ignorer 1'existence de ses chefs occurtes, cequi est Ia règ1e dans l-e système cl-os d'une société secrète dont re cercle le plusextérieur ignore I'existence du cercle j-ntérj-eur, et nul- ne peut, par conséquent,s'approcher du noyau. Ainsi, on disti.ngue au moj.ns trois cercles sur le planphysique, Ie plus rarge est Ie lamalsme officlel qui s'étaLe à 1a devanture desribrairies et dans res médias comme 1a référence én matière de spiritual-ité. rrdi-spose d'une infrastructure de ni-111ers de centres culturels et de monastères à Iasurface du globe, et son chef, le Da1ar.-l,ama,'est 1a vedette des médias. Ce sont IesLoges qui 1 'ont mis sur ce piédestal-, .iinclr i1 ne seralt pas plus ,:é].èbre quen'importe quel chef d'une minorité religj-euse, fut-e1l-e kurde ou arnérindienne. c,estl-a façade commerciale, le sourire et l-es bell-es paroles . ï 1 est d, une habiletéextraordinaj_re, et ses chefs sont fiers de l_ui.

En second, vient l-e pouvoir rée1 qui est représenté par re panchen-Lama. Ladiplornatie chinoise nous dj-ssinuLe son rôIe jusqu,à prétendre détenir l,enfantdestiné à l-a succession au titre de panchen-Lama.
Enfin, iJ- y a Ie noyau occul-te de Ia loge de shigatsé, vilre proche de Tashilunpo qulest l-a résj-dence du Panchen-Lama dont on )eut penser qu'il fait la jonction entre l-e
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noyau i.nterne de 1a Loge orientale et Ie lemaLsme de façade.

Ce noyau idéologique est deÿenu nythique â travers leE écrits théosophig,r"" grrl .n
parlent colrune., d'une confrérie d'êtres.Irunortels dirigeant I'évolution hurnaine.
Certes,. ils disposent de pouvoirs exceptlonnels, dont celul de se réincarner dans Ie
cgfps de leur choix, mais cela n'en fait pas des libérés pour auÈant. Bien au
contraire. Ce sont plutôt de§ entités retardatalles absolument rivées au plan
terrestre et qui servent eux-mêmes des intérêts poLitiques supéri.eurs. Ils usurpent
les tltres et les noms des grands saints et deE initiés de lrAntlquité. ToLit cela €st
du cinéma Sur l'écran de I'lara, le grand lllusionniste.



LES CoNTES DE TÉn DU TIBET

2E}4E PÀRTIE - I,À GUERRE MÀGIQUE

UNDERCOVER: lI exisEe une l-.:-;rérature
secrets de Ia Loge du Tibet. Qul esr
cette Loge orienral-e ? E-u Çuel en est

dans 1e cercl-e ]-n!é:ieur de
la h,r+ 2

M. BHODYOTIL: J'ar ciécouver! ces choses lors de mes recherches en
Occicient car mes amis ribérains érudits sont aussi ignorants sur
leur religion que ies chrériens sur Ia leur. Je n'ai cionc pas été
ardé de ce côté rrais, avec le recul, i1 me revient parfois cies
souver.irs de,reunesse qui éc1ai:en!.a iace cachée de -ta cuLlrlre
dans laqueiie j'a1 é-,e éfevé.

Je peux dire avec èertirude que 1es iégendes sur La « Grande Loge
blanche » des:-r:it-iés d'Oraent sonr un leurre, car une confrérie
secrète qui- s'extériorise publiquement, cela n'exisle pas ! On peut dire lout au plus
qu'e1le peut dévoiler son existence avant Ce muter à un autre nrveau. Tous ceux qui
prétendent avoir été en conlact avec l-a « Loge des maitres du Tibet >), et qui
s'intitulent << Cisciples des maitres >), ont été Leurrés par des intermédiaires.
Indénrablement, r-I existe uee fraternité secrète qui veiIle sur I'human:té mais ell-e
n'est -Das de la nature qu'on rmagrne en fonction de notre conCirionnement religi-eux
enfantin. Ses buts secrets re von! pas dans Ie sens cie notre idéailsme. À propos
d'idéal j-sme, nous verrons corIment l-a prétendue <( GIande Loge blanche >> utilise notre
sentimentalité en nous falsant rêver avec une série d'llLusions romantiques déversées
dans L'acmosphère à partir du toit du monde.

J'affirme et je peux démontrer que Ies rites du
magrques, et que res répérit].ons l-ancinantes
dirai-je, une fonction scien!If1que. Ce que
queJ-ques c.J.airvoyants, f ort rares au demeurant .

bouddhj.sme tibétain sont négarivement
drinvocations ont un but précis et,
j'ar découvert a eté corroboré par

L'organisatj-on du l-amarsme est centrafisée et hiérarchisée afin de répondre à des
normes de magie coliective, Ies techniques de méditation et de visual-isation n'ont
pas pour bur de libérer r'esprit mais d'émettre des flots d'énergie qui sont
soigneusement canalisés et diffusés sur ia Terre.
I1 s'agit d'une g'igantesque centrale de production énergétique employant des dizaines
de mill-iers d'o:ganismes hun'ains parfeitement préparés, afin de générer un flux
têlepathique depuis l-e -"oit du monde qui est une sr-tua-Lion exceptionnelle pour
déverser des ondes vers f'Occ-dent.Cetle station émet depuis des siècIes sur 1a
fréquence de nos aspira-uions e-u de nos j-déaux. Je vous expiiquerai comment ceia
fonctionne, car iI s'agit C'une sclence ex.acEe.

UNDERCOYER: Vous pouvez y al1er. Nous essaierons de suivre, même si cel,a nécessite un
effort. D'après ce que vo\rs m'avez confié, cet!e scrence est Ia cIé absolue pour
comprendre la fonction d'une hiérarchie sacerdctale.

M. BHODYOIIL: La pure!é de I'air des hauteurs de I'Him.al-aya est particullèrement
conductrice pour émettre des srgnaux téJ-épathiques de oualité. Ces signaux sont
pulsés avec force grâce aux rites repétitlfs qui se dérouler,t jour et nuit depuis
plusreurs siècles. C'est pourquoi il exist'e une double hiérarch:-e: ceLle des j-nrtiés
de la << Grande Loge blanche >> qui séfectionnent Ie contenu des messages, et ceLle des
J.amas qui dynamisent ces émissions té1épathiques par J-eurs exercj-ces spirituels, sans
en connaltre fe véritabl-e sens -

Les milliers de catês-monastères, qui ont rassemblé jusqu'à 800 000 noines sur l-es
hauts pfateaux du Tibet, ava:-en! un au-Lre bur que 1'étude des sutras et Ia médltatj-on
sur l-a vacuité. C'est J-a plus vas!e enlreprise de propagande Ce tous les temps, plus
puissanr-e que I'IsIan ou Ror,e car Ie i-air,aisme a travaill-é dans le secret. Le
vér:itabie pouvorr esr- un pouvo:r secret

IINDERCOYER: Avant d'aIIer plus rcin, sr on parle de similitucie de noyens et
ci'objectif s enr-re Ies Iarias et les Jésuites/ c' es-L parce qu'iIs utilisent l-es mêmes
techniques de vlsualisation. cette mé-rhode de projection mentale serart-eIIe à la
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base du systène de conguê-Le réiéparhique des occuLtistes orientaux ?

M. BHODYOTIL: C'est exact. l,es exerc:-ces d'Ignace de Loyola sont caJ-qués sur ies
technrques du yoga tantrique indlen qui. fut adapté par les 1amas. De plus, le
processus dréveil, qu'on prête à LoyoIa lors de son << il-Iuminôtion >> srest appuyé sur
la technique tantrlque de sublimatlon de i'énergie sexuelle. Cel-a nùus rndique
qu' lgnace cie Loyola, Ie saint vénéré par I 'égl-ise catholique, est en réaIlté un
rnitié venu d'Orient pour accomplir une mission à I'intérieur du catholicisme.

Après avoir fondé son ordre à Rome, au l6e siècle, LoyoIa envoyâ in,médiatement des
missionnaires en Inde, au Japon, en Chine et au Tj.be-, pour boucler le circurt. CeIa
expligue pourquoi Ies JésuiEes ont trouvé bon accueil dans l-es Iamaseries, dès te
début du 1?e siècl-e. I1s retr:ouvaient Ieu::s racines en queique sorte. Il faudrait
rechercher si Tsongkahapa, le fondateur des Gelugpa (1es bonnets jaunes) dont le
Dal-ai-Lama est Ie chef, ne s'est pas incarné dans l-a personne d'Ignace Ce LoyoJ-a 1ui-
même après avoir solidement établr son système de lamaisme réformé sur l-e modèIe de
1a hiérarchie catholique. LoyoIa est né en Espagne vers 1490, soit 70 ans après J-a
mort de Tsongkhapa (1419), ce qui est un délai acceptable pour Ia réincarnation d'un
tu1ku. Ajoutons que 1'Espagne est la porte d'entrée pour des esprj.ts venus d'autres
civilisations lorsqu' rIs s'incarnent pour fa première fois en Europe. IL est
troublant de constater combien la réforme de lsongkhapa, fondateur du lamaisme
moderne, ressemble à 1'ordre ul-tra-centralisé d'Ignace de LoyoJ-a. L'un se réclame de
Bouddha et l-'autre de Jésus avec un doqmatrsme et un désir Ce domination assez
semblables, alors gue .Ieurs pratiques respectives ne sont ni bouddhistes nr
chrétiennes, mai.s s'enracinent dans fe yoga et 1,s développement des pouvoirs
psychi-ques.

On remarque que ces deux groupes ont travai-IIé avec des stratégies apparerulent
opposées, comme s'i1s étaient en compétjl-ion, ce quj. participe certarneme;r'e d'un plan
cohérent à Lrn pfus haut nrveau. En effet, alors que Ie Vatican a l-ancé ses trôupes à
travers Ie rnonde pour falre des conversions par L'épée, à I'opposé, les Tibétains ont
travalll-é d'une manière statique en se concentrant sur le toit du monde afin de
répandre leur j-nfluence par télépathie 

\

AuSourd'hui, iIs sont descendus dans 1a plaine poui parachever leur n..nO r.rr-rr". Ils
ont fondé des centres dans tous 1es pays du monde. Vgilà à quoi peut servir I'exil-, à
f image de Ia diaspora juive qui a étendu un réseàrt r-nternational, qüe les rabbrns
contrÔlent par Ia Loi mosalgue et Ie Talinud. Les la..mas tibétains sont désormais
installés dans tous tes pâys, alors qu'i-Is nrétaj-ent' qncore qu,une poignée de
réfugiés sans ressources/ i} y a cinquante ans. Or/ I'argent ne manque pas.

UNDERCOVER: D'où vrent-rI cet argent ? Car iI-en faut énormément pour entretenir des
mil-l-iers de moines non-productifs et verser J-a pension des éminences du lamaisme qui
ont le rang d'évêques, tout en entretenant un qigantesque parc immobilj.er de
monastères et de centres cul-turels ? Ils ont bénéficié de passe-droj.ts, comme si,une
organrsation fantôme écartait tout obstacle devant eux et signait des chèques en
blanc. Àucune religion minoritaire nrest autant privilégiée car, généralement, l-es
communautés Sont dénigrées. Les sectes tj-bétai-nes ne sont pas inqui-étées par les
chasseurs de sectes qui préfèrent s'en prendre à des minorités chrétiennes dont les
règ1es sont plus souples. C'est comme si des paysans de Bourgogne, de Dordogne ou de
Bretagne se réveillarent un beau matin avec un monastère tibétain au bout de leur
champ, et qu'ils se disaient à I'heure dê l'apéritj-f: (< Pour notre salut, voilà
encore de saints Iamas descendus de I'liii:ralaya nous apporter le précieux jovau dans
1e Lotus ! » Même chose en Écosse, en Russie ou à l-a Martinj-que. Partout I It y a 1à
quelque chose de bizarre mai-s tout le monde trouve cela norma-I, sauf quelques esprits
qui- s'interrogent sur fa place éminente accordée à ce bouddhisme des neiges dans ]a
fabrication d'une nouvelle religion mondiale. Si on en croj-t les l-ivres tibétains
exposés dans Ies libra:-ries spiritualistes, on veut nous convertir de force. Même des
sympathlsants du bouddhisme en éprouvent un malaise conme devant une exhibition
impudi-que. Qui est derrière cette réclame grossière si peu en harmonie avec 1es
princlpes bouddhiques ?

M. BHODYOIIL: Cherchez Ie flnanceur ! Nous savons que 1es funéricains versent une rente
au Dalai-Lama et que 1es « sponsors » jésuites aident beaucoup. Cefa permet de
s'interroger sur Ia fortune des Jésuites. f1s auraient des banques fondées sur 1e
pallage de I'or des rndiens d'Amérique centrale et de leurs prratages en Asie. Il-s se
sont égal,ement enrichis dans le trafrc d'escLaves puisqu'ils étaient dans i-'ombre.des
conquérants, Leurs hommes de main servant aux basses æuvres. Mais cela nous éIoigne
du véritable problème. Quel- est le but politique de Ia hiérarchie tibétaine ? voilà
ce que nous devons comprendre.

UNDERCOVER: Vous a\rez parlé d'une panoplie << d' ill-usions mental-es )> qui auraient
façonné 1a cu.l-ture mondial-e actuelle, sous ses aspects pol-itiques, culturels,
scientifiques et religieux. Cette analyse semblera incroyable à beaucoup r,ais, après
coup/ on se dj-t gu'iI n'y a peut-être pas d'autre explication à Ia tournure que prend
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Conurrent les grands magiciens du Tlbe-u - peu importe qui i-]s sont - ont-ils Du nous
lmposer Oes comportements et un mode oe vle que nous croyons :-ssu de la mcdernrté ?

M. BHODYOUL: Je vais vous répondre aussi clairement que possible, si vous acceptez
d'cuvrir votre espr:a à des données ésotér:-ques qui ne sont pas admises dans votre
culture. Pour nor.rs, Orientaux, la téIépathie n'est pas un mystère mais un falt banal.
Pendant que vous étrez occupés à conquérir ie monde pcur bâtir votre empire matérrel,
nous avons développé d'autres facul-tés.

Les pouvoirs psychiques d' un yogi n' ont rien de mj-raculeux, il suffit de se
concentrer et de prendre son temps. Certains parviennent à Léviter et à produire
d'autres facétres aussr spec:acu-aires que stériles du point de vue spiritueJ-.

Lorsque vous rassemb.Lez oes centarnes des mil-I:.ers de yogis au sein d'une
organisatton centraflsée afin de Ies aIj-gner sur 1a même fréquence psychique à I'aide
de rituels établis dans ce br.rt, vous allez mettre en marche une usine mentale drune
puissance nucléaire. Chaque yogi est sensé obtenir un grand pouvoir de concentration
grâce à des technlques de visuali-sation. Les méthodes vantées comme des systèmes de
méditation pour apaiser 1'esprit util-isent des images de di-vinités qu'il faut
parvenir à faire vivre par f imagination.

Le lama qui médite sur i'image d'une déesse, doit finir par 1a voir comme si efle se
tenaj-t en chair et en os devant lui. Puis il dol-t apprendre à Ia dissoudre, ce qui
n'es-, pas évident. Vous voyez 1a portée de ces exercices ? Crest exactement ce que
font fes Jésuites avec Ies exercices de sai-nt Ignace gui -ont été introduits dans tous
les mj-Iieux religieux, en paralfèIe avec Ie bouddhisme tibétain.

Lorsque vous avez acquis cette maitrise du rnental-, vous imaginez sans peine les
résul-tats qu'on peut obtenir en rassembfan! des mj.Ll-iers de moines-yogis qui
accomplissent un rituel- maglque à 1a même heure ! Or l-e Tlbet a fonctionné avec des
centaines de milliers de yogis ainsi formatésf certes de niveaux rnégaux, mais dont
l-e collectif dégageait une puissance lnimaginable.

la :iv:l-sa---o: c-ané--a::e avec ses vafeurs ia:--:-:es e:
nous sont i-mposées par 1à conlral-nte de Ia propagande.

Ce n'est Ià que la machine de propulsion - Ie
i1 y a des opérateurs conscients qui savent
fonction de la course du soleiL et des rythmes

faussemen-- généreuses qur

carburant - car, au-dessus de 1'usine,
f'utiliser à des moments propices, en
planétaires.

UNDERCOVER: C'est compréhenslble, mais dans quel but ? Sr c'est pour I'évolution,
pourquoi les Tibétalns ont-iIs soutenu Lénine et Hitler ?

M. BHoDYoUL: Ce qui vous trompe, c'est Ie concept de l'évolution hlstorj-que. I1 y a
un progrès de la civilisation mars i1 est relatif- Les esprits qui dirigent Ies flux
téIépat-hiques jouent sur les reglstres cies idéaux de progrès et d'évolutj-on.
I1s savent envoyer des r-njonctions que nous prenons pour nos propres aspirations.
CeIa va de la gamme des utopies politicoisociales jusqu'au messianisme, en passant
par Les bons sentiments. Sj- I'on veut maintenir Ie contrôIe, iI faut proposer une
illusion positive, qultte à l-ui opposer des ttorreurs afin de redonner I'espoir en un
r.onde meil-leur encore plus désirabIe.

Vous crtez Hitler et iI est vrai gue des lamas tibétains 1'ont appuyé. Des nazis se
sont rendus au Tibet pour y être initiés à certains secrets ésotériques. Le choix de
l-a svastika comme embl-ème du natj-onaf-socialisme en est le mej-lleur exempl-e. Mais les
Tj-bétains ont Ieurré Ies rêveurs nazrs, et ils ont finalement favor:-sé Leur perte.
Quant à Lénine, i1 fut adepte de la Loge orrentale. Cette loge des << maitres de
sagesse >) n'en est plus à un génocide près puisque la pfupart des horreurs sont
sorties de sa pochette surprise, avec en prime l-e ne!'/ age et f idéal du meil-l-eur des
mondes.

Mais revenons aux aspects technigues de Ia centrale té1épathique. I]. y a sept niveaux
d'énergie dans 1a nature. sept qualltés depuls Ies solides lusqu'à l'éther supérieur.
Cet éther supérieur emplit I'espace, et iI est d'une qualité si subtile qu'i1 peut
réfléch:-r les idées. À certains moments propices, des flux de pensées sont envoyés
dans l'atrnosphère et se gravent dans 1'éther,

Dans L'homme, certains centres sont sensibl-es à cette fréquence vibratoire, par
exemple, la glande pinéale que les anciens considéraient comme Ie siège de I'âme.
C'est ainsi que fe cerveau photographie Ies idées qui sont dans 1'air. Si I'idée
s'harmonise avec votre aspiration personnelle, elle sera retenue par votre conscj-ence
qui se I'approprie. Al-ors, vous y répondrez par une réflexion consciente, et vous
réaqLrez à cet:e impulsion. Cette réponse mentale va retourner vers Ia source
ci'emrssion et c'est ainsi gue les opérateurs vérifient f'effet de leur projection
grâce à leur .-echnologie occulte. J'essai-e de résumer.
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C'est l-a première phase Ce !es-1. Une idée est l-ancée sur le monde et I'on vérifie si
elte trouve un écho dans l-es esprits-cj.bles qu'on veut influencer. Lorsque le test
est positif, on conmence à entrevoir son imp.act à travers ceux qui << s'échauffent >>

avec cette idée nouvelle. Ce sont les << branchés >>, ceux quj- lancent les modes et ]e§
mouvements d'opinion. A1ors, on envoie une deuxième émissj-on téLépalhique qui sera
cette fois de nature émotionne1Ie, en sEimulant la qualité d'éiher au-dessous de 1a
précédente. On Ia nonme (< éther lumj-neux >>. Je vous passe fes termes de 1a tradj-tion
ésotérique et Le sanskrit.

Pour cette opération vrsant notre émotionnel, des rituels magiques a iase de musique,
de chants, de danse, de gestes sacrés, d' encens et d' autres ingrédients seront
utilisés. Le courant sera dirigé vers ceux qui ont reçu Ia première i.mpulsion et gui
ont réagi de mânière positj-ve à Ia cut1.

Il- s'agit alors pour Ies magi.ciens opérateurs de graver leur message dans notre sang
afj.n d'accorder ]'émotion à Ia pensée. La tête et le cæur sont reliés à f idée gui
devient alors comme notre propre création. On s'enthousiasme pour cette << généreuse
idée » et on est prêt à agir pour Ia réaliser. Je résume un processus très complexe.
À ce seuil de préparatiorr, Ia phase de condltionnement sui-vante est prise en charge
par les écrivains et ceux qui son+- Ies propagandistes de f idée en vogue. Vous pouvez
vérifier ce processus si vous suivez I'évolution de Ia société à travers 1e miroir
des médias. Mais, l-a plupart du temps, l-e fait d'y accorder de l-rattention nous y
relre à notre détriment.

On ne veut pas restèr en dehors du coup. C'est mal vu d'être un ringard qui n'est pas
bien.informé. C'est mal vu d'être un réactj-onnaire, e:c. où que I'on aiI1e, quoi
qu'on fasse, Ia propagande s'insinue en nous. Vous verrez qu'il y en a pour tous les
goûts et toutes 1es sensibilités.

Au niveau ]e plus bas de I'opératj.on d'influence télépathique, nous somnes finalement
mobilisés par l-'insEinct de propagatlon qui nous pousse à répandre nos idées à cause
du désir fondamental de procréation et de survie. Au stade Ie plus matériel, les
opérateurs veillent à ce que notre alimentation soit adaptée au résultat qu'i1s
veulent obtenir. Réfl-échissez à 1a volonté de nos gouvernants de dénaturer Ia
nourriture. Demandez-vous à présent ce que cachent les manipulations génétiques des
produits naturefs. CeLa indique l-e seuiL de conditionnement qui a été atteint au
nlveau de nos facul-tés supérleures. Je vous donne ici 1a réponse à bien des questions
écologiques comme 1'augmentation de 1a radioactivité si indispensable pour amener le
système nerveux à un niweau vibratoire négatif.

Ainsi, ce processus morbide fj-nit par nous rendre absol-ument convaincus de Ia vérité
des idées qu'on nous a injectées de maniè
opératlon peut nous transformer en chien
ceux qui Liront mes explications iconocl
se.ront choqués i Je n'ai pas 1es moyens
fes convaincre ! Je parle comme un homme
Ies autorités. 

\
J'espère que ces explications sommaires sont suffisantes car iI faudrait un vér{table
exposé techni-que, ce qui serait franchement indiqeste. Chacun peut y réfléchit par
lui-même, et s'i] est attentif aux siqnes des temps, 11 comprendra ce que je veux

UI{DERCOVBR: II est en effet difficile de s'imaginer comment des cerveaux coordonnent
une tel1e opération. Mais, sachant qu'i1 s'agit d'esprits dotés de facuLtés
surhunaines, on peut admettre cette machinatlon. En y réfléchissantf cela nous
éclaire sur 1a destination réefle de ces monastères et de ces rituels dont on ne
ÿoyait vraiment pas I'utilité splrituelle. fI reste encore un point à éclaircir,
c'est 1a finalité de ce jeur
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LES CONTES DE T]EE DU TIBET

3EME PÀRTIE - I,À DT'PERIE DE L'EVOLUTIONNISME

M. BHODYOUL: C'est sans dou:e I ' aspect :e plus ci:-f f :.cile à
comprenCre, les sprri!uaiisres cfasstques vous drront qu'1I es!
saLutalre qu' rI exisEe une f ra*,ernlÈé gu: f asse évoluer -t-a
c j-v:.iisai:.on hun'aine. C' est I ' argument qur revrenE. Eoulours :

I'EVOLUTION I Les << mait!es » nous aideraient à évoluer d'âge en
âge, et ce pi-an est si granciiose que nous ne pouvons pas
comprendre Ieurs méthodes . CeIa est fondé sur l-e dogme d'une
évol-uEion ascendan[.e vers un monde de plus en pLus parfeit C'est
absol"ument conrraire aux iaits et à I'entropie universell-e, mais
cette ioée est Ie dogme dominant dans nolre cul-Lure. On pense que
tout va ailer de nreux en mieux; que nous :rous éIevons vie après
vic vers les ' hauteurs de Ia perfecrron, jusqu'à devenar
sembl-abLes à ies C:eux. Ce-ure -'héorie ne souf f re plus de
contradrc-Lion dans La plupart des milieux spiritualistes car, sans e1Ie, Ia vre
deviendrai! absurde. Réfuter ce doqme évolutionniste n'est plus +.oleré, et I'on vous
prend pour un nrhiListe si vous vous y risquez - Pourtant 1a théorie de 1'évoLution
progressive vers J-a perfectj.on est une source de souffrance et de désillusrons aussi
j-nfinie quê cette évolution eil-e-même. Selon l-es plus anciennes traditions,
l-'évolution tourne en rond ei Ie temps se mord la queue en ciécrj-vant des cercl-es-sans
fin, lusqu'à ce que nous décidions d'en sortj-r. II faut s'é'zader du cercle du temps.
C'est Ie but de la religion véritable : I'immortalité.

Or, les puissances qui vi-ven-u dans le temps cyclique ne veulent pas qu'on s'en
échappe car cela signj-fj-erait Ia fin de ce scénario. Le nessage originel du Bouddha
était un appef pour s'arracher au sortilège du crrcuj-! de I'évolution fermée, mais
les gardiens du système temporel ont riposté en Ciffusan+- La doctrine de l'évolution

Ils disent : (< Avec Ie temps, vous allez deienir des dieux sur une rerre parfaite- Ne
cherchez pas une autre issue. >) Derilandons-nous depui,s cornJ::en de -"emps cetle idée est
dans 1'arr, e-u gui I'a apporté, au début ?

La ooctrine évolutlonn]-sme est-eIie une rdée religieuse traditionnelle ? Est-elLe
contenue dans 1es enseignements des grands sages du passé ? Ne s'agit-ii pas d'une
interprétation qui aurait été détournée cie son sens originel- ? A chacun cie se poser
Ia question car je ne veux pas attaquer un dogme avec un autre dogme. Toutefors, on
cbserve que 1'evolutionnisme spirituel est une idée rnoderne spécifique, répanciue par
l-es lamalstes et les adeptes de 1e Théosophie orj,en!al-e Conl c'est l.' :-dée f ixe. Le
dogme incontournabl-e, Ia doxa suprême.

u\lDERCo\ÆR: En quoi est-ce si important ? Ce n'est qu'une idée et les idées changent
à toutes les époques. Mais vous evez sans dcute raison Iorsque vous aifirmez que Ies
grands saqes conme Bouddha et Jésus-Christ n'ont pas prêché l-'évolutionnisrne
spj-rituel mars plutôt Ie Cétachement de f ill-usj-on de I'exislence par un effort.
radrcai durant ia vie Drésente.

M. BHODYOTIL: Je veux simplement montrer que cette théorie nous a été lnsprrée par 1a
Grande Loge orientale. C'est elle qui a fondé l'organisation du Iamarsme dans]-e but
de rayonner cette idée et toutes les:-Ilusrons qui en découlent. Je m'explique: sl
I'on arrive à nous convaincre d'une iciée supposee répondre à Ia guestion essen!reil-e
de I'existence, alors on peut nous condi!ionner à accepter ses implications dans tous
les domaines de la v:-e. .je voudrais essayer o'être le ptus cl-air possible-..

uNDERco\ÆRr Si- nous comprenons bien, selon vous, la ihéorie évolutionniste ne peuc
s'appliquer qu'aux phénomènes natureLs et seufement de manière relative puisque tout
est cycli.que e+, que 1es choses reviennent toujours à ieur poinc de départ- C'est.
pourquoi ies anciens hindous, et Ies au-.res civillsatrons, onr, ciécoupé Ie temps
circulaire en quatre cycles j.négaux comme I'Àge d'or, I'Âge d'argent, i'Àge de cuivre
ea I'Âge de fer. Ap::ès 1'Àge de fer revient 1'Age d'or, etc. Cela ne concerne que
i'i-:rstoire du monde ei c'est pourquor Ia *,radition universelle dit que 1e germe de
i-'identlté humarne n'est pas affecté par ces cycLes. Not-re âme serait donc pJ-acée
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dans ces conditrons changeantes sans que ceia affecte son caractère immuable en tant
que parcelle ciivine. Est-ce i'rciee traditlonneLle ?

M. BHODYOII!: Avec des var:-antes, c'est le fonctement de ra philosophie éterne11e - 1a
phiiosoph:-a perennis. Lorsque 1'on scrute Ies mythes sacrés des révélations
reiigreuses orrglne1Ies, elles disent toures la même chose. Mais dès que ces
reI:-gions s'ins-ualfent dans 1e temps, eIIes rnversent feur message rnrt-iaf à des frns
ten.poreiles. Avec le temps, i-1 faut durer, et Ia survie temporellâ suppl-ante la
recherche cie i'éternité. Durant Ie présent cycle qu'on appelle << Âge noir >>, i1 est
écrit que Ia vérité est perdue et qu'e1le est remplacée par -des illusions si
flatteuses que tous Ies hommes Ies adoptent comme étant fa << vérité >>. Or, il n'y a

rien de plus agréable à entendre pour l-'hornme civrlisé que fridée qu'i1 est un dieu
en évolution et que, peu à peu, iI s'approche de la perfection. Cette perfection peut
être vue comi[e un but individuel ou social et, dans ce cas, ]-a science accomplira Ie
salut rédempteur. Le dogme de l'évofution gaqne sur tous les tableaux, aussl bien
scientifique que spir:-tue]. Le progrès devrent une religion qui apporte de nouveaux
espoirs toujours renouvelés.

Dans ce << Nouvef-âge >> de t'Âge noir, .Ia spirituafité est vécue comme un,l succession
d'améliorations psychtques avec Ia promesse ul-time de décrocher 1e nlrvana. La quête
du sacré s,efface devant Ie développement personnel. Alors, d'lnnombrables illusions
doivent nécessairement apparaitre puisque la voie leur est grande ouverte. C'est Ie
règne du << toulours plus et toujours mieux >> avec des résultats incontestables à

certains niveaux, mais sans que }e probtème fondamentaL de la vie et de la mort soit
réglé. C'est ains] que depuis quelques siècles, certaines idées ont pris Ie pouvoir.
Une idée ne sort jamai-s du vide mais elle est toujours produite par L1n cerveau
pensant En 1'occurrence, 1a Loge orientale prétend avoir apporté I'j-dée d'un progrès
spirrtuel pour ia planète et ses habltants. Ce progrès devrait établir un royaume
divin sur Ia Terre et supprimer tous les maux, y cornpris fa maladie et Ia mort. C'est
Ieur idéo1ogre, et i1 est naturel qu'e11e séduise 1e grand nombre. Mais/ attention,
ce nrest qu,une idéologie gul veut parvenir au Bj-en par opposition au Mal-. Cet
idéalismd est réactif et i] se peut qu'iJ. ne soit absofument pas en harmonie avec les
lois cosmiques. S'i1 s'aglt d'une illusion typique de 1'Âge noir, alors, ceux qui 1a
diffusent y ont un intérêt vj-ta1. Si on en croit 1a puissance qu'iIs déploient pour
Dous convaincre de feurs idées, c'est que cette propagande doit l-eur assurer
égalernent un progrès- Vous comprenez cet objectif de haute politj-que ? fl-s sont en
train de mettre en place une civilisation entièrement centrée sur 1'espoir du progrès
matériel- et de I'évolution spirituelle. Pourquoi ]e font-i1s ? Pourquoi cet effort ?

pourquoi cette incroyable machinerie à conditlonner Ies masses en Ies unifiant autour
d'il-fusions flatteuses comme I'unité. La paix et la fraternité humaine ?

I1 y a des il-l-usions pour chaque type humaig, depuis la brüte jusqu'aux êtres Ies
plus raffinés. Si vous n'êtes pas réceptif à tell-e iflusion, vous répondrez à une
autre mieux accordée avec votre état. J'ai décris plus haut cofiment ifs s'y prennent
pour nous accrocher.

UNDERCOVER: Il- est assez facile d'échapper à une impressj-on mentale d'un ordre
dégradé ou trop négative, mais personne nréchappe aux iIlr-rs j-ons agréab1es =r.,ttorrt
lorsqu'il s'agit d'idéaux apparerunent nobles et humanistes.

M. BHODYOUL: Vous avez compris Ie problème des telTrps modernes. On ne peut échapper à

fa civil-isation, même si on se réfugie dans une grotte. I1 faut s!adapter et ouvrir
J-,æi1 pour ne pes se faire pincer. Celui qui s'abandonne risque de perdre son âme

tout en croyant s 'amél-j-orer. C' est ceLa 1 'Âge noir. Maj.s j e ne voudrais pas
dramatrser outre mesure car je crois en Ia force de 1'Esprit et en ia délivrance
uLt ime .

UNDERCOVER: Pouvezrvous faire un pronostic sur 1es prochaines échéances planétaires ?

Qui va I'emportel ?

M. BHODYOIIL: Je vous rassure immédiatement, sauf si vous ne partagez Ou" *u vision -
ce qui se comprend très bien car nombre de personnes au cæur ouvert sont aulourd'hui
]a cible d'une illuslon à double forme : soit par exaltation pour un monde meilleur/
soit par dépression devant Ies perversités de I',époque. Les temps sont durs, et cette
dépression exprime un refus de se laisser emporter par des ilfusions qu'on pressent
vaines et finalement généra'Lrices de déception. Voyez Ia misère des milieux new age,
cette iutte pour << un mieux être » en s'accrochant à des régimes et à des techniques
de développement personnel superficielfes doni l-'effet positif se manrfeste surtout
dès qu'on les abandonne. Vous me suivez ? Je vous passe Ies détails sur ce trafic-

y a t-i1 un espoir que cela cesse ? Tout dépend de notre force intérieure pour
refuser 1es sollicitations qui sonr dans I'air du temps. SeIon des sources fiables,
Ia fraternité orientale va perdre l-a partie car une autre fraternité est actuefl-ement
occupée à enrayer 1e processus d'étouffement de Ia conscience.
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UNDERcovER: Enf:.n I -,./oi.Ia ce qu'if faut nous ciire. Sa vous me ie permertez/ ;e drra:-
que vous n'êtes pas un ori-ental pour rien. Vous avez l'ert de nous amener au bord du
gouf f re pour m.r-eux nous :endre f a marn au moment cie Ia chute . Arnsr, vous ii-res que
ÿos compatrlotes lamaistes vont perdre la parrie car une autre fraternlté va br:-ser
Ie plan,du nouvel crdre monCial. C'est une perspective réjcu-ssante pour ceux qu:.
souffrent sous Ie joug du monde moderne.

M. BHODYOUL: D'abord une mj-se au poin! sur l-es mor-nes tibétains. Mes compatriotes ne
sont pas en cause/ ma j-s j.l-s sonr victrmes de l-eur pi-été. On les opprirne magiquement
en ies tenan*- en récLusrol sous Ie carcan d'une reiigion rétrograde issue cie
l-'Atl-andide.

Ce sont 1es , tulkus-fantômes qul
bétail- Dour servi:. leurs visées
pas encore abattu Ie joker qui
fraternité qui va les anéantir.

J'a;outeraj- que cette fraternité
ne doit pas être confondue avec
Ia 1ibération spirttuell-e de I
divins. Cette fraternité n'entre

sont coupables, ceux qui nous utilisent corrune du
poI:-tiques de conguêce mondral-e . Certes, :-Is n' on+"

devrait leur donner un peu de répj-t face à la

du << Nord >>, s'il- est approprié de la nommer ainsi,
fa fraternité spirituelle régulière qui s'occupe de

'Humanlté et d'où sont venus 1es grands messagers
pas en Lutte avec les puissances terrîestres.

UNDERCO\IER: Jouez-vous au supplice chinois ou tibétarn ?

ti. BHODYOUL: Leur dernière carte, ce sera de proclamer que l'espérance de tous Ies
peuples est enfin accomp)-ie. Ce sera i'annonce internationale que Ie Christ est
revenu sur Terre, et cel-a sor.1s toutes l-es nuances des diverses cul-tures.

UNDERCoVER: Nous avons déjà parlé de cette affaire dans Undercover no1, sous fe titre
Bl-ue Beam qui est.un projet de Ia NASA pour faire apparaitre des êtres (< célestes )).

M. BHoDYOUL: Oui, ce projet envi-sage de produire des hologrammes imitant 1es
divinités des panthéons religieux. Mais, avez-vous déjà pensé que Ia Loge orientale
peut faire apparaitre des anges et des êtres invisibles enrobés de lumière astrale ?

Nos gârdiens de « l-'évolution » qur savent s:. bien nous influencer ph:-losophiquement
ont également fe pouvoir de subjuguer des créatures des mondes j-nvisibles et de les
amener jusqu'au seuil de notre dimension par des méthodes magi-ques. II ne s'agit donc
pas unrquement de technologi-e. Les anqes aussi se font emprisonner- Quoi qu'J-I en
soit 1es frères orientar.lx ont préparés un être qu'ils nomment Maitreya - en usurpant
le nom du Bouddha futur - afin de lui faire endosser Ie rôie du Messie. On ne sait
d'ail-feurs pas de quoi il- va sauver la Terre puisque tous les problèmes ont été créés
par 1a Loge orrentale conlointement avec les Ioges d'Occident- D'abord, il-s sabotent
et, ensuite, ils viennent vendre feur service de dépannage- Ifs sont menter.lrs par
principe car i1 y des millions d'années qu'ils se sont engagés sur Ia voie de la
tromperie, et ils sont condamnés à avancer au risque de disparaitre. Mais i1 vient un
temps or) Ieurs abominatrons se retournent contre eux, et nous ne sonmes plus éloignés
de ce moment Toutefois, j-1 faut qu'i1s aill-e;lt jusqu'au bout pour que leur jugement
soit scell-é. C'est pourquoi, Ies puj-ssances supérieures les poussent à s'enfoncer
dans le mensonqe et Ie blasphème.

UNDERCOVER: On ne leur retire pas leur permis de nuire ?

M. BHODYOUL: II faut que fe scandale arrive. Drabord, par respect pour le lrbre
arbltre de f 'humanité. Ensuite pa.rce que Ies rll-usions nous aldent à prendre
conscience. La conscience est l''enjeu de 1'univers. Tout cela est un jeu grandiose et
l-a souffrance est aussi une 1l-Iusion. Donc, une fraternité secrète qui ne travaiLLe
pas selon l-'axe Est-Ouest - comme celle de I'Himalaya - s'oppose actuel-Iement à Ia
stratégie totalitaare du nouvel-âge et de I'ordre mondial-

Sincèrement, je n'en sais pas plus, et iI ne faut pas risquer de tlahir ce plan- 51
cette fraternité rayonne du Nord au Sùd, nous pouvons comprendre qu'eIIe croise 1'axe
Est- Ouest en des lieux ou dort sévir une -utte titanesque entre ces deux groupes
magr-ques.

UNDERCOVER: Attendez. Nous aimerions savoir si cette fraternité du Nord, comme vous
I'appelez/ a pour but d'imposer un gouvernement r,ondial ?

M- BHODYOUL: Pas du tou-u, sinon elLe ne s'opposerait pas à Ia Loge orientale qui
altmente l-es il-Iusrons mondialistes. La fraternité du Nord poursuit un but autre,
nais en I'absence d'informations directes, nous sorrJnes réduits à des conjonctures. Je
crois qu'en réfIéchissan! aux différentes thèses, on doit pouvoir déqager l-a vérité.
Si vous f ai-tes l-a I j-ste des nombreuses iIlus j-ons propagées par 1a Loge oriental-e,
vous pouvez trouver Ie but de I'autre fraternrté pâr é]imination des possibles- Parle
t-on du retour du Christ ou d'un nouvel ordre mondial- ? Parle t-on d'une religion
nLond.iale unrque ? Parl-e t-on d'une société social-rsée technocrat:.que ? Parl-e t-on
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d', une u--ople égaLi'-a:re ? ?arIe i-on d'une grilie cie iumi-ère encerclani la Terre et
de mairres escensionhés à Ia r.raaièr:e du new age ? Al-ors, iI ne s'agrr pas cie 1a

f ra-uernité du Norcl, ,mars Ia propagande des sempir-ernels amuseurs du to j.t du monde.

Le prograrune de cet--e fraternité seclè!e n'esl pas polj-tique, mais elfe veut
Srmplement remetile IeS Conditions pLanétaires en harmonie avec Ies l-oiS
unrverseiles. p:-utôt que d,imposer un progralTlme poli--ique, eIle -uente d'écarter l-es

dangers l-es p!.us menaÇanrs. I1 s'agi-. donc d'une force pacifique qui va ccrriger les
erreurS et res excès cie ia Loge orientale et d'autres groupes d'IIfuminati.

cet.te fraternrté drspose d'une nagie puissan'Le mais qui ne viole pas

natureiles et ia consc].ence numatne.

L'apparitibn de cette fralerni.ué a jeté Ia Loge du Tlbet et Ie Iamalsme dans une

grande frayeur, car ce groupe a engag'é une guerre totale contre ces manipulateurs'
C,est pourquol, Ies maitres de f'ordre rnondial- sont occupés à s'armer jusqu'aux dents
e'L qu'il,s ont placé des engrns de survelllance aux quatre coins du rnonde pour tenter
d'ldentif ier Ie moj-ndre mouverreni qui I'es menaceral!'

un lnic 1é a écrrt : << La f raternrté l-amaiste *"en-!era de regrouper Ies f orces
dispersées, tenlative qui entrainera i-néluct-ablement une production intensive
d' énergie -

Le monde matériel est PeuP]é
qui concerne I'au-del-à.

par difrérenies formes de vie ; iI en esr de même en ce

Ies lois

Cette tut!e forhidable pour i'ex]-stence adoptera de

camp retranché. La fraternité lamalste tentera, au
artificiellernent jusqu'à une chaleur de fièvre la
prédominé dans Ie monde pendant si longtemps, afin d'
abjectes quj- seront ensulte amèrement regrettées'

plus en plus Ie caractère d'un
moyen de l-a magie, d'accroitre

tension nerveuse orageuse qul a

irici!er 1'humani-té à des actions

Si cette lentative échoue - cotrune nous 1'espérons et Ie croyons - i] se dével-oppera
au sein de Ia fraternité lamaiste un é'.at de crise qul provoquera des actes
désespérés. ceux-ci se manifesteront par des phénomènes de feu violents dans
I'atmâsphère, résultant de Ia formidable contrainte de volonté des fiagiciens qui
imposeni i-eurs impératifs à 1'humanité. >) Vo11à une déclaration de Dv/ja1 KhooI - d:-t
l-e Tibétain - qui fut Ie porte-parofe de ia Grande Loge Blanche jusqu'au seuil- des

années 50. Il coruruniqua par Ie truchement d'Al ice Bailey qui transcrivit ses

messages. Ses enseignements constituent l-a blb]e des gourous et chatnels du new age.

rci., ]e Tlbétain fait 1'apologie de Ia bombe af-omique considérée comme une arme

divj_ne. Cet aveu est 1a preuve irréfutable de la folie criminelLe des magiciens,
prêts à faire sauter ]e monde pour instaurer leur nouvel orcire mondral-

pour celui qui comprend ce que signlfle ]e vj-oI de 1'atome, fondement de I'ordre
naturel, il ne peuÈ êr-re question de compromis; l'énergie nucléaire ouvre 1e pui*.s
de I'abime.

Ces magicrens ont fait main basse sur Ie l-amaisme et sur nonbre d'organisation-e
initiatiques et religieuses. a1s se font passer pour 1es incarnations de Jésus,
Bouddha, Krishna, i{ermès, Zoroastre, Pythagore et même de Georges Washington ou

Jeanne d,Arc. Ils annoncent que feur manifestation publique est i-mmlnente. ElIe
conmencera par l,apparition du Christ-Maitreya, chef de leur religion mond:-aIe. C'est
une parodie grossière du retour du Christ. D'innombrabfes êtres ont été bernés à

travers Ie nouvel-âge et la promesse d'un âge d'or. Une armée de,faux-prophètes
aveugfes guide Ies inconscients sur les voies de f illusion'

La Grande Loge Blanche a étendu son rnfluence à ious 1es organismes internationaux:
l,ONU, l-'Unesco, I,Organl,satron Mondiale de l-a Santé, entre autres, et les cercles
nondialistes oir ses agents Iliuminatl æuvrent à la réalisation de son plan dans les
sphères financières, politiques et culturefles'

Des adeptes du Tj.bétain prétendent que nos critiques font l-e jeu de Ia « Loge

noj-re >>, mais il-s doivent comprendre que, de nPtre point de vue, ieur << Grande Loge

Bl-anche >> n'est qu,un reiais de la puissance obscure. La Loge,BLanche est un

département de La Loge Luciférienne qui est divisée en << noir et blanc >>' Les

spiritualistes sont dupés par les apparences de sagesse et fa casuistique jésuitique
du Tibétain-
La déclaration de Dwjal Khooi sur Ia borùe atomique ne résiste pas plus à I'a;ralyse
philosophique qu,au bon sens moral. EIle révè]e que ]es maçlrciens du Tibet sont aux

abois, et qu' i1s sont prêts à semer .l-e chaos et Ia terreur '

Les arquments du Tibétain constituen! un jugement sévère Pour ceux, qui malgré Ia
pathologie grave de CeS doctrines, tentent de 1es lustifier. (< La fission de

I, atome » est du sataaisme pur. Pourquoi 1'énergie alomique à des fins
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n 
"pirr:a, au-de,radloâctivité.pour

accentue.r de pol,l,ution pour nougmettre <( e Là bombe' acomigue, .IeTibéta1n atomigues souterràlnespermetten ires ». De .quo1 3'agit-il ? Deg rechêrche9
ésorêriqu !-a J,oge. oriénrale cêrrcert de détruire deg.fraternités qui ne ÿèu1ênt' pas entrer 'dans leurr 'Jeu ou gui s'y _opposeirt. llorj
comprenons ,ainsi que Ia .fonclj.on §ecrète de la , forÇe de freppe atæiigue' .est
d'arinrenter une guerre occulre sous couvert ci'expériences o p"àtiqo"s r- Merci,
Monsi-eur Ie îi.bétain ! ,
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Non seulement, ce M. Bhodyul explique les rapports entre les Nazis et le Lamaïsme Tibétain, mais

il montre comment est née la philosophie du Nouvel Age en Europe et en Amérique, avec une

littérature que beaucoup d'entre nous, qui se sont intéressés à la spiritualité, connaissent' Je pense

que I'analyse est parfaitement juste I1 nous montre comment la magie orientale permet de

développer des facultés , telles que la télépathie, la lévitation, la téléportation etc...et nous met en

garde sur le fait, que ce ne sont pas des aboutissements d'ascèses spirituelles, mais des moyens de

manipuler les gens et même la pratique du OM ,chère à nos amis New-Age, provoque une sorte

d'auto-hypnose, porte ouverte à tout endoctrinement.

Ce Tibétain donne de nombreuses clés ,qui permettent de comprendre l'enchaînement des processus

historiques, qui se sont crées à travers les siècles, et en particulier avec Ignace de Loyola au XV

ème siècle, qui a crée I'ordre des Jésuites-

Joël Labruyère a fait des recherches sur cet ordre,qui préfigure complètement les Illuminati actuels

avec leur domination du monde économique et financier , leur infiltation de tous les grands courants

spirituels humanistes et religieux , leur volonté d'unifier hiérarchiquement la planète pour installer

I'Ordre Mondial.
Ce fut un Jésuite ,Adam Weispaut, qui offrcialisa le nom des.Illuminati en 1776. Unlivre américain

vient de faire le point sur I'oidre des Illuminati . Il s'intitule: « The history of the Illuminati » par

Myron Fagan. J'ai trouvé des extraits de la conference de M. Fagan, traduite en français ,par « Vers

Dèmain », qui résume très bien le sujet.(www.prolognet'qc'ca)

Voici donc, I'article de Joël Labruyère suivi de la conférence de Myron Fagan '
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JOEL LABRUYERE

LÀ PISTE JESUTTE

POUR I,À PLUS GRJÀNDE GLOIRE D'IO{ÀCE-LE-}'ÂRTIE}{

Vor-ci une lnforna!1on qui n'a pas encore été révélée de
nanière expilcr-.e. QueLques chercheurs sur Ie lhème des
Illuninarj- onr nel!:.onré ce groupe - dont chacun connaj.t l-e
iom depuis t-oulours - inals iIs ont contourné l'obstacl-e.
Désinformation ?

À croire que to..1t ie monde par:le des I11'.mina-.i sans rren

En cIair, ce qrcupe qur nanipu-e La polirique mondiaLe
depuis quatre siècles a pour :lom COMPAGNIE DE JESUS. C'es!,
en réa1ité, une soc:.été secrète disslmul-ée sous 1'aPparence
d'une congrégation de prêtres.

La Conpagnie de Jésus est Ia société secrète J-a plus structurée et sans doute 1a plus
active sur 1a !erre. C'est, en tout cas, Ie seul groupe qui ait rée1lement des
pouvoirs occultes concenErés et efficaces. Cefa est ignoré par la plupart des gens
qui croient, que les,Iésuites son! un ordre ecclésias!j-que dédié à 1'éducatj-on de 1a

;eunesse issue de Ia bourgeoisie. Et iI es! vrai que nos éIites occfdentaLes sont
passées par ce mou1e, mars être un éIève des Jésuites ne fait pas de vous un Jésuite.
CeIa vous marque touÈ aLl plus, corNne une trace psychj.que.

Les Jésuites rnrtiés, c'esE Ecu! autre chose. Nous ne parlons pas du père jésuite de
base, assez sympathique au demeurant, que vous avez pu croise! cians un coLlège, une
organr-sation sociale ou un centre éducatrf. Non, nous parlons des !n!tiés, les Profès
du grade du 4ène Væu. C'est parmj. eux que son! recrutés '1e grat.in de ia cour
l-uci-férrenne, l-es véritabl-es Illumrnati-

LES CHEFS DEs rr,LLMrri{ÀTr SoNr DEs,rÉsurrEs D,UN GRADE sUpÉRrEIrR ?

Les Illuminati sont de vrais Jésuites et vrce-versa. I1 ne peut pas en être
autrement. Les Jésul-tes ont. fondé le cé1èbre ordre des Illutninés de Bavière qu] est
devenu un l-eurre pou: amateur cie curiosités initj.a!igues. Si cet ordre étai! vralment
une Société secrète, vous ne ie connaitriez pas. Car ce qui est vrarment secret
demeure secret. Par conrre, 1'ordre intérieur des Jésui!es est une vériÈabie société
secrète. Et vous n'en connaissez r:.en, nr vcus, ni aucun soi-disanr ésoi.ériste, Lisez
Ies lrvres d'occultisme et !oui- ce qui touche aux sociétés secrètes, et vous n'en
lrouverez tout au pLus qu'une rr-mide allusion.

LES GENS ONT-ILS PEUR D'EN PÀRLER, OU EST-CE PÀRCE QUE CE].À EST SI SECRET QUE RIEN
N'EN TRJA}ISPÀRÀIT ?

Lorsgu'on expligue à des gens qui se gargarisent avec J-e complot des Il-luminati que
lout repose sur Ia société des Jésurtes, 1I y a conme un flottement. Les gens ont été
conditr-onnés à ne vo:-r cians l-es Jésuites qu'un gror-rpe de prètres en norr qui rasent
ies murs. C'es*. f image que Ies Jésuiles ont voulu cionner, afin gu'en Ies prenant
pour des reiigieux, au demeurant parfaitemen! repérab1es, cn ne puisse imaginer à
quel pornt Leur duplici-te dépasse Ies normes. Chez eux, tout est paracioxal et
extrême. Nous parlons des Jésuites cies heuts grades car, encore une fois, Ies
JésuJ.res de l-a base ne sont pas initiés aux secrets de I'ordre, guoiqu'ils forment un
bataillon de scl-cia'.s obé:-ssants prêis à remp]:,: n' l-nporle queIIe mlssron. On ne
recrute qu'un seul iniÈ!e s,rr quarente candidats qui, écoutez bien, ont été préparés
pendant quinze ou ving! ans I

Avec eux, le paradoxe est Ia rè91e. Les Jésuites se font passer pour des faux-jetons
pour cornpfoter à f'aise- ILs sont experts dans de nombreux domaines de pointe. IIs
sont pauvres avec Les peuvres et riches avec fes rlches. Mais ils peuvent falre
exactement Le contraire que ce qu'on l-es crolt occupés à falre. Depuls qua!re
siècIes, iIs ont pris à 1a fois I'EgIise cathollque et la Franc-MaÇonnerie en otage
cour faire avancer Ieur grand prolet : Ie Grani €uvre. Le:'!ouvel ord:e mondiai est
leur rnvention. Dans certe période de I'âge noir, Ia destrnée des peupi-es est sous
l-eur contrôle. Aucune révol-ution ni guerre ne sont déclenchées sans eux. En quatre
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srèclês, iis ont été bannas 73 fo:,s d'à peu près tous les pays, tant ils causaj-ent de
zizanres et de problèmes polj-tiques. Mais pour mieux 1e comprendre, revenons un
moment sur ]eu:: hr-stoire.

Ignace de Loyola a fcndé l'ord::e des Jésuites - Ia Compagnie de Jésus - au XVIe
siècl-e pour en faire une armée théorrquement au service de Rome - je dls bren de Rome
et non de 1'ÉgIrse qui devint Leur outil de conquête. C'est une super inquisition
pour Ies temps môdernes ; une :nilice pour converri: Ies peuples ou tout au moins pour
ramener Ies grandes reirgrons mondiales dans Ie sein de Rome à travers I'æcuménisme,
J-orsque fa conversion s'avère rmpossible. C'est pourquoi cette Société s'appelle
Compagnie et que son chef porte ]e t.rtre de Généra1. Les fondateurs de fa SS

s'inspi-rèrent de l-/ordre jésuite, et les services secrets :.nternationaux y ont Ieurs
racj-nes. Maig nous verrons que l-es nazis ne furent que 1es marronneEtes de leurs
parrains bien plus malins.

Au début, iI fallait contrer Ia Réforme de toute urgence, et sauver fe Vaticân d/une
débâcle annoncée. Avec génre, Ignace de Loyola tira profit de cette situa*rion
crr-tique pour l'Ég1ise afin de se placer en tant que défenseur de Ia Foi contre fes <<

parpail-Iots et Ies hérétiques >) contre lesquels Ies Dominicains semblaient incapables
de lutter.

Dès sa fondation, I'ordre se répand sur Ia terre/ d'abord en fnde, puis au Japon et
en Chi-ne. De Chine, les Jésuites sont passés au Tibet, sans doute les premiers - et
I'on verra f importance de cette pénétration cfandestine. À chaque étape, 1ls se
fondent dans 1a fquLe (< corlme des poissons dans I'eau ». Cette formuLe de Mao Tsé
Toung, fut empruntée aux Jésuites/ ses véritables maltres. Et I'avancée contlnue
durant Ie xVIIe sièc1e. Ifs apparaissent en Amérrque du Sud, en Afrr-que, et dans tous
Ies pays du monde. En un s.rèc1e, i1s sont partout, derrière 1es tentures de tous les
palars. À chaque étape/ il-s s'incrustent profondément dans 1a culture loca1e allant
jusqu'à se déguiser en sannyasrn, en Inde, et en mandari-n confucianiste, en Chine.
Ils ne s'en cachent d'ail-l-eurs pas car la dissimulation et I'infj.Itration font partie
cie leurs devoirs. Sur des gravures chinoises représentant des mandarins aux ongles
longs et aux moustaches tombantesf on aurait du maf à identifier des pères 3ésuites,
à moins d'un déta11 comme ce crucifix volontairement disposé dans un coirr. du décor.
Au Tibet, iIs Cisparaissent dans les lamaseries, mais réappara.issent au XIXe siècfe
en tant que... maltres de Ia Grande Loge Blanche ! Vous avez compris 1'astuce ?

CeIa n'étonnera que les nalfs qui cror.ent aux contes de fée de la Théosophie façon
new age. Comnent imaginer que ]a Grande Loge Orientale soit entre les maj-ns de ceux
qui ti-ennent égaLement Ie Grand Orient sous leur coupe ? Mais, c'est ainsi. Les
Jésultes ont investi ]e Tibet, et n'en sont jamais repartis.
Vous voyez 1e topo ? C'est pourquoi aujourd'hui encore, ils financent le bouddhisme
tibétain - ils paien+. directement l-e salaire des Iamas - après avoir I ancé fa Chine
conùnuniste contre le Tibet. Toujours (< diviser pour régner >>. Car, la Chine est I/une
de Leurs places fortes, et le comnunisme est leur cheval de Troie- Tout cefa est dit
en raccourcl, maj-s l-e chercheur motivé en découvrj-ra Ies preuves s'i1 y consacre un
peu d'efforts. Car rien n'est caché Iorsqu'on sait Iire Ies livres de propagande sur
le Iamalsme. par exemple.

QUI SONT CES ÊTRES POUR DÉTENIR UNE TELLE PUTSSÀTCE ?

Contrairement à l'immense majorité des êtres humains, ils onr- un projet de gran§e
envergure, des moyens fj-nanciers et intel-Lectuels consj-dérab)es, et une disclpl:-ne de
fer. C'est une Gestapo avec des pouvoirs occuftes en plus. Imaginez une milice de SS
déguisés en prêtres, et qui sévissent depuis.quatre siècles, cel-a doit finir par
donner des résultats, n'est-ce pas ? Ils ont un système de développement occulte qui
Ies rend totalement déterminés et obéissants.

Ce système de conditionnement psychi.que est caché dans l-e sens ésotérique des
Exercices Spirituels d'Ignace de Loyola qui fut un initié investi par I'esprit de
Mars. C'est Ia conguête du monde derrière Ie masque de Ia religion.

Les Jésurtes mènent une guerre terrible depuis plusieurs siècl-es, et tous les
conflits ont été directement ou indirectement déclencirés par Leur vol-onté avec fe
soutien financier de Ieur généreuse banque, rj-en moins que l'honorable maison
Rothschild. Ce sont les Rothschild qui ont financé les Illuminés de Bavière, et
encore Ies Rothschild qui offrent des cadeaux somptueux aux Jésuites, tel 1e château
de Chantj-J-Iy. L'orrgine de 1a fortune des Jésuites est inconnue, mais si on cherche
un peu du côté de 1a mafia italj-enne, alors tout s'éclaire, et I'on réali-se que 1es
fils d'Ignace de Loyola sont Ies pfus grands trafiquants de drogue et de chair
humaine de ce coin du système solaire. Je m'excuse si tout cela sonne un peu cofiune du
David lcke qui voit des reptiliens partout, mais le temps est venu de dire les
choses. À chacun d'en falre ce qu'iI veut, solt pour rejeter, soit pour comprend.re.

LORSQU'ON PÀRLE DE I,À PUISSA}qCE DES IL],UMIIiI,ATI, ON PENSE SOI'VENT À PSS FTNÀNCIERS
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INTERNÀTIONÀIIX COMME LES ROTESCHILD,
üESUIÎES.

MAIS ON N' EI/OQUE JÀ}.{ATS L'B.{PORTÀI{CE DES

È-,: X:XÉ s:e3-e, -es --Êsj::es :ar-ce:eni -e « rnocie >) cie l, ar::_sén:--:sme ai:: q,l, o:l
rejer;e,a responsabril:e de ieurs iu:prrudes su: les;ulis. ;,ês premrers pamphiecs
et les écrirs de -':c=:-og-e ali-sêmr-ue onr é-ué recir-gés par ies jésurtes qu:
de';:eniron; r--,érieurem.enE ces mirrE.ants de l'anciracisne. N'oubl:o::s pas qu,iIs sontr.oulours des oeLrx cÔrés à ra iois. Drvrse: pour régner. C'es-' pourquoi, on pense gue
l-es Prc:ocoles jes Saqes :e S:c:. o;:-. érè mrs en c: rcula--ton .oar Ies Jesur:es pol:
dé-"ourner -l'ar-uention vers res lulf s qu1 sont Cevenus un bcuc eir.issa:re lciêal en
rarson des luif s cél-èb:es qu'on re-urouve ar.i..v. conmandes du sys'rème-jésurro-rituminati.

Pouriant, l-es;ulfs cie base ne son! pas responsabJ.es si des iniil-iarqaires er des
éIltes sronistes treinDen: dans ia combine- Nombre cie juifs ciolvenr se demander ce qui
Ieur vau-. a'itan-. oe succès dans les médras, l-a f rnar.ce ou .f e monde cu spectacle. 11s
cievraient quanci même se méfier de l-eurs parrains et Ce ces iainiLies puissanres comme
Ies Rothschlld qu: n'hés:tère:r! pes à sacrifier Ieurs congénères durant 1a deinière
querre mondiafe. Car, quoiqu'en cilsen! fes révisionnistes, Ies juifs ont souffert
sous l-e loug jésurlo-nazi nème si cela ne leur permet pas de s'attribuer 1e monopole
de l-a souff:ance. Rappelons que res Rothschlld n'ont perCu aucun des leurs nj-
souffert du morndre narcèlement depuis J.'apparition de l-'antisémitisme moderne. On
prétend même qu'iJ-s on! financé le régime nazi, Iequel entrelenelt, au demeurant,
C'excel-Lents rappcrts âvec Le mouvement sioniste. Quoi qu, i1 en soit, nous ne
déveiopperons pas ITla:.nEenant cei!e question fort. épj-neuse qui ex:.ge ciu recul et des
connaissances que I'or le::cJve pas dans 1es lrvres d'i:isro-rre.

La cause polltique des atrocités révolutionnaires et des régrmes totalitaires
s'explique par la po!-riique des Jésuires-Il-luminaci qui ont éte de tous Les côtés,
irahissant et faisant massacrer leurs opposants sans relâche, assassinant des rois et
des chefs d'état, depuis Henri IV jusqu'à Kennedy-

Er res services secreEs ? Qu'i1 suffise de savoir que re responsable au Vatican des
contacls avec La CfA est un jésuite, le cardinal DuIles, ie petii-fiIs du fondateur
de Ia CIA I Les secrets des reptiilens reslent en famiLle.

COMMENT PEUT_ON S,ÀPPELER (< COMPÀGNÎE DE AiSUS >) ET POURSUT\IRE UN DESSEIN SI
CONTR'àIRX À T.A TOT CERÉTIENI.IE ?

Cette question démontre notre naiveté. Nous n'avons toujours pu" 
"onpirs 

que si 1/on
veut atteindre un but sur }e long terme, i] faut agir au norn de Dieu et du Bien, en
laissant croire aux meilleures i-ntentions du monde- Le Ioup sait qu'on lui ouvrira Ia
porte s'11 se met de la farine sur Le mugeau, et s'il se présente en bê1ant des
paroles de paix et de fraternité. IL connait Ia réac!1on des hommes dès lors qu,on
leur parie gentj-ment et qu'on vient pour 1es aider. C'est par Ie << bien >> qu'on
trompe vraiment 1'hunanité, et non par Ies explosions éphémères de force brutale. Le
meilleur camouflage, c'est 1e masque de 1a relrgi-on car 1'être humain est un enfant
qui ne peu! percer une telle mal-ice. Cette candeur hurnaj-ne est d'ailleurs ia preuve
oe notre bonté origi-neJ-Ie, mais cette bonté s'accompagne d'une stupidité
indécrottable - Les bons sentiments, l-'humanitarisme. 1e progrès scientifique et
soc:.aI, voilà Ies meilLeures armes des Jésuites. Pourtant, lorsqu'on suit leur action
à 1a trace, iI n'y a que des larmes et du sang, depuls le massacre des lndiens
d'Amérique jusqu'à Ia boucherle de Pol Pôt, en passant par les purges de Staline et
Les massacres de ia révorution culturefle de Mao. C'est srgné.

Chaque fois, Ies Illuminatr-Jésur-tes sont à 1'arrj-ère-plan, et si 1'on ne comprend
pâs Ia raison d'un génoclde, eux la connaissent. C'est toujours <( Pour ia plus grande
gioire de Dieu >>, seion leur folie devise dont i'application pratique exige que << 1a

Dreu ? Ouel est ce Cieu qui aurai-. besoin qu'on iui aloute des conquêtes terrestres ?
Cn a compris qui rl- est.

CoMMENT r.À ERÀNC-I,rÀÇONNERTE EST-ELLE TOI,IBIiE SOUS LEUR CONîRôLE ?

Rren de plus simple. I1s entrent dans une oËganisation conme l-e ferait n,rmporte
guel1e personne intéressée, et une fois dans 1a pIace, ils deviennent les meilleurs
et Ies plus dévoués, lusgu'à prendre naturell-ement l-es comnandes de l'organisatlon
qu'on leur Iivre 1es yeux fermés tellement its sonr devenus indispensables pour
I'administration, l-es finances, etc. Cela devrait éveilIer I'j-ntérêt des memlf,res de
grroupes qui ont pressentr que l-eur mouvement avait nystérieusement dévié depurs son
orrgine - C'est souvent « s:-gné ignace ». Censure et rnanipulatron des écrits
originaux, Iigne stal-inienne du parti àvec lnstauration de l-a langue de boj.s,
manceuvres pol-1ticIennes, Iuttes de pouvoir, iruïobilisme ou au conEraire activisme,
transformation insidreuse de 1a dcctrrne initiaie... ies Jésui!es instilleni- leurs
manières dans L'organisation et Le lour es! loue.
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Leur action est devenue auiourd'hui plus occu.Ite que dans !-e passé. Leur puissant
égrégore « magrque >> peut se greffer sur une sphère psychigue coll-ective - et y
injec'.er son venin par des canaux subtils. Généralement, ils font pénétrer Ie poison
par des individus;éIépathrqlrement sensibies ou dont les points de faib1esse peuvent
être st'imulés à volonté : ambitron, sexe/ argent. ce sont Ies fa1ll-es naturelfes par
lesquelles on peut facj-lement détruire une organisation. Les Jésultes-Illuminati font
du piratage occul-te. Ils ont mis au por.nt tes ritueis des hauts grades maçonniques
pour serwir leur propre égrégore. Ils ont inversé les co.Ionnes du « rite français >>

des Ioges du Grand-Orient afin de remplacer les mythiques initiales I et B des
colonnes du Temple de Sal-omon - Iakin et Booz - par Ies initiafes.de Beatus Ignatius
(Sa1nt Iqnace) .

Cfest ainsi. que Ies candicies francs-maÇons rendent un cul-te à Sai-nt Ignace tout en
accomplissant ieur rltuel maçonnrque. Ce n'est tà qu'un exemple parmi de nombreuses
manipulations ef:ectuées par fes init:-és Jésuites grâce à leur connaissânce
scientrfique des effets occultes de fa magie cérémoniell-e. Dans I'Égtise catholique,
on parle des << rituels 1ésuites >> pour décrj-re Ie détournement des rttes de Confucius
dans un sens jésuite. À ce sulet, savez-vous qul â traduit 1a plupart des écrits
sacrés de l/Asie ? l-ao Tseu aurait bien du mal- à se retrcuver dans le pseudo-Tao des
Jésuites, et que dire des grands saqes de l-'Inde. Personne ne peut rrvaliser. Aucun
autre groupe n'est au niveau, et d'a1l-1eurs, 1a plupart ont été mis sous contrôl_e -
ou sont partiellement neutral-isés par fes Ilfuminati-Jésuites gui disposent d, agents
- souvent inconscients - dans tous fes mj-]ieux. Cela n'empêche personne de faire son
chemj-n sur Ia vole qu'11 a choisi, mais I'on se demande parfois pourquoi autant de
difficultés irra!ionnell-es apparaissent ? Nombre de groupes qui piétinent alors
qu'ils devraient naturellement se dévei-opper, feraient mieux de se demander s, ils
n'avancent pas avec Ies freins bloqués ? À I'opposé, d'autres mouvements ont une
progresslon j-nternationale miraculeuse qui est aussi peu natureJ-J.e que Ia stagnation
des précédents.., Cefa dit, iI serait absurde de mettre ses piopres erreurs sur l-e
compte d'une influence occulte.

L'rncompétence, Ia stupidrté et 1'anrbition demeurent fes vj-ces qui rongent la plupart
des organisations, maj-s ces vlces sont d,abord dans }eurs membres.
Pour simpl:-fier, nous cirrons que 1'Ordre secret des Jésuites est une inqulsit.ion
occulte planétaire êt, qu'à ce titre, iI a 1névttablement ]e contrôIe des polices
secrètes de tous les états. Ces services ne sont que cies départements d,une centrafe
occulte. Une division apparente permet de motiver fes innombrables dupes qur sont au
servlce du système global - par idéoiogie ou par simple besoin de surviç. Deux armées
ennemres peuvent être sous Ie contrôIe des Jésuites, lesquels feront livrer des armes
aux deux camps, pour la plus grande satisfaction de leur banquier.

Mettez-vous à la place des Rothschild ! Quel-Ie aubaine pour ces changeurs de
Francfort J.orsqu'iIs virent de mystérieux i-nconnus leur proposer de créer Ies grandes
banques européennes au XVIIIe siècl-e. Une partie du judaisme tonÙ3a sous l-a coupe des
Jésui-tes-IIluminati, et c'est pourquoi Ies juifs de base quj- n'y sont vrai-ment pour
rien, ont été rittérarement pris en otage, et sont devenus ra cibfe de
l'antisémiti-sme. Les juifs ne sembient pas décides à s'émanciper de cette tutelle qui
offre des avantaqes matérie1s, mais peut Ies conduire au désastre Iorsque.l-e vent
tourne .

COMMENT LES .IÉSUITES DIRTGEAIENT-ILS LES ROTS SOUS L'ANCTEN R]1GTME ?

Les Jésuites s'étaient octroyé le monopole de l-a confession des princes et des roj-s
catholiques de I'Europe- C'est ainsr qu'ils savaient tout sur tout 1e monde, dressant
à volonté un roi contre son cousin, lusqu'à ce qu'excédés par ces manæuvres, Ies
princes 1es expulsent de leur pays - ce qui est arrivé plus de 7O fcj-s. Maj-s, ils
revenaient rapidement et reprenaient Ieurs petites affaires. Il- créèrent le
personnage du RoijSoleil- avec Ia marionnette Louis XIV. Eux seuls connaissaient le
cérémonial de 1'empereur de Chine qu'ils appliquèrent au personnage du roi de France
dont fes ancêtres se seraient moqués d'un tel- cinéma. La mise en scène de Napoléon,
l-'Empereur-aux-aberl-fes est vlsiblement signée Saint-fgnace. L,art 3ésuito-baroque et
sa grandiloquence ! Le faste royal rapporté d'Orient qui permet de subjuguer Ies
masses. Napoléon ou Louis XIV sont des exemples du passé, mais de nos jours/ c,est
morns spectaculaire avec l-es actuel-s chefs d'État et toute la clique des val-ets des
Ii]uminati et Ieurs cohortes de technocrates serviles.

SUR QUOI EST BÀSÉ LEUR POUVOTR ET LEUR SCIENCE ÉSOTÉNTQUB T

À f issue d'un accident de guerre, en 1521, au siège de Pampelune, fgnace de Loyola,
grièvement blessé à Ia jambe par un boul-et de canon, a subl,imé son énergie sexuell-e
de manière contrÔIée. Ce n'est pas nouveau, car c'est l-a base même de I,occultisme.
Mais j-1, a codiflé un système de développement occul-te très efficace en fj-aison avec
fa force de 1a planète Mars ou, tout au moins, avec I'un des esprits de cette sphère.

on amuse les gens avec Ie yoga cie la Kundalj-ni, mars les hauts initiés jésuites
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dériennenr de puissanrs secre!s. De plus, Ieurs chefs sont dirigés par des enti!és
occulres supérieures ;e- ceiui q,trl rnspira Ignace de Loyola, ainsl que son
incarnai io:l su:.vai:-,e, re 3-â::vcye:i: Swedea.bcrg. ' e « Jésus >> ies Jésui-,es es! un
prête-nom, une couverture fallacieuse car. lamais Jésus ne commanda 1a ruse er- Ie
meurlre pour farre avancer ie royaume de Dieu- J,oyola était un milrtaire espagnol du
XVIe s-èc-e qu::êva:-- 3e:c:.quë::: -e r.o:.ie, r-e:s qu::éal:sa que -a =e-rg:o:: é:ai!
Ie meilleur moyen pour en!rer chez l'ennemi avec des paroles de -Daj-x à Ia bouche.
Biesse, ii res!a iongiemps aiiongé ce qu1 1ui permit d'analyser ses mécanrsmes
psychiques Ies pius subi:ls. I1 subLlna 1'énergie sexuelie er- n:t au pc::r-L un sys!ème
de développement psychique quj. fabrj-que des anormaux. II se fi*- Drêtre pour infil:rer
I'Églrse, débarqua à Rorne, proml! au pape de sauver son trône du danger de Ia
3.éforme, ê!ablr: une nillce to!aLi!ai:e camoufiée en ordre reiigieux et parti-u à 1a
conquête de 1'univers (< Pour Ia pLus grande gloire de Dieu >>. C'est arns:- qu'i)-
devint 1' agent du ciest j.n dans L' âge norr. I1 se mj-t au (< service du Pape >>, ce qui
slgnrfie exac--emen! ie conrraire s: l'on connait ie la;rgage Jésuire. C'est dire que
la religion,catholique est !otal-emenE entre Ies mains du généraI de 1'ord:e, Ie pape
noir, qui n'est lui-même que 1a pornte de la pyramide visible.

Tous Ies Jésuites du monde sont dans une obéissance absolue, et selon ieur formul-e <<

s'abandonner comme un cadavre >>, 11s sont comme des ,'-obots entre l-es mains de l-eurs
chefs. Ils formenr donc un corps mrillaire d'éIire - à la fois prêtres et guerriers -
présent dans',ous Ies pays. C'est une armée démon:.aque quj- a investi 1a Terre, et Ia
l-iaj-son des Jésuites avec 1es Gris extraterrestres est pJ-us que probable-
Il-s contrô1en! Les polices secrèEes/ les armées e! les organismes interna!ionaux.

À travers ces reLais, iIs experj-mentent ce qu'i.Is veul-ent sur les pôpulations. Par
exemple, Ia guerre du Viêt-Nam Ieur a perml-s d'él-iminer l-eurs adversaires dans ce
pàys, et 1e génooide du Cambodge a nettoyé un nill-ion de bouddhistes récafcitrants à
l-a conversion chrétienne. Les bouddhistes de Ia tradi-tio:r du Petit Véhi.cuIe ont
par!iculrèrement souffert, aLors qu'au contraire 1es Lamas tibétalns sont financés
par l-es Jésuj-tes. Sans cette aide, le Iamaisme ne serait pas connu du public et Ie
Dal-a1-Lama ne bénéficierait pas d'une tell-e publicité. TI faut un sérieux coup de
pouce pour monter aussi haut lorsqu'on est un pauvre réfugie sans patrj-e ni argent.

Si on vous vaccine de force, dites merci aux Jésuites, sans oubLier de remercier leur
ami Ie baron de Rothschild qui fut Ie premrer administrateur de 1'Instj.tut Pasteur.

CEI,A DONNE I,E VERTIGE. Y-À T-IL DES PREI'\,IES À L'ÀPPÜI DE CES ÀILEGÀTIONS ?

II y en a abondammenc, mais encore faut-iL faj-re l'effort de les rechercher. A ma
connaj-ssance aucun chercheur « conspirationiste » ne semble véritabLerqent intéressé
par Ia piste des Jésuites. C'est encore un sujet cabou. Les gens évoquent parfois
cet.te question, pu]-s ils passent à un autre sujet car, à vrai dire, ils ne savent à
peu près rien. Pour pénétrer ceite sphère, i1 faut une sorte de sens prophétique car
tout est dissimulé. Tout est truqué. Il faut s'armer de patience, réf1échir et
progresser sans se focaliser outre mesure pour ne pas projeter de l'émotionnel-. I1 ne
faut pas devenir un obsédé du « complot satanique jésuite » conme d'autres l-e sont
des Reptiliens, du complo! judéo-maçonnLque ou du complot fasciste. II faut garder sa
bonne humeur, et ne lamars se l-aisser aller au ressentiment qui nous égare sur de
fausses pistes. Conune 1e pêcheur qui surveille Ie bouchon, il faut savoir attendre
l-ongtemps avant de vérifier une simple petite information. I1 faut se scuvenir du
moindre détaiI, sel-on la parole (( Tu ne négligeras pas Ia poussière >>. L'information
vient toujours quand on ne s'y aliend pas. Et c'est parfois le ciécl-ic.

Certains chercheurs américains ont révélé des i-nformations essentielles sur l-es
Jésurtes, mais leur discours est souvent conditionné par un fanatr-sme relrgieux
évangé1j-que en lutte contre 1e cathol-icj.sme romain. IIs passent complètement à côté
des aspects occuftes de ]a questj.on à cause de leurs préjugés religieux dogmatiques.
IIs ne voient dans cette affalre qu' un combat entre ie protestantisme et Ie
catholicisme. SeIon eux, Ie protestantisme du Nouveau-Monde serar-t Ie garant de Ia
Iiberté de conscience, aLors que Rome - par Le biaj-s des Jésuites - perpétuerait
I'Inqutsitron et voudrait instaurer une théocrati.e mondrale avec un « pape-messie >> à
sa tête. Ces évângélistes américains qui s' appel ient <( patriotes >>, crorent que
I'Amérlgue est tombée entièrement sous le joug des Jésultes. CeIa n'est pas faux,
mat-s empreint de préjugés relrgieux, et d'une meconnaissance totale du monde de
1' occulte .

;I est vrar que pour écudier cette question, ,f f -,..,t se sentir motivé. II y a certes
des inexactitudes dans tout ce que je déroule ici, inais je cii.spose de références pour
80 % de mes allégations.

Des s).TnPathisants ciu bouddhisme !ibé-uâin pourraien-u se scarrciaiiser Iorsque j'af f trme
que des lamas reqoivent cie I' argent des Jésultes . Mais )e r,' 'ÿ pei:x rierr, c' es! uit
fait dont on trouve l-a trace dans un livre grand public écrit par un moine dont 1e
père est phrlosophe.
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Je ne vous demande pas de me croire mais de mener votre propre enquete, à condition
que vous soyez bien inspiré et tenace.

ÀrNsr I,Es ,rôsurrEs rNrrrÉs coNrRôLERÀrENT .r.À sprxÈRl DU Norr\rEL Âes z cEr.À \rÀ cHoerrER
LES ÀDEPTES DE CE COT'RÀNT QUT Y VOIENT I'NE OT'VERfi'RE DE CONSCTENCE ET D}: NOI'\ZELLES
PERSPECTT\ÆS DE CIVTLTSÀTION.

Seul- celui qui ne veut pas regarder Ia réalité en face sera choqué. Nous n,avonsjamais prétendu que les courants spiritualistes n'étaient pas des voies d,ouverture.
Mais j-Is Ie seraient encore plus si on identiflait lucidement ce qul dans ces
courants est 1ibérateur et ce qui emprisonne 1'être. I1 n'y a pas besoin de former
une nouvel-Ie inquisition pour cela. Chacun doit ouvrir les yeux- Toutefois, en ce qui
concerne Ie new age et les fadaises sur les « maitres de Ia Grande Loge Blanche >>,

oui, cela est typj-quement une opération lésuito-j-fluminati. Qui peut Ie plus, peut Ie
moins. Des intelligences gur ont mis J.e grappj.n sur la politigue du Vatican et 1a
MaÇonnerie, n'ont pas beaucoup d'effort à fournir pgur tromper Les amateurs
d'occultj-sme. Souffl,er à l-'oreifle du médium A1ice Bailey que 1'âge d'or est venu et
que J-e Christ va réapparaitre, ce ne doit pas être trop difficile pour des initiés du
niveau du << plan du Soleil >>. (Voir 1/Apocalypse de Jean)

Le soIeil est un symbole de Ia Compagnie de Jésus. Un sol.eil sur fond d,azur. Leur
but secret va au-deIà du plan terrestre. C'est Ie système solaire qui les intéresse,
et c'est pourquoi, j-ls ont développé Ia recherche spatiale et 1es sciences de pointe.
Cefa va très loin. On pourrait presque Ies admirer s'iIs n'étaient à l,origine de
tant d'horreurs.. Helena Blavatsky disait : <( Toutes les armées de Satan nront pas
fait autant de mal sur 1a terre que les Jésuites >>. Cette phrase est remarquable, car
Blavastky en connaissait un rayon. C'est pourquoi elle fut rnise sous camisole occulte
durant un temps.

COMMENT SE DÉBARRÀSSER DES PR]ÛDÀTEI'RS ?

Se débarrasser d'un agent cosmique ? on peut toujours rêver. Dans I,âge noj-r, ils
poussent à Ia roue et précipitent les événements. Peut-être préparent-ils Ia voie du
démon de la matière gui dolt s'incarner sur terre dans 1e futur ? L'implication des
Jésuites dans Ia science expérimental-e est f indice de Ieur mj-ssion en tànt qu, agents
préparant Le terrain pour queLque chose de prodigieux. IL est difficile de parler de
cel-a en évitant f imagerie rerigieuse, car il s'agit de potitique. rl- n,y q que de 1a
politique dans L'Univers- Le Salut de 1'âme est un enleu politique cosmi-que. 11 faut
apprendre à voir Ies choses sous un angle réaliste, ce qui- n'enIève rien au sacré. En
politique, les Jésuites ont pris une très grande avance, car i-Is n,ont aucun préjugé.
Lorsqu'iIs favorisent Ie culte de fa Vierge, par exempl-e, c'est pour eux du réalisme
politique. IIs y ont un intérêt, voilà tout- -

En attendant feur << démon solaire >>, i.l-s mettent en place 1e Nouvel Ordre Mondial qui
verra la fin de ce qu'on appelalt la civilisation h\.manj-ste. N'oublions pas que les
Jésuites furent fes inventeurs des camps de concentration avec leurs << Reducciones >>

du Paraguay où J-es Indiens étaient dressés à devenir de bons citoyens robotiques dans
le cadre d'une société communiste théocratique.

En termes de tyrannie, ils ont déjà tout expérimenté grâce au communisme, et cela
n'annonce rlen de bon pour le meilleur des mondes qu,ils nous ont préparé.
On en a assez dit. Si le lecteur ne peut comprendre ou admettre ces choses, qu,i1
considère ces informations conme des spéculations, et qu'i1 oublie les Jésuj.tes
contre lesquels nulle puissance terrestre ne peut grand chose de toute façon.
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HISTOIRE DES ILLUMINATI PAR MYRON FAGAN

M. FAGAN reprend dans son étude, les renseignements contenus dans le livre de William
Car: « Pawns in the Game » (« Les pions dans le jeu »)
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e ilrotl s tit la ù'nterence

Derrière les Etats-Unis et leur Constitution se trouve un petit $oupe d'hommes
dont le seul objectif est de réduire à I'esclavage le monde entier et I'humanité, dans leur
complot satanique pour un gouvernement mondiai. Pour vous donner une bonne idée
de ce complot satanique, je vais retourner à son tout début, au milieu du 18e siècle, et

nommer les gens qui ont mis ce complot en action.

Ce compot satanique a été fondé en 1776 sous le nom des Illuminati, et fut
organisé par un dénommé Adam Weishaupt, qui s'était d'abord converti au

catholicisme et était devenu prêtre. Plus tard, à la demande des Financiers, il quitta
I'Eglise catholique et organisa les llluminati, qui étaient financés par les banquiers
internationaux.

Toutes les guerres depuis cette époque, y compris la Révolution française,
ont été organisées par les Illuminati, qui opéraient sous différents noms et
déguisements. Je dis cela parce que, une fois que I'existence des Illuminati fut
découverte et leur plan devenu trop connu, Weishaupt et ses comparses
commencèrent à fonctionner sous différents noms.

Mais pourquoi ces conspirateurs mondiaux choisirent-ils le mot "Illuminatil pour
désigner leur organisation satanique? Weishaupt lui-même dit que ce mot tire son
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origine de Lucifer, et signifie "porteurs de la iumière".

I onspiration iLrci léi'ic-nnü

Weishaupt était un Jésuite et professeur de droit canon à I'IJniversité
d'lngoldstadt, lorsqu'il abandonna Ie christianisme pour joindre la conspiration
luciférienne, en 1770.I1 commença alors à élaborer la stratégie Qui devait donner àun
petit groupe de financiers Ie contrôle ultime du monde entier, afin qu'ils puissent
imposer I'idéôlogie luciférienne à ce qui reterait de la race humaine après le cataclysme
social final, en ayant recours au despotisme satanique.

Weishaupt compléta sa tâche le 1er mai 1776 (les pays communistes continuent
d'organiser de grandes célébrations le 1er mai en I'honneur de cet événement). Ce plan
de Weishaupt nécessitait la destruction de tous les gouvernements et religions
existants. Cet objectif devait être atteint en divisant les masses en camps opposés de
plus en plus nombreux, sur les plans politique, social, économique et autres
précisément ce qui existe dans nos pays aujourd'hui. Ces camps opposés devaient être
armés, et des incidents devaient être provoqués pour amener ces camps à se combattre
et s'affaiblir, détruisant petit à petit les gouvernements nationaux et les institutions
religieuses.

I-c plan dc Weishaupt

Le plan de Weishaupt nécessitait les actions suivantes de la part des agents des
Illuminati, pour atteindre son but de domination mondiale:

o 1.- La corruption par I'argent et le sexedevait être utilisée pour obtenir le contrôIe
des hommes en hauts lieux dans les différents paliers de gouvernements et autres
secteurs de I'activité humaine. Une fois ces personnes influentes tombées dans le
piège des Illuminati, elles devaient être maintenues en esclavage par différentes
formes de chantage - menaces de ruine financière, révélations publiques de
scandales, menaces de blesser ou même de tuer ces personnes ou des membres de

leur famille.

o 2.- Les membres des Illuminati enseignant dans les collèges et universités
devaient cultiver les étudiants possédant des capacités mentales exceptionnelles et
appartenant à de bonnes familles de tendances internationalistes, et les
recommander comme des candidats possibles pour une formation spéciale en
internationalisme. Une telle formation des étudiants choisis par les Illuminati
devait être financée par des bourses universitaires, telles que la bourse Rhodes.
Tous ces étudiants choisis devaient tout d'abord être convaincus que les hommes
avec des talents spéciaux avaient le droit de diriger ceux moins doués, sous
prétexte que les masses ne savent pas ce qui est bon pour elles physiquement,
mentalement et spirituellement.

o 3.- Tous les gens influents sous le contrôle des llluminati, et les étudiants qui
avaient été choisis et entraînés spécialement par eux, devaient être utilisés comme
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ageints des Illuminati et agir dans les coulisses de tous ies gouvernements,
cornrne experts et spécialistes. Ils pourraient conseiller les ministres d'adopter des
politiques qui, à long terme, serviraient"ies plans secrets des Illuminati pour une
conspiration mondiaie, et amener la destruction des gouvernements et religions
que ces ministres étaient censés servir.

o 4.- Les Illuminati devaient obtenir le contrôle absolu de la prêsse afin que toutes
les nouvelles et I'information soient orientées de manière à convaincre les masses
qu'un gouvernement mondial est la seule solution à nos nombreux problèmes de
toutes sortes. I1s devaient posséder et contrôler tous les réseaux de radio et de
télévision.

Après avoir lu ces quatre points de la stratégie des Illuminati, nous devons
admettre que nos mass média sont contrôlés à tous les niveaux, et que tous les
paliers de gouvernements sont aussi infiltrés et contrôlés, tout comme Weishaupt
I'avait planifié en 1776. Malheureusement, p€u de gens sont au courant de ce fait,
et c'est pourqoi ils n'arrivent pas à comprendre la signification de plusieurs
événements mondiaux ayant lieu de nos jours.

Retournons maintenent aux premiers jours des Illuminati.

Parce que la Grande-Bretagne et la France étaient les deux plus grandes
puissances mondiales vers la fin du 18e siècle, Weishaupt ordonna aux Illuminati de
fomenter les guerres coloniales, y compris la guerre d'indépendance américaine, pour
affaiblir I'Empire britannique. I1 ordonna aussi d'organiser la Révolution française afin
de détruire I'Empire français.

Weishaupt décida que la Révolution française aurait lieu en 1789. Cependant, en
1184, un acte de la Providence mis le gouvernement de Bavière en possession de
documents prouvant I'existence des Illuminati. Ces documents auraient pu sauver la
France si le gouvernement français n'avait pas refusé de ies croire.

i. I t-r actc tle ia I'r-r.'rv idcl lce

Quel étaiet cet acte de la Providence? Voici:

En 1784, Weishaupt avait émis I'ordre de préparer la Révolution française. Un
écrivain allemand du nom de Zwack avait mis cet ordre par écrit dans un livre qui
contenait toute I'histoire des Illuminati et Ie plan de Weishaupt. Une copie de ce livre
fut envoyée aux Illuminés en France, dirigés par Robespierre,que Weishaupt avait
délégué pour fomenter Ia révolution. Le messager qui transportait ce livre fut frappé
par la foudre et tué, alors qu'il se rendait de Frankfort à Paris. La police découvrit sur
lui les documents subversifs, et les remit aux autorités concernées.

Après une minutieuse étude du compiot, le gouvernement bavarois ordonna à la
police de faire une descente dans les loges du Grand Orient nouvellement organisées
par Weishaupt, et dans les maisons de ses associés les pius influents. l)e plus amples
preuves furent découvertes, convaincant les autorités que les documefits saisis étaient
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d'authentiques copies de la conspiration par laquelle les Illuminati prévoyaient se
servir de guerres et de révolutions pour arriver à l'établissement d'un gouvernement
mondial, dont ils entendaient bien saisir le contrôIe une fois la chose faite. (Note: C'est
tout à fait conforrne avec le complot actuel de I'Organisation des Nations Unies).

En 1785, le gouvernement bavarois interdit les llluminati, gt ferma les loges du
Grand Orient. En 1786, ce gouvernement publia tous les détails de la conspiration, le
titre anglais de cette publication étant "The Original Writings of the Order and Sect of
the Illuminati" (Les Écrits originaux de I'ordre et Ia secte des llluminati). Des copies
de ce livre furent envoyées à tous les chefs d'Etat et chefs religieux en Europe. Mais le
pouvoir des Illuminati était si grand que cet avertissement du gouvernement de
Bavière fut ignoré. Néanmoins, le mot "Illuminati" devint impopulaire, et ce groupe
décida alors de travailler dans le secret.

Durant la même période, Weishaupt ordonna aux Illuminés d'infiltrer les loges de
la franc-maçonnerie bleue, et de former leur propre société secrète à I'intérieur de ces
sociétés secrètes maçonniques. Seulement les maçons qui se montraient
internationalistes, et ceux dont la conduite prouvait qu'ils avaient rejeté Dieu, étaient
initiés dans I'Ordre des Illuminati.

Afin d'infiltrer les loges maçonniques en Grande-Bretagne, Weishaupt invita John
Robison en Europe. Robison était un franc-maçon de rite écossais de très haut degré.
Professeur de philosophie naturelle à I'Université d'Edimbourg et secrétaire de la
Société Royale d'Edimbourg, RobiSon ne crut pas au trompe-l'oeil des llluminati qui
voulaient faire croire que leur objectif était de créer une dictature pour aider la
population, mais il garda ses réflexions pour lui-même, de sorte que les Illuminati lui
firent assez confiance pour lui confier une copie'de la conspiration de Weishaupt pour
étude, et pour garder en sûreté.

Parce que les avertissements du gouvernement bavarois concernant les Illuminati
avaient été ignorés, la Révolution française éclata en 1789, telle que prévue par
Weishaupt. Afin d'alerter les autres gouvernements du danger imminent, et d'inforner
les franc-maçons que leurs loges avaient été infrltrées par les tlluminati, Robison
publia, en 1789, un iivre intitulé "Proof of a Conspiracy to Destroy All Governments
and Religions" (Preuves d'une conspiration pour détruire tous les gouvernements et
religions), mais ses avertissements furent aussi ignorés.

tr-es guêrres napoléoniennes

Les hommes qui dirigèrent la Révolution française décidèrent ensuite de
s'engager dans un autre complot international. Cette fois, ils organisèrent les gueres
napoléoniennes pour renvers er plusieurs souverains d'Europe.

Une branche des financiers finançait Napoléon, alors qu'une autre branche des
mêmes financiers finançait la Grande-Bretagne, I'Allemagne, et les autres pays en
guerre contre Napoléon. Evidemment, tous ces financiers recevaient leurs ordres des
dirigeants des llluminati.
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lmmédiatement après les guerres napoléoniennes, Ies Illuminati supposèrent que

les nations étaient si désespérées et si fatiguées de toutes ces guerres, qu'elles
souhaiteraient la bienvenue à n'importe quelle solution. Alors les serviteurs des

Illuminati établirent ce qu'ils appelèrent "le Congrès de Vienne". A cette assemblée,

ils essayèrent de créer la première Ligue des Nations - leur première tentative d'un
gouvernement mondial. Selon eux, les souverains d'Europe étaient si endettés envers
eux qu'i1s/exécuteraient, volontairement ou non, leurs ordres. Mais le Tsar de Russie
comprit le complot qui se tramait, et Ie torpilla complètement. Les financiers enragés
jurèrent alors qu'un jour, ils détruiraient le Tsar et toute sa famille. De fait, cette
menace fut accomplie en 1917.

Nous ne devons pas oublier que les llluminati n'ont pas été créés pour opérer
à court terme. Normalement, quelqu'un qui entreprend une conspiration le fait
dans I'espoir d'atteindre son objectif de son vivant. Mais tel n'est pas le cas des

Illuminati. Il est vrai qu'ils souhaiteraient voir accomplir de leur vivant leur
objectif d'un gouve.rnement mondial, mais, pour paraphraser le dicton "the show
must go on" (le spectacle doit continuer), les Illuminati opèrent à très long terme.
Que cela prenne des dizaines d'années ou même des siècles, ils ont engagé leurs
descendants à continuer ce conplot, jusqu'à ce qu'il soit accompli totalement.

La rebuffade désastreuse du Tsar de Russie au congrès tenu à Vienne ne détruisit
aucunement la conspiration des illuminati: elle les força seulement à adopter une
nouvelle stratégie. Réalisant que, pour le moment, I'idée d'un gouvernement mondial
était tuée dans I'oeuf, Ies Illuminati décidèrent que, afin de conserver leur pouvoir, ils
auraient à resserrer leur contrôle du système d'argent des nations d'Europe.

Plus tôt, ie résultat final de la bataille de Waterloo avait été falsifié. Les financiers
avaient de leurs agents présents sur le champ de bataille pour les avertir, par pigeon
voyageur, du résultat de la bataille. (Le rôle des pigeons voyageurs dans cette histoire
donna naissance au dicton "un petit oiseau me I'a dit.") Dès que les financiers furent
assurés de la victoire de Wellington, ils firent transmettre en Angleterre ia fausse
nouvelle que Napoléon avait gagné la bataille, ce qui causa la panique sur le marché
boursier anglais. Toutes les actions tombèrent pratiquement à zéro. Les banquiers
internationaux purent ainsi acheter ces actions pour pratiquement rien, ce qui leur
donna le contrôle complet de l'économie de Grande-Bretagne et, virtueilement, de toute
I'Europe.

Immédiatement après le congrès tenu à Vienne, les Banquiers Internationaux
forcèrent la Grande-Bretagne à établir une nouvelle Banque d'Angleterre, qu'ils
contrôlaient totalement, et qu'ils contrôlent encore aujourd'hui.

Weishaupt mourut en 1830, mais avant sa mort, il avait pris soin de préparer une
version révisée de Ia conspiration des Illuminati pour organiser, ftnancer, diriger et
contrôler, sous différents vocables, toutes les organisations internationales, en
établissant leurs propres agents dans des postes clés au sommet de ces mêrnes
organisations.
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En 1848, Karl Marx écrivit le Manifeste communiste, sous la direction de

membres des Illuminati, pendant que le professeur Karl Ritter, de I'Université de

Francfort, en Allemagne, écrivait I'antithèse de ltouvrage de Marx, sous la
direction d'autres membres des llluminati. L'idée des Illuminati était d'utiliser les

différences entre ces deux idéologies pour leur permettre de diviser un nombre de

plus en plus grand de la race humaine en camps adversaires, et de les amener à

i'entre-tu"., détruisant en même temps toutes les instituiions religieuses et

politiques.

L'oeuvre de Ritter fut continuée après sa mort par le soi-disant philosophe

allemand Friedrich Wilhelm Nietzshe, qui aida à développer le racisme et le nazisme,

qui devaient être utilisés pour fomenter les première et deuxième gueffes mondiales.

En 1834, le chef révolutionnaire italien Giuseppe Mazzini fut choisi par les

Illuminati pour diriger leur programme révolutionnaire à travers le monde, et il
accomplit ce rôle jusqu'à sa mort, en 1872. Mais quelques années avant de mourir,

Mazzini avait altiré chez les llluminati un général américain du mon d'Albert Pike.

Pike était fasciné par I'idée d'un gouvernement mondial; et devint finalement le chef de

cette conspiration luciférienne.

De 1859 à 187i, Pike prépara un plan prévoyant trois gueffes mondiales et

différentes révolutions à travers le monde, destinées à amener I'accomplissement final
de la conspiration au 20e siècle.

Les guet'res nlondiales

La première guerre mondiale devait avoir lieu pour permettre aux Illuminati de

détruire le régime des tsars en Russie . Un objectif que les bpnquiers internationaux

s'étaient jurés d'atteindre depuis que Ie tsar avait fait échouer leurs plans au congrès de

Vienne - et de transformer ia Russie en un château-fort du communisme athée. Les

différences entretenues par les agents des llluminati entre les empires allemand et

britannique seraient utilisées pour fomenter cette guerre. Une fois la guerre terminée, le

communisme serait installé, et utilisé pour détruire d'autres gouvernements, et affaiblir
les religions.

La deuxième gueïïe mondiale, devait être fomentée en utilisant l'opposition entre

les fascistes et les sionistes politiques. Durant cette guere, le communisme

international devait s'étendre jusqu'à égaler en force ie pouvoir des pays chrétiens, et

une fois cette étape atteinte, le communisme intemational devait être refréné et tenu en

échec jusqu'au jour du cataclysme social final.

La troisième gueffe mondiale devra être fbmentée en utilisant I'opposition entre

les sionistes (les partisans de I'Etat d'Israël) et le monde musulman. Cette gLIeIre sera

dirigée de sorte que I'Islam et Israël se détruiront mutuellement, tandis que le reste des

nations du globe, divisées sur cette question, seront forcées d'embarquer aussi dans

cette guerre, jusqu'à l'épuisement physique, mental, spirituel et éconmique complet.

Tout sera alors mis en place pour l'établissement d'un gouvernement mondial.
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Le gouvernement mondial

A l'étape finale de la conspiration, le gouvernement mondial sera composé
d'un dictateur (le chef des Nations unies), le Conseil des Relations Etrangères
(groupe représentant les Illuminati aux Etats-Unis),quelques milliardaires, des
communistes, et des scientifiques ayant prouvé leur dévouement envers cette
conspiration. Tous les autres individus seront réduits à une seulê race, esclaves de
la conspiration..

Aux Etats-Unis, immédiatement après la première guerre mondiale, les
Illuminati établirent le "Council on Foreign Relations" (Conseil des Relations
Etrangères), ou CFR. Le CFR représente actuellement les fllurninati agissant aux
Etats-Ilnis. Ceux qui contrôlent Ie CFR sont en grande partie des descendants des
premiers membres des Illuminati.

11 y a un groupe équivalent des Illuminati en Angleterre, appelé le "British
Institute of International Affairs". Des groupes semblables existent aussi en France,
Allemagne, et autres pays, sous différents noms. Toutes ces organisations, y compris le
CFR aux Etats-Unis, créent continuellement d'autres groupes de façade qui s'infiltrent
dans toutes les phases des affaires nationales. En tout temps, les opérations de ces
organisations sont conçues et dirigées par les Illuminati.

Iriyron Fagan

Cette déclaration de Myron Fagan met en cause t. n*e..rd Pyke, grand maitre des Francs-Maçons

et délégué des Illuminati, avec ses trois guerre's mondiales. J'ai voulu en savoir plus et j'ai découvert

toujours sur Intemet , un autre document détaillant les « prévisions programmées » de ce sinistre

Albert Pike.
Le voici.
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Le plan secret des Illuminati
Article de Cutting Edge Ministries

Cet article peut être consulté en anglais à I'adresse suivante :

ititlt urttt t'trtlingclls!,gl.g ttyls yt!lll; yttttti

L'incroyable vision satanique d'Albert Pike, Grand-Maître de la Franc-Maçônnerie, ou le plan secret

des Illuminati, destiné à déclencher la troisième guerre mondiale et à manifester l'Antichrist.

Grôce aux révélations d'un ancien membre des llluminati, nous connaissons leur plan secret pour

mettre en place le Nouvel Ordre Mondial. C'est le Grand-Maître Albert Pike qui avait reçu cette

vision satanique dès 1870. Tout ce plan s'est réalisé jusqu'ici. Prochaine étape : la troisième guerre

mondiale!

Nous avons déjà longuement étudié Albert Pike dans des articles récents. Nous avons notamment

examiné d'une manière assez détaillée son guide monumental des enseignements de la Franc-

Maçonnerie, intitulé': " Morals and Dogma of the Ancient and Accepted Scottish Rite of
Freemasonry " (Morale et Dogmes du Rite Ecossais de la Franc-Maçonnerie). Pike fut le Grand

Commandeur de la Franc-Maçonnerie Américaine de 1859 à 1891. Au cours de I'exercice de son

mandat, Pike reçut une vision globale de ce que la Franc-Maçonnerie pouvait accomplir. Il consacra

donc son immense intellect à la mise en æuvre de cette vision. C'est pourquoi Albert Pike fut
considéré comme le principal Grand Maître de la Franc-Maçonnerie mondiale à cette époque. Il est

sans doute le plus important Franc-Maçon de tous les temps.

Avant de nous engager plus loin dans notre étude, il est important de dorurer certaines précisions sur

Ia biographie d'Albert Pike. Il fut rur héros confédéré de la Guerre Civile, et prit la tête de la Franc-

Maçonnerie américaine après la guerre. Pike est considéré comme le plus important Franc-Maçon de

tous les temps pour les raisons süvantes :

o Il a été un génie reconnu.
o II parlait couramment 16 langues.
o I1était diplômé de I'Université Harvard.
o Il fut Général de Brigade au cours de Ia Guerre Civile.
o Il connaissait parfaitement la Cabale, ce système occulte du Judaïsme, qui est au centre du

Nouvel Ordre Mondial.

Lorsque Pike eut pris la tête de la Franc-Maçonnerie Nord-Américaine, il s'installa au "Temple de la

Coruraissance," à Washington, à 13 blocs au nord de Ia Maison-Blanche, en ligne directe avec le
grand obélisque maçonnique et le Monument de Washington. Quand Andrew Johnson succéda à

Abraham Lincoln, Pike eut ses entrées libres à la Maison-Blanche, car Johnson était lui-même Franc-

Maçon.

A cette époque, la vision extraordinaire qu'avait reçue Albert Pike, concernant I'avenir de la Franc-
Maçonnerie, ainsi que le fait qu'il était écouté par b Président des Etats-Unis, ont propulsé la Franc-
Maçonnerie Américaine en première ligne du pouvoir, pour la mise en place du Nouvel Ordre

Mondial. Considérez les Présidents Francs-Maçons qui se sont succédés à cette époque :

o Andrew Johnson (1865-i869).
o James A. Garfield (188i).
o William McKinley (1897-1901).
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o Thêodore Roosevelt (1901-1909).
o William Howard Taft (1909-1913).
o Warren G. Harding (1921-1923).
o Franklin D. Roosevelt (1933-1945).
o Harry S. Truman (1945-1953).

Ainsi, tout au long de ces années cruciales entre la Guerre Civile et le déb-ut de la Guerre Froide,

I'Amérique a été dirigée par des Présidents Francs-Maçons. PIus exactement, entre 1865 et 1953,

période cruciale de 88 ans, les Présidents Francs-Maçons ont été au pouvoir pendant 44 ans ! Il faut

que vous sachiez que les occultistes attachent une grande importance aux chiffres et aux nombres. Le

nombre 11 est l'un des plus sacrés pour eux, ainsi que tous les multiples de 1i. C'est I'une des raisons

pour lesquelles les Francs-Maçons vénèrent le nombre 33, car il est égal à 11 fois 3, le chiffre de leur

trinité.

En ce qui concerne la capacité des occultistes à atteindre leurs objectifs, vous devez vous rappeler

simplement ceci :

1. Leur puissance est sürnaturelle, mais elle vient de Lucifer-

Au début du livre de Job, nous avons une incroyable révélation de la puissance de cet être surnaturel

qui s'appelle Satan, poru plonger le monde dans le chaos : "Or, les fils de Dieu vinrent un jour se

présenter devant I'Eternel, et Satan vint aussi au miiieu d'eux. L'Eternel dit à Satan : D'où viens-tu ?

Et Satan répondit à I'Eternel : De parcourir la terre et de m'y promener" (versets 6 etl du chapitre 1).

Satan dit à Dieu qu'il vient de parcourir la terre et de s'y promener ! Ceci est incroyable, parce que

nous voyons que la terre est immense, même pour nous aujourd'hui. Mais ce n'est pas rm endroit

immense pour Satan, car il peut la parcourir entièrement et s'y promener. C'est comme si vOus étiez

dans votre jardin. Vous pouvez certainement le parcourir et vous y promener, n'est-ce pas ? Pour

vous, votre jardin n'est pas un endroit tellement immertse, et vous en êtes le maître incontesté. Il en est

de même pour Satan, en ce qui concerne Ia terre. Pour cet ange déchu, la terre est un endroit

minuscule, et ses habitants humains sont des proies faciles. Nous n'avons aucrme idée de la puissance

de Satan et de ses hordes de démons. Aucun être humain ne fait le poids devant eux. Ils haïssent toute

l'humanité et veulent se venger du fait que nous avons été créés "à I'image de Dieu." Ceci me permet

d'aborder le deuxième point, en ce qui concerne Ia capacité des occultistes à atteindre leurs objectifs.

2. Dieu contrôle toutes choses, même Satan et ses hordes de démons !

Dieu contrôle absolument les événements mondiaux. Satan et ses démons ne peuvent rien faire sans la

permission de Dieu. Qupnd Dieu force Satan à manipuler les foules humaines qu'il contrôle, pour

faire quelque chose qui accomplit les prophéties de Ia Bible, toute la gloire en revient à Dieu. C'est

pourquoi Dieu a déclaré d'une manière tellement solennelle, en ce qui concerne Ses prophéties:

"Consultèz le livre de I'Etemel, et lisez ! Aucun d'eux ne fera défaut, ni I'un ni I'autre ne manqueront ;

car sa bouche l'a ordonné. C'est son esprit qui les rassemblera" (Esaiê 34 16).

En d'autres termes, aucune des prophéties du Seigneur "ne manquera" de s'accomplir ! Le plus grand

exemple de I'omnipotence de Dieu, en face de la rébellion de Satan, est la renaissance de la nation

d'Israë|, exactement comme Dieu I'avait prévue. Satan hait Israël d'une parfaite haine, parce qu'il hait

Dieu, et parce qu'Israël est le peuple choisi par Dieu. Si Satan pouvait faire ce qu'il voulait, il aurait

remué Ie ciel et la terre pour empêcher Israël de récupérer sa terre et de former à nouveau une nation,

en 1948. En fait, Satan a tenté d'empêcher cela, en utilisant puissamment Adolf Hitler, et en
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s'efforçànt d'éliminer complètement tous les Juifs de la planète. Mais il a échoué, et Israël estretoume

dans son pays, comme Dieu I'avait annoncé d'avance !

Retoumons â présent au plus grand occultiste de tous les temps. Comme la plupart des occultistes,

Albert Pike avait des esprits guides sumaturels, qui lui dispensaient la "Sagesse Divine" et qui lui ont

révélé comment mettre en place le Nouvel Ordre Mondial. Un "esprit guide" est un "ête surnaturel,"

qui se révèle à ceux qui ont consacré leur vie à la pratique de I'occultisme. Vous devez réaliser que

beaucoup de praticiens de la religion du Nouvel Age ne considèrent pas du tout comme une mauvaise

chose Ie fait d'avbir un esprit guide. En fait, ils vous diraient tous avec des cris d'enthousiasme qu'ils

sont remplis de bonheur et de joie quand ils sont en relation avec leur esprit guide. Ils ne comprennent

pas qu'ils ont été momentanément séduits par Satan, qui peut, comme ses démons, apparaître en Ange

de Lumière, afin de les séduire. "Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en

ange de lumière" (2 Cor. 1 1:14).

Albert Pike a donc reçu une vision démoniaque, que nous allons vous décrire. Le 22 janvier 1870,

Pike, et l'un des collègues de son internationale de conspirateurs, Giuseppe Mazziti, publièrent le

Plan qui conduirait à l'établissement du Nouvel Ordre Mondial. Ce Plan a été gardé secret. Depuis sa

divulgation, il n'a circulé que dans les cercles secrets de la Franc-Maçonnerie. Il n'est connu que par

les Illuminati qui conspirent au niveau mondial pour réaliser leur programme occulte. Je tiens ces

informations de Doc Marquis, un ancien Illuminatus Luciferien, qui a publié un livre intitulé:

"Secrets of the Illuminati" (Les secrets des Illuminati). Il y révèle de nombreux détails, qü n'étaient

connus jusque-là que par les Illuminati.

Dans ce plan secret pour conquérir le monde, Pike envisageait la nécessité de trois guelres mondiales.

Réfléchissez encore à la date à laquelle il a révélé ces prédictions : le 22 jarrvier 1870 ! C'était 44 ans

avant le début de la première guerre mondiale. Quand vous comprendrez tout ce que nous allons vous

révéler, et que vous réalisez le temps passé entre la prédiction et le début de son accomplissement,

vous verrez clairement que des forces sumaturellesétaient en action. En outre, la date dtaZ2janvier

1870 a aussi une signification occulte. Le nombre 22 est I'un des nombres occultes les plus importants

(11,22 et 33).

Le Plan de Pike prévoyait le renversement de l'ancien ordre mondial, dominé par Ie judéo-

christianisme, afin d'établir le Nouvel Ordre Mondial inspiré par Satan. Pour cela, il fallait passer par

des guerres. Mais ces guerres devaient être différentes de toutes les guerres que le monde avait

connues jusque-là. Ces guerres devaient se dérouler sur une tout autre échelle. Elles devaient être

mondiales.

Le Plan de Pike prévoyait trois grrerres mondiales potu établir le Nouvel Ordre Mondial. En lisant

cette prophétie satanique, n'oubliez pas que les Illuminati font appel à leur concept occulte de la

Thèse, de I'Antithèse et de la Synthèse. La Thèse et I'Antithèse doivent entrer en conflit, afin de

produire la Synthèse du Nouveau Système mondial. Les deux premières guerres mondiales ont permis

d'établir I'Antithèse, qui a débouché sur la Guerre Froifle, destinée à "maîtriser le conflit ou la menace

de conflit," afin de déboucher sur la Synthèse f,rnale. Voici les détails de ce Plan :

La première guerre mondiale a été déclenchée dans le but de renverser le Gouvernement Tsariste en

Russie. Il fallait mettre en place en Russie un nouveau gouveralêûIent athée et militariste. En outre,

Pike avait clairement précisé que ce nouveau gouvernement en Russie devait être Communiste. Karl
Marx avait déjà publié en 1848 son Manifeste Communiste,22 ans exactement avant la prophétie

occulte d'Albert Pike. N'est-il pas intéressant de voir à nouveau surgir un nombre cher aux
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occultistes ? Vous venez aussi apparaître plus loin 44 et 66, qui sont aussi des multiples de 1 1.

L'histoire nous a bien montré que cette première guerre mondiale s'est bien déroulée comme I'avait
prévu Pikè. Les puissances occidentales européennes, soutenues par les Etats-Unis, ont financé
I'expédition de Lénine en Russie. Ils ont financé son gouvemement, et ont continué. à aider

financièrement le communisme russe par la suite, au moins une fois par décennie.

Pike avait prévu que la seconde guerre mondiale se déroulerait entre l'ilt..ugrre et la Grande-

Bretagne. L'un. des objectifs prévus pour cette gueffe était de renforcer le nouveau régime

communiste en Russie, ahn d'affaiblir ou de détruire d'autres gouvernements et religions.

L'histoire nous a montré à nouveau que la seconde guerre mondiale a accompli ces objectifs. La
guerre a comrnencé quand I'Allemagne a envahi la Pologne, entraînant la Grande-Bretagne à déclarer

la guerre à I'Allemagne. Trois puissances principales se sont engagées dans ce conflit. Les occultistes
pratiquant la Magie Noire se sont rassemblés, lorsque I'Allemagne s'est alliée à I'Italie et au Japon.

Les occultistes pratiquant la Magie Blanche se sont rassemblés de leur côté, lorsque la Grande-

Bretagne s'est alliée avec les Etats-Unis et la Russie. Ne vous y trompez pas I Cette guerre a opposé

deux clans du Nouvel Ordre Mondial : la "mauvaise" alliance des puissances de l'Axe, contre la
"bonne" alliance des Alliés, c'est-à-dire, en fait,la guerre des puissances pratiquant la Magie Noire,
contre les puissances pratiquant la Magie Blanche. Nous aborderons ce thème plus en profondeur à un

autre moment.

Il est certain que cette vision de Pike, concemant une seconde guerre mond-iale qui ferait du

Communisme Russe une super-puissance, a été accomplie d'une manière étonnante. Les historiens se

sont toujours demandés avec étonnement comment Churchill et Roosevelt ont pu abandonner toute
I'Europe de I'Est aux Soviétiques, alors que leurs forces militaires combinées étaient bien plus

puissantes que celles des Russes. Il est clair qu'au moment où Churchill et Roosevelt ont cédé toute

l'Europe de I'Est à la Russie, le gouvernement communiste de Russie (devenue par la suite I'U.R.S.S.)

a accédé au statut de super-puissance, exactement comme I'avait prédit Pike dans sa vision.
N'oublions pas que la seconde guerre mondiale a permis à la Russie de développer une puissance

qu'elle ne possédait pas avant la guerre Ce sont les Occidentaux qui ont aisé la Russie à bâtir sa

puissance militaire. Ils ont aussi aidé Ia Russie à construire une immense zone industrielle, à l'est de

Moscou, ce qui lü a rapidement donné la base industrielle dont elle avait besoin. Il est vrai que la

Russie a payé rur lourd tribut en vies humaines arJ cours de ce conflit. Mais elle en est sortié avec le

statut de super-puissance. Grâce à Roosevelt, la Russie possédait un empire sur lequel elle régnait,

ainsi qu'une nouvelle base industrielle et militaire.

Vous savez à présent que si Ie Franc-Maçon Roosevelt a cédé à la Russie tous ces territoires, c'est

uniquement pour respecter la vision que Pike avait reçue en 1870 ! Vous ne lirez jamais cela dans

aucun de vos livres !

Pike a prévu que la troisième guerre mondiale opposerait le Judaïsme et I'Islam. Cette prophétie est

remarquable à plusieurs égards. Nous devons bien réaliser que cette prophétie aété laite en 1870, à

l'époque où Israël n'existait pas encore en tant que nation. Personne ne pensait que cela serait un jow
possible, à part quelques Chrétiens fondamentalistes !

Suivez donc avec attention les événements du Moyen-Orient, car c'est là que sera écrit le chapitre

final du Plan des Illuminati. Les "esprits guides" démoniaques de la Franc-Maçonnerie et des chefs du

Nouvel Ordre Mondial planifient une troisième gueffe mondiale, la dernière. Cetté guerre
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commencera entre Israël et ses voisins Arabes, et s'étendra au monde entier. C'est de la fumée et des

destructions causées par cette troisième guerre mondiale que jaillira littéralement I'Antichrist !

Lapartie laplus intéressante de ce plan démoniaque cadre exactement avec I'Ecriture ! Dieu aprévu
qu'il y aurait, dans les derniers temps, un jugement sur les Arabes. On le voit dans plusieus passages

de Sa Parole :

o Dans Abdias, Dieu aruronce la destruction de la Maison d'Esaü, en pu.tiirrtier du peuple
d'Edom, dans les demiers jours. Dieu annonce cette délivrance, à cause de la manière dont les
Arabes ont traité Son peuple élu, Israël. Il est vrai que la nation d'Edom a déjà été sévèrement
jugée en 70 après Jésus-Christ. Mais ils n'ont pas été éliminés en tant que peuple, et ils n'ont pas
été détruits par Israël à I'époque, comme I'annonce le verset 18 d'Abdias. En outre, le verset 15
parle du'Jour de I'Etemel" au verset 15. Ce jour conceme la fin des temps, ce qui n'étais pas le
cas en 70.

o Dans JoëI2:18 à 3:21, Dieu annonce un terrible jugement sur toutes les nations, en
commençant par les Arabes. Dieu "ramènera les captifs oe Juda et restaurera la prospérité
d'IsraëI. Nous savons que cela s'est accompli le 14 mai 1848. Relisez sôigneusement ce passage
de JoëI, et vous verrez que la main de Dieu exercera de terribles jugements contre toutes les
nations qui entourent IsraëI, Iorsque Israël sera rétabli dans son pays. Joël 2:30-37 semble
même prédire une guerre nucléaire dans les temps de la fin.

o Israël échappera à la destruction physique par la püssance miraculeuse de Dieu. Mais ce pays
couffa un danger si grand que Dieu Lui-même devra surnaturellement le protéger. Dans Daniel
12:1, nous voyons qu'au temps de la fin, Israël courra un danger tel, que I'Archange Micaël
dewa "se lever" pour secourir le peuple de Daniel, c'est-à-dire Israël.

Nous pouvons donc accorder une réelle importance à cette vision démoniaque d'une troisième guerre

mondiale. Car elle doit permettre à I'Antichrist de se manifester triomphalement au travers de toutes
ces destructions. C'est lui qui metha fin à cette guerre, potr offrir à un monde meurtri "la paix et la
sûreté." Mais il est écrit dans 1 Thess. 5:1-4 que c'est à ce moment précis, quand les hommes diront :

"Paix et sûreté !" qu'une ruine soudaine les surprendr2.

Les événements actuels montrent qu'Israël cherche à échanger "la terre contre la paix." Cela n'a aucun
sens. Même les responsables politiques d'Israël, dont certains sont d'anciens généraux de I'armée, ont
fini par soutenir ce plan insensé. Sur le plan militaire, ce plan est un désastre, car il offre aux Arabes
la possibilité de s'installer de manière permanente au cæur même d'Israël, dont I'armée ne pourra plus
réussir à défendre ce pays, si les attaques proviennent d'un Etat Palestinien. Les Juifs Orthodoxes sont
convaincus que ce "Plan de paix" ne peut aboutir qu'à la guerre et non à la paix. Ils ont raison, car
c'est ce que recherche le Plan des Illuminati.

Vous pourriez vous demander pourquoi tant de responsables Israéliens ont fini par accepter I'idée de

donner un Etat aux Palestiniens, ou de rendre le Golan à la Syrie, alors qu'ils devraient savoir ce qui
va en résulter ? Je crois qu'il y a deux raisons à cela :

r Ce sont des humanistes. A ce titre, ils peuvent donc être facilement sédüts par Satan.
o Ils ont reçu, de Ia part des puissances occidentalês," des "garanties" quant à la sécurité d'Israël

s'ils acceptent ce plan.

Quelle qu'en soit Ia raison, les responsables Israéliens ont fini par concevoir ce plan impossible. Ils
ont déjà commencé à en réaliser une bonne partie de ses dispositions. A présent, avec un nouveau
Premier Ministre de droite, tout est en place pour rme prochaine explosion, car il ne semble pas

disposé à s'engager plus loin dans ce "plan de paix." S'il tente de revenir sur les concessions déjà
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accordées, il ne peut qu'en résulter une guerre !

Suivez donc de très près tout ce qui se passe en Israël et au Moyen-Orient ! Car I'Antichrist va se

manifester au cours de cette troisième guerre mondiale. Les décors sont en place. La vision
démoniaque d'Albert Pike, concernant les trois guerres mondiales nécessaires à la mise en place finale
du Nouvel Ordre Mondial, est près de s'accomplir dans son intégralité.

Vous savez à présent pourquoi tout Ie vingtième siècle a'connu autant d" g'r..r., et de bruits de

guerres ! Jésus I'avait pourtant entièrement annoncé d'avance, dans Matthieu 24:6. Il a dit que des

guerres sans précédent caractériseraient l'époque des derniers jours, avant Ia manifestation de

I'Antichrist.

Rappelez-vous aussi ce qui est écrit dans Apocalypse 17:77 : "Car Dieu a mis dans leurs cæurs

d'exécuter son dessein et d'exécuter un même dessein, et de donner leur royauté à ia bête, jusqu'à ce

que les paroles de Dieu soient accomplies."

Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-

aimés ? C'est la raison d'être de notre ministère : vous permefire de comprendre à quel péril nous

sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous permettront d'avertir et de protéger

ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que vous

savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J'ai pu le faire bien souvent, etj'ai
vu des gens venir à Christ à Ia suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont

aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup d'âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des

conséquences éternelles.

Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre

marche spirituelle avec Lui, vous devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous

renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cæur de la joie du Saint-Esprit. Il
vous faudra ensuite veiiler à prier et à lire la Bible chaque jour.

Si vous î'avezjamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu'Il
est vivant, que nous approchons de la fin des temps, et que vous voulez accepter Ie don gratuit de la
vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans le secret de votre demeure. Dès

que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle, et

vous avez la certitude d'aller au Ciel, comme si vous y éliez déjà. Vous pouvez alors être assrué que

le Royaume de l'Antichrist ne vous touchera pas spirituellement.

Toute reproduction autorisée sous réserve de citer irlt.p: ri iir.r.lati-onr1)L'ttr'.ne I

Je ne souscris pas avec cette fin d'article trop orientée, mais j'avoue que cette programmation est

époustouflante. Un seul homme a décidé avec aïrogance de I'avenir de I'humanité et des millions

d'hommes et de femmes ont appliqué son programme à lâ lettre ! On comprend qu'on peut imaginer

facilement que des forces occultes aient pu influencer et diriger ce mouvement' Comment

expliquer autrement cette destruction prévue avec son lot inimaginable de souffrances et d'horreurs.

Le témoignage de Svali permet de penser que ce projet insensé continue. A t-on des éléments précis

sur les obJectifs des illuminati, actuellement? Malheureusement oui'

Un témoin a assisté en 2005, à une réunion des dirigeants franc-maçons à Londres et ce qu'il a

entendu fait froid dans le dos. (project Camelot France) L'article s'intifule: La mission anglo-

saxonne.
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LA MIS SION ANGLO-SAXONNE

Par Bill Ryan ( Camelot-France)

La M ission Ang lo-Saxonne:
Interview Audio du Témoin
Janvier 2O70

interview

Bill Ryan (B): Je veux vous remercier d'être venu de
l'avant avec des informations très importantes qui
doivent être partagéès. Je viens d'en lire le résumé.
C'est notre travail ici chez Project Camelot de vous
assister à rejoindre les personnes suffisamment
conscientisées pour comprendre ce que vous avez à leur
dire, et pourquoi c'est impoltant. Ils pourront mettre
cette information en perspective avec les autres
informations qu'ils détiennent déjà.

Et pour vous introduire à tout ceci, je me demandais si
vous pourriez dire ce que vous pouvez sur votrefiistoire,
vos antécédents. Toul simplement, de façon générale,
ce que vous considérez prudent de ' partager avec
nous sur ce qui vous a mis en position d'obtenir les
informations que vous allez nous révéler.

Témoin (T): okay. Bien, les informations que j'ai déjà partag&gvec vous ne sont pas, je pense,
de nature à faire trembler la terre. Je sens qu'il s'agit de choses qùe beaucoup Oe'gené aüront
déjà compiises grâce à la quantité d'éléments qui circulent présentement sur l'internet.

Ce qui falt la particularité de ce que vous apportes qui doit selon moi être partagé, c,est qu,il
s'agit d'information obtenue de première main qui vous est transmise librement alin que vôus
puissiez l'utiliser et vous informer, Cela constitte, au départ, ma position,

En ce qui me concerne, j'ai passé beaucoup de temps dans l'armée, puis j,ai occupé un poste
sénior à la Ville de Londres, et au sein des deux institutions j'ai été àis tès au courant bes
événements que l'on préparait secrètement, au nom d'un groupe de gens - je ne peux pas dire
que c'est au nom d'une nation ou d'une communauté car ce n'est certainemènt pas le cas -
mais cela a certainement à voir avec un groupe de gens dont les intétêts sont connus d,eux
seuls et ce qu'ils font pour inciter une série d'événements à se produire.

En rétrospective, je constate qu'ils ont clairement eu beaucoup de succès dans leurs
agissements. Et je sens, grâce à ce que je sais, qué le temps leur est compté.

Donc la trame temporelle que je vais décrire est quelque peu... et c'est là un titre adéquat,
vraiment, parce qu'une trame temporelle débute quelque part et prend fin quelque pu.t, et ces
gens le savent très bien.

Nous nous,rççirochons présentement d'une période critique, et c'est ce dont tout le monde parle
maintenant. J'en suis très conscient. Mais l'information que j'apporte vient mettre de la chair
sur les os, pour votre considération.

Quant à la véracité de ce qui suit, je peux seulementvous dire que ce que j,amène est
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véridique, bien que beaucoup pourraient penser qu'il s'agit d'une perception. Cela ne me
dérange pas non plus. Mais cela a été mon expérience, et c'est cette expérience que je
m'apprête à partager avec vous.

B: Oui. Ce qui serait bien, ce serait de différencier l'information obtenue de première main,
c'est-à-dire provenant de rencontres physiques avec certains de ces individus, et l'information
obtenue de façon plus subjective et en laquelle vous croyez également. 1l est important de
distinguer la provenance de chacune des informations, Par ailleurs, pôur vous et pour
beaucoup d'autres qui liront ceci, nous avons présentement un ensemble cohérent, n'est-ce-
pas?

W: Oui. Je pense que c'est important. le pense que tout apport de cette nature se doit d'être
cohérent.'Bien sûr, il y a aussi un élément de subjectivité; je veux dire, on ne peut nier cela.
Mais, vous savez, le tout pourrait être considéré comme subjectif, mais il y a également mon
point de vue en tant que témoin. J'espère parvenir à décrire les choses de façon à ce que les
gens puissent voir à travers ma subjectivité et aller au coeur des choses.

B: Bien, Maintenant, pourriez-vous détailler un peu ce groupe auquel vous référez? Porte-t-il
un nom? Les lecteurs pourraient-ils reconnaître ce groupe en recoupant l'information?

T: J'ai moi-même éprouvé des difficultés à décrire ces gens. le les ai nommés "Bande de
Frèresl'. Je les ai aussi appelés "sur-gouvernement". Je pourrais les appelerpa,:d àutres noms,
certains dérogatoires, ce qui serait bien mérité. [rires] Mais je crois que la meilleure façon
compréhensible de les décrire serait qu'ils sont comme un sur-gouvernement, parce que c'est
ce qu'ils font,

B: Parlez-vous des Anglais ou du monde entier?

T: La rencontre dont je vais vous parler était entièrement Anglaise, et certains d'entre eux
seraient immédiatement reconnaissables au Royaume-Uni. Les gens d'ailleurs qui liront ceci
devront effectuer un peu de recherches sur eux. Mais certains d'entre eux sont des
personnages connus de la nation.

B: Sont-ce dds personnages politiques? Ou des personnes appartenant à la noblesse, pour aisni
dire?

T: Oui, il y a pas mal d'aristocratie présente, et certains proviennent carrément de
l'aristocratie. J'en ai identlfié un comme étant un politicien sénior. Deux autres étaient des
personnages séniors de lb police et un autre venait de l'armée, Les deux sont connus
nationalement et ils sont des personnages clés qui conseillent le gouvernement actuel.

B: Et, dans la mesure où il y a une composante politique à tout cela, les deux partis politiques
sont-ils représentés?

T: Non, cette composante politique sénior appartient au parti de droite de l'Angleterre, le Parti
Conservateur.

B: Pour le bénéfice des lecteurs Américains, ce serait l'équivalent du Parti Républicain.

T: Oui.

B: Bien. Donc, il s'agit d'un groupe d'initiés qui fonctionne en Angleterre comme le
gouvernement secret Américain, ce que les lecteurs Américains reconnaîtront par analogie.
Vous parlez de politiciens toujours influents qui agissent derrière les coulisses, qui ont des liens
avec la police, des liens avec l'armée. Y a-t-il ici des liens avec l'armée Américaine également?

T: Oui.

B: Okay.

T: Un personnage militaire important, présentement retraité, mais toujours actif à conseiller le
gouvernement.

B: Okay, Connaissez-vous, ou avez-vous entendu des discussions sur la participation des
autorltés de l'église ou du Vatican ou de toute autre religion du monde? Faisaient-ils partie de
la planification stratégique de tout ceci?

T: Non. Pas du tout, mais je sais que l'Église d'Angleterre, en particulier, est iotalement
complice de tout ce qui se passe.

B: Okay. Et vous savez cela à cause des relations étroites qu'entretiennent les personnages
séniors de l'Église d'Angleterre avec ce groupe que vous avez rencontré à la Vile de Londres?
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T: Absolument. Il ne faùt pas être un expert légal pour s'en rendre compte. Cela se passe au
grand jour,

Bi Okay. Est-ce que tout ceci est de nature fondamentallement maçonique (la Franc-
Maçonnerie)?

T: Absolument. C'est l'évidence même. Tous sont contrôlés par ce processus, par le processus
maçonique, ensuite ils se rencontrent.

C'est une chose que les gens doivent comprendre. Il existe des niveaux dans la maçonnerie.
Vous savez, la plupart des maçons ne savent vraiment pas grand chose, et la majorité d'entre
eux accornplissent du bon travail et bénéficient en retour de l'appartenance à un genre de
"club", si on veut. Mais cela passe par différents niveaux. Certains les appellent "degrés". Mais
ll y a un annuaire ("Who's Who"). C'est-à-dire à qui peut-on se fier, qui peut-on réunir, qui
détient du pouvoir, qui va probablement développer plus de pouvoir.

Et ces gens s'attirent mutuellement et se réunissent sous une cause unique. Mais il ne s'agit
plus exactement d'une cause maçonique, vous savez, Cela peut s'y apparenter, mais ce n'est
pas la même chose.

B: Pourriez-vous expliquer cela un peu plus clairement?

T: Bien, je pense que la meilleure façon d'expliquer cela est la suivante: La maçonnerie (Franc-
Maçonnerie) con'stitue, à ma connaissance, un véhicule pour ces gens, Elle leur permet de se
réunir tranquillement, en secret, à huis clos, de se connaître, de se sentir en sécurité sachant
que ce qui est dit dans ces rencontres ne sort pas du groupe. Il ya donc cet élément
maçonique présent, mais les choses évoluent vers un niveau entièrement différent,

Maintenant, en ce qui a trait à Ia rencontre dont je vais vous parler, je ne considère même pas
que ces gens appartiennent à un niveau important - il était assez important pour moi à

l'époque - mais ils discutaient de choses déjà acceptées, planifiées et dictées. Ils se
rencontraient vraiment pour partager de I'information, voir comment allaient les choses et ce
qu'il fallait faire pour les remettre sur la bonne voie.

B: Alors les choses avaient déjà été décidées à un niveau supérieur à celui-ci. C'est ce que
vous nous dites?

T: C'était très clair. D'après ce que j'ai entendu, il ne s'agissait pas d'un groupe de décideurs.
Ils constituaient plutôt un groupe d'action. C'étaient des gens qui avaient besoin de se
rencontrer de temps à autre pour discuter de ce qull fallait faire, ou de ce qui se faisait et de
ce qui devrait se faire. Puis ils se dispersaient et retournaient faire ce qu'ils devaient faire, à la
suite de ces rencontres.

B: Okay. Et vous avez assisté à une rencontre?

T: Seulement une.

B: Quel était alors votre rôle?

ï: C'était par pur accident! Je pensais qu'il s'agissait O'rn" rencontre trimestrielle normale
parce que, en regardarit la liste des courriels, laquerle comprenait des noms familiers, mon
nom y était. Mais à l'époque, comme j'occupais une position sénior à la Ville, je pensais qu'il
était très normal que l'on m'ait assigné à ce genre de rencontre.

Donc, en me rendant à la rencontre, il ne s'agissait pas du même lieu de rendez-vous
qu'auparavant. Il s'agissait d'une compagnie d'écurie, ce qui était inhabituel, mais pas
suffisamment pour se poser des questions. Je suis allé à la rencontre et ce n'était pas le genre

. de rencontre auquel je m'attendais. Je crois que j'y fus invité... c'était à cause de la position
que j'occupais qu'ils croyaient que j'étais l'un d'eux,

B: Alors vous avez été inclus parce que l'on vous connaissait déjà. On vous considérait comme
quelqu'un de fiable.

T: Absolument. Oui. l'étais fiable. J'étais un exécutant. l'étais une personne qui, à mon niveau
dans l'organisation, faisait avancer les choses.

B: Okay,

T: Et c'est ainsi que l'on me voyait. Beaucoup me connaissaient depuis un certain temps,
même les plus aînés. le veux dire, nous nous appelions par nos prénoms. Et aussi j'étai
régulièrement invité à diverses fonctions, des fonctions sociales, ce genre de chose qui fait que

À4v



j^étais familier avec certâins d'entre eux, et que certains d'entre eux étaient devenus très
familiers avec moi.

Alois, c'était confortable, très professionnel/ rien dlextraordinaire, quoique des cloches
comniençaient à sonner dans ma tête concernant ce qu'ils préparaient et ce qu"ils faisaient et
le type de décisions qu'lls prenaient, que pour la plupart, j'ignorais. Cela semblait inhabituel,
mais une partie de moi voulait ignorer ce qui se passait.

B: Est-ce que vous nous dites que dans cette rencontre les participants vous étaient pour la
plupart familiers et que vous aviez participé à d'autres rencontres avec eux auparavant; mais
que ceci était une rencontre différente à cause du lieu différent, de l'agenda différent bien que
les délégués de la rencontre étaient pratiquement les mêmes? C'est cela que vous nous dites?

T: Non, pas exactement. Je connaissais la plupaft des participants à cette réunion, mais pas
tous. Il y avait environ 25 à 30 personnes à cette rencontre. Et c'était plutôt informel, vous
savez, des gens qui Faisaient, ou refaisaient, connaissance comme des gens ordinaires. Il n'y
avait là rien d'inhabituel, Ce fut lorsque certains sujets commencèrent à être abordés que mon
étonnement sè manifesta face à ce qui était dit.

B: Est-ce que c'était une rencontre avec des chaises autour d'une table, avec des prises de
notes et des verres d'eau, ce genre ce chose?

T: Rien de semblable. II n'y avait pas de prise de notes - rien. C'était vraiment une rencontre à
huis clos avec des gens qui s'interompaient mutuellement, cettains qui retenaient l'audience,
clamant leurs préoccupations, passant à d'autres sujets qu'ils croyaient intéresser les autres.

Et alors une description, je ne peux l'énoncer que comme "trame temporelle des événements"
dont ils anticipaient la venue, ou qui étaient en cours, et beaucoup de préoccupations parce
qu'ils ne l'étaient pas. Et ce qui devait se produire dans la trame temporelle des événements et
qui ne s'était pas produit, et les actions à prendre afin qu'ils se produisent.

Et c'est alors que les choses prirent un tournant surréel - parce que je n'avais jamais été en
compagnie de gens pareils, qui parlaient ainsi.

Maintenant, le groupe de gens avec lesquels i'étals le plus familier, ceux qui effectuent le
travail à la Ville, ils appartiennent à plusieurs comités financiers bien connus; certains de
comités très divers mais ils appartiennent tous à la même organisation. Ce sont des gens que
l'on ne remarque pas; la plupart des gens ne savent pas qui ils sont. le les connais. Je les
connais de vue, je connais leurs noms. Je les connais par leurs agissements.

Ce sont les autres qui étaient présents à ce momentqui m'ont surpris. Trois d'entre eux en
particulier. 1l y avait d'autres personnes présentes qui étaient à leur type de niveau et que je
ne pouvais pas identifier, trois perionnes impoÊantes, certainement.

Bl Okay, maintenant quand cette rencontre a-t-elle eu lieu? Mettons-y unedate.

T: Okay. Nous parlons de 2005. C'était après l'élection générale de mai - lorsque Blair fut
réélu. La rencontre a définitivement eu lieu quelque part en juin de cette année.

B: Pouvons-nous dire officiellement que c'était en juin?

T: luin 2005 est correct. Oui.

B: Très bien. Maintenant pourriez-vous expliquer ce dont il a eté question dans cette
rencontre?

T: Bien, comme je l'ai mentionné, je fus très surpris de voir la quantité de gens présents. La
rencontre comprenait des discussions couvrant des items ou des choses qui se passaient dans
le monde à ce moment-là, et il y avait une grande discussion sur la sécurité à l'intérieur du
pays. Et l'une des trois personnes clé a assumé ce rôle depuis... et continue de l'assumer
présentement. Il est là maintenant. Il occupe cette position présentement.

Le grand sujet à l'époque était l'Irak. Cela faisait partie de leur agenda, et, de façon
surprenante, on parlait beaucoup de l'Iran.

Et ce qui m'a surpris au point de me faire hausser les sourcils fut la mention ouverte - c'étaient
des gens qui se parlaient confortablement entre eux, sans cris ou argumentations - mais qui
parlaient confortablement sur la résistance d'Israël à frapper et à provoquer l'Iran à initier une
action armée, Cela m'a fait dresser les poils dans le dos.

Et il apparaissait que le gouvernement israélien était lié à ce qui se passait là-bas et qu'il avait
un rôle à iouer qui lui était dicté de l'extérieur des frontières israéliennes, Un an plus tard,
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Israël attaquait les bases du Hezbollah appuyées par l'Iran qui étaient au Liban.

Et la seconde chose dont je me souviens fut la résistance des japonais à créer la pagaille dans
Ies secteurs financiers chinois.

Je ne comprenais vraiment pas pourquoi ils en parlaient ni pourquoi cela avait de l'importance.
Ce que j'ai cru comprendre c'est que le gouvernement japonais, ou ceux du Japon, étaient
forcés ou ordonnés de faire quelque chose qui allair endommager ou ralentir la montée de la
Chine vers le statut de grande puissance financière.

On a mentionné que la Chine connaissait une croissance trop rapide et qr" t"'OénéR.irir"
principal de cette croissance était l'armée chinoise, qui se modernisait, principalement par les
argents provenant des marchés mondiaux.

Et puis il y a des choses... et c'est là que je ne peux m'ernpêcher d'être subjectif, Bill. Parce
qu'à l'époque, je me rappelle m'être senti malade et extrêmement anxieux d'entendre ce qui
était dit.

le me trouvais à la périphérie de cette rencontre et je pouvais sentir l'anxiété monter en moi
résultant des sujets abordés. Cela ne nous était pas annoncé. C'étaient des choses qu'ils
connaissaient déjà.

Alors cette discussion ouverte sur l'utilisation d'armes biologiques, où et quand elles allaient
être utilisées e( la synchronisation. La synchronisation semblait toujours constituer l'élément
critiq ue,

Puis, on se concentra sur la façon dont il fallait engager l'iran militairement afin de provoquer
la réaction désirée de la part de la Chine.

Il y avait une claire expectative à inciter l'Iran à entamer un conflit armé avec l'Occident, avec
la Chine qui irait aider l'Iran. Par cette incitation, soit l'Iran, soit la Chine utlliserait une arme
nucléaire tactique.

Et, comme je le mentionnais, ces gens ne prenaient pas les décisions. Ils discutaient quelque
chose de déjà planifié, alors ils paftagaient simplement leurs informations entre eux. Et il est
devenu clair à la lumièr:e de ies discussions que le sujet principal de cette réunion était quand
cela allait se produire.

D'autres discussions portaient sur les finances, les ressources, la protection des avoirs, et un
contrôle de ces ressources et le repatriment de ces avoirs périphériques, Et si vous le voulez,
Bill, je peux continuer cette chaîne d'événements.-

B: le serai heureux que vous y alliez de façon la plus détaillée qu'il vous sera possible.

T: Okay. Maintenant, comme je le mentionnais, il leur était nécessaire que les chinois ou les
iraniens se rendent coupables d'être les premiers à utiliser des armes nucléaires afin de
justifier l'étape suivante.

Maintenant j'ai déjà spécifié que ceci est anecdotique et ne peut être conflrmé, Cependant les
informations provenant de cette rencontre, et aussi d'ailleurs, indiquenl }efaçon positive que les
iraniens possèdent effectivement l'arme nucléaire tactique dès maintenant. Ils ne sont pas en
train de la développer. Ils la possèdent.

B: Certains disent qu'ils pourraient l'avoir obtenue des russes, peut-être. Avez-vous une idée à .

ce sujet?

T: le crois que cela provient des chinois.

B: Des chinois... Okay.

T: Parce que la technologie chinoise a été utilisée, depuis plusieurs années, dans leurs
systèmes de missiles. Ils obtiennent aussi des russes de la technologie de missiles, mais
surtout en ce qui a trait aux missiles sol-air, cette sorte de chose - des armes défensives.
L'armement missile tactique est une technologie qui leur vient de la Chine.

B: Est-ce que votre passé militaire vous confère une expertise dans ce sujet?

T: Oui. C'est le cas.

B: Okay, cela signifie que dans cette réunion où vous pouviez entendre cette information, vous
pouviez portei- votre chapeau miiiiaire, avec voire expérience miiiiaire, et comprencire
stratégiquement et tactiquement ce dont on parlait et pourquoi.
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T: Oh, absolument. J'aurais même pu embarquer dans des conversations et corrrger leur
terminologie parce que je pense qu'il ne la possédaient pas bien, mais ils la décrivaient du
mieux qu'ils pouvaient.

B: Bien.

Tl Alors oui, j'ai une bonne connaissance de ce type d'armes, et des systèmes d'armements en
qénéral.

B: Les systèmes d'armements en général, bien sûr. Okay, revenons oùr vous en étiez, il y avait
cette note en bas de page où vous racontiez, de façon anecdotique, ce que vous ressentiez,
mais que vous étiez également certain dans votre opinion que l'Iran possédait couramment des
capacités nucléaires,

T: Oui, je vais le mentionner ici avant que cela ne m'échappe, Bill. Ceci est anecdotique en ce
sens que la discussion ne mentionnait pas que l'Iran ne possédait pas le nucléaire. La
discussion allait dans le sens où les iraniens avaient ce ÿpe d'armes plutôt que de ne pas en
avoir. Je pense que la distinction aurait été faite à ce moment - s'ils ne l'avaient pas eu. Cela
tendait vers le fait qu'ils avaient déjà ce type d'armement.

B: Je comprends. Maintenant, sans vouloir vous faire dévier de votre chemin, j'y vois une
analogie potentielle avec Ia situation Irakienne, dans laquelle les gouvernements et les
militaires occidentaux, qu'ils aient dit la vérité ou non, avancaient volontiers que les capacités
militaires irakiennes étaient bien plus grandes qu'elles étaient en réalité. Pourrait-il y avoir une
désillusion similaire en ce qui a trait à Ia capacité de l'Iran? Ou bien pensez-vous qu'ils savaient
vraiment ce que les iraniens possèdent et ce qu'ils sont en mesurê de faire?

T: Il est naturel de faire la comparaison avec i'Irak. Dans le présent contexte, cependant, cela
pourrait s'avérer trompeur.

C'est essentiellement l'occident qui a appuyé l'Irak lors du conflit lran-Irak, "Occident" inclut
l'lsraê1, alors la possibilité que l'Irak obtienne l'arme nucléaire sans l'avoir produite eux,-
mêmes, mais€n l'ayant importée, s'avérait extrêmement faible.

D'un autre côté, il y a l'Iran. Maintenant l'Iran est appuyée par la Chine, puis plus tard par les
russes; et par d'autres pays également. Le marché militaire est très ouvert et il peut inclure
aussi bien la France qui exporte ses armes de façon très indépendante là où elle le peut.

B: Oui.

T: Même en défiant les conventions actuelles en ce qui a trait à la vente d'armes à l'étranger.
Mais ça va un peu au delà de ça. Nous parlons d'un pays qui a été très bien utilisé par un autre
durant toute sa période révolutionnaire - où il a été considéré comme un adversaire par tous
les états occidentaux, ainsi que par Ies états du Golfe.

B: Vous voulez dire que l'Iran est utilisée par la Chine?

T: La Chine. Oui, Ils s'utilisent l'un l'autre, bien sûr, L'économie de la Chine est en pleine
expansion. le ne sais pas si elle a atteint ou non son plateau, et je ne parle pas de cela. Mais la
quantité d'armement et le niveau d'expertise technique que l'Iran reçoit des militaires chinois -
il semble inconcevable que des armes nucléaires n'aient pas été incluses dans des paquets
allant vers l'Iran; qu'ils solent sous le contrôle direct de la Garde Révolutionnaire Iranienne ou
à la fois sous le contrôle chinois et iranien. On ne peut en être sûr.

Mais pour revenir à ce que je disais, à cette rencontre, on assumait - très clairement - que les
iraniens avaient de telles armes en leur possession parce que personne n'a dit le contraire.

B: Compris. Et vous allez continuer à élaborer la façon dont cette collaboration entre l'Iran et la
Chine va être utilisée pour attaquer la Chine - parce que la Chine demeure le principal objectif.
C'est bien cela?

T: Ëxactement. La Chine constitue le principal objectif jupuis au moins le milieu des années '70
- et encore, cette information est de troisième main, donc je ne peux pas vous donner une
évidènce de première main - mais cela a toujours été au sulet de la Chine. Cela a toujours été
la Chine qui constitue le grand objectif dans cette trame temporelle,

B: Mm hm.

T: C'est après Ia Chine qu'ils en ont maintenant, et tout consistera en la façon d'inciter et de
créer le scénario où de ÿpe de - bien, ça va être la guerre, Bill; il va y avoir une guerre -
comment peut-on faire comprendre ça et rendre ça crédible pour tous ceux qui vivent en
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'Occident?

Et la façon de rendre cela crédible est qu'un état comme l'Iran soit utilisé comme bouc
émissaire à utiliser l'arme nucléaire afin de provoquer un échange.

B: Et l'entlère justification de tout cela est d'amener la Chine à la guerre, mais pourquoi?

T: La Chine viendra alors à l'aide de l'Iran, très rapidement. On en parle comme une "route
vers Jerusalem", comme on dit. Cela ne devrait pas nous surprendre si la Chine avait leur
propre "route vers.lerusalem" pour ainsi dire, car c'est là que se trouve le pétrole - leur
approvisionnement vital - et c'est là que leur puissance pourrait s'étendre encore plus
qu'aujourd'hui.

B: le ne compren$pas ce que vous voulez dire par Jerusalem. Est-ce une métaphore en
parlant de l'Iran?

T: Oui. C'est ma métaphore. Quoique je ne l'aie pas mentionné avant, vous savez, ils parlent
de "la route vers Jerusalem". Des gens comme Benjamin Netanyahu l'utilisent beaucoup.
Obama I'utilise. Le président chinois Hu lintao l'utilise aussi, je crois. Ils se sont servi de cette
métaphore.

B: Je n'étais pas au courant.

T: Oui, ils l'ont dit. C'est la route. Ne passe-t-elle pas par Téhéran, en un sens? Et ne repasse-
t-elle pas par Téhéran, en revenant?

B: Okay. Donc vous vous servez de cela essentlellement comme métaphore pour désigner un
objectif à atteindre.

T: C'est cela.

Bi okay, Donc, ce vous nous dites c'est qu'un plan à long terme a été décidé il y a assez
longtemps pour mettre une situation en place, pour établir l'échiquier global afin qu'il y ait une
guerre avec la Chine. C'est ce que vous racontez.

T: En un mot, oui. Vous avez compris. Il s'agit d'une série complète d'événements, dont
plusieurs sont déjà réalisés. Et j'insiste encore pour dire que le temps constitue un facteur
essentiel.

B: Qu'est-ce qui s'est déjà produit, qu'est-ce qui doit en@re se produire, et quel est le
déroulement éventuel du plan qu'ils préconisent si'tout se passe comme ils le veulent?

T: Bien, le plan est de mettre encore une fois le feu aux poudres au Moyen Orient, mais de
façon tellement spectaculaire que les conflits précédents du Moyen Orient paraîtraient
insignifiants.

Cela impliquera l'utilisation d'armes nucléaires et, une fois de plus, on veut créer une
atmosphère de chaos et de peur extrême, non seulement en Occident, mais dans le monde
entier, et ainsi pouvoir mettre en place un gouvernement totalitaire unifié pour tout l'Occident;
et pour faice cela, la Chine doit être éliminée, politiquement et socialement.

B: Alors ce qu'ils veulent, c'est faire d'une pierre deux coups. Ils se serviront de cela comme
justification pour ériger ce que l'internet appelle un Gouvernement Mondial Unique, sauf qu'il
n'inclura pas la Chine. Vous parlez d'une alliance serrée des nations de I'Occident face à cette
nouvelle menace.

T: Il s'agit spécifiquement des nations occldentales, mais je crois que l'on doit y inclure le
Japon également.

B: Et la Russie? Où se situera la Russie?

T: Je crois que la Russie est aussi un joueur, mais jq n'ai aucune évidence. Pour une raison ou
une autre, la Russie n'a pas son mot à dire ici; c'est moi qui assume que le gouvernement
russe actuel fonctionne main dans la main avec les actants-contrôlants qui sont ici en Occident.

B: Hm. Alors vous nous dites ça parce que dans cette réunion à laquelle vous avez assisté, la
Russie n'était pas mentionnée comme étant un facteur majeur.

T: Non, pas du tout. La seule façon don't on l'a abordée était toute cette idée de créer une
condition de chaos dans le monde entier. Cela signifiait i'utilisation plus tardive d'armes
biologiques, des manques globaux de nourriture qui allaient affecter les pays vulnérables
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autour du globe, suivis par des maladies et des famines massives,

La seule mention gu'on ait fait de la Russie en est une que je ne peux expliquer, mais peut-être
que quelqu'un d'autre le peut. Je n'y ai rien compris. Mais au sein de cette rencontre quelqu'un
a dit: f inciter la Chine à attaquer Ia Russie de l'Est". Maintenant, il m'est impossible d'en dii.e
plus à ce sujet - je ne le sais tout simplement pas.

B: Okay, Revenons à ce que je disais il y a une minute, c'est-à-dire de faire une pierre deux
coups. Un des objectifs, donc, est d'établir une alliance unifiée des pays de l'Ouest avec une
sorte d'urgence "sentier de la guerre" totalitaire, et passablement contrôlante. Et'l'autre aspect
est de vraiment mettre le feu aux poudres pour faire démarrer cette guerre, laquelle
provoquera toutes sortes de chaos et vraisemblablement un très grand nombre de morts.

T: Oui.

B: Dans la population chinoise? Ou partout sur la planète? Cela fait-il partie du plan de
réduction de la population? Qu'avez-vous entendu à ce sujet?

T: Bien, on a parlé des agents biologiques qui allaient être utilisés, on les décrivait comme
ressemblant à la grippe et cela allait se répandre comme un feu de forêt. Maintenant, ce n'est
pas à cette rencontre que cela fut mentionné, mais je sais qu'ils vont attaquer les gens de
façon génétique, pas tout le monde à la fois. Comment ceia va-t-il se passer... je ne sais
vraiment pas, je ne suis pas un généticien. On doit supposer que c'est lié à I,ADN d,une
certaine façon.

B: Mm hm.

T: Et les diffiérences que l'on trouve dans I'ADN, Ces différences ont été identifiées et des virus
peuvent être mis au point qui peuvent tuer une personne très rapidement.

B: Et ces virus peuvent atteindre des cibles précises, c'est bien ce que vous nous dites? T: Oui.

B: De façon à peuvoir atteindre un type racial précis, ou peut-on être encore plus précis?-

T: Un type racial, J'en suis tout-à-fait certain. Ils parlent de l'extinction de toute une partie de
la race humaine, et d'accomplir ce fait de façon génétique.

B: Vraiment? Est-ce qu'il a été fait inention de cela à cetterencontre, dans ces termes précis?

T: Pài exactement. c'est ma propre terminologie. Mais c'est ainsi que l'on en a parlé, et à mon
souvenir cela a été exprimé ainsi et c'est comme cela que je l'ai interprété.

B: Okay.

T: Mais c'est définitivement ce à quoi on fait allusion,

B: Parle-t-on de la nécesité de se débarrasser des chinois parce qu'ils constituent un groupe
majeur qui refuse de se joindre aux plans globaux? Ou bien est-ce un prétexte pour réduire
drastiquement la population mondiale, incluant celle des pays occidentaux?

T: Bien, c'est une très bonne question et autant que je sache, c'est une question hypothétique.
Ici non plus je ne peux pas vous donner de réponse. De mon point de vue personnel, il
semblerait définitivement que l'on envisage une diminution de la population mondiale et de la
réduire en une quantité facile à contrôler pour ce gouvernement à venir, afin qu'il puisse
détenir le contr:ôle qu'il souhaite avoir. Sinon, il ne le pourrait pas.

Cela me rend malade d'en parler maintenant, vraiment. Cela me rend absolument malade que
l'on puisse aller de l'avant et accomplir ces objectifs; que l'on parle réellement de ça. on veut
ramener la population à un "niveau gérable".

B: Pouvez-vous citer une référence entendue à cette réunjon concernant ces niveaux, ou des
chiffres, ou des pourcentages, ou quoi que ce soit de tangible dont vous puissiez vous
souvenir?

T: Oui, On parle d'environ la moitié.

B: Wow. C'est beaucoup de monde.

T: Oui. En effet,

B: Okay.
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T: C'est une réduction de moitié.

B: Alors c'est plus que les chinois, donc, Cela répond à la question, n'est-ce pas?

T: Bien, dans un échange nucléaire - et je crois qu'il y aura un échange nucléaire limité - il y
aura une sorte de cessez-le-feu. On en a parlé; ils anticipent un cessez-le-feu rapide, mais pas
avant que des millions ne soient déjà morts, principalement au Moyen Orient,

Donc on parle probablement d'Israël ici, la population d'Israël sacrifiée. Égalenent des eirdroits
comme la Syrie, le Liban, possiblement l'Irak, déflnitivement l'Iran, vous savez, les villes et les
grandes villes, les centrales énergétiques et ainsi de suite, cette sorte de chose. Et puis un
cessez-le:feu avant que ça ne devienne global.

B: Un cessez...? Wow. Désolé, je vous interromps, je m'excuse. Un cessez-le-fêu avant un
engagement global?

T: Oui, c'est comme une sorte de jeu de poker dans lequel ils savent à l'avance les cartes qui
vont être jouées. Ils savent ce qui va se jouer. Ils connaissent ce scénario qui peut être amené
à devenir réel et ce scénario peut également être terminé par un cessez-le-feu. Donc nous
aurons un cessez-le-feu, et c'est durant la période de ce cessez-le-feu que les événements
vont vraiment commencer à décoller.

B: Savez-vous comment?

T: Oui. C'est à ce moment que l'on va utiliser les armes biologiques.

B: Oh...

T: Ceci va créer les conditions où les les armes biologiques pourront être utilisées. Et ici il faut
nous imaginer un monde, après une guerre nucléaire, ou une guerre nucléaire limitée, le
chaos, l'écroulement financier, des gouvernements totalitaires se mettant en place.

B: Et beaucoup de dommages aux iffiastructures.

W: Des gens qui vivront dans la peurtotale et la panique - c'est ce qui va suivre. Nous aurons
un scénario... et on en a également parlé, et je vais vous détailler de quelle façon les gens
deviendront plus faciles à contrôler avec personne pour leur expliquer ce qui va suivre, parce
que leur sécurité viendra tout juste d'être placée fermement dans les mains de ceux qui
prétendent pouvoir les protéger le mieux,

Et c'est au sein du chaos post-nucléaire que ces armes biologiques seront déployées de sorte
qu'aucune structure, aucun filet de sauvetage ne pourra protéger quiconque de ce type
d'impact biologique.

Il faut également mentionner, pour ceux d'entre nous qui ne sont pas au courant, que les
armes biologiques sont tout aussi efficaces que les armes nucléaTes; il leur faut juste un peu
plus de temps - c'est tout.

B: Oui. Maintenant, le déploiment d'armes biologiques suivant un cessez-le-feu, est-ce une
action qui a lieu secrètement,,par exemple des gens vont soudainement se trouver malades et
personne ne saura d'où ça vient? Ou bien s'agit-il d'un déploiment d'armes à découvert qui
rend les choses très évidentes?

T: le ne pense pas que ce serait à découvert, parce que les chinois vont être frappés par la
grippe! Donc il ÿ aura une épidémie globale de grippe, possiblement, avec un pays comme la
Chine - ou bien uniquement en Chine parce que la Chine fut mentionnée - ce pays étant celui
qui en souffrira le plus.

B: Okay. Maintenant, si vous étiez un commandant militaire chinois, que feriez-vous dans une
situation pareille? On suppose que vous exerceriez des représailles.

T: Oui en effet. Le type de représailles que les forces armées chinoises pourraient exercer n'est
pas la même chose que ce que peut faire l'Occident. Le type d'armes que l'Occident peut
déployer très, très rapidement dépasse de loin ce qui est présentement à la portée des forces
armées chinoises - quoiqu'ils s'améliorent avec le temps.

Mais quand je parle de la Chine, je parle de l'Armée de Libération du Peuple, l'Armée du
Peuple, qui se rassemblerait assez rapidement, nous avons alors des mouvements de troupes
massifs, en quelque sorte, dans des zones où ils pourront engager le combat avec les troupes
opposées.
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Et c'est ce type d'échange qui deviendra nucléaire... c'est pourquoi je le mentionnais au tout
début... il y aura d'abord une guerre conventionnelle, puis cela dégénérera rapidement vers une
guerre nucléaire avec l'Iran ou la Chine que l'on provoquera à utiliser le nucléaire les premiers,
car ils ne pourront pas se défendre adéquatement contre ce que l'Occident peut leur opposer
en fermes d'armement conventionnel, sans se servir les premiers du nucléaire.

B: Okay. Donc les chinois se verront obligés d'effectuer une attaque préventive,

T: Oui, toutes leurs options leur seront retirées... leurs options de représailles leur seront
enlevées assez rapidement et ils n'auront pas le temps de récupérer

B: Okay, maintenant ce que vous nous décrivez là c'était Ia situation avant le cessez-le-feu,
lorsque la Chine allait être incitée à utiliser des armes nucléaires.

T: Je pense qu'il vaut mieux regarder cela par étapes. Donc nous parlions d'une sorte de
guerre conventionnelle; cette guerre provoque alors l'utilisation de l'arme nucléaire par les
chinois ou les iraniens.

B: Okay.

T: Probablement par l'Iran qui voudra empêcher l'escaladg . Puis, il est question d'un échange
de missiles suivi d'un cessez-le-feu avant que le conflit ne déborde de sa région géographique.

B: À quoi cela ressemble-t-il? Est-ce que cela devient global? Par exemple, mentionnez-vous
des arrnes nucléaires sur le territoire américain, en Europe, et ainsi de suite?

T: Non. On n'a pas mentionné de guerre nucléaire globale.

B: Okay.

T: C'était géographiquement confiné au Moyen Orient.

B Okay. Donc des gens pourraient référer cela à la guerre d'Armageddon, la guerre
prophétisée. - 

I

T: Oui. C'est vrai, Pour ceux qui regardent de ce côté, vous savez, cela met certainement
l'emphase sur une période de temps où cette sorte d'événement va se produire. Mais
probablement pas comme ils le pensent, parce que je ne saurais trop insister là-dessus: en
général, les gens seront dans tel un état de par ique et de peur qu'ils en viendront à vouloir un
gouvernement fort, partout.

Ils ne s'appelleront pas des gouvernements totalitaires; ce seront des gouvernements militaires
avec des gouvernements civils toujours en existence, mais en mode redondant. Les militaires
décideront de tout - comme un général en Afghanistan, ou auparavant en Iraq. Le généra.l
commandant occupe toute la scène. C'est lui qui décide.

Donc, nous devons imaginer ce type d'événement dans un pays oÙ il y a un gouvernement
militaire civil qui prend toutes les décisions, et un soi-disant gouvernement élu qui est quasi-
redondant, Le gouvernement militaire fournira la sécurité pour les gens qui vivent dans ce pays
qui n'auront pas encore été affectés par ce ÿpe d'impacts.

B: Okay. Au meilleur de votre connaissance, quand cette séquence d'événements se produira-
t-elle?

T: Au meilleur de ma connaissance... 18 mois. C'est définitivement avant 2012.

B: Okay.

T: Ou autour de 2072, quelque part cette année.

B: Maintenant quelqu'un qui lirait ceci se demanderait: Okay, donc c'est ce qu'ils discutaient en
2005. Comment pouvez-vous savoir si ce plan est toujours en voie de réalisation, que les
choses n'ont pas changé radicalement, qu'ils ne l'ont pas tout-à-fait abandonné, que l'on n'a
pas fait complètement demi-tour? Qu'est-ce vous rend si certain que c'est encore en voie de
réali§ation?

T: À cause des événements qui ont eu lieu depuis 2005. le pense que c'est sans doute la façon
la plus cohérente de voir les choses. Nous avons déjà eu une soi-disant crise financière. Ce
n'était pas une crise du tout. C'était une centralisation des pouvoirs financiers. C'est ce qui est
arrivé. C'est certainement arrivé aux États-Unir . C'est très certainement arrivé au Royaume-
Uni. C'est très certainement arrivé en France et en Allemagne. Donc tous les joueurs clés du
monde occidental ont centralisé leurs avoirs financrers.
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B: En a-t-on parlé à cette réunion

T: O.ui! Une grande partie de la rencontre a été consacrée à la façon dont cela allait se passer.
Rappelez-vous où la rencontrç a eu lieu - dans la cité de Londres. Cette ville est
indiscutablement le centre financier du monde.

B: Donc vous nous dites que tout cela s'est produit selon le déroulement de leur plan.

T: C'est exact - et toutes les préparations qul devaient être mises en place avant ce type de
conflit, on les a mises en place également.

B: Commè quoi? De quoi parlez-vous?

T: Bien, nous parlons d'instances majeures qui prennent le pouvoir. Prenons un exemple ici,
même si la plupart de gens au Royaume-Uni ne sont pas au courant. L'industrie anglaise de la
sécurité privée emploie environ 500,000 personnes, ce qui est de beaucoup supérieur à I'armée
anglaise. L'armée anglaise est bien plus petite. Elle emploie seulement 200,000 personnes
environ. Nous parlons de 500,000 personnes qui travaillent actuellement dans l'industrie de la
sécurité privée.

Maintenant, avant 2005, tout cela n'était pas réglementé. Il n'existait pas d'entraînement pour
eux, Cette force de gens n'était pas unifiée. Et derrière les coulisses - les gens devraient être
au courant de cela, surtout ceux qui vivent au Royaume-Uni - il y a eu l'Acte de l'industrie de
la sécurité privée de 2001.

Maintenant, cet acte signifiait'que quiconque travaillait dans ce sêcteur privé devait
entreprendre un ceftain entraînement, Ils devaient également être contrôlés par la police. Ce
qui a un certain sens au niveau civil, que des gens qui travaillent dans ces domaines de
sécurité et de responsabilité soient vérifiés par la police. Ces vérifications par la police... on
découvre tout. Il ne s'agit pas seulement de savoir si vous avez commis un crime ou non.
Croyez moi, vous pouvez trouver beaucoup plus que cela sur une personne par un contrôle de
police.

Et puis, il y a l'entraînement. L'entraînement consiste en la gestion de conflit: que faire en
temps de conflit, comment le gérer, comment le contrôler. Et ensuite on leur enseigne
comment utliser la force de façon contrôlée. Cela continue dans cette direction.

B: Donc vous parlez du contrôle des problèmes de désordre civil et ainsi de suite. C'est une
préparation à cela.

T: En effet. Prenez les manifestations qui ont eu lieu après l'invasion de l'Iraq en 2003, ici au
Royaume-Uni et en Europe de l'Ouest et aussi aux Etats-Unis, mais principalement en Europe
de l'Ouest. Cela a été comme un soulèvement de masse contre la guerre en Irak, Cela ne se
répètera pas, Cela ne se répètera plus.

Mais les gens de cette industrie doivent être autorisés légalement pour pouvoir faire leur travail
parce qu'ils travailleront à protéger des avoirs, donc ils feront toujours leur travail. Et
présentement, tandis que nous parlons, L'Association de l'industrie de la sécurité demande et
obtient encore plus de pouvoirs que ceux qui lui ont déjà été accordés. Ils détiefiènt déjà le
permis pour opérer légalement au sein d'un environnement civil. Maintenant ils obtiennent les
pouvoirs policiers additionnels dont ils ont besoin.

Et ce n'est pas seulement pour ceux de l'industrie de la sécurité anglaise; c'est également ceux
que l'on appelle'officiers civils de mesures coercitives" (civilian enforcement officers): des
préposés au stationnement, cette sorte de chose; des officiers de police communautaire; ceux
qui aident la police à faire leur travail, ils obtier{hnt des pouvoirs, liés aux responsabilités, qui
sont requis pour leur permettre de faire leur travail effectivement. Donc nous parlons de
pouvoir d'arrestation, de pouvoir de détention; nous allons dans ces directions. Et c'est ce qui
va se produire.

B: Est-ce que cela se produit également dans d'autres pays occidentaux, à votre connaissance?

T: Bien, cela s'est déjà produit dans d'autres pays occidentaux, comme la France et
l'Allemagne, où vous avez plusieurs forces policières travaillant de concert. Vous n'avez pas
une force policière, que vous pouvez identifier et dire: Bien, ils sont de la police.Ils ont
d'autres agences et ils détiennent tous des pouvoirs similaires.

Mais ces pouvoirs à l'intérieur de l'industrie de sécurité a.nglaise n'existent simplement pas
encore présentement. Par ailleurs, ils existent déjà aux Etats-Unis et c'est essentiellement un
modèle américain qt/i est utilisé ici.
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B: Okay. Maintenant, avant d'aller dans ces détails, vous nous parliez de la trame temporelle -
et je vous demandais quelle serait votre réponse si on vous demandalt comment vous pouvez
être si certain que le plan était toujours en voie d'être réalisé, même si la réunion que vous
décrivez a eu, lieu il y a quatre ans.

T: Presque cinq ans maintenant.

B: Presque cinq. Oui.

T: Oui. Tout ce que je peux dire, Bill, c'est de prendre en considération ce que j'ai mentionné,
et si cela en réveille certains - alors ils peuvent vérifier par eux-mêmes la véracité de mes

dires, s'ils le désirent.

B: Oui.

T: Tout n'est pas caché. Ils ne peuvent pas possiblement cacher tout. Et alors, il est possible

d'assembler les pièces du puzzle et constater que tout cela est très crédible,

B: Oui.le dois admettre, c'esf très crédible, cela donne à réfléchir. Au tout début de notre
conversation, vous nous disiez que.. c'est moi qui paraphrase.. vous disiez qu'à leur point de

vue c'était une course contre Ia montre. Pourquoi?

W: Beaucoup de choses vont se produire dans les prochaines années, qui ont trait au pouvoir.
Il y en a, pour être honnête avec vous, que je ne comprenQ5pas vraiment. Mais d'après ce que
je comprends, il y a beaucoup de négociations de pouvoirs qui ont lieu présentement, e! c'est
essentiellement autour du fait que ceux qui contrôlent la plus grànde partie de la société non

seulement depuis des siècles, mais depuis des millénaires, souhaitent que leur contrôle se
poursuive. Et, dans ce but, une séquence d'événements doit être manufacturée, Ce que je
viens de vous décrire en constitue probablement la première partie.

Alors nous allons entrer dans cette guerre/ puis après cela... etje ne peux pas vous donner un

échéancier précis du déroulement de ce qui va se produire... il va y avoir un événement
géophysique sur terre qui va tous nous affecter.

Maintenant, à ce moment-là, nous viendrons tous de passer par une guerre nucléaire et
bactériologique. Si cela se produit, la population de la Terre aura été drastiquement r-éduite.
Lorsque cet événement géophysique aura lieu, le reste de la population sera probablement
diminué de moitié. Et ce sont ,ceux qui surviv iont qui détermineront qui s'emparera du monde
et du reste de sa population pour l'amener dans l'ère suivante'

Donc nous parlons d'une ère post-cataclysmique. Qui dirigera? Qui contrôlera? Tout tourne
autour de cela. Et c'est pourquoi ils agissent de façon si acharnée pour que ces choses se

déroulent selon un échéancier établi. Sinon, ils vont tout perdre.

B: Okay. Laissez-moi jouer t'avocat du diable, ici. Parlez-moi à partir de votre point de vue de
militaire expérimenté, lequel estfamilier avec la façon de penser militaire. Pourquoi doit-il y
avoir une guerre et l'établissement d'un gouvernement totalitaire, et une atmosphère de
tereur, et alnsi de suite, pourquoi a-t-on besoin de tout cela s'il va y avoir un événement
géophysique majeur, comme vous Ie décrivez, qui va endommager l'infrastructure plus qu'elle
ne le sera déjà, qui va engendrer beaucoup de mortalité, résulter en une quantité d'urgences
de toutes sortes de par le monde, tremblements de terre, tsunamis, et Dieu sait quoi, Ces

derniers événements pourraient à eux seuls justifier l'imposition d'une loi martiale dans la

plupart des pays, des états d'urgence et ces mêmes factions pourraient facilement justifier le
fait d'assumer le pouvoir dans des urgences semblables. Pourquoi la partie'guerre' dans le

scénario? Je ne comprendl pas cela.

T: Je pense qu'il vous faut regarder les choses d'un point de vue différent. Après un événement
cataclysmique, il n'y aura pas, ou peu, de structure. Et s'il n'y a pas de structure, cela signifie
qu'il faut en remettre une en place.

Une structure doit être en place avant que ces événements se produisent avec une relative
certitude qu'elle y survivra - de sorte qu'elle puisse atterrir sur ses deux pieds le jour suivant,
et ensuite demeurer au pouvcir et tout simplement détenir le pouvoir dont elle jouissait
précëdemment.

B: Donc, c'est une justification pour renforcer les parties critiques de l'infrastrusture, qui en
temps normal civil ne seraient pas aussi renforcées, en préparation du cataclysme. C'est ce que
vous nous dites?

T: En effet. Et j'entre dans une zone subjective oùr mon point de vue ne vaut pas plus qu'un
autre, mais j'ai l'impression, et ce n'est là que mon intuition, que tout est prêt maintenant. Que
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leur pouvoir est bien solidifié. Et la seule façon de le renforcer c'est de créer les circonstances
nécessaires, donc un conflit,

Et nous pouvons réviser nos leçons d'histoire. Chaque guerre a rempli un objectif, À part la
souffrance humaine qui s'y déroule, cela a toujours atteint un but, Et le but est toujours en
faveur du gagnant.

Donc nous examinons ce régime totalitaire, et je crois qu'il est déjà totalitaire de toutes façons.
Je veux dire, nous n'avons pas de démocratie du tout. Personne ne peut parler. Tout a déjà été
décidé au-dessus de tous.

Nous n'avons aucune importance, c'est un fait. Nous n'avons vraiment aucune importance. fls
sont impo'rtants, et leur pouvoir est important, et c'est la seule considération. Et je crois que si
vous pouviez voir l'esprit de quelqu'un qui opère de cette façon, vous comprendriez ce qu'ils
font et pourquoi ils veulent contrôler la partie finale et retrouvrer le pouvoir à la fin, intact, car
cet événement 9éophyslque est survivable.

B: Avez-vous des indications sur la date des événements? Cela implique, d'après ce que vous
dites, qu'ils s'attendent à quelque chose en 2012. Est-ce que c'est un événement de 2012?

T: Non, ceci n'est pas vraiment centré sur le 21 décembre2012.le n'ai aucune idée sur ce qui
pourrait se produire à cette date.

Je soupçonne fortement què cela pourrait être quelque chose d'autre, peut-être quelque chose
de bien pour tous. Je ne sais vraiment pas. Mais, certainement, autour de cette période nous
serons au coeurd'un conflit qui durera aussi longtemps qu'il faudra. Mais nous parlons de
quelques années après 2012 quand cet événement géophvsique àura lieu. le crois que cela
aura lieu de mon vivant.

B: Okay. Revenons un peu sur le déroulement d'événements que vous décrivez: L'échange
nucléaire suivi du cessez-le-feu, puis l'utilisation d'armes biologiques... ce que vous nous
racontez c'est qu'il va en résulter un tel chaos qu'il faudra à l'humanité une génération pour
reconstruire tout cela. Durant cette période il y aura une sorte de lourde infrastructurq
totalitaire pour gérer cette urgence et cette reconstruction, Et alors, à peu près à ce moment, il
y aura cet événement géophysique majeur, c'est pourquoi ils doivent commencer le plus tôt
possible. C'est bien cela?

T: C'est correct, C'est cela.

B: Pensez-vous qu'ils savent quand cela va se prod-uire? Ou bien est-ce que vous croyez qu'ils
pensent que cela va se produire "n'importe quand"?

T: Oui, Je pense qu'ils ont une bonne idée de quand cela doit ariver. Je ne sais pas quand.
Cependant, j'ai cette forte lmpression que cela va'avoir lieu durant ma vie, disons d'ici les 20
prochaines années. Vous pourriez probablement avancer un peu la date - entre maintenant et
dix ans; entre maintenant et cinq ans.

B: Hm.

T: Vous savez, je ne [e sais vraiment pas. J'aimêrais bien le savoir. C'est quelque chose que
j'aimerais vraiment savoir, mais nous venons d'entrer dans la période dans laquelle cet
événement géophysique est sur le point de prendre place, quand on considère la période de
temps qui s'est écoulée depuis le dernier qui s'est produit il y a environ 11,500 ans, et cela se
produit de façon cyclique à peu près à tous les 11,500 ans. Cela doit arriver de nouveau,
bientôt.

B: Oui.

T: En a-t-on parlé durant cette rencontre?

T: Non, on n'en n'a pas parlé ouvertement, Laissez-moi vous résumer ce qui fut discuté à la
réunion:

L'Iran sera attaqué, possiblement à l'intérieur de 18 mois. La Chine viendra à l'aide de l'Iran,
pour protéger ses propres intérêts. Des armes nucléaires seront utilisées par l'Iran ou par la
Chine, suite à Ia provocation d'lsraël à en faire usage les premiers. Une bonne partie du Moyen
Orient sera détruite. Des millions mourront dans un très court laps de temps. Et, pour une
raison ou une autre, il y a ce détail, sans que je puisse l'expliquer: la Chine avancera de force
dans des parties de la Russie afin d'étendre ses lignes de cessez-le-feu. Ensuite, des armes
biologiques seront déployées contre la Chine. La Chine va "attraper la _orippe".

Ei, selon ma propre compréhension, il existe une softe d'alliance maléfique avec des
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extraterrestres (ET) depuis 50 ans impliquant le Royaume-Uni, les États-Unis et d'autres
puissances occidentales, et ceci inclut le Japon.

Et, lorsque nous parlons d'une alliance ET mal(fique, c'est dans le cclntexte des projets noirs,
eE ceci est un échange de technologies qui est en cours depuis assez longtemps. Alors il y a ici
une implication certaine, que je ne peux moi-même expliquer complètement.

Et je comprend5également qu'il y a des entités ET plus humanitaires et altruistes qui oeuvrent
à l'encontre de cette trame temporelle et qui maintiennent un équilibre précaire sans intervenir
eux-mêmes directement. Une fois de plus je suis incapable de l'expliquer mais j'ai l'intuition
que cela fonctionne et il y a d'autres aspects de mon expérience qui m'amènent à affirmer cela
- mais c'est une autre histoire.

Donc, nous parlons des puissances occidentales qui cherchent une'guerre parfaite' - ce qu'ils
font depuis tout le vingtième siècle jusqu'à aujourd'hui, parce que cette trame temporelle
remonte assez loin dans le passé. Alors cette trame temporelle est en cours depuis des
décenies ou des siècles.

Et je pense également qu'il est très important d'associer cette trame temporelle avec son autre
référence que j'ai entendue plusieurs fois: elle s'appelle LA MISSION ANGLO-SAXONNE. Je sens
qu'il est important de l'ajouter parce que cela fait résonner des cloches chez certains et je ne
pense pas que cela ait été mentionné auparavant.

B: J'ai déjà entendu cette expression. Sans vouloir dériver, ce que j'ai contre cela - et vraiment
je commence è comprendre et c'est effrayant, d'après ce que vous dites - la raison pour
laquelle on l'appelle la mission anglo-saxonne c'est parce qu'à la base le plan consiste à
éliminer les chinois de sorte qu'après le cataclysme, une fois les choses reconstruites, ce seront
les anglo-saxons qui seront en position de reconstruire et d'hériter la nouvelle Terre, avec
personne d'autre aux alentours. Est-ce que c'esi correct? Si c'est exact, je ne le sais vraiment
pas, mais je serais d'accord avec vous. Durant tout le vingtième siècle au moins, et même
avant, dans les 19ième et 18ième siècles, l'histoire a été majoritairement dominée par
l'Occident et par l'hémisphère Nord de la planète. D'autres ont essayé mais ils ont échoué.

Et nous pouvons affirmer que Ia première guerre mondiale et la seconde guerre moôdiale
furent des guerres manufacturées. J'en suis tout-à-fait certain, Et elles ont été utilisées comme
étapes à franchir pour en arriver là où ils en sont. N'importe quel historien vous le dira: si ceci.
ne s'était pas produit, cela ne serait pas arrivé, Nous n'aurions pas eu les Nations Unies; les
Etats-Unis d'Amérique ne seraient pas devenus une superputssance en une si courte période de
temps. Ils sont devenus une superpuissance à l'intérieur de quatre années de guerre. Et ils ont
terminé avec des armes nucléaires.

Je pense que les gens devront intégrer ceci à teul propres agendas. Il est hors de tout doute
que l'Occident soit devenu la puissance prédominante dans le monde.

B: En rétrospective. on peut aperçevoir comme une stratégie à long terme qui s'étend depuis
une quantité de générations, même si on ne pouvait pas voir la forêt à cause des arbres, à
l'époque.

T: C'est dans la nature des gens - vraiment. Vous savez, nous vivons seulement nos propres
vies avec celles de nos familles et ceux qui nous sont proches et nous faisons de notre mieux.
Ce n'est pas très souvent que nous élevons la tête au dessus du parapet pour avoir un bon
coup d'oeil pour voir ce qui se passe vraimenf. Nous ne sommes pas très habiles en cela, j'en
ar peur,

l'en suis un bon exemple. J'ai été impliqué dans tellement de choses, j'y ai plongé ma tête et
me suis concentré sur ce que je faisais, tout en ignorant ce qui se passait, peut-être que je
niais inconsciemment ce qui se passait jusqu'à ce que j'aie vraiment quelque chose à dire à ce .

sujet.

B: Oui, Sur une note plus personnelle, ce doit être difficile de vivre avec cette expérience
personnelle d'avoir écouté ces conversations sachant que ce n'était pas de la fantaisie parce
que vous les entendiez en parler, et en rire.

T: Bien, c'était très informel. Je veux dire, ils se sentaient très à l'aise de parler de cela,

Comment mieux vous décrire ces gens dont je vous parle? Je parle d'individus qui dégagent de
la puissance. Ils engendrent la peur. Ils exigent obéissance et, par Dieu, ils l'obtiennenti Et par
leur façon de parler, ils dictent leurs volontés aux gouvernements soi-disant élus que nous
avons au parlement ou à Washington ou à Berlin ou à Paris. Ces gens dégagent cette sorte de
puissance, qu'est-ce que je peux dire d'autre?

Je suis sÛr que d'autres que moi ont rencontré ce type d'individus dans leur vie. Il n'y pas un
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étôme de compassion dans leur corps. Il ne réflètent aucune forme de chaleur spirituelle, Ils
sont froids, calculateurs. Pour utiliser une expression d'ici, "le beurre ne fondrait pas dans leur
bouche".

B: Il ÿ a plusieurs personnes qui supposent qu'à un certain niveau, peut-être pas le niveau des
gens de votre réunion, mais à un certain niveau, dans ce gouvernement derrière les coulisses
qui orchestre tout ce plan, se trouve une intelligence non-humaine.

Et l'un des arguments en ce sens c'est qu'il faut beaucoup de réflexion à long terme,
d'adroitesse stratégique, pour suivre un plan sur plusleurs générations, c'est la lharque d'une
extrêmement grande intelligence que de jouer aux échecs à une si grande échelle. Donc
plusieurs personnes, moi inclusivement, suggèrent qu'il doit y avoir une intelligence non-
humaine dérrière cela.

T: Oui. Et ma perception est que cette intelligence est incroyablement logique, sans aucune
empathie, sans aucun amour, compréhension ou compassion. Ils sontfroids et calculateurs et
logiques au delà de la logique normale. Ils vont bien au delà de ça - ce sont des personnês
suprêmement intelligentes. Ce sont des gens qui peuvent produire des réponses à des
questions vraiment difficiles sans cligner des yeux. Ce sont des individus très, très brillants,
mais brillants seulement en ce sens que leur logique est extraordinaire.

B: Qu'est-ce que les gens ordinaires peuvent faire? Comment devraient-ils réagir? Que
devraient-ils penser? Pensez-vous personnellement que c'est inévitable? Pensez-vous que
d'une certaine façon, nous sommes tous condamnés?

T: Non, absolument pas. J'ai souvent réfléchi à cela, Bill, et bien sûr, il s'agit d'un Point de vue
personnel: Nous allons survivre. Mais pour survivre/ d'une personàe à une autre, il nous faut
ne plus travailler pour eux. Arrêter de travailler pour eux, Il ne faut pas réagir violemment
contre eux parce qu'ils gagn€raient. Ils aimeraient que cela se produise, cela leur donnerait
alors une excuse. Ils se nou?issent de la peur et de la violence - la réaction à la peur. Pour
eux, ce serait comme du miel pour des abeilles. lls adoreraient que cela se produise.

Ce qu'il nous faut c'est une réaction non-violente: simplement ne plus faire le travail pqur eux.
Pour faire une Gomparaison, Bill, il y a eu cet homme que l'histoire a largement ignoré. C'était
un français du nom de Jean laurès. le me suis toujours demandé pourquoi ce personnage
incroyable n'est jamais entré dans les livres d'histoire. Il est très connu en France dans certains
cercles, mais pas du grand public.

Il a prédit l'avènement de la première guerre mondiale. Il ne voulait pas que le Mouvement
International des Travailleurs ne s'aligne avec les familles royales et l'aristocratie, et quand
vous lirez à son sujet vous découvrirez cela par vous-mêmes. Deux mois avant Ie début des
hostilités, lorsque l'archiduc Ferdinand fut assassiné en Serbie, Jr*ü,rès fut assassiné dans un
café français. Ils l'ont tué. Il a été tué raide moft, et son mouvement est mort avec lui.

Avant la première guerre mondiale, il avait tout deviné. II voyait Ies aristocraties et les familles
royales s'en prendre les unes aux autres, en un grand conflit. Il savait que la France et
l'Allemegne, le Royaume-Uni étaient toutes des nations industrialisées. De plus, il réalisait que,
les protagonistes étant industrialisés, la prochaine guerre allait possiblement tuer des millions
de gens.

Il forma un mouvement que certains avaient qualifié de communiste, C'était lé mouvement
international des travailleurs et il n'avait rien à voir avec la politique, Son idée était que la
personne ordinaire ne fasse rien, n'aille pas à la guerre, qu'elle reste simplement à la maison et
ils n'auraient pas eu la guerre qu'ils voulaient.

le crois personneliement que si on adopte la non-violence et que si les gens deviennent plus
conscients de ce qui se passe, alors ces individus perdront leur pouvoir très, très rapidement.
Ils se nourrissent du pouvoir, ils se nourrissent de la peur. Alors si vous leur enlevez ces

'éléments, ils devienent impuissants. Ils ont besoin de nous pour faire ce qu'ils font. Ils sont
incapables de réussir par eux-mêmes, bien qu'ils peuvent être très dangereux n'importe
quand, mais ils ne peuvent pas y arriver seuls.

Et l'essentiel de mon message est de vous éveiller un peu, de regarder ce qui se passe autour
de nous, mettre sans crainte nos têtes au-dessus du parapet, prendre une bonne respiration,
regarder autour, voir ce qui est en train de se produire, et les gens réaliseront rapidement: Ah
oui. Okay. C'est vers cela que nous nous dirigeons. C'est là que nous allons et je ne peux rien y
falre. Mais vous y pouvez quelque chose!

Il s'agit de faire ce choix. Cela semble ridiculement simple. C'est simple dans son éxécution et
c'est en notre pouvoir en tant qu'êtres humaiàs qui vivent consciencieusement, qui respirent,
qui ont de la compassion l'un pour l'autre, de 'éaliser cela. Parce que si on ne le fait pas, ils
vont aller de l'avant et gagner la partie finale.
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B: D'après votre propre expérience militaire, croyez-vous qu'il existe suffisamment de
personnes dans l'armée qui diront: Vous savez quoi? )e ne me suis pas engagé pour ça. Je ne
ferai pas ça, Ou bien pensez-vous qu'ils vont accgpter toutes les justifications qui sont en train
d'être établies?

T: Bien, la majorité des armées occidentales ne sont pas des armées conscrites. C'est une
armée professionnelle, qui est fière de son professionalisme. Elle est fière d'agir au nom des
gens qui ont élu le gouvernement qui les envoie faire leurtravail. C'est une question très
difficile à répondre, Et bien sûr, ces troupes sont superbement entraînées et ils croient
entièrement, tout comme je le croyais quand j'étais dans l'armée, qu'ils font leur travail pour
les bonnes raisons.

S'il devient évident à ceux qui occupent de telles professions - pas seulement l'armée; nous
parlons également des services d'urgence, de la police, tous ceux qui se sont tracés un chemin
dans l'industrie de la sécurité, nous parlons de tous ces gens. Si suffisamment de voix se font
entendre, alors ceux de l'armée qui n'ont pas encore atteint un rang significatif, qui n'ont pas
d'intérêt à ce jeu, pourront alors s'éveiller comme tout le monde.

Mais il faut garder à l'esprit que les puissances de l'Occident ont des services militaires
professionnels, et que c'est une chose difficile de clarifier les choses. et faire savoir à ces gars et
ces filles qu'ils ne combattent pas le bon adversatre.

B: Bien sûr. Laigsez-moi vous poser une question différente. Y a-t-il eu une référence à des
endroits qui seraient "plus sécuritaires"? Physiquement, je veux dire,

T: Non. Pas du tout.

B: Rien du genre: l'hémisphère Sud est okay, l'hémisphère Nord va s'avérer problématique?
Rien du genre?

T: Non, pas à cette rencontre. Cela n'a pas été mentionné du tout.

B: Okay. Uneautre question que j'aimerais vous poser, et c'est une question passionante à

débattre avec des gens qui sont conscients de toutes ces questions, et c'est une question
personnelle: pourquoi croyez-vous que les extraterrestres bienveillants, et je suis certain qu'ils
existent, pourquoi pensez-vous qu'ils n'embarquent pas dans le jeu en disant: Okay les gars,
normalement on ne se mêle de rien, mais là ça devient sérieux et nous n'allons pas laisser cela
arriver. Est-ce possible? Pourquoi gardent-ils une telle distance?

T: Bien, Mettons les choses en ordre. "Les extrateriestres bienveillants" - je n'aime pas les
appeler "extraterrestres"... le crois que ces gens sont "nous" et nous sommes -'eux".

B: Oui.

T: Ils sont ici depuis bien plus longtemps que le régime qui est présentement au pouvoir. Le
régime actuel, ce régime basé sur le pouvoir, certains les appellent les reptiliens, et je n'ai pas
de problème à les appeler ainsi car c'est exactement ce qu'ils sont - un coeur complètement
froid. Ils sont ici depuis beaucoup, beaucoup plus longtemps et ce sont eux qui ont vraiment
fait de l'humanité ce qu'elle est aujourd'hui.

Des interventions? Je crois qu'ils sont intervenus par les meilleurÉ façons qu'il leur était
possible. Mais nous parlons d'êtres très évolués spirituellement, comme la race humaine est
très évoluée spirituellement - c'est peut-être pour cela qu'ils reviennent par ici aussi souvent,
sur cette planète.

Mais pour ces gens qui sommes "nous" comme nous sommes "eux", comme je le mentionnais,
ils ne considèrent pas le temps comme nous le comprenons ici dans notre monde physique.

.Pour eux, 11,500 ans c'est un battement de paupières. Ce n'était rien et ils savent déjà ce que
va être la fin de la partie. Ils croient, tout comme je le crois, que ce régime qui est
actuellement au pouvoir et qui souhaite dominer totalement la Terre et tout ce qu'il y a dessus,
ne va pas qagner. Ils ont leur moment de gloire maintenant et il est sur le point de se
terminer.

B: Sur quelle base ressentez-vous cela? C'esttrç important pour les gens qui lisent cette
transcription, car certains vont se sentir assorfré{ et en état de choc avec l'information que
vous présentez, pensant: Oh mon Dieu, nous sommes réellement dans le pétrin, ici .

T: Oui, je pense, si vous le prenez d'un point de vue purement physique. Je ne veux pas dire
que nous avons des esprits suicidaires ou quelque chose comme ça. Nous voulons tous nos
vies, nous chérissons tous nos vies, c'est le cas.de tout le monde. Nous aimons nos vies et
nous voulons l'expérimenter pleinement de toutes les façons, et de la meilleure manière
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possible.

On nous empêche présentement de le faire à cause de ce régime, qui est basé sur la peur;
c'qst entièrement basé sur la peur, Et la plus grande peur que nous ayons présentement c'est
la peur de la mort, et cela fait partie du plus grand pouvoir qu'ils détienent sur nous, ce type
de peur, cette anxiété qu'ils peuvent augmenter ou diminuer à volonté - c'est ce qu'ils font
tout le temps.

Je ne peux pas me rappeler un moment où ça ne s'est pas produit, or) cette peur ne se
manifeste pas et nous fait réagir comme nous le faisons. Cela semble parfaitêment naturel.
Mais ce qui se produit quand nous nous arrêtons de sentir cela et nous nous disons: Bien, c'est
seulemqnt de la peur. Nous pouvons passer par dessus ç4, alors nous puisons l'énergie de
notre vraie nature.

Je ne pense pas qu'il y ait, présentement, suffisamment de gens qui savent qui ils sont.

Ils se déflnissent par leur propre existence physique, laquelle est complètement basée sur la
peur, et c'est cyclique et ils ne peuvent pas s'en sortir. Et évidemment, ils éprouvent un grand
besoin de trouver une façon de s'en sortir.

le crois, personnellement, que ceci est un décalage - je l'appelle décalage car je crois que c'est
ce qui va se produire; la croûte terrestre va se décaler d'environ 30 degrés, soit d'environ 1700
à 2000 milles vers le Sud, et cela va causer un grand boulversement, les effets duquel seront .

ressentis très'longtemps. Mais la race humaine ne va pas mourir, Nous serons encore là. Ce
qui me préoccupe, c'est de savoir où nous en serons à ce moment. Et c'est ce qui préoccupe ce
régime également. C'est pourquoi ils agissent comme iis le font; afin de pouvoir détenir le
contrôle à ce moment-là,

Maintenant, si nous parlons d'intervention, c'est à ce moment qu'il y aura une intervention des
"extraterrestres bienveillants". Ces gens qui sont réellement "nous", c'est alors que cela
pourrait se produire, mais je ne le sais pas avec certitude. J'ai une forte intuition que ce sera le
cas, mais à l'heure actuelle la situation que nous avons ne tend pas à favoriser ce genre
d'intervention. Pas maintenant.

Ils ne sentent pas que c'est le moment approprié. Et de toutes façons, l'existence physique ne
constitue qu'une infime paftie de qui nous sommes vraiment, donc quelle importance devez-
vous accorder à cela, sachant que Iorsque vous passez de cette porte-ci à la porte suivante,
vous êtes revenu à la maison de toutes façons?

Alors tout cela doit être pris en considération, etje suis sûr qu'il y a beaucoup de gens qui
pourront articuler cela bien mieux que moi. le suis seulement capable d'articuler les choses de
mon point de vue, et c'est ce que je sens intuitivement qui pourrait arriver. Et je dis pourrait
dans la certitude oir je peux être sûr en moi-même que cette sorte d'événement va se
produire, et il nous faudra passer des moments douloureux pour atteindre le point où ce
régime n'aura plus le pouvoir qu'il détlent présentement.

Les gens se réveillent, ils réalisent ce qui se passe autour d'eux, et ils élèvent leur conscience à

des niveaux jamais atteints auparavant, et alors tous les éléments tomberont rapidement en
place. À ce moment-là, le pouvoir de ces individus va tout simplement tomber comme une
serviette qui les dénudera, et c'est alors qu'ils seront exposés pour ce qu'ils sont.

B: C'est là une pensée inspirante. Ressentez-vous personnellement que... Laissez-moi décrire
quelques alternativesr Que toute cette guerre pourrait bien ne pas se produire du tout; que
tout ce plan pourrait se démantibuler? Ou que tout va se démantibuler après la guerre, mais
avant le cataclysme? Ou bien tout cela pourrait se démantibuler après le cataclysme et les
doux hériteront de la Terre. mettons?

T: Oui. C'est une extrêmement bonne question. Prenons deux éléments en considération: tout
d'abord la détermination absolue de la paÊ de ce régime, pour ne pas dire autre chose, la
détermination totale qu'ils ont à réalisertout ceci. Ils sont acharnés. Ils y mettent le paquet
pour que cela se produise. Ils créent les scénarios d'entrée et de sortie. C'est sans relâche;
c'est sans arrêt; il n'y a plus de place pour respirer. Et lorsqu'il y a de l'espace pour respirer, je
veux dire, quand les gens commencent à relaxer, un nouvel élément survient pour nous garder
dans les affres de la peur qu'ils ont générée.

C'est une force immensément puissante qu'ils détiennent, massivement puissante, et il ne faut'
jamais la sous-estimer. C'est la sorte de chose qui fait virer les bonnes et honnêtes gens, qui
met des gens dans la tombe avant leur temps à cause du stress et de l'anxiété. Il faut
s'éloigner de cela et voir les choses pour ce qu'elles sont.

S'il y a suffisamment de gens qui peuvent éléver le niveau de conscience et simplement voir ce
qui se passe, alors tou le monde va lever la tête. Je pense qu'il faut seulement une ou deux
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personnes pour lever lp tête et dire: Oui. Tout est dégagé, pour que tous les autres sortent de
leur trou. Alors vous les verrez partout dans le monde, dans divers pays, avec simplement une
nouvelle sensation, une meilleure sensation gue ce que nous avons ressenti auparavant, ce
seront ces personnes qui s'autoriseront elles-mêmes en reconnaissant ce qu'elles sont
vraiment.

Et il n'y a rien de mystique là-dedans. Rien de profondément cultiste ou rien du genre, Cela n'a
pas grand chose à voir avec la religion. Cela concerne l'esprit humain et la conscience avec
laquelle nous vivons et que nous partageons tous indubitablement - mais qui est présentement
supprimée. Et nous devons dépasser ces forces oppressives afin de réaliser qûi nous sommes.
Quand cela se produira - tout le reste s'ensuivra tout naturellement et ce régime, aussi
dangereux soit-il - je ne le dirai jamais assez: ce sont des gens méchamment dangereux,
extrêmement dangereux - leur puissance va disparaître.

B: Cela se rapproche beaucoup de ce que raconte David Icke. Cela ressemble énormément à ce'
que dit le Dr. Bill Deagle, et dont nous avons parlé un bon nombre de fois.

T: Oui.

B: Il se produit actuellement une élévation de conscience sur la planète, mais ils essaieni
désespérément de fermer le couvercle et d'accélérer leurs plans afin de parvenir à instaurer un
contrôle sÿle main de fer. Les choses vont empirer avant de s'améliorer, rnais à la fin ils ne
vont pas gagner car la conscience transcende toute force e! tout contrôle militaire et toute la
planification stratégique qu'ils auront pu mettre en place. Et c'est une question de conscience
collective qui continue de prendre de l'expansion, comme cela semble être le cas.

Et cette interview que nous réalisons ici se doit dÿ prendre part. Parce qu'il ne s'agit pas ici
d'effrayer les gens et de les inciter à se cacher dans des abris avec de la nourriture en
conserve. Il s'agit plutôt de dire: Écoutez, Il n'est pas nécessaire que les choses se passent de
cette façon si nous pouvons être aussi grands que nous sommes/ et aussi braves que nous
pouvons l'être, et aussi forts que nous pouvons l'être, et réaliser qui nous sommes vraiment. Ët
si un nombre suffisant d'entre nous y parvient, alors cela ne va pas se dérouler comme ça.

T: C'est vrai.C'est exactement ce que je dis. Je réalise que je ne suis pas le seul à le-dire, mais
comme vous l'indiquez, cela doit être répété, Les gens doivent être conscients qu'll y a de
l'espoir, et que les choses n'ont pas besoin d'être comme elles sont. Elles n'ont jamais eu
besoin d'être ainsi. Cela peut aller beaucoup, beaucoup mteux.

Il s'agit de dépasser la peur; c'est de cette peur que les gens doivent se débarrasser, Il n'est
pas nécessaire d'être des psychiatres ou des psychologues ou rien du genre - ils ne s'occupent
que de l'esprit. Nous n'avons pas besoin d'être de§leaders religieux ou de grands penseurs
spirituels pour être conscients de cela, parce nous l'avons tous en nous. De façon innée. Alors il
s'agit de regarder en soi et de devenir confortable avec qui nous sommes; alors nous saurons
ce qui se passe, et ce gui ne va pas. Et tout le monde aussi... cela va tout simplement se
répandre.

Même ceux qui ont été endoctrinés dans ce régime de peur ne pourront pas résister parce que
cela consistera en se résister à soi-même et ce qu'ils sont vraiment. Et c'est une chose
merueilleuse; c'est la raison d'être de l'univers et de toute cette expérience. Et ces périodes,
ces derniers millénaires, seront réduites à... mêrne pas un mauvais souvenir... juste comme:
Hm! Bien, nous avons tiré une leçon de cela. Okay? Et nous nous assurerons que cela ne se
reproduira plus, et que cette espèce d'individus qui peuvent engendrer ce genre de peur, vous
savez, ne pourra plus jamais prendre racine ici à nouveau.

Alors, oui, je pense que ces jours approchent et si ça se produit à temps - et'temps, est un de
ces mots qu'il faÛt utiliser avec soin car ce régime est très fondé sur le temps, même si la
conscience humaine n'est vraiment pas tellement concernée par le temps, mais définitivement
à cause de nature physique de la Terre. Elle fait des choses de façon cyclique. Vous savez,
nous avons les saisons: printemps, été, automne, hiver. Le décalage qui approche n'est qu'une
autre saison.

Ce qui va se produire est un changement géophysique; c'est une autre saison, et une humanité
très consciente pourrait foÉ possiblement prendre cela en ligne de compte et s'en sortir très
bien de l'autre côté.

le sais que vous mentionniez l'idée d'endroits sécuritaires où aller. Je ne sais vraiment pas.
Mais d'un point de vue personnel, je sais où je devrais être, et là où je devrais être est ici et
maintenant. Que cela soit sécuritaire ou non n'a aucune importance; c'est là où je devrais être,
et je me sens confortable avec ça.

B: Oui. Quand les gens nous posent cette question à savoir où ils feraient mieux d'aller, nous
leur donnons la réponse que cela varie d'une personne à l'autre, selon des facteurs que
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personne d'autre qu'eux-mêmes ne peuvent connaître.

Certaines gens ont besoin de rester là où ils sont, d'autres ressentent le besoin de voyager,
mais la raison pour ceci pourrait être qu'ils ont.quelqu'un à rencontrer et quelque chose à faire
en d'autres lieux, Cela dépend vraiment d'une quantité de facteurs, pas seulement: Où cela
sera-t-il obiectivement sécuritaire et où devrions-nous nous cacher? Cela devrait plutôt
ressembler à: OÙ est-ce que nous pourrions mieux déployer nos cap41:ités que nous avons ici
et maintenant, afin d'accomplir ce pourquoi nous sommes ici? Et cela constitera pour chaque
individu une réponse personnelle.

T: Absolument. C'est le cas. Je pense que plus les gens deviennent conscients, plus le facteur
peur disParaît. Nous ne vivons pas dans cette peur, alors ce que vous craigniez auparavant ne
constitue plus une peur pour cette personne ou pour ce groupe d'individus. La peur ne sera
simplement plus présente.

ce qui ne signifie pas qu'il n'y aura plus de préoccupations, qu'il n'y aura plus de douleur et
tout le reste; bien sûr qu'il y en aura. Mais par dessus tout, les peurs que nous expérimentons
présentement, les peurs physiques des inceftitudes et de la nature imprévisible des choses, ces
peurs disparaîtront simplement. Il nous restera à être les gens que nous sommes, et je pense
que la race humaine en général est vraiment merveilleuse.

B: Oui. C'est une chose merveilleuse que les gens peuvent amener avec eux, quelque chose
dont nous avons souvent parlé, Il y a ce film merveilleux. Cela remonte à 1984, un film avec
Jeff Bridges qui s'appelait Starman. Cet homme des étoiles est un visiteur extraterrestre qui
vient dans un but pacifique, il essaie de comprendre la race humaine parce qu'il se trouve dans
une étrange situation. Et il essaie de retourner chez lui.

Vers la fin du film, il dit: Voulez-vous savoir ce que je trouve de très beau dans votre espèce?
Vous êtes à votre meilleur quand les choses sont à leur pire.

Je n'ai jamais oublié cette phrase. Elle parle du fait que ce qui est merveilleux dans la race
humaine, c'est la capacité de transcender les problèmes et de plonger au plus profond d'eux-
mêmes afin de produire le meilleur d'eux-mêmes dans les pires situations. Et bien sûr, chez les
militaires cetype de situation est presqu'une tradition, que sous des pressions extraôrdinaires
il y aura des gens qui feront preuve d'un héroïsme incroyable, et c'est cette réaction à la
pression qui nous rend merueilleux.

T: Oui, cela se remarque encore plus dans l'armée parce tout est rapporté. La conscience
humaine et notre façon d'exister dans ce monde physique sont la preuve d'une extrême
résistance. Une bone chose à considérer est que nous pouvons parfois penser nous trouver
dans une impasse concernant des préoccupations- éthiques, mais ce n'est pas vraiment le cas.
c'est simplement que les choses diffèrent d'une.personne à l'autre, ce qui, je pense, est une
autre chose merveilleuse car cela peut faire durer les conversations éternellement, ce qui est
fantastique. Le dialogue que nos avons nous permet de tellement mieux nous connaître.

Mais cela transcende l'impasse, je pense, cela va au delà de ça. cela va au delà de ce que
nous considérons comme éthiquement correct et ainsi de suite. Cela atteint un autre niveau
lorsque ces choses se produisent, quand notre résistance est testée à son maximum. Nous
sommes tous capables d'accomplir des choses passablement merveilleuses et il est probable,
très probable, que nous nous trouvons à un moment où notre résistance va se trouver mise à
l'épreuve de façon extrême.

Je vais mettre l'emphase une fois de plus sur le fait que nous avons affaire à des adversaires
très dangereux, extrêmement dangereux, des gens incroyablement puissants. Et je sais par
expérience que bien peu de gens ont été personnellement en contact avec ce typè de
puissance et comment elle se dégage, et comment cela peut alfecter une personne... cela peut
vous rendre très, très malade, vous rendre malade jusqu'à l'effondrement. Ou bien vous vous
joignez à eux, devenez serviles et attentifs à tout ce qu'ils veulent faire, parce que ceux qui
travaillent pour eux et accomplissent leurs volontés - et il y en a un grand nombre - sont
incroyablement obéissants et incroyablement s( rviles. Ils ne sont pas du tout ce que l,on
appelle des "esprits libres". Vous savez, ils ont été enrôlés, pris par eux.

Peut-être que c'est quelque chose dont les gens Oevraient cornmencer à être conscients, le
genre de puissance qu'ils détiennent présentement, je ne pense pas qu'on le réalise encore
Pleinement. Les gens essaient d'entrevoir ce qui se passe entre les marges pour découvrir ce
qui se passe et obtenir des fragments d'information, et ces fragments vont devenir très, très
importants,

Mais agir contre eux de quelque façon peut s'avérer assez désastreux. J'ai vécu cette
expérience et beaucoup, beaucoup d'autres l'ont vécue également. Alors c'est porquoi nous
devons dire exaciement ce qu'ils soni, et nous annoncer sans crainte. C'est à éausê cie cette
peur... c'est à la base de tout ce qui existe encore.
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B: Il y a quelque chose que nous avions mentionné lors de notre conversation d'il y a quelques
jours, vous parliez de la suprême arrogance de ces individus, gue vous avez expérimenté de
première ma.in, et que George Green a également décrite à notre première rencontre et lorsque
je lui ai parlé il y a un an et trois quarts: Il a dit: Ils pensent avoir gagné. Ils ne s'inquiètent
plus de rien maintenant, Ils n'essaient plus de faire taire tous les médias alternatifs. pas
vraiment, vous savez. Cela ne fera aucune diiférence. Quelle différence peuvent faire une voix
ou deux? Le plan va toujours se dérouler. Ils croient que, quoi que nous puissions dire, vous ou
moi, ça ne fera aucune différence du tout.

T: Bien, j'lrais dans le sens de ce que dit George Green. Il en a fait un portrait meilleur que je
ne le pourrais, parce que c'est exactement ce qu'ils sont. Ils sont incroyablement arrogants.
Avec tous leur autres attributs, il y a cette arrogance. Et c'est particulièrementtangible. Oui. Et
ils sont tout-à-fait confortables avec ce qu'ils font, totalement confortables, Ils ne se cachent
pas et ils ne parlent pas pour rien. Je veux dire, ce sont des individus très ouverts, et certains
d'entre eux sont des personnages publics.

B: okay. Maintenant, y a-t-il quelque chose qu: nous avons oublié? Y a-t-il quelque chose que
vous vouliez mentionner mais que vous n'auriez pas eu la chance d'élaborer complètement?
Aimeriez-vous ajouter quelque chose que je ne vous aurais pas demandé?

T: 1l y a encore toute une histoire à raconter, je pense, parce que je suis très conscient que les
gens ressentent le besoin de percevoir un certain niveau de crédibilité dans ce que je viens de
vous décrire, et je suppose que c'est là où réside la difficulté. Mais tout ce que je peux
vraiment affi'rmer c'est que je suis conscient de cette trame temporelle depuis ie àéUut Oes
années '70, j'étais trop jeune à l'époque pour comprendre ce dont il s'agissait. De fait, ce qui
se tramait me semblait une chose excitante, et c'était la toute première fois que j'entendais
parler de l'existence de la "Mission Anglo-Saxonne".

Quant aux détails de ce que je sais, .]e crois que si je commençais à mentionner des noms en
particulier et ce qui a été mentionné et oir j'étais à l'époque, pourrait comprcmettre l'Acte
Officiel du Secret (Official Secrets Act) auquel je suis toujours soumis, sous beaucoup
d'aspects. Du moins en ce qui a trait à l'environnement militaire. euand c,est dans un
environnement civil, alors non, je suis heureux d'en parler.

J'aimerais qu'il y ait une façon de décrire d'autres événements, desquels vous êtes au courant,
et le faire de façon à ce que vous puissiez me comprendre beaucoup mieux que ce que j,ai
expliqué ici. vous verriez alors d'oir je viens, où j'ai été, ce gue j'ai vécu. Je sens que lei gens
pourraient rationaliser beaucoup mieux ce qui a été dit.

Mais je pressens que ce qui a été dit jusqu'ici suffira à inciter les gens, s'ils le désirent, à jeter
un coup d'oeil par eux-mêmes et soulever quelques pierres. Et s'il en découle quelque élément
signiflcatif que d'autres pourront corroborer, cela sera fantastique. Cela serait bien, parce que
l'évidence.,. Vous savez, je sais combien il est crucial de réaliser des rencontres comme celle-ci,
et il n'y a pas d'évidenve concrète comme telle. Ceci n'est qu'une personne qui documente un
événement d'il y a cinq ans, principalement, mais il y a autour de ça une plus grande histoire
dont vous êtes au courant, et nous devons nous montrer extrêmement prudent où nous allons
avec cect.

B: Il y a beaucoup de gens, bien sûr, qui ont accès aux mêmes informations que vous, Ces
éléments sont connus de milliers d'individus dans les milieux de la finance, du militaire et de la
politique. C'est largement connu. C'est une petite portion de la population humaine, mais c'est
tout-de-même très largement connu.

T: Absolument. Oui.

B: Et ce que nous avons toujours encouragé, nous le répétons ici, c'est quiconque a
expérimenté un aspect de ceci de première main ou même de seconde main, s;il-vous-plaît
manifestez vous et sachez qu'il existe une sécurité dans le nombre. Sachez que plus il y a des
gens qui sortent des rangs et qui ont le courage de s'exprimer comme vous le faites, plus de
matériel sera entendu, plus de matériel sera compris, et le tout formera une boule de neige qui
roulera graduellement. La boule de neige roule présentement, Elle est très petite, mais elie
roule,

T:-Oui, elle roule. Elle roule. Il viendra un temps où les noms r"ront nommés s,il y a
suffisamment de support public, et nous exigeroons des réponses de ces individus.

Alors lorsque suffisamment de fruits seront tombés de l'arbre de l'évidence, alors on pourra
défier ces individus de façon appropriée, et alors nous assisterons à une histoire passablement
différente, vous savez, qui émergera de celle que des gens comme moi vous apportent. Nous
pouvons accomplir cela. Nous pouvons mettre les gens à contribution.

9 fllerc'
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Ce texte parle de lui-même.'Il est suivi d'un commentaire pertinent de Bill Ryan ,que je donnerai un
peu plus loin.
Je voulais pignaler qu'un des aspects du PLAN n'est pas évoqué ici, et il est pourtant l'un des plus
p marqué à plusieurs reprises, que les Illuminati-Fancs-maçons ont fait
n uvel-Age, avec son idéalisme pétri de bonnes intentions , ses messages
d , son attente d'intervention d'Extrateriestres bienfaisants .Dans ce
domaine ,comme ailleurs, toute la science militaro-technologique mise au point par eux, a été
mobilisée et s'est déjà manifestée. Je pense par exemple, aux hologrammes de Vierge Marie qü ont
fleuri il y a uns dizarne d'arurées en plusieurs points de la planète. Bon nombre d'observations
d'O\rNII, sans doute également. Ceci fait partie d'un programme spécial qui a pour nom: le projet
Blue Beam(Rayon bleu) . Un liwe sur le sujet, a été écrit en anglais par Serge Monast et c'est
encore Joël Labruyère qui nous le condense, dans un de' ses articles.(toujours sur le
site:www.CROM.be)En voici un long extrait.
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OPERATION BLUE BEAM

extrait

. La limj-te du scénarj-o Blue Beam réside dans ia dj-fficulté por.rr un esprit conditionné
par la,religion de pénétrer 1es causes ésotérrques des événements. Les êtres do!és
d, un condltionnement religieux ne comprennent généralement pas ce qui reIève de
l-,ésotérisme. CeIa est également difficile pour un esprit r.ationallste. Croyants et
incroyants sont des proies faciles pour fes manipulateurs. C'est pourquor, Ie pian
Antéchrist à toutes les chances d'aboutir. iI y a peu d'êtres capables de percer Ia
manipul-ation et de réagj-r posltivement dès à présent.

Ceux qui ne seront pas préparés à cet événement planétaire titanesque seront engloutis
par Ia vague. d'enthousiasme qui déferlera colnme un tsunami de ferveur sur tous, athées
et croyants confondus. La Bibl-e dit : << même 1es é1us seront tentés >>. En effet, 1es
êtres ont été conditionnés pendant des siècles à attendre un Sauveur.

LE TEXTE: "PROJET BLUE BEÀM!', PÀR SERGE MONÀST

L, rnfârne projet Blue Beam de 1a NASA est composé de quatre étapes différentes afin de
mettre en pl-ace Ia religion New Age ainsi que 1'Antéchrist à sa tête. Nous devons nous
rappeler que 1a religion New Age est l-a fondation même du nouveau gouvernement
mondial, sans ceIIe-ci, Ia dictature du nouvel ordre mondial est complètement
impossibJ"e. Je répète: sans une croyance universelle dans Ia rellgion New Age, 1e

succès du nouvel.ordre mondial sera impossibl"e ! C'est pour cela que le projet Blue
Beam est si important pour eux, mais a été si bien caché jusqu'à présent.

La première étape concerne l-e renversement'de toutes les connaissances archéologiques.
Elle traite de fa mise en piace de tremblementS de terre provoqués artj-ficiellement à

certains points précj-s de La planète, oir des découvertes censées démontrer à tous l-es
peuples l,erreur des doctrlnes reliqieuses fondamentaLes sont faites.

La falsification de cette information servira à faire croj.re à toutes les nations que
leurs doctrines religieuses ont été incomprlses pendant des siècles et maf
lnterprétées. Une préparation psychologique a déjà été réalisée avec le fil-m « 2001,
Odyssée de 1' espace >> ; l-es sér j-es << Star Trek >), e t « La guerre des étoiles >> qui
parlent d'invasions venant oe l'espace et du rassemblement des nations pour repousser
les envahisseurs.

La seconde étape implj-que un <( space show >> (spectac.l,e spatial) gigantesque avec des
sons et des hol-ogrammes optiques en trois dimensions, des projections laser d'images
holographiques multiples dans différents endroits du monde, chacun recevant une image
cij-fférente en accord avec Ia foi reJ-igj-euse nationale dominante. Cette « voix. de
Dj-eu >> parlera dans toutes Ies Iangues. Pour comprendre ceci, nous devons considérer
diverses recherches secrètes effectuées ces 25 dernrères années.

Les Soviétiques ont perfectionné un ordinateur sophlstj-qué et 1'ont programmé avec l-es
données sur l-, anatomie du corps humain et Ies proprJ-étés éIectriques, chimiques et
brologiques du cerveau.

Ces ordj.nateurs furent également alimentés avec les J-angages de tous les peuples et
leurs signlfications. Les dialectes de toutes Ies cultures ont été introduits dans ces
ordlnateurs depuis des transmissions satellites. Les Soviétiques ont afimenté Ies
ordinateurs avec des programmes cofirme celui de la venue d'un nouveau me§sle. 11 sembfe
également qu'ils aient eu recours à des méthodes crimineffes envers fa société humaine
en attribuant des longueurs d'ondes éIectronj-ques pour chaque personne, soci-été et
cufture, afj-n d,j-nduire des pensées suicidaires si- 1a persorrne ne se conformait pas
aux commandements du nouvel ordre mondial.

II y a deux aspects différents concernant l-a deuxième étape. Le premier est Ie (< space
show >>. Les tmages holographiques se.ront util-isées dans une simulation du spectacle
final pendant ]eque1 il sera montré à toutes les nations des scènes qui sont
l,accomplissement de ce qu'eILes désirent en matière de prophéties. Celles-ci seront
projetées à partir de sateflites sur fa couche.de sodium dans 1'atmosphère. Nous en
voyons des essaj-s de temps en temps, rnais ils sont appelés OVNI ou (< soucouBes
volantes >>. Le résultat de ces événements sera de montrer'au monde l-e nouveau Christ
Martrey'a, pour 1a mise en place de l-a nouvelle reJ.i-gion mondiafe. Une imitation sera
imposée à un monde crédu]e pour l-e feurrer. << Même les plus informés seront trompés >>.

Le projet a perfectionné un dlspositif qui permet de soulever I'enthousiasme d'une
masse énorme de personnes, comme dans une extase.

Le projet BIue Beam prétendra être 1'accomplissement des prophéties, et iL culminera
en une imitation de 1'événement qui se produlsit iI y a 2000 ans. En principe, on

utilisera Le ciel comme un écran de cj.néma pendant que des satell-jtes projetteront
simul-tanément des images aux quatre coins de 1a planète dans toutes fes langues et
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dialectes. (Note : 1'auteur nég1ige 1e fait que Ia haute technologie occuLte est
capable d'utiliser de véritables ent:-tés << angéIique >> de 1a nature, implj.guées de
force dans 1a rnystification.)

Les image's ho.l-ographiques sont basées sur des slgnaux qui se combinent afin de
produire une image s'appliguant également à des ondes acoustiques ELF, VLF et LF.

Nul- endroit au monde ne sera épargné. Avec des animations et âes sons gui sembleront
émaner des profondeurs de 1'espace, les croyants des diverses religions croj-ront VOIF
le retour de Ieur messie dans une convaincante imitation de Ia réa1ité. Ensuite, Ies
projections de Jésus, Moharnmed, Bouddha, Krishna, etc., se fonderont en une seul_e
image, après que des explicatr-ons à propos des mystères spirituels auront été
divulguées.

Ce dieu unique virtuel est I'antéchrist. II enseignera gue Ies écritures saintes ont
été maI interprétées, et que 1es religions ancrennes sont responsables des confl_its
entre l-es nations. Ainsi, Ies religions feront place à Ia ieligion du Nouvel Âge,
représentant le dleu unique

Naturellement, de cette gigantesque falsification, i1 résultera un désordre social et
religj-eux à grande éche1}e, chaque natj-on bl-âmant I/autre pour Ia supercherie, et
libérant ses mill-ions de fanatiques dans un état de possession démoniaque.

De plus, cet événement se produira à une époque de profonde anarchle pol-itique
mondial-e et de tumulte généra] créé par une catastrophe mondiale. Les Nations Uniesprévoient << L'H)mne à 1a Joie >> de Beethoven (déjà utilisé conme hymne européen),
corune hl.mne international pour I'introduction de 1a relig-.on mondiale du nouvel age.
Si nous mettons en paralIè1e ce space-shor^, avec <( La Guerre des Etoil-es >>, nous
comprenons que La combinaison de radiations et de 1'hypnose ont fait I,objet d€
recherches intenslves. En 1914, par exempl-e, le chercheur Shapits disalt d,un des
projets de recherche : << Dans cette investigation, nous montrerons que fes mots
prononcés par 1'hypnotiseur peuvent être convertis en énergie électromagnétigue dans
Ia partie subconsciente du cerveau humain sans empl-oyer de moyens mécaniques, et sansque la personnq exposée à de telles influences puisse contrô1er cDnsciemment
f information. Notre comportement conscient sera perÇu comme émanant de notre libre
arbitre. »

Quiconque enquêtant sur les phénomènes de
considération ce domaine de recherche.

channelling devrait prendre er

I1 est notable que le nombre. de ceux qui peÊsent être des channels (canaux) s,est
intensj-fié depuis que ce type de recherches est en ccurs. Il- est étonnant à quel point
leurs messages sont similaires en dépit des entité-s dlfférentes qu, i]s prétendent êtr€
leur source de << guidance divj-ne >>. Cela suggère que n'importe queIIe personne quj
capte des informations par chanelling devrait être assez perspicace pour évaluer d,une
manière critique d'oir vient Ie message qu'e}1e reçoit, et si Ie message est favorabL€
au nouveL ordre mondial (Et i1 I'est généralement à 100 t dans I, optique de
1'avènement d'un âge d'or sur 1a Terre).

l,e journal << Sydney Morning >> publia un artj-c1e le 21 mars 1983 annonçant que 1es
soviétiques avaient développé une technol-oQi'e permettant d'envahir l,esprj-t humain.

Cet article concerne Ies savants Soviétiques qui ont créé 1e super-ordinateur dontnous parlions auparavant . Ce type d'ordinateur est commandé par satel-Iite - Les
ordinateurs furent aIi-mentés par tous les langages et diafectes a:-nsi que l-eurs
sj-gnj-fications. A présent, ce sont les États-Unj-s, fes sous-fifres du nouvel ord.r€
mondial, qui alimentent le ordinateurs avec les informations nécessaires.

<< Je perse qù'iL est possibTe que la persorne ayant créé ce progranme de méga-contrô7e
de J'esprit pourrait vendre l-e software à une orqanisation et ne pas êt-re conscientque l-e c-liert puisse utj-Zjser ce progranme pour réduire en esc)avage toute
L'hunanité. >> (Les programrnateurs informatiques ignorent l-e but réel du travail qufor
l-euf commande, Les recherches sont cloisonnêes et seuls 1es corunanditaires er
connaissent J_a finalité) .

Voyez à quel point j-Is ont avancé depuis que cet article fut publié ! Les progrès
technigues nous amènent à l-a troisième étape du projet Blue Beam gui va de pair avecla communj.cation tél-épathique et éfectronique à double sens, oir les ondes ELF, vLF etLF atteindront chaque personne à l-'j-ntérieur de sa propre tête, convaincant chacun€
que son dieu Iuj- parle depuis les profondeurs de son âme.

De tel-s rayons venant de satellites sont alimentés par l-a m.émolre des ordj-na+-eurs qui
ont stocké 1es données à propos de chaque type hunain et son langage particulier. Lesrayons vont ensuite s'entrelacer avec la pensée naturel-Ie pour former ce que 1,or
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appeLle Ia pensée diffuse artificiel-Ie. Ce type de technologre servit dans Ies
recherches des années 70, BO et 90 au cours desquel1es l-e cerveau huma:-n fut comparé à
un ordinateur. L'information est stockée/ traitée, intégrée, et ensuj-te, une réponse
adaptée est formulée.

En janvier 1991, f'Université d'Arizona organr-sa une conférence inti-tu1ée : << Atelier
de recherche perfectionnée de I'OTAN sur 1e phénomène émergeant et les systèmes
biomoléculaires >>. Durant cette conférence, iI fut adr'essé une mise en garde
effrayante aux scientifiques présents, à propos des abus potentiels de leurs
recherches.

Leurs conclusions disaj-ent que l-es Er-ats-Unis cnt développé des éguipements de
communicati.on qui permettent aux aveugles de voir, aux sourds d,entendre et aux
paralysés de marcher I I1 ne s'agit pas de science-fiction. Certains de ces
équipements sont opérationneJ-s à I'Agence d'InteIligence Centrale (CIA) et dans 1e
Bureau Eédéra1 d'Investigation (FBI) . Cela ne sera jamais irtilisé pour redonner l-a vue
aux aveugles, faire entendre Ies sourds et faire marcher les paralysés, parce que
c'est une technologie essentj,ell-e pour 1e prograrune politique des marionnettistes du
nouvef ordre mondial.

Ces équipements de communicatj-on seron! utllisés pour torturer et tuer des personnes
qui correspondent aux profils d,une popul-ation donnée de dissidents.

L' OBJECTIF DES MONDIÀIISTES

Est-ce qu'un gouvernement- promouvrait déIibérément une teIle manipulatj.on
aujourd'hui ? La réponse est évidemment: oui. Les organj.smes gouvernementaux et 1es
sociétés qui travaillent avec Le nouvel ordre mondial sont prêts à promouvoir
n'importe quol qui l-es aideralt à attej-ndre l-eur objectlf de contrôle total-. Si vous
terrorj-sez Ie pub]1c, et l-uj- faites craindre pour sa sécurité, les gens se l-aisseront
imposer des fois draconiennes et accepteront que l-'Etat détienne toutes les données
Les concernant. On aura juste à dire que c.est pour votre sécurité.

on accéLère Ia décadence de La forme démocratlque des systèmes polj-tiques actuel-s, et
on amène les socj.étés à chercher des méthodes alternatives d'idéologie politique. Bien
sûr, I'alternative est dé1à prévue. EIIe s'appelie << nouvel ordre mondial >>, mars el,l_e
n'aura pas à cæur vos lntérêts ou votre sécurité. Comme George Bush L,a dit : << l-isez
sur mes l-èvres >>. La peur a toujours été utilisée par Les él-ites pour contrôl-er et
subjuguer Ies masses. La vieille maxime « diviser pour régner >> est utilisée pour
s'assurer que tout l-e monde craint pour sa sécurj-té personnelle et que chacun se méfie
des autres -

Pour al-Ier plus âvant dans Ia nouvelle a".n-.roronr" du projet Bl-ue Beam de Ia NASA,
nous devons considérer 1'affirmatj.on du psychologue James McConnel-I : << Nous pouvons
combiner Ia privation sensoriell-e et Ia manipulation de la punition/récompense pour
gagner un contrôIe quasi absolu sur Ie comportement de f individu. Il devrait être
possible de réalj-ser un type de lavage de cerveau positif qui nous permettrait
d'opérer des changements définitifs dans le comportement d,une personne. »

Nous avons parlé auparavant de ce type de communicâtion téIépathique et électronique,
de ces rayons qui viennent d'ordinateurs chargés de données sur Ies caractères
humains, leurs l-angages et dialectes, et nous disions que 1es gens seront touchés de
f intérieur, chacun croyant gue son propre dieu l-ul parle directement depu!.s son âme.
Nous nous référj-ons afors à ce type de technoLogie dont 1e psychologrue par1e. Ceci
étant, nous sonmes conditionnés depuis notre nalssance à faire ce que 1a société veut
que nous fassions, plutôt que ce que nous voulons faire nous-mêmes. Comme il-s ont la
technologie pour'nous y contraindre, personne ne devra être autorisé à disposer
Ij-brement de sa propre personnalité.

Cette affirmation est importantes parce que 1a politique des Nations Unies via
1'éducation prÔnée par 1'Unesco, c'est que f individualité autonome s, efface. Ce
psycholoque prétend que personne ne choisit Ie type de personnalj,té qu,il acquj.ert, et
qu'iI n'y a donc pas de raison de croire qu'on a l-e droit de refuser d, acquérir une
nouvelle personnalité si l'ancienne est consid'érée « antisociale >>. L'ancienne façon'
de penser et de se comporter sera consj-dérée comme <( poLa'tiquement incorrectes >r.

Le projet BIue Beam est 1'axe principal du nouvel ordre mondial pour 1e contrôle
absolu des populatr-ons de 1a Terre.

LE CONTROLE ÀBSOLU DE ].À PENSEE

Je vous suggère d'approfondir cette j-nformation avant de L'évacuer comme d" l-a
paranoia- Si nous al1ons plus avant dans l-es faits que nous avons présentés, nous
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découvrons que 1a technplogie et les opérations de contrôl-e de Ia pensée incluent un
transmetteur qui émet à l-a même fréquence que l-e système nerveux. Ce transmetteur est
fabriqué par Loral El-ectro-opticaf-System en Calj-fornj-e.

Ce système utilise des radiations électromagnétiques de fréquences gigahertz
extrêmement basses (ELF). 11 permet d'influencer et de torturer des gens mentalement à
di st ance

Cette arme peut être util-isée pour induire une prlvation sensoriell-e total-e en
émettant des signaux dans le nerf auditj-f à une puissance si él-evée qu'eI1e bloque 1a
capacJ-té de 1a personne à s'entendre penser ! Le procédé employé par de tell-es
technologj-es ELF est décrit dans diverses publicat:ions du Mj-nistère de Ia Défense des
Etats-Unis comme << le Spectre El-ectromagnétique et Ie Conflit de Basse Intensité >>. Un
autre système d'impuJ-sions rnicro-ondes peut émettre vers une personne des signaux
audibles indétectables par d'autres. Cette technologie est très sj-np]e et peut être
construite en utilisant un pistolet radar ordinaire. Le rayôn micro-onde généré par ce
système est modulé à des fréquences audj-o et peut émettre des messages directement
dans le cerveau.

C'est le cæur du projet - Blue Beam. L'émission de communication et d'images
sublimj-nal-es à double sens depuis 1es profondeurs de 1'espace correspond directement à
ce type de technologie.

Dans son livre << Le Corps Electrique >), Robert Baker, norniné au Prix Nobe1, décrit une
série d'expériences réaIisée au début des années 60 par A1fen Frj-e dans laquelle ce
phénomène fut démontré, ainsi que dans des expériences réalisées en 1973 à l-'Institut
de Recherche WaLter de 1'Armée Rouge, par Joseph Sharp qui subit des tests par
J-esquels i1 prouva qu'iI pouvait comprendre des messages-qui J-uj- étalent transmis dans
une chambre d'isolation sans échos via une impulsion micro analogue aux vibrations
sonores ordinaires -

Baker affirme : << Un tel système a des applications évidentes dans des opérations
secrètes visant à rendre une personne foll-e grâce à des voix j-nconnues ou pour donner
des instructj.ons à un assassin programmé >>. Maintenant, imaginez quand I'on pourra
entendre Ia voix du nouveau messie de 1'ordre mondial- s'adressant depui*s 1'espace à
tous les gens sains d'esprit, et qu'iI pourra donner des instructions à des fanatiques
religieux ! Nous observerons une hystérie et des troubl-es socj-aux d'une ampleur jamais
vue sur la Terre. Aucune force de police ne pourra contenir l-e désordre qui s'en
suivra ! Un l-ivre paru en 1978 intitufé << Les effets auditi-fs et les applications des
micro ondes >> par James Lynn, décrit comment des voix audible peuvent être émises
directement dans Ie cerveau. Cette technologie pourrait permettre aux sourds
d'entendre. Àu lieu de cela, c'est une arme pour asservir le monde.

Des résul-tats similaires ont été obtenus en util-isant des grenouilles vivantes, ce qui
montre qu'i-I est techniquement possj-ble de déclencher des crj-ses cardiaques avec des
rayons destinés à pénétrer 1a poitrine humaine. (Note: 1'auteur de ce rapport et son
col]ègue sont tout deux morts d'une crise cardi-aque à quelques jours d'intervalle,
l'un au Canada et l-'autre en Ïrl-ande).

If est démontré que des rayons à ultra hautes fréquences (UHE) peuvent être utiflsés
pour produire une activité musculaire considérable ou au contraj-re de 1a Iéthargie.
Des mlcro ondes peuvent être utilisées pôur brû1er 1a peau, auqment-er Ies effets de
drogues, ou affecter Ie fonctionnement du cerveau. Ces résultats furent communiqués
par l-a CIA fe 2l septembre L9'7'l devant Ie comité de Santé et de Recherches
Scientifiques.

Sidney Gottlieb gui dirigeaj.t le progranme MK-Ultra fut oblj-gé d'admettre l-a réafité
des recherches de Ia CTA visant à trouver des technj-ques de manipulatlon à distance du
corps humain par des moyens électronj-gues. lout ceci est aujourd'hui reconnu. CeIa a
été poussé à son plus haut degré et peut être ut1lisé à partir de 1'espace pour
atteindre n'importe qui, à n'importe queJ- endroit du monde.

Si nous al]ons pl-us profondément dans les procédés de contrôl-e de I'esprit, nous
découvrons que cette technologie a été utilipée pour influencer fa pol-itique d'une
manière directe. Michae.l- Dukakis qui se présentait contre Georges Bush, lors des
éIections de 1988 a été ciblé par de Ia technologie à micro ondes afin de troubler .son
discours public une fois que 1es sondages montraient qu'iI présentait une menace pour
I'élection de Bush. I1 prétend égal-ement que cette technique fut utilisée contre Kitty
Dukakis et Ia poussa au bord du suicide. Dans I'univers de Disneyland qui est celui de
la politique aux USA, un candidat ayant de tels problèmes, perd la course à 1a Maison
Blanche.

Dans 1'édition de décembre 1980 de Ia Revue MiJ-itaire, un article du Lleutenant
ColoneL Al-exander intitulé (< Le Nouveau Champs de Batailte Menta1 : Balance-moi des
Rayons >> nous apporte une compréhensi-on plus profonde sur 1es capacités techniques qui-
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sont à Ia dlsposrtion Qu cont.rôleur mental-. I1 écrit : <( Plusieurs exemples montreront1es zones dans lesquelles des progrès ont été faits. Le transfert d,énergie; fa
capacité de guérir ou causer des maLadies à distance, produisant une mauvaise santé ouIa mort sans causes apparentes ; des modiflcations du comportement par télépathle, y
compris La capacité d'induire des états hypnotiques jusqu,à 1 OOO kitomètres de
distance .

L/utifisation d'hypnose télépathique a également un gros'potentiel. Cela pourrartpermettre à des espions d'agir sans avoir une connaissance consciente de feurprogrammation. Les terroristes suicidaires n'ont même pl-us besoin d, un coup de
téIéphone pour ag:-r.

D'autres technigues impliquant I'action d'un esprit à L,autre sont envisagées. Sj-.e1Ie
est perfectj-onnée, cette faculté permettrait la transmission de pensées d,une personne
ou d/un groupe de personnes à une audience cible sélectlonnée. Le receveur ne sera pas
conscient que des pensées lui ont été implantées par une sburce extérieure. 11 croira
que l-es pensées sont de 1ui. >>

La troisième étape de Bl-ue Beam est appelée << communicatj-on électronique à doubte
sens )>. S' i1 est possible d'alimenter des pensées artificielles dans le domaine
multigénique via satel-l-j-te, Ie contrôIe de 1a pensée sur Ia ptanète entière est
maintenant possible.

La seule possibilité de résistance d'un individu serait de remettre en question 1a
source de ses pensées et ne pas agir d'après des impulsions qui ne correspondent- pas à
ses vafeurs mora]es. fI est donc indispensable de voir à guel point la télévision, Iapublicj-té, 1'éducation moderne et l"es pressions sociales sont utilisées pour nous
manipuler.

Si 1es qens ne croient pas que ce type de technologle est utilisée ou que tout ceci
est de Ia science fj,ction, i1s prennent de grands rrsques, parce que l-e solr où des
mi-I11ers d'étoiles bril-feront de I'espace - cette nuit pendant Laquelle 1e nouveau
messie sera présenté au monde - ils ne seront pas préparés et n'auront pas Ie temps de
se protéger contre ce type d,attaque.

Joel Labruyère (www.CROM.be)

Je pense que dans les années à venir,
(( anoffnales »et ne pas se laisser prendre

il faudra être très vigilant sur toutes ces manifestations
au piège. En aurons-nous les moyens?

Avant de terminer cette étude sur ce que j'ai appelé I'hydre , il serait intéressant de se pencher sur
les origines reelles ou supposées de ce mouvement illuminati ,dans les temps anciens.
J'ai signalé dans certains de mes livres, I'opinion de plusieurs écrivains, suivant laquelle les
Illuminati seraient les descendants des Anunnaki, extraterrestres qui nous auraient crées eVou
modelés génétiquement, d'après des textes sumériens.. C'est le cas de Bob Dean et de David'Wilcox,
par exemple.C'est un sujet très vaste, nous ne ferons que l'aborder ,dans nofte prochain chapitre.
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ORIGINES .LOINTAINES:

Nous avons. remonté ,au cours des chapitres precédents, la filiation des Illuminati , à partir du

complexe militaro-technologique du monde occidental, jusqu'à Ignace de Loyola, initiateur des

Jésuites, en passant par les Nazis, le lamaïsme. A partir des Jésuites. il est diffrcile de trouver une

piste dans le dédale des Ordres chevaleresques et militaires , qui ont fleuri au cours du Moyen-Age

et qui ont ,sans doute disséminé les doctrines ctrères aux Illuminati, les chevaliers de Malte, 1es

Templiers.
« Chaque civilisation s'instaure à panir d'une révélation transcendentale transmise par un héros

divin, cornme Hermès, Zoroastre, orphée, MoTse, Krishna ou Christos. La révélation initiale ne

conceme qu'un petit groupe d'Initiés, qui peuvent seuls comprendre de quoi , il retourne. Dans une

civilisation traditionnelle , il s'établit deux courants:les initiés et les profanes. Il peut advenir que

ceux qui savent aient un intérêt politique à dissimuler la vérité, et plus gravement à la déformer en

interdisant à qüconque de remonter jusqu'à ia source... »( Joël Labruyère) A quelle entité

transcendentale se réfère les Illuminati?
A Lucifer, le porteur de lumière, des Romains.
En dehors de représenter la planète Vénus, Lucifer est un Dieu des mlthologies romaine et

grecque.. On le retroùve aussi dans le livre d'Isai, où il est assimilé à Samaël .(encore appelé:

Samiaza) mais surtout dans le livre d'Enoch. En effet , ce Samiaza, ou Azaziel, est le puissant

archange déchu, pour avoir défié Dieu, en entraînant les autres dans sa chute. En hébreu, il s'appelle

HYLL(HYLYL, dans les manuscrits de la Mer Morte). Dans le Talmud , Samaël, dont Ie nom

signifie le venin de Dieu(qui tue et soigne)est à la fois le séducteur et le destructeur Il est I'ange de

la mort , et on retrouve son nom dans Ie Dieu syrien: Shemal , qui avant la chute, était le bras

gauche de Dieu . II semble que son équivalent soit le dieu -seipent guérisseur, appglé aussi: Satam;

(Enlil)
Myron Fagan affrrme que I'ordre a repris les anciens principes d'une mystérieuse Confrérie du

Serpent , une des premières organisations occultes des temps anciens. Il existe peu d' informations

sur cette Confrérie C'est V/illiam Bradley ,qui le signale dans son livre « les Dieux de I'Edeir » paru

en 1993. Il paraît que Ea-Enki, prince de la Terre se rebella et créa I'Ordre, lorsqu'il s'aperçut des

mauvais traitements infligés aux hommes de la Terré. Plus tard , il fut vaincu par d'autres groupes

E.T.. Pour certains ce serait le début de la légende de Lucifer. Cette version est contradictoire avec

]a correspondance Lucifer- Satan, puisque c'est Enlil, prénommé Satam: le grand

administrateur( Anton Parks)dans les tablettes sumériennes. Assimilé à Seth, Enlil, aurait

constamment combattu Enki.
Les tabiettes sumériennent établissent que:

1- Que les reptiles sous le nom de Gina'Abul(reptile en langue sumérienne)descendirent sur Terre ,

dans les temps anciens, corlme I'atteste la plus ancienne tablette sumérienne retrouvée à ce jour,

malheureusement incomplète. « Les reptiles descendirent assurément. La Terre est resplendissante

corlme un-beau jardin. En ces temps, Enki et Eridu n'étaient pas encore apparus. La lumière du jour
ne brillait pas... » Désignés et représentés dans toutes les mythologies, comme des dragons.

2 Que des croisements et des hybridations auraient été effectuées depuis les temps les plus reculés,

plusieurs races reptiliennes seraient nées: les Sutum, les Amasutum, les Kingu, les Musgir, les

Miminu, les Nungal et les Anunna.( les Anunna auraient été créés sur Duku;(un système des

Pléïades, d'après Anton Parks)
Bradley suggère que, dès le le début, la Confrérie. du Serpent était structurée en 13 degrés

d'initiation. Cette structure fut respectée dans toutes les sociétés secrètes, qui découlent fle la
Confrérie d'origine.
Le culte du serpent est répandu dès ia plus haute antiquité sur toute la Terre. David Icke a réuni dans

son livre « Les enfants de la matrice » une documentation énorme sur ces divers rites et pratiques et

leur fondement historique .Je signalerai seulement deux tlpes d'informations, qui me semblent

importantes:
On sait, que les tablettes sumériennes relatent I'histoire de I'empire de Sumer, avec ses nombreuses
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péripéties. Sumer était antérieure à I'Egypte et fut la source de toutes les traditions du Moyen-
Orient. qu'il s'agisse des Hébreux, des Assyriens, des Babylonniens, des Hittites etc...[,es 22 lettrcs

hébralques proviennent des 22 lettres de I'alphabet assyrien, et toutes les histoires de I'Ancien
Tcstament ont été retrouvées dans les écrits sumériens. Ce que I'on sait moins ,c'est que les

traditions germaniques et scandinaves ,font référence aussi aux Die-ux Mésopotamiens. Waddel a

traduit I' Edda et a trouvé d'étranges correspondances entre les différents récits.

L' Edda, dit-il, a été trouvé en Islande, mais il est d'origine écossaise. Les Caldées d'Ecosse sont

originaires de Chaldée. Le Dieu principal est'fhor, représenté brandissant un marteau. Il est devenu

Indra en lnde ,qui devint Zeus, en Grèce. Comme Thor, les Sumériens représentaient Indara,

brandissant un martcau. Waddel cite plus de cent sceaux et sculptures sumériens et hittite qui

représentent des scènes décrites dand l'Edda. En Egypte, Indra était Asar ou Osiris (qui était

représenté de type aryen avec des yeux bleus) On s'accorde en général pour dire que ce héros

univcrsel pouvait être assimilé à Enki, I'ami des hommes L'Edda raconte le combat incessant de

Thor-lndara contre le culte du serpent. Dans ce texte, ce culte reposait sur les sacrifices humains. Il
s'appuyait sur une trilogie,avec la déesse serpent à la tête du Panthéon: El ou Hel , la déesse aux

serpents (comme Athéna) maîtresse du monde soulerain ,son pendant masculin Wodan, et leur fils,
Baidcr. Cette trilogie était vénérée par les Nazis.On le comprend si Lucifer-Seth-Enlil est Wotan.

(Le dieu de feu chez les Atlantéens s'appelait Votan). Dans I'Edda .Balder est expulsé du ciel par

Gunn, hls de Thor, comme Lucifer.
Une autre information intéressante, que révèle David lcke, lui a été donnée par un mystérieus

« esclave illuminati » Bien que nous n'avons aucune référence pour la confirmer , elle me paraît

« sonner » juste. En voici I'essentiel.
Les Reptiliens auraient été les premiers à coloniser la Terre , c'est pour cette raison qu'ils estiment

qu'elle leur appartient. Ces ôtres et leurs descendants sont les puissants ROIS-DRAGONS.
Dans un second temps ,(il y aurait 200.000 ans) un groupe d'individus , aux formes proches des

nôtres et aux yeux bleus, serait arrivé aussi sur 'ferre. On les appelle les Hyperboréens.(type des

Nordiques actuels)
Au début, les hyperboréens auraient vaincu les Reptiliens et ceux-ci se seraient réfugiés sous terre.

Les épopées retracent constamment des combats meurtriers ,entre ces deux races, autant sur Terre

que sur Mars et que sur d'autres planètes: les albinos à peau nacrée et aux yeux brillants et

hypnotiques, venant du Dragon, e1 les Nordiques , issus des Pléïades, d'Aldebaran et autres. Les

traditions scandinaves parlent d'aieux installés dans la Mongolie actuelle, combattant les Dragons

habitant la région polaire.(avec un climat beaucoup plus clément à l'époque)

Cependant , des unions auraient été réalisées entre ces deux peuples et auraient donné, les aryens.

La chute de I'archange est-elle le symbole à cette mésalliance? Est-ce que la race du Dragon , la

race Draco n'a pu se réincarner que dans ces hybrides reptiles-nordiques? En tout cas, ceci pourrait

expliquer la fascination des Nazis et des Illuminati pour les personnes de type nordique.C'est aussi

la raison pour laquelle c'est toujours la tradition anglo-saxonne, héritière des Aryens qui dommine

Quel est I'indice génétique qui permet aux Illuminati, de retrouver ce lignage aryen ? Je ne sais pas.

C'est sans doute, I'un de leurs plus grands secrets...

D'après Anton Parks, (lexique) le mot Anunna ,veut dire progéniture princière, souche guerrière des

Gina'abul( reptiles) crée par An et Nimma sur le Duku,planète principale du système Ubsu'ukkinna ,

dans la constellation de Mulmul( Pléiades) et le motAnunnaki , signifie les Anunna de la Terre. Les

Anunna seraient-ils les hybrides nés de ces unions reptiles-hyperboréens? Si oui, cela confirmerait
la thèse de David Icke , les êtres de type nordique étant originaires des Pléïades.

Dans son livre « Adam Génésis, », Anton Parks, donne aussi une indication assez curieuse, faisant

référence à des traductions de textes sumériens.

« Les Anunna sont atteints d'un mal étrange qui les font vieillir prématurément. Chacune de leur

épouse est dans I'obligation de lui donner son (( regard de vie », la saveur métallique du Kusig,

(poudre d'or, sans doute, monoatomique)) mêlée au sang de nos divines Kadistu(il s'agit du sang des

menstrues des grandes prêtresses). Ce composant vivifiant a préservé la lignée Anunnaki ». En

complément, il note que chez les Mayas (successeurs de Egyptiens, d'après David Icke) 1'or est le
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symbole de la force vitale, dénommé souffle de la mère. Le Naab , poudre d'or en maya, dont on
parsemait le tête et le corps du roi indien. En Egypte , I'or était aussi réservé au pharaon , car il était
considéré co.mme la chair du soleil. Parks pense que I'or , ne servait pas à maintenir I'atrnosphère
autour de la Terre, comme le suggérait Sitchin.
Les tablettes sumériennes, témoignent non seulement de connaissances tès poussées, en
astronomie et en mathématiques, mais aussi de'informations concemaàt les sciences médiceiles et la
manipulation génétique.
Elles rendent compte de I'histoire de Ia plaine d'Eden (Mésopotamie) après le déluge universel,
siège principal de I'empire sumérien, mais surtout de récits conservés et transmis de civilisations
ayant fleuri dans la plus haute antiquité: Atlantide et autres.
David Ieke et d'autres auteurs pensent que les tablettes d'argile, les sceaux métalliques et de
nombreux artifacts prouvent,en outre, le niveau très avancé des sciences comportant la technologie
de I'antigavitation et de l'énergie libre, celle des portes des étoiles et du « voyage dans I'espace-
temps ». Rappelons-nous que Dan Burisch signalait, que la technologie du « Looking-Glass » avait
été. reconstituée à partir de documents sumériens. Il paraît que les musées de Bagdad ont été pillés
pour retrouver ces témoins de ces techniques précieuses.
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CONCLUSION:

Il est difficile d'admettre cet énorme complot ,dont la race humaine est l'enjeu.
Mais on ne peut nier l'évidence. Néanmoins, il faut se rappeler que 2%o de la population, n'est pas
I'ensemble et que malgré le serment d'allégeance, certain§ n'hésitent pas à quitter I'ordre au péril de
leur vie. D'autre pffi , il ne s'agit pas d'un bloc homogène, à chacune des étapes des gens se
tratrissaient et s'aftontaient êt au cours de l'histoire de nombreuses factions se sont combattues,
pour Ie pouvoir. ,

Je üanscris ici Ie petit commentaire de Bill Ryan, sur « Ia mission anglo-saconne )), qui'résume
bien I'opinion de tout honnête homme, devant cet état de fait. On ne peut qu'être de son avis.
Ensüte , j'aimerai reproduire une interview récente de David Icke, par le groupe Camelot. Elle est
très longue, aussi j'ai seulement rapporté les extraits les plus percutants de son intervention.
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COMMENTAIRE DE « LA MISSION ANGLO-SAXONNE par Bill Ryan

Cet horrible scénario est planifié depuis des générations. Les deux premières gràrr", mondiales faisaient partie de
l'élaboration de cette apocalypse finale - de même que lq.centralisation des ressources financières précipitée par le
krach financier d'octobre 2008, lui aussi bien préparé,

Comme si tout ceci ne sulfisait pas, noire source spécule sur le fait que l'ensemble est organisé sur fond de
prochain "événement géophysique" - le même genre d'événement que celui vé-u par nos ancêtres, il y a ênviron
11 500 ans. Si cet événement se produit - pas nécessairement attendu pour 2012, mais à un moment quelconque
de la prochaine décennie - il détruirait la civilisation, telle que nous la connaissons, reléguant au second plan les
effets mêmes d'une guerre nucléaire.

I'ai posé à notre.source la question suivante '. "Si une catastrophe est prévue, pourquoi déclencher uneTroisième
Guerre Mondiale 7" Sa réponse m'a paru, pour la première fois, terriblement sensée.

Le véritable objectif, m'a-t-il expliqué, est de mettre sur pied le monde de l'après-catastrophe. Pour s'assurer que
ce Nouveau Monde [remarquez le terme utilisé] est celui que désirent les Contrôleurs, des structures totalitaires de
contrôle doivent être déjà en place au moment de la catastrophe - avec pour excuse que la population les

acceptera et les exigera même. La loi martiale lnstaurée avant la catasirophe dans les pays soigneusement
sélectionnés, permettra aux gens "adéquats" de survivre et prospérer dans ce monde de l'après-catastrophe, et de
débuter le cycle de 11 500 ans suivant. Ce qui a peut-être été soigneusement planifié secrètement à l'échelle
mondiale, depuis quelques générations, n'est rien d'autre que de savoir qui,héritera de la Terre.

Qui sont ces gens "adéquats" ? Les Blancs. Cela explique peut-être l'appellation de Mission Anglo-Saxonne du
projet. D'où la justification du génocide planifié du peuple chinois - de manière à ce que le Nouveau Monde soit
hérité par "nous" et non par "eux".

Notre source n'était pas informée du sort réservé aux pays émergeants et à ceux du Tiers-Monde, tels que les pays
d'Amérique Latine, d'Afrique ou d'Asie. Mais il suppose qu'ils seront autorisés à se débrouiller par eux-mêmes et
probablement à ne pas trop bien survivre - ou peut-être à ne pas survivre du tout. Les gouvernements militaires
totalitaires des peuples blancs occidentaux soni les héritiers désignés.

Ce plan est si maléfique, si raciste, si diabolique, si énorme, qu'il défie presque toute crédibilité. Mais il concorde
avec ce que beaucoup de commentateurs, de chercheurs et de lanceurs d'alerte originaires des milreux concernés
considèrent depuis d.es années comme vrai. En ce qui me concerne, c'est l'image la plus claire que j'aie vu jusqu'à
présent expliquant pourquoi le monde est ce qu'il est, et pourquoi les secrets sont si jalousement protégés : tout
est peut-être,en fait,une question de suprématle raciale. Le Quatrième Reich est sauf et en pleine forme.

Contre toute attente, notre source n'était pas pessimiste. II a insisté, comme nous le faisons nous-mêmes et
comme le font beaucoup d'autres chercheurs et commentateurs, sur le fait.que la conscience s'éveille rapidement
sur toute ta planète et que cES Évrrueurrurs PLANIFIÉS NE SONT PAS INÉVITABLES. S'il y a jamais eu une bonne
raison de travailler tous ensemble pour éveiller Ia conscience des gens aux menaces qui nous concernent tous.
c'est bien celle-ci.

Regardez Compafezécoutez attentivement le puissant message d'espoir e[ d'encouragement qu'elle contient et
répandezjte autôur de vous et au loin. Nous avons I'intention de sous-titrer nos vidéos en de nombreuses langues -
dont le chinois. Nous prenons position en faveur de la magnificence d'une humanité unie, sans limitations,'ni
distinctions raciales. Que la catastrophe se produise ou non - et beaucoup, dont nous sommes/ afflrment qu'elle ne
se produira pas - nous devons créer ensemble notre avenir, revendiquer notre pouvoir, et faire tout notre possible
pour aterter Ies gens des dangers qui nous entourent... de manière à être plus forts ensemble, pour le bien de nos
descendants et pour I'héritage que nous laisserons à tous les êtres vivants de la planète Terre.
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LES REFLEXIONS DE DAVID ICKE.

David Icke: 
"

...Les gens me disent parfois: « Dites moi ce qui se passe! »Je réponds:
« Tout d'abord, je ne suis pas gourou, je vous pose la question-:de quel niveau voulez-vous
parler? » Parce qu'il y a plusieurs façons d'observer la même chose.
Donc à un certain niveau , ces gens de lignée Illuminati ont fait s'effondrer Ie système économique
mondial, parce qu'ils voulaient qu'il y ait un problème ,afin de pouvoir proposer une solution.: un
système économique centralisé , fasciste et férocement Orwellien.
A un autre niveau , je dirai bien au-delà de leur niveau de compréhension (parce qu'ils sont
prisonniers de leur propre moule, sinon, ils ne feraient pas ce qu'ils font.)nous sommes témoins de
la transition d'une société carcérale en une société paradisiaque , ou si vous préférez, une société de
libertés.
Et pour passer du système que nous avons, basé sur le contrôle et les sanctions, au système vers
lequel nous nous dirigeons( ce qui est l'essence même du changement vibratoire) tout ceci doit
disparaitre et la disparition est en cours....Si les gens ((c'est évidemment facile de dire cela, ces
phrases banales, quand on frappe à votre porte, pour vous ordonner de quitter votre maison
aujourd'hui, mais c'est plus facile de rester sur ce plan), nous traversons le processus, où tout se
brise. Si nous pouvons le percevoir pour ce qu'il est-une expérience collective, pour a:river à ur
monde de gentillesse , d'amour et de liberté, alors c'est plus facile, que si vous vous aglJrppez à
l'épave de ce système mourant , pow maintenir les morceaux.
...Je ne dirai pas que je suis un solitaire, mais j'ai toujours été attiré par ce qui m'entraîne à ouvrir
des portes et me pousse dans la direction donnée. Donc bien que je me sois retiré seul, à bien des
égards quand c'est arrivé, j'étais toujours relié à ce qui me pousse et je continue à fonctionner de
cette façon. ..Je ne traite pas avec les organisations et je ne recherche pas le contact avec les autres
chercheurs. Je me contente de suivre cette impulsion et c'est plus facile maintenant, parce qu'il y a
de plus en plus de gens ouverts à ce que vous dites....
Pour moi, il n'y a pas de plus grand mal que I'insécurité,c et comme par hasard, c'est lorsque j'étais
au sornmet du ridicule national de masse, que j'ai trouvé ma sécurité...Il faut trouver la sécurité à
I'intérieur de soi....An niveau médiatique, au niveaü gouvernemental, ainsi de suite, tout concourt
constamment à créer ce sentiment d'insécurité générale. I1 faut chercher ce qui nourrit cette
insécurité. Bien sûr grâce aux médias et à I'endoctrinement subi du berceau à la tombe, ça veut dire
plus d'argent, une plus grande maison, une plus grande voiture, la célébrité, tout ce barda, tous ces
titres et tout ce business...L'insécurité, pour se nourrir de la reconnaissance dont elle a besoin pour
réduire sa propre réalité, court après des symboles de « réussite sociale »...Et vous devez entrér en
compétition avec tous les autres ,qui veulent aussi le succès, pour nourrir leur insécurité...Et cela
crée une société ,où tout le monde se marche dessus...
C'est le mental qui à travers le corps s'occupe des statuts et des symboles du succès: Combien de
babioles ont été amassées? Alors que la conscience se fout des babioles . Elle sait qu'elles sont
illusions et si vous ptertez les babioles en compte , ce sont elles qui vous contrôlent.(rire)
..'Pour moi I'extérieui n'est qu'un champ vibratoire, ce monde irend son existence à I'intérieur de
nous, au fl]r et à mesure que nous le construisons. Le cerveau est une construction, qui sert à
décoder. Ce n'est réellement qu'au niveau des énergies subtiles qu'on décode.
C'est très important , à cause des manipulateurs qui ont gardé cette compréhension fondamentale ,
qui l'ont transmise au plus haut niveau du réseau des pociétés secrètes et I'ont retirée des circuits de
diffirsion publique. Ils savent que tant que nous chercherons des réponses à I'extérieur de nous-
mêmes, croyant qu'il s'agit du monde extérieur séparé de nous, plutôt quec d'une projection
illusoire qui se passe ici (il désigne sonfront), nous ne changerons rien.
...Le mental est une construction de I'univers.de la réalité virtuelle qui nous permet- à nous
conscience- d' être connecté à cette réalité virtuelle. Ce qui est arrivé, c'est que nous avons été
manipulés, pour nous faire acquérir une fausse identité, qui nous identifie à noire mental, qui ,lui,
opère «iirectement par i'intermédiaire du corps, qui se regarde dans le miroir et pense qu'il sàgit de
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notre védtable identité.Cette image dans le miroir ,c'est moi et pas seulement mon expérience, alors
le mental se met à gouverner notre sens de la réalité et le mental c'est la division , I'aparté, la
hiérarchie, les règles et règlements , les lois et les.limites. J'entends les gens du Nouvel-Age parler
de la grande Fraternité Blanche , de la hiérarchie des Anges et tout ça. C'est du langage mental. La
concience n'a pas de hiérarchie. EIle EST.Toutes les possibilités, tout ce qui est.
On m'a demandé ce que je pensais de la religion . Eh bien , la religion, les partis politiques, le
Nouvel-Age et les institutions sont tous de Ia construction mentale .Parce que la conscience est, elle
ne pense pas..
.Quand nous voyons les George Bush du monde les Barack Obama, les Kissinger et les gens comme
eux, le véritable niveau de ce complot se situe sur le plan vibratoire. C'est à partir de lui, que le
monde est contrôlé...Nous regardons la télévision et sa manipulation, celle des journâux et du
reste ,nous ne voyons que la version décodée d'un champ vibratoire. Et ce qui se passe au niveau
vibratoire se jouera dans ce qui se passe dans le monde physique...Il est important que la dé-
programmation d'un sens manipulé de la réalité se produise sur plusieurs niveaux, qu'elle ne soit pas
uniquement du genre (( nous devons devenir plus spirituels » ou (( ces informations sont
négatives »! Vous savez ce qui est négatif? Ce n'est pas I'information , c'est I'ignorance.
..Comprendre mieux la manipulation vous donne plus le pouvoir d'agir...Devant un problème, il faut
se poser la question: <i Que ferait la conscience dans cette situation? » c'est simple. Nous sommes
conscients, c'est un état naturel ... »
...Ces illuminati , ce sont des mouches sur le dos d'un éléphant! Ils vons se faire éjecter.
L'enjeu de la vie n'est pas de gagner ou de perdre, c'est de rendre compte de ce qui est en jeu. Le fait
est ,qu'il n'y a rien à gagner ou à perdre, il y a simplement à vivre I'expérience.Et dans ces
pyramides de contrôle, ce sont les niveaux les plus bas, qui certainement commencent à sentir les
eflets de ces changements vibratoires et les gens commencent à voir les choses
différemment...Conlme je le dis depuis 20 ans, regardez une pyramide. Le sommer est le.lieu du
pouvoir. En réalité, ce n'est pas le cas. Le sommet est 1à , parce que le reste de la pl,ramide tient tout
le truc en place. Si I'ensemble bouge, où va le sommet? Il s'écrase au sol. Plus rien ne le retient.
Nous soutenons nous-même la structure, Qui est notre propre système de contrôle.
...J'ai vu un spectacle du comédien anglais, Larry Hudd ...La scène finale montrait tous les hommes
en train de courir sur la scène, habillés en mariris, chantant « Règne Britannia, règne sur les
flots.. »Vous savez que la grande-Bretagne doit régner sur tout. Alors que le chant arrive à son point
culminant , tous les marins se grimpent sur le dos pour former une pyramide et Larcy Grayson
arrive , vêtu en Britannia, ayetc la robe, le casque et l'épée et il est hissé par les hommes, tout en
haut de la pyramide, pour culminer avec l'épée... Un soir tout semblait se passer bien, jusqu'au
moment où, un des marins , à la base de la pyramide , à gauche ,est pris d'une quinte de toux...Et sa
toux empire et empire , jusqu'à ce qu'il ne puisse tenir sa place dans la pyramide. Et il était àla base
de la pyramide, ce type, voyez-vous? ..I1 a quitté la scène etLarry Grayson,symbole des Illuminati a
dégringolé au deuxième rang .Toute la pyramide s'est écroulée, à cause d'un seul petit gars, au coin ,
en bas à gauche, qui s'est payé rure quinte de toux!...(rire de Bill)
Bill:
Et on s'arrange pour nous faire croire que cette réalité est la seule qui existe et que nous ne sbmmes
que des corps et ...que nous n'avons que deux alternatives, ou manger les pissenlits par la racine ou
alier au ciel ou en enfer, ce qui est un autre piège , un autre mensonge...
David:
Absolument
Bill:
I1 y a un élémént magique chez ces programmateurs, des cérémonials de magie noire, des rituels ,

des sacrif,rces, toutes sortes de choses ,que vous et moi, ne désirons pas savoir. Mais ça fait panie de
la vérité. C'est ce qu'ils font, ils invoquent les Djinns. Ils font des choses étranges.
David:
Oui, j'avais énormément d'informations là -dessus, vers la fin des années 90.
Bill:
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Ce n'est pas agréable de voir ces choses, mais eiles existent...Mais il y a autre chose. Richard
Hoagland a dit: « Ils préféreraient perdre une grande ville américaine, plutôt que de renoncer à leur
nouvelle physique...La « black »physique, c'est la physique secrète.
David:
Oui.
Bill:
La physique secrète a 10000 ans d'avance sur la physique du domaine public...C'est beaucoup de
zéros, 10000 ans d'avance. Jake Simpton nous a dit par exemple, que la technologie du
« déplacement de phase » est au point pour les soldats des Forces Spéciales et leur peimet de
traverser les murs.
David:
J'en ai entendu parler il y a quelques années.
Bill:
Ah oui?
David:
Oui...Bill, je pense que la raison de cette accélération rapide est qu'il y a un moment critique , où
vous comprenez comment est la réalité et à partir de ce moment-là , le potentiel monte en
flêche!..Donc, dans lès projets secrets, on en est à ce point et on s'éloigne rapidement de la
compréhension scientifique traditionnelle...
Vou§ savez Bill, ces gens sont très pointus mentalement. Mais ils n'ont pas de coeur. Ils n'ont pas les
qualités d'équilibre que donne la conscience..Ce sont des Intelligences artificielles , incapables
d'empathie...

Quand vous parlez des rituels, que fonlils? Ces rituels sont pratiqués afin de créer un champ
vibratoire. Ils créent un environnement énergétique ,qü permet à ces entités inter-dimensionnelles
d'accéder à notre dimension , au moins brièvement. Les rituels permettent d'accéder à notre niveau
vibratoire de la réalité, qui est le premier niveau vibratoire, que nous décodons.. .Ils pratiquent leurs
rituels loù se trouvent des vortex, qui affectent très puissamment , l'état vibratoire de la planète, qui,
elle, possède des lignes de communication à ces endroits, pareilles aux méridiens du corps humain.
Au cours du rituel, I'effet vibratoire voyage sur ces lignes et cela nous concerne, parce que cet état
vibratoire nous affecte. Je n'ai aucun doute, qu'ils pdssèdent aussi la technologie ,qui leur permet de
créer une dissonance au sein du niveau vibratoire de notre réalité, "" q"i crée un manque
d'harmonie. »
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Ces extraits, montrent les grandes connaissances de cet homme, qui continue à poursuivre sa
recherche, malgré la campagne de raillerie, dont il fut I'objet, au cours de ces années.
Nous ne pouvons qu'espérer que la Pyramide s'écroule, si tous ceux qui en constituent la base,en

voyant ce qui se passe, se retirent. Je suis persuadée que toutes ces révélations vont ébranler la
structure entière, et que ceux qui ont cru à la bonne foi et aux proglesses de leurs programmateurs ,

se réveilleront. Pour tous les hommes, il va falloir traquer toutes les manipulations qu'on nous
impose, comprendre que toutes les religions , toutes les sectes, les grandes associations
humanitaires,qui utilisent nos bons sentiments, les partis politiques,les mouvements . prétendus
initiatiques,Qui nous promettent I'acquisition de pouvoirs dits paranorrnaux, ne servant qu'à
exploiter les autres, sont des leurres, des viviers pour recruter des esclaves consentants. Redevenons
maitres de nous-mêmes et de notre destin.
Nous allons devoir mettre en place une spiritualité vraie, Iiée à une conscience plus lucide, plus
responsable Espérons que I'humanité sera aidée par une science juste, déconnectée de cette
emprise, qui pourra nous orienter vers une énergie gratuite et une gestion intelligente des
ressources planétaires. De nombreux indices nous dirigent vers ce but. I1 semble aussi que la
répression terrible contre les penseurs, les scientifiques , les divulgateurs, s'affaiblit.

Pour termineq je ÿoudrais donner mon opinion personnelle sur la prise de conscience individuelle
de I'humanité. Je crois que les ancêtres des illuminati, n'avaient (et n'ont sans doute encore) qu'un
seul but: s'incarner sur cette Terre, tromper les âmes humaines ,qui sont souveraines et divines.
On se souvient que la Grande Pyramide en Egypte servait par une construction très précise, Iiée aux
mathématiques (proportions et aménagements)et un rituel adéquat, à permettre aux pharaons de se
réincamer dans leur propre lignée génétique. Il semble que cela reste toujours le but des Illuminati
« connaissants » Ils savent quelle est la caractéristique génétique, qui permet de reliet I'âme au
corps, et ils se réincament dans le même milieu dominant , dans la même famille possédant argent
et pouvoir. I1 n'y a qu'à voir, par exemple, la ressemblance physique et le même déroulement des
événements qui caratérisent des personnalités dont la réincarnation est connue. Par exemple,
Kennedy et Lincoln, Hitler et le prince Albert, deuxième fils de la reine Victoria, David Wjlcox et
Edgar Cayce* . Le but des ces entités est de s'incarner Ie plus rapidement possible, de recommencer
toujours le même jeu ,les mêmes erreurs, indéfiniment au cours de la roue des incarnations**
Cependant , I'évolution de l'âme humaine n'est-elle pas dans la LIBERATION de cet engrenage?
N'est-elle pas de pouvoir expérimenter d'autres possibilités moins douloureuses , plus conscientes ,

plus faciles? Dans d'autres temps, dans d'autres lieux? Peut-être sur d'autres planètes plus évoluées
socialement et plus libres? Chacun sait ,que ni I'argent, ni le pouvoir sur les autres, ne font pas le
bonheur et l'épanouissement de l'être humain. Je ne peux pas croire que les contraintes , les limites
et les souffrances soient vraiment les buts recherchés dans la volonté d'une incarnation, si toutefois,
une âme a besoin d'un corps et d'un cerveau pour s'exprimer!
Je continue à penser ,comme I'afhrme Dan Burisch, qu'un changement sur la ligne du temps s'est
produit ces dernières années et a éTé effectif en mars 2009. De nombreuses évenements prévus dans
le futur ( vus dans Looking-Glass) ne se sont pas produits . L'orientation de I'humanité a changé,
donc la programmation préwe par les Illuminati n'a pas réussi , même si une grande incertitude
plane sur le devenir de notre planète et de ses habitants.Et les Illuminati le savent et sont perdus.

* Il faudrait un autre livre pour développer cela.
**Cette loi existe depuis le début, semble-t-il. Se rappeler que Samiaza, le Dieu aîlé,ou Samaël
(aza voulant dire, aîle), s'est réincarné dans son petit-fiLs, Jika, le Dieu sans aîles, l'empereur de
toute la Terre, et afait serment de se réincarner ensuite, dans son arrière petit-fils jusqu'à lafin des
temps .( histoire du demi-Dieu) Lucifer-Samaël ,An au départ serait donc devenu , Enlil(fils de
Enkÿ.
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